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О (не) – Квантовом переходе в Новую ЭРУ (часть 3 серии книг 

автора о Квантовом переходе) 

 
Памяти Нины Моховой (Комаровских Нины Ивановны) 

«Человек ярче всех Звёзд в Небе ! 

Человек ярче любой Кометы ! 

Он небыль превращает в Быль ! 

Человек – основатель этой Планеты» 

 18.08.2022. 

 

Предисловие. В статье «Европа и США сгорают от жары» 

отмечается: «,,,климат на планете Земля стремительно 

меняется…это худшее за 500 лет. Во Франции почти полностью 

пересохла Луара…А обмеление Рейна, протекающего через 6 

стран, вызвало проблемы с судоходством и т.д. По этой причине, 

становится актуальной проблема Вознесения людей. Возможны, по 

моему мнению, два сценария: Горизонтальный и Вертикальный. 

Уже я писал, что переход в Новую Эпоху (цивилизацию) 

произойдёт путём эволюции людей, очищающих каждый себя. Но, 

оказывается, что возможен и Вертикальный переход (что важно, 

без Квантового скачка). В качестве примера можно привести Сен-

Жермена, Владыку Иисуса и даже Николая Рериха. Наш младший 

сын Максим (Владыка Светозар) - тоже в их числе. 

Особо хочу отметить Орден Мелхиседеков. Во время моего 

путешествия в Крым в 2009м году попал в лабиринт с некой 

негативной ловушкой (по пути в 5е измерение). Обратился к 

Мелхиседеку за помощью, и Он меня спас. 

Все эти Вознесённые Иерархи, подобно Ангелам, являются 

связующим звеном между Небом и Землёй. 
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Введение 

 

Нашему поколению очень повезло : мы попали в Золотой 

век Советской Науки. Нам в ЛГУ на физ-факе преподавали 

Выдающиеся Учёные (как правило, дворянского происхождения) - 

авторы многотомных учебников (Академика В.И.Смирнова 7 

томов по математике, Чл.-корр. А Н ССССР Фриш С.Э. читал нам 

курс Общей физики (в 3-х томах), Гросс Е.Ф.и пр. Большую 

физическую аудиторию на 300 мест в своё время осенили своим 

присутствием такие гениальные физики, как Лев Ландау, Дж. 

Гамов и пр. 

Физ.-фак. закончил успешно: с рекомендацией в 

аспирантуру,чем, правда, не воспользовался. 

Научная деятельность моя началась на 3-м курсе на кафедре 

Гросса Евгения Фёдоровича. Он увлёк меня проблемой изучения 

экситонов – открытых им квази-частиц. После выполнения его 

заданий он перевёл меня в свою лабораторию в знаменитом 

Физтехе (Физико-технический Институт им. А.Ф.Иоффе). Здесь я 

вскоре познакомился с Жоресом Алфёровым и Виталием 

Ивановичем Стафеевым, который вскоре стал моим Научным 

руководителем. 

На работу (по распределению) попал в ЛФЦНИИ Связи в 

Лабораторию В.С.Даниель Бека, который предоставил мне полную 

свободу. (любопытно, что здесь бывал Патриарх Советской физики 

Абрам Фёдорович Иоффе). Его я видел лишь однажды на семинаре 

Б.П.Константинова в Актовом зале « о природе Шаровой молнии». 

В ЦНИИ Связи я сначала занимался изучением свойств 

туннельного диода, но Виталия Ивановича больше интересовали 

многослойные структуры с Отрицательным сопротивлением, чем я 

и занялся. 

В 1964 г.окончил Аспирантуру и по приглашению Виталия 

Ивановича, ставшего Директором НИИ Физических Проблем в 

Москве (городе-спутнике Зеленограде в Научном Центре 

микроэлектроники) вместе с семьёй переехали на работу. Здесь мы 

жили 14 лет. Защитил в МФТИ кандидатскую диссертацию физ.-
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мат.н, и после ухода Виталия Ивановича перешёл на работу в 

Москву. Нам здесь не понравилось и вскоре вернулись в родной 

Ленинград. 

В последнее время перешёл от микроэлектроники – к 

микробиологии (работал в Институтах Биологической 

направленности).В Ленинграде 5 лет работал в НПО «Авангард», а 

после защиты Докторской диссертации физ. –мат. наук в ЛПИ 

им.Петра Великого стал Зав.кафедрой Общей физики в СЗТУ 

(Северо-Западный заочный Университет). 

А началось всё в детские годы. Воспитывался я в 

музыкальной семье: Мама моя Софья Виссарионовна играла на 

фортепьяно «С листа» (без подготовки), сестра Нина, гениальная 

бабушка Екатерина Гринберг-Хуциева, племянница моя Наташа. 

Да и меня музыкальные гены не обделили: на экзамене за 1-й курс 

Муз.школы получил 5 с плюсом, а по скрипке перевели через 

класс и школу закончил досрочно. Впоследствии узнал, что 

обучение детей в детские годы музыке весьма благотворно: 

происходит гармонизация левого полушария с правым, поэтому 

успехи достигаются не обязательно в музыке, а даже в точных 

науках и физике, как произошло со мной. Я уже в этом возрасте в 

Гродно бегал по магазинам и библиотекам в поисках книг 

Перельмана («Занимательная физика», «Занимательная алгебра» 

и пр.), а также – Жюль Верна. Это были мои первые Учителя 

физики. В нашей семье никто не занимался техникой и физикой. 

По окончании педучилища (В «Красном дипломе» во 

вкладыше из 40 оценок была лишь одна 4 – по чистописанию, 

остальные – 5.). Любопытно, что на выпускном экзамене по 

белорусской мове только мне одному поставили за сочинение 5, 

хотя большинство сдавало белорусов. Дело в том, что я запоем 

читал белорусские книги, а они – на русском. Практически 

Экстерном сдал экзамены в школе на «Золотую медаль» для того, 

чтобы получить возможность поступить в ВУЗ не только 

педагогической направленности. 

Затем поехал в Ленинград и без экзаменов поступил на 

физ.-фак ЛГУ. Меня смущало то, что я из провинции, а здесь – 
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дети профессоров и даже – Академика. Но 1-й курс удалось 

окончить на одни 5-ки, и меня перевели в общежитие для 

иностранцев (в воспитательных целях?) «Малая Европа». 

На 3-м курсе мне выдали хорошую скрипку, и я начал 

играть в Симфоническом оркестре Университета. А на 4-м курсе 

во время военных сборов я удивил всех и себя самого : взяв 

впервые в жизни в руки пистолет, выбил 2 десятки и 1 девятку !!! 

Университет окончил с рекомендацией в Аспирантуру, но не 

воспользовался: Е.Ф.Гросс попросил уступить место в 

Аспирантуре другому человеку, ради общежития. Дело в том, что в 

самом начале нашей учёбы я влюбился «С первого взгляда» в 

Нину Мохову, и 22 Мая 1958 года мы поженились!!!  

После защиты кандидатской диссертации на учёную 

степень физ.- мат. наук вернулись в Ленинград. Здесь 5 лет работал 

в НПО «Авангард», а после защиты в ЛПИ и м. Петра Великого 

докторской диссертации на учёную степень физ.-мат. наук стал 

зав.Кафедрой Общей физики в СЗТУ (Северо-Западный 

технический Университет). 

 

Наиболее интересные достижения 

 

В результате исследований Живой Воды - Вселенской 

Матрицы обнаружены 6-7 аномальных свойств Воды. В 

особенности то, что удивило многих и меня самого!!?: удалось 

активировать весь Мировой Океан моей пробой с определённой 

структурой из Санкт-Петербурга. По моей просьбе были получены 

пробы водопроводной Воды из Нью-Йорка (от Софии Бланк) и из 

двух рек в Индии – все они идентичны моей!!! 

Разработан на основе Торсионных волн (полей) способ 

Общения с Ноосферой Вернадского и даже более Глубокого 

Космоса, что позволяет получать информацию о любых событиях 

на нашей Планете не только в прошлом и настоящем, но иногда 

даже и о Будущем! 

И, наконец, доказано, что люди, « ушедшие на Небеса», 

вовсе никуда не уходят, а остаются рядом, только на более 
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высоких частотах вибраций. Стоит, даже шёпотом или мысленно, 

обратиться к ним по имени, как мгновенно последует отклик ! Мы 

с моими Любимыми Небожителями (Ниночкой и Максимом) 

постоянно общаемся!!! 

 

Некоторые отклики на мои статьи 

 

Ректор Гос. Универс.Профс. Запесоцкий А.С.: 

«С большим интересом познакомился с Вашей статьёй о 

Жоресе Алфёрове. Думается очень важно сохранить в нашей 

культуре память об этом великом человеке». 

 

Майя Горина из Вашингтона 13.07.2010 г. 

«С большим интересом прочла Ваш доклад. Невероятно 

интересно и даже загадочно. Да, Вода – изумительное вещество, 

субстанция, созданная изначально при Творении для Жизни и 

Информации. Вы так гениально связали её свойства с обрядами, 

христианскими Таинствами, выявили эти связи впервые в науке. А 

свечи - Божественный огонь !!! Бог радуется этому докладу !!!». 

 

Геннадий Сидоров 28.11. 2022 г.  

«,,,Дорогой наш Константин Фёдорович ! Благодарю за Ваш 

Творческий Промысел. Вы – неисчерпаемый источник Знаний. Так 

держать и радовать нас своими Творениями ». 

 

Xenia Lubberstedt из Одессы 1.06.2023 г. 

«Дорогой Константин! Всё получила и впечатлена 

ВАШИМИ Золотыми СПОСОБНОСТЯМИ! СЛОВА, 

ОЩУЩЕНИЯ, ИНТУИЦИЯ, НАБЛЮДЕНИЯ, ЗНАНИЯ, 

ОБЩЕНИЕ С МАКСИМОМ И НИНОЙ, И ВСЁ ДРУГОЕ, 

КОТОРОЕ БУДЕТ ОТКРЫВАТЬСЯ И 

МАТЕРИАЛИЗОВЫВАТЬСЯ». 
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Александр Трофимов – Ген..Директор МНИИКА им. 

В.Казначеева из Академ.- городка в Новосибирске 14.04.2022 г.:  

«,,,Ваш гиперборейский трактат с важными для меня 

пожеланиями получил : премного благодарен! Для меня эта книга 

во-истину, - оазис никуда не ушедшего Прошлого, в котором 

отражается наше Будущее». 

01. 02.2023 г. :  

«,,,С огромным душевным трепетом окунулся в Ваш 

Крымский Квантовый  

 Оазис ! Ни с чем не сравнимое впечатление, спасибо ! В 

2009 г.я также был в Судаке на этой конференции, но в явленном 

мире мы ещё не знали друг друга ! 

Обнимаю и поздравляю с Днём Российской Науки !». 

 

Наталья Литова из Ярославля 14. 09. 2021 г. 

«Такие ДУХОВНЫЕ личности, как Ваша - определяют 

эпоху, ВЕЛИКОЕ время служения стране, НАУКЕ, 

НАРОДУ…берегите себя. ! Вы нужны не только своим родным, 

но, и, НАМ, т.к. на ВАС и ВАШЕМ, особенно, пассионарных и 

ГЕНИАЛЬНЫХ Учёных, ОБЩЕСТВЕННЫХ деятелях – держится 

страна…низкий ПОКЛОН. С Любовью, Наташа». 

5 сентября 2022 г. 

«От всего Сердца поздравляю с прекрасной и 

символической датой ! 

(две восьмёрки 88 – К.Ф.) 

Сколько же Вам пришлось пройти, познать, испытать, 

открыть и принести в ДАР другим ?!! Не каждому – дан такой 

мощный и прекрасный Путь. От всего Сердца желаю здоровья и 

всех граней и возможностей Нести так же сильно Любовь и 

Добро!». 

 

Вячеслав Иванов из ЛФ ИЗМИРАН 15.09.2021 г. 

«Вы сильный человек и хорошо понимаете: то, что Вы 

посеяли – пожинают другие, Вам об этом не сообщая. А их много – 

Ваших почитателей, последователей, знакомых и даже не 
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знакомых, единственная встреча которых с Вами и Ниной 

Ивановной произвела на них неизгладимое впечатление и осталась 

в памяти, как «руководство к действию». 

Что касается меня, то Вы для меня олицетворяете Учителя, 

Космические размышления которого о смысле бытия придают мне 

силы и уверенность в себе». 

12 октября 2021 г. 

«И ешё, каждый раз, встречаясь с Вами и Ниной Ивановной, 

я вспоминаю библейские писания, из которых следовало, что Рай 

начинается на Земле… Думаю, что Вам это удалось свершить … 

Спасибо Вашему внуку - Егору. Думаю, что благородные 

черты характера дедушки в нём также отразились. И Егор, как и 

Вы, Константин Фёдорович, также духом силён, спокоен и твёрд и 

исполнен бесстрастья». 

 

Ольга Шевченко из Нью-Йорка 07.08.2019 г. 

«Жить гению в цепях не надлежит,  

Великое равняется свободе… 

Без воздуха и смертному не жить,  

А гению бывает мало Неба, 

Он целый Мир готов в себя вместить,  

Он, сын Земли, причастный, к силе Феба». 

14 сентября 2021 г. 

«Ваша статья всколыхнула Душу! 

Как Прекрасно Ваше Сердце! 

Дорогой Константин Фёдорович, 

Светлая, Прекрасная Нина Ивановна!  

Ведь Мир Тонкий или Духовный – он рядом!!! 

Какое Счастье знать, что ты знакома с настоящими 

Мудрыми, Смелыми Учёными, КОТОРЫЕ учат:  

…Не говорить о Любви, а самим стать этим Божественным 

Потоком! 

Вы и Нина Ивановна – Поток Безусловной Любви! 

Вы Светом своих Сердец рассекаете Мрак!!! 

24 ноября 2022 г. 
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«Сердечно Благо Дарим Вас за Ваше Творчество, которое, 

как Живой Родник, может освежить, дать силы, поведать о 

главном, и, как Солнечный Лучик, согреть, пролить Свет истинных 

Знаний, укрепить 

Духовный стержень !!! 

У Вас такое большое, Прекрасное Сердце! 

Надо иметь Сердце, как Солнце, чтобы так суметь обо всём 

по-ВЕДАТЬ!!! 

17 апреля 2023 г. 

«Меня переполняет Вдохновение, которое получила,  

Читая Вашу статью! 

Знаете, что я поняла? 

Вы очень тонко касаетесь человеческой Души,  

Пробуждая её многомерность, которая является 

Залогом Безусловной Любви! Надо иметь 

Волшебное Сердце, чтобы так рас –  

Сказать о Музыке, как о Первоматерии Духа! 

Низкий Поклон Вам и Сердечная Благо Дар –  

Ность! Здоровья! Вдоховенья! 

Волшебства ! С Любовью !!!». 

(От Ольги Шевченко из Нью – Йорка). 
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Глава 1. Ещё о Гиперборее – праРодине нашей 

1.1 От лабиринтов Гипербореи — к планетарным ритмам 

 

О лабиринтах и торсионных волнах. 

В 2007 и 2008гг. мы побывали на разных островах 

Кузовского архипелага под руководством С.В.Голубева и 

И.В.Прохорцева. Мы обследовали более 70 древних памятников 

Гипербореи и сделали попытку выявить группы объектов с 

близкими энергоинформационными характеристиками [1,2]. На 

этих островах (да и не только здесь) есть лабиринты: выложенные 

из камней расходящиеся спирали (рис.1). 

 
Рис.1. 

Измерения методом биолокации показали: лабиринт (рис.1) 

характеризуется незначительным положительным биополем 

радиусом L (т.е. правовинтовым торсионным), но когда в него 

вошли участники экспедиции, то излучение прекратилось (L → 0) 

и, видимо, открылся вход в иные измерения, чем, по-видимому, и 

пользовались в древности посвященные для общения с высшими 

силами. 

Понимание этого феномена пришло много лет спустя [3], 

когда занялись изучением торсионных волн, используя в качестве 

датчика (регистратора) воду. В 2011г. в нашем докладе «Не 

является ли живая вода приёмником и ретранслятором 

психической энергии?» сделана попытка показать, что 

многообразные свойства воды имеют единый носитель 

информации: то, что в физике называется торсионными полями, в 
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православии Духом Святым, а у Рерихов — психической энергией 

[5] 

«Люди живут в Мире энергии и информации, который 

соткан из мыслеформ, из той психической энергии, которую пока 

не удалось точно измерить физическими приборами, но эти тонкие 

Торсионные поля не только существуют, они могут ещё и 

значительно влиять на Пространство Планетарного уровня», 

08.05.12, ст.14 [6]. 

Источником торсионных полей является спин — момент 

количества Движения элементарной частицы (это квантовая 

характеристика частиц) или угловой момент вращения (для 

массивных тел). 

Любой вихрь излучает торсионную волну, мы решили 

смоделировать лабиринт. 

 

Опыты с торсионными излучателями 

 

В конце октября 2016г. впервые воспользовался 

пролежавшими у меня более 10 лет картами изобретателей из 

г. Бердска Новосибирской области А.В. Скворцова и 

Е.В. Хмелевской. На картах изображены рисунки, генерирующие 

торсионные излучения разной полярности и интенсивности. 

Поместив маятник над центром карты, узнаём направление 

вращения, а по таблице считываем интенсивность излучения l, а 

значит и — высоту торсионного столба h и его диаметр Ø. Затем на 

высоте —10см устанавливаю чашку Петри с водопроводной водой 

(d=5 мм) на Δt=10 сек. У карты «Процесс Возрождения» h=+20M 

(правое вращение), а у карты «Совершенство» - 50м. Вода 

запоминает эти характеристики на время t≈≥10 час. 

К сожалению, на начальной стадии было обнаружено, что 

результаты не воспроизводимы. Память сохраняла не только вода, 

но и место расположения карт (так называемый остаточный 

торсионный фон): ведь переизлучение идёт от всех атомов и 

молекул (стола, скатерти и т.д.). Избавиться от этого эффекта 

удалось с помощью подложки в виде алюминиевой фольги (она не 
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пропускает торсионные волны, полиэтилен же утратил такую 

способность [2]. А можно очищать подложку с помощью Посылов 

(намерений) и КВЧ-излучений из центра ладони! 

Далее мы от карт перешли к моделированию лабиринтов. С 

необычными свойствами лабиринтов мы столкнулись во время 

экспедиции на о-ва Белого моря, изучая артефакты Гипербореи [3], 

а 1.11.2016г. узнали многое на эту тему из книги «Торсионные 

поля» труды V-й Конференции, состоявшейся в Москве в сентябре 

2016г.) [7]. 

Сделали макет лабиринта, выложив расходящуюся спираль 

из 12 обычных камушков (левого вращения э). Интенсивность 

излучения меньше, чем от карты «Совершенство», а диаметр луча 

Ø=3см. Для запоминания информации водой достаточно Δt=10 сек. 

На другом месте стола выложили такую же спираль из 

полудрагоценных камней (аметист, сердолик, розовый кварц, опал) 

правого вращения (ح). Луч с h=20м, Ø=3см, вода запомнила 

информацию при Δt=10с. Таким образом, результаты почти 

одинаковые. Измерения характеристик воды через 5 часов 

показали уменьшение интенсивности l, а значит и h в 5 раз у обеих 

проб; частота излучения сохранилась (f≈1 кГц ±1Гц). За 26 часов 

уменьшение в 25 раз, но можно проэкстраполировать дальше: 

через 3 дня — в 100 раз, через 8 дней — 1000р. И т.д. Важно, что 

память сохраняется при неизменных частоте и величине биополя 

(L⁓f). 

Затем мы решили нарисовать на бумаге изображения 

камушков, а затем — просто провели линию расходящейся 

спирали такого же Ø=10см, получили такой же результат. Таким 

образом, здесь налицо «эффект форм» и даже линии, 

рассмотренный нами в [8]. 

На снимке, сделанном С.В.Голубевым (рис.2), человек 

находится в центре лабиринта. Теперь стало понятно, что 

торсионное излучение соединяет его с высокими сферами 

(Ноосферой) и помогает получать информацию из других 

измерений. По-видимому, для этого и создавались лабиринты. 
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Рис.2 

А что происходит с самой водой? Её биополе возрастает в 9 

раз (максимальная величина) при экспозиции ≥10 сек. Сделана 

попытка получить датчик (приёмник) для регистрации торсионных 

лучей. В Трудах \/-й конференции есть описание конструкции 

датчика на основе идей Н. Теслы — очень сложная, громоздкая и 

дорогостоящая [7]. Вода, как показано выше, воспринимает и 

сохраняет информацию. Осталось заменить чашку Петри на 

небольшую линзочку диаметром ≈3см толщиной несколько мм и 

заполнить её хорошей, очищенной водой. Оболочка линзы — из 

плексиглаза или другой прозрачной для торсионных лучей 

пластмассы. 

Таким образом, наша гипотеза о том, что живая вода может 

быть приёмником и ретранслятором психической энергии 

(торсионных волн) подтверждена. 

 

Торсионные волны как способ общения с Ноосферой 

 

В начале 20 века В.И. Вернадский развил понятие 

Ноосфера. 

Ноосфера — это обтекающая земной шар «мыслящая» 

оболочка, связанная с развитием человеческого сознания, которое 

внедряется в биосферу (аналог Интернета). Хроники Акаши, 

информационное поле и пр. — это то же самое. Проблеме общения 

человека с Ноосферой с помощью торсионных полей и волн 

посвящена наша работа [З]. 
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О торсионных полях и волнах и о значении их в нашей 

жизни и всего Мироздания лучше Создателя не скажешь: 

«Люди должны понять, что Материальный Мир — не 

только Плотный Мир. Это, прежде всего, Мир энергии, это Мир 

психической энергии, или, как вы теперь называете, Мир 

торсионных полей, но связанный, безусловно, со всем 

энергетическим Пространством Великого Космоса». [6]08-

09.10.06, ст.17. 

«Люди живут в Мире энергии и информации, который 

соткан из мыслеформ, из той психической энергии, которую пока 

не удалось точно измерить физическими приборами, но эти тонкие 

Торсионные поля не только существуют, ОНИ могут ещё и 

значительно влиять на Пространство Планетарного уровня». 

[6]08.05.12, ст.14. 

А вот некоторые выводы из работ трёх академиков РАЕН 

(Российской академии естественных наук) Г.Н. Дульнева, 

А.Е. Акимова и Г.И. Шипова:  

на основе опытов Н.А.Козырева и других учёных можно 

утверждать, что торсионными волнами осуществляется 

мгновенная передача информации, 

 торсионные поля проявляют как силовые свойства 

(психокинез, левитация), так и информационные — без затраты 

энергии (телепатия),  

 сознание есть взаимодействие материи с информационным 

полем, т.е мыслеформы — продукт сознания. 

«Всё то, о чём Я говорю вам в последнее время, есть 

необходимая для формирования вашего Со-Знания информация, 

ибо сейчас нет ничего важнее для каждого из вас, как поменять Со-

Знание и быть готовым к тем Великим переменам Пространства, 

которые надвигаются» [6]20.05.08, ст. 1. 

Расхожая фраза, что всё в Природе излучает торсионные 

волны, нашла строгое научное обоснование и экспериментальное 

подтверждение [9]. Торсионное поле - это поле кручения 

(вращения). Например, в теле человека вращаются атомы в 

молекулах. Но и все микрочастицы атома (протоны, нейтроны, 
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электроны) обладают спином, т.е. угловым моментом вращения. 

Они тоже являются источниками торсионных полей. Все вещества 

(не только живые, а и камни, металлы) излучают торсионные поля. 

Более того торсионные поля могут возникать, например, за счёт 

«эффекта форм»: любой конус (из металла, бумаги и пр.) излучает 

[9]. Источником торсионных полей являются также и 

электромагнитные поля (человек тоже излучает такое поле), при 

этом автоматически возникает и торсионная компонента, 

Неслучайно поэтому ещё в древних Ведах, а затем в более 

близкое время сообщалось другими словами о загадочных 

излучениях. Е.И. Рерих пишет о необычных свойствах 

психической энергии, о своеобразной памяти: «Психическая 

энергия запечатлевает образы на пластической космической 

субстанции». На языке «Откровений» [б] это - матрица 

физического вакуума. 

И, наконец, об информационном поле: информация 

передаётся без затраты энергии. Суть информационного характера 

торсионного поля в том, что таким полем легко изменяется 

спиновая структура (ориентация спинов или оси вращения) без 

затрат энергии, а это в свою очередь может привести к изменению 

физических характеристик объекта, которые связаны с его 

энергией (например, человека), но это уже вторичный эффект. 

Подтверждающие эксперименты опубликованы в [9]. 

 

От космических и солнечных ритмов АЛ.Чижевского к 

ритмам планетарным 

 

А.Л. Чижевский ещё в 20-ые гг. ХХ столетия выполнил 

фундаментальные исследования влияния космических и особенно 

солнечных ритмов на многие процессы на нашей планете. 

Причинами рассмотренных процессов оказались различного рода 

излучения из космоса, как корпускулярные, так и волновые. И 

поскольку эти излучения воспринимаются живыми структурами 

(клетками растений, животных, людей, микроорганизмов), то 
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возникает предположение о наличии какого-то общего для всего 

живого приёмника этих излучений. 

А.Л. Чижевский: «...мы будем опираться главным образом 

на данные наблюдений за солнечными пятнами - числа Вольфа — 

Вольфера....кривая этих чисел повторяется кривыми атмосферного 

электричества, магнитных бурь, северных сияний...». В книге 

»Земное эхо солнечных бурь» сообщается также о влиянии Солнца 

на уровень воды в озёрах и морях, грозовой деятельности и т.д. 

[10]. 

Мы же ограничимся лишь влиянием на воду и на всё живое 

на Планете, Как известно, всё живое содержит в себе воду, 

содержание которой достигает 9096 (а в крови даже 97%) живой 

массы организма. Интересно попытаться связать влияние Космоса, 

Солнца на свойства воды, а, следовательно, и на всё живое на 

Планете. 

Основные результаты получены методом биолокации: 

внешняя (информационная) граница биополя L частота вибраций, 

полярность и мерность. Кроме того, измерялись 

электропроводность, ГРВ и рН. Результаты наших исследований 

влияния Солнца на воду и всё живое на Планете приведены в 

[4,11]. Здесь же мы остановимся лишь на изменениях состояния 

воды и Пространства Планеты в последнее время. 

Но не только Солнце следует ритмам Вселенной: наша 

Планета — тоже живая и, как оказалось, люди могут помочь 

стабилизировать ритм её дыхания (энергетического), В [З] 

подробно рассмотрены изменения Пространства Планеты, 

начавшиеся в октябре 2016г.: переходы между подпространствами 

4-го, а затем и 5-го измерения (см. таблицу). Этот процесс 

продолжается. 

26 сентября мы участвовали в работе 3-го Научного Форума 

«Материя, энергия, информация» в Москве, собравшего несколько 

тысяч человек. В этот день во время мощнейшего Единого Посыла 

Любви (намерения) в Пространство (в Санкт-Петербурге мы 

научились усиливать такие Посылы многократно [8]) произошло 

резкое изменение свойств Воды и Пространства: Вода «ушла» в 11 
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— е измерение (11 — сакральное число перемен [8]), а её биополе 

возросло в 8 раз. Увеличилась вязкость, вкусовые качества, 

кристаллическая структура (8-гранная) и т.д. Кроме того, 

время (обычно в последние годы наблюдалось сжатие [8]) 

расширилось в 7 раз. 

Что касается Пространства, то произошёл переход в другое 

(1-е) подпространство многослойной «матрёшки». 

Далее события развивались следующим образом: 

Табл.1. Изменения состояния Воды и Пространства после 

Посылов. 

Дата в  

2016г. 

Время, 

час. 

n Воды 

(измерение) 

Изменения и 

L2 f
*)

 Воды, 

кратность 

Подпростран-

ство в 4 

измерении 

Примечания 

10.10 13 8 ув.7 2  

25.10 15 8 ув.7 з  

2.11 18  ув.7 4 Фотонный 

пояс 

9.11 18 8 ув.7 5  

17.11 13 8 ув.7  посыл 11ч. 

23.11 18 8 ув.17! 7 - последнее Состояние 

удерживается 

2,5 дня до 

Посыла 

26.11 13 8 ум.17р. 7 Очень 

неважное 

самочувствие 

людей 

(«падение» с 

в.ч. на н.ч.) 

30.11 15 8 ув.7 1-е в 5-м 

измерении 

Посыл в 11 

часов 

4.12 14 8 ув.9 2-е в 5-м 

измерении 

Посыл в 11 

часов 
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8.12 16 8 ув.10 3-е в 5-м 

измерении 

Посыл в 11 

часов 

 

L2 — информационная граница биополя 

f - частота колебаний, воспринятых водой из 

соответствующей n 

Остановимся на изменениях в Санкт-Петербурге и на 

Планете сразу после Посыла 30.11 в 11час.7мин. (в скобках 

указано время удержания состояния): 

- шумановская частота уменьшилась на 2% (5 часов), 

позднее узнали, что изменение шумановский частоты было 

зафиксировано и в Томске. 

- энергетический потенциал участников Посыла возрос в 

среднем в 8 раз.  

После Посыла 8.12.16 в Москве: 

- шумановская частота Планеты уменьшилась на 1% (7 

ч.) 

- энергетика участников (4тыс.чел.) увеличилась на 80% 

Совершенно новый этап в жизни нашей Планеты начался с 

1 февраля 2017г., когда из Ноосферы пришло сообщение, что 

запущено Сердце Планеты. И вот по призыву Свыше в помощь 

Планете люди числом от 20 тыс. человек и более начинают 

глобальные синхронные Посылы Любви. И Планета откликнулась 

незамедлительно.  

Первая волна Любви была запущена 15.02.2017 ровно в 11 

часов и уже через несколько минут шумановская частота 

уменьшилась на ⁓3% (время удержания ⁓12 час.), а период 

колебаний Великого Сердца Планеты вышел на заданную 

длительность 7 суток. Частота колебаний (пульсаций), как 

известно, обратно пропорционально f⁓1/Т, и она уменьшилась. 

Совершенно необычные изменения произошли с водой (ее 

информационной составляющей L2): 9.03.2017 вода перешла из 

n=8, где она пребывала почти полгода в n=11! (число перемен), а 

частота вибраций (пропорциональная L2) возросла в 8 раз. 

 



21 

 

Надежда (вместо Заключения) 

 

Вернемся к началу статьи – к лабиринтам. Их находят не 

только здесь, на Северо-западе России, но и в других местах 

Планеты. Так, наши друзья из Нью-Йорка (О.и Ю. Шевченко) 

пишут «… наша Гиперборейская Цивилизация оставила в 

Северной Америке большое количество Артефактов… Сейды, 

Лабиринты…». И далее: «даже один человек, соединенный в своем 

Сердце с энергиями Земли и Солнца, в этом едином Дыхании, 

может изменить с помощью Любви окружающее пространство». 

Они наблюдали, как Вселенная отвечала на их Любовь: в небе - 

радуга, зависают орлы, вокруг Солнца – Гало! 

А если посыл Любви делают тысячи Людей? 

В 1997 году по приглашению из ООН я прилетел в Нью-

Йорк с докладом по экологии. Одновременно в Сан-Франциско 

проходил Экуменический собор. Было подготовлено Обращение к 

собравшимся представителям разных религий с предложением 

организовать планетарную синхронную молитву, но воплотить эту 

идею тогда не удалось, поскольку люди еще «не созрели». 

В настоящее же время Силы Света окрепли, и на их Волну 

Любви Планета откликнулась: люди, объединившись в единой 

молитве Любви, могут влиять на состояние Планеты. 

По нашим измерениям даже шумановская частота 

уменьшилась на 2-3%, ритм энергетического дыхания Планет 

стабилизировался, и даже состояние людей улучшилось 

(например, энергетический потенциал возрос). Правда, пока время 

удержания этих состояний составляет от нескольких дней до двух 

недель. Но появилась Надежда! Ведь количество участников 

Посыла постоянно растет и уже составляет сотни тысяч. 
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1.2 Сибирь: от прошлого к будущему 

 

В нашем докладе в 2016г. «О поисках Гипербореи на 

Востоке и за Океаном» [1] мы попытались заглянуть за Уральский 

хребет. 

Есть подтверждения как учёных, так и эзотерических 

источников, что Гиперборея простиралась «от океана до океана» 

на просторах теперешней России, причём самыми миролюбивыми 

на территории Гипербореи были жители Западной Сибири 

(Зиберии): они не имели армии, отличались дружеским настроем к 

чужеземцам, наивностью и открытостью [2]. 

Согласно версии, изложенной Д.А.Мачинским, Гиперборея 

находилась в Хакасско-Минусинской котловине (вдоль Енисея и 

его притоков), где множество удивительных древних памятников 

археологии. 

В музее в Минусинске есть интересные Хакасские менгиры, 

их целый зал, соединяющий два здания музея (рис.1). 

 
Рис.1 Хакасские менгиры в музее 

Эти места мы посещали в течение ряда лет, побывали в 

уникальном музее в Минусинске и были поражены изобилием 

необычайных находок. 

 
Рис.2 Хакасские менгиры в степи 
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Далее мы побывали у горного озера Тиберкуль («Божье 

озеро») 

 
Рис.3 Озеро Тиберкуль  Рис.4 Мы на берегу Казыра 

Здесь мы испытывали такие же ощущения, как на островах 

в Белом море: радость и наслаждение. Как будто вернулись в 

родной дом, нежелание покидать его. Здесь увидели необычный 

камень в форме сердца, пульсирующий (энергетически) с такой же 

частотой, как наши сердца. К сожалению, этот камень разрушился 

во время пожара.  

Вселенское Яйцо (на Кузовах в Белом море) тоже 

пульсирует [1,3]. 

Как нами, так и многими исследователями отмечено[З], что 

общение с мегалитами благотворно: они излучают вибрацию 

высоких частот, что способствует даже очищению сознания и 

просветлению людей. Ведь камни — тоже живые и обладают 

сознанием [З]. Нами обнаружено, что упомянутый мегалит Яйцо 

накапливает энергию из Космоса и это делает понятным 

предсказание Кейси (см.далее) о том, что в Западной Сибири идёт 

накопление чистой энергии. Не это ли причина крепкого 

«сибирского здоровья»? 

 

О далёком гиперборейском прошлом 

 

В послании [2] даётся развёрнутая картина событий, 

которые произошли после катаклизмов 11 т.л.н.: становление 

могучего государства—ГИПЕРБОРЕИ с центром в Борее (на месте 
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теперешнего Татарстана). Эта высокоразвитая империя 

простиралась от западных окраин Евразии до Уральских гор. 

Гиперборейцы обладали высокоразвитыми технологиями: 

использовали гидроресурсы и солнечную энергию. «Умные 

машины» создавались по кристаллическим и энергетическим 

матрицам. Летательные аппараты (вилланы) превосходили 

современные вертолёты и самолёты. В основе работы двигателей 

лежало взаимодействие кристаллов и энергетических полей. 

Европейская часть Евразии являлась МЕТРОПОЛИЕЙ 

Гипербореи. 

На месте Колывани, где я родился в 1934г., в 

доисторические времена находилась столица Древней 

гиперборейской страны Зиберии — Эалокс, где жил Духовный 

Учитель Гипербореи Но Эль. Он родился в Борее, а потом 

переселился в Зиберию и прошел такой же путь вплоть до 

Вознесения, как спустя примерно 6т. лет Иисус Христос. Основа 

Учения — Любовь ко всему сущему. 

В состав Империи входило ещё семь государств, причём 

Сибирь/Зиберия присоединилась в последнюю очередь. 

Присоединение разных стран не обошлось без войн. Особенно 

ожесточённое сопротивление оказали потомки лемурийцев (на 

территории современных Индии и Пакистана). «Отзвуки» этой 

войны прослеживаются в древнеиндийском эпосе. Но вот с 

зиберийцами гиперборейцам воевать не пришлось: их 

обезоружили их дружеский настрой, наивность, открытость, 

отсутствие армии и оружия. Абсолютный мир и любовь царили в 

сердцах этих необычных людей. Началось мирное 

сосуществование двух разных цивилизаций в течение тысячи лет 

[2]. 

 

О роли Сибири в наше время 

 

Сибирь, как и предсказал М.В.Ломоносов, всегда играла 

огромную роль в жизни нашего государства, особенно во время 

Великой Отечественной войны. Сюда была переправлена большая 
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часть заводов из европейской части СССР, отсюда поступало 

вооружение, формировались полки, сыгравшие решающую роль 

при обороне Москвы, она спасала людей во время эвакуации (как и 

автора доклада Н.И. — во время блокады Ленинграда). 

Неслучайно, видимо, и К.Ф., родившийся в Сибири, неоднократно 

вместе с женой ездил на юг Красноярского края на берега 

оз.Тиберкуль (Божье озеро), встав на путь Духовного поиска. 

Но ещё раньше мы пересекли Западную Сибирь вплоть до 

Байкала в 1959г., будучи молодыми специалистами. Группа 

геофизиков, включая Н.И., на специальной машине двигалась из 

Москвы на восток, изучая вариации магнитного поля Земли, а я 

присоединился к экспедиции в Новосибирске. (Любопытно, что 

моя зарплата около 90 руб. не без помощи супруги позволила мне 

доехать из Ленинграда до Новосибирска на поезде, а в Иркутске 

сесть на только что появившийся реактивный самолёт ТУ-104 и 

вернуться домой). 

Но ещё больше роль Сибири возрастет в не столь 

отдалённом будущем как спасительного Ковчега при переходе к 

новой цивилизации. Согласно эзотерическим источникам Сибирь, 

особенно Западная, во время серьёзных катаклизмов всегда 

выполняла эту роль. 

Случайно или нет — судить читателю, но автор К.Ф. 

родился неподалёку от тех мест, где обитает таёжная кудесница 

Анастасия и где жили её предки: в древнем огромном селе 

Колывань (10 тыс. жителей) в 40 км севернее Новосибирска (а 

упомянутые места — в 70км северо-восточнее Колывани). Именно 

Колывань должна была стать центром Западной Сибири, но при 

прокладке железной дороги через Обь оказалось, что легче было 

это сделать южнее. 

В 2010г. мы познакомились с необычным человеком — 

Евгением Ефимовичем Березиковым. Его называют космическим 

странником, звёздным человеком, человеком — плазмоидом. 

На Кузовах в Белом море в 2007г. мы обнаружили 

любопытные светлые шары (по-видимому, плазмоиды), 
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проявленные вблизи некоторых мегалитов на фотоснимках, не 

понятного происхождения. 

 
Рис.5 Рис.6 

Плазмоиды — пока не совсем понятное явление, но, 

вероятно, мы со временем и сами тоже станем плазмоидами. 

Родился Е.Е.Березиков тоже в Сибири *) в Томске. Он 

прошёл необычный путь: будучи руководителем Самаркандской 

области Узбекистана, ушёл на З года в отшельничество в горы 

Памира, а далее — путешествия по странам и континентам. 

Основной миссией своей считает отмаливание грехов человечества 

в местах, где были войны, катаклизмы, эпидемии. Вместе со 

своими помощниками они, по его словам, освободили мир от 

Планетарного Апокалипсиса. Е.Е. Березиков в течение 23 лет 

ежегодно дважды приезжает в Санкт-Петербург. На очередной 

встрече 14-15 апреля с.г. он неоднократно говорил о том, что 

Сибирь всегда сохраняется при любых катаклизмах. Даже если 

произойдёт изменение наклона земной оси, Россия будет спасена 

Сибирью. Вот слова из молитвы о создании Вселенской 

Платформы Вознесения, прочитанной в Санкт-Петербурге: «...Ты, 

Господи, уже отвёл нам этот предел — Благословенные земли 

Сибири Святой Руси...». 

Его слова нашли подтверждение в Катренах о Сибири [5]: 

Перевернётся Планета Однажды!  

Ждать осталось немного!… 

Не изменится часть Сибири! 

 Восстановится Исток человечества!

 06.06.2017 

 

Урал остановит волну! 
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Предгорье — граница Мира! 

Не пропустит Урал ни одну,  

 За горами будет Пальмира! 10.06.17 

 

Одно место есть на Планете! 

Седьмая часть суши, 

Духом русским воспета, 

Великая сибирская глушь! 29.06.17 

 

Люди переберутся в Сибирь! 

Последняя соединится с Аляской! 

От Урала Россия пойдёт вширь, 

 Не будет никакой опаски! 19.04.18 

 

Перенести бы столицу в Сибирь! 

Самое верное предложение! 

Откроется Великая ширь, 

 Изменится к Руси отношение!

 15.10.2017 

«Человек... при рождении получает свой личный Код в виде 

цифр дня, месяца и года рождения, и этот Код является ключом к 

получению информации Космоса...» [6]10.09.08, ст.10 «... но если 

люди обратят внимание на кодирование Пространства (на 

кодирование вас при Творении) тогда вам откроются Знания, 

Достойные Человека — Бога!» [6]10.09.08, ст.24. 

Таким образом, помимо трёх чисел личного Кода, имеет 

значение и привязка к месту рождения. На это обстоятельство 

обратил внимание Е.Е. Березиков 15.04.18. 

 

О необычной грядущей судьбе Западной Сибири 

 

Известный предсказатель Эдвард Кейси ещё в первой 

половине XlX века сообщил о будущем России [7]. 

Э.Кейси: «Именно эта страна станет возрождением 

цивилизации и центром в западной части Сибири. Климат на 
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планете изменится из-за сдвига земной оси. Исчезнут многие 

прибрежные государства. Россия примет на своей территории тех, 

кто лишится родных земель». 

«...В Западной Сибири уже идёт накопление чистой 

энергии. Она защитит эту землю от разрушающего действия 

природных и энергетических катаклизмов. Западная Сибирь 

останется почти невредимой». 

«...после 2010 года прежний СССР вскоре возродится, но 

возродится уже в совершенно новом виде. Именно Россия 

возглавит возродившуюся цивилизацию Земли, и центром этого 

возрождения всего мира и новой жизни станет Сибирь. Через 

Россию в остальной мир придёт надежда прочного и 

справедливого мира. Каждый человек станет жить ради ближнего 

своего. И этот принцип жизни был рождён именно в России, но, 

прежде чем он кристаллизуется, пройдут многие года. Однако 

именно Россия подарит всему миру эту надежду. Новый Лидер 

России долгие годы будет никому не известен, но однажды 

неожиданно войдёт во власть. Это произойдет благодаря его 

знаниям о законах природы и силе новых, совершенно уникальных 

технологий, которых более ни у кого не будет, чтобы ему 

противостоять. А затем он возьмёт всю высшую власть России в 

свои руки, и никто не сможет ему противостоять. Его интеллект 

позволит ему овладеть всеми технологиями, о которых вся раса 

людей мечтала на протяжении всего своего существования, он 

создаст уникальные новые машины, которые позволят ему и его 

соратникам стать фантастически сильными и могучими почти как 

Боги, а его интеллект позволит стать ему и его соратникам 

практически бессмертными... Он возродит Религию Разума и 

Единобожия и создаст культуру, основанную на добре и 

справедливости. Он сам и его новая раса будут создавать во всём 

мире очаги новой культуры и новой технологической 

цивилизации... Его дом, и дом его новой расы будет на Юге 

Сибири...». 
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Кейси в конце 1901г. с высоты птичьего полёта показали 

Землю в XXl веке - сплошные руины городов, остатки Японии, 

Северной Европы, Лос-Анджелеса7Сан-Франциско, Лондона. 

Но словно бриллиант сверкала и переливалась огнями 

городов Россия, избежавшая катастрофы. 

Такие же предсказания относительно судьбы Европы 

сделали Реньо Неро и Махатмы Востока, а об Америке — Сергей 

Вронский [10]. 

Ясновидящая Ванга предсказывала в 1996 году [8]: 

«Хоть сейчас Ваша страна называется Советский Союз, но 

придёт время, и старая Россия снова обретёт своё истинное 

название. И тогда все признают её духовное превосходство. Но 

прежде Ваша страна пройдёт через череду великих катаклизмов. 

Потом на земле установится мир. Россия будет властителем всей 

земли. Появится новая религия. Окончательный мир установится к 

2040 году. 

Новый человек под знаком Нового Учения явится в России, 

и он будет править Русью всю жизнь... Новое учение придёт из 

России — это самое древнее и самое истинное учение — 

распространится по всему миру и придёт день, когда все религии в 

мире исчезнут и их заменит это новое философское учение 

Огненной Библии. Россия — прародительница всех славянских 

государств, и те, что отделились от неё, скоро вернутся к ней в 

новом качестве. В Россию вернётся социализм в новой форме, в 

России будут крупные коллективные и кооперативные сельские 

хозяйства, и снова восстановится бывший Советский Союз, но 

союз уже новый. Россия будет крепнуть и расти, никому не дано 

остановить Россию, нет такой силы, которая смогла бы сломить 

Россию. Россия всё сметёт на своём пути, и не только сохранится, 

но и станет единоличной безраздельной «хозяйкой мира», и даже 

Америка в 2030-х годах признает полное превосходство России. 

Россия вновь станет сильной и могучей настоящей империей, и 

вновь станет называться по старому древнему имени Русь». 
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Заключение 

 

И в завершение — о предполагаемой столице Святой Руси в 

Сибири. Это может быть Омск. В одном из Катренов была 

подсказка: Иртыш. Омск находится на Иртыше и построен так, что 

по одну сторону реки он напоминает Москву, а по другую — 

Петербург (по планировке — кольцевой и трёхлучевой). Кроме 

того, ОМ — самая сильная мантра Планеты, а рядом — 

аномальные зоны: 

Окунёвские озёра, необычные кристаллы (на Тонком плане) 

и пр. 

В Сибири же (правда, в Восточной части) расположено 

озеро Байкал — хранилище чистейшей воды, а также там место 

падения Тунгусского метеорита — тоже не случайно. 

На конференции «Сакральная география» после нашего 

доклада 28 апреля 2018г. интересное сообщение о Сибирской Руси, 

существовавшей в дохристианские времена, сделал исследователь 

из Томска Н.С. Новгородов. В своей книге «Сибирское лукоморье» 

[З] он пишет, что в верховьях Оби располагался огромный город 

Камбалык (больше Константинополя), где хранились книги за 5 

тыс. лет. На Алтае вблизи Телецкого озера находилась страна 

Артания. Якобы здесь и была локализована Сибирская Русь, 

упоминавшаяся в летописях персов и арабов. Китайцы называли 

русских «усуни». По его мнению, Сибирская Русь играла важную 

роль в древней истории народов Евразии. 

Следует отметить, что предсказания Э.Кейси и Ванги не 

противоречат Посланиям и Катренам из «Откровений людям 

Нового Века» как в идейном смысле, так и относительно Лидера 

Новой Цивилизации ожидаемого Монарха. 
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1.3 О поисках Гипербореи на Востоке и за Океаном 

(по материалам доклада в РГО в 2016г. [1])  

 

Есть подтверждения как учёных, так и эзотерических 

источников, что Гиперборея простиралась «от океана до океана» 

на просторах теперешней России, причём самыми миролюбивыми 

на территории Гипербореи были жители Западной Сибири 

(Зиберии): они не имели армии, отличались дружеским настроем к 

чужеземцам, наивностью и открытостью [2]. 

Согласно версии, изложенной Д.А.Мачинским [З], 

Гиперборея находилась в Хакасско-Минусинской котловине 

(вдоль Енисея и его притоков), где множество удивительных 

древних памятников археологии. 

Эти места мы посещали в течение ряда лет, побывали в 

уникальном музее в Минусинске и были поражены изобилием 

необычных находок. 

 
Музей в Минусинске 

Хакасские менгиры, их целый зал, соединяющий два здания 

музея 
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озеро Тиберкуль   Мы на берегу Казыра 

 

В 2010г. Т.Черкесова посетила Д.Мельхисидека и Гранд 

Каньон на Юге США. Привезла нам Фото. На них мы обнаружили 

двойники выдающихся мегалитов — памятников Гипербореи 

(Одина, Чёрного артефакта, Раковины и Сфинкса) в Белом море. 

Мы их исследовали в 2006-2008гг. [4]. Возраст этих пост-

атлантидных мегалитов намного меньше северных. Назначение 

этих обоих комплексов, по-видимому — поддержание 

гармоничного выравнивания энергий северного и южного 

полушарий (создание т.н.нейтральности). 
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О.Н.Шевченко (приехала в Нью-Йорк из Красноярска) 

собирает доказательства того, что наша Гиперборейская 

цивилизация оставила в Северной Америке большое количество 

артефактов — посланий для своих потомков — сейды, лабиринты, 

кромлехи, курганные пирамиды. 

В Нью-Иорке нашли множество очень старых базальтовых 

камней с явными следами обработки. На некоторых из них - 

мужчин белой расы с длинными усами и бородами, очень похожих 

на волхвов в нашем представлении (см. фото). 

Ранее (в 1997г.) во время прогулки по Брайтон-Бич я видел 

эти мегалиты, но не придал им особого значения. 

Фотоснимок Игоря Алпатова на пляже Брайтон Бич в Нью-

Йорке 

 
А.Зимарев (из письма Чудинову): После последнего шторма 

в штатах, с побережья смыло много песка. Раньше были видны 

какие-то булыжники, после шторма камни оголились. 

В.А.Чудинов:...помимо храмов Яра и Мары камни 

являются обломками ещё и храма Рода. 

Брайтон-Бич является храмовым комплексом Руси Яра 

мира, комплекс исчез совсем недавно — пару-тройку столетий 

назад. Так что наличие обломков разрушенных храмовых зданий в 

данной местности — не случайность, а закономерность. 

В.А.Чудинов: Камни Нью-Брайтон-Бич были вывезены из 

близлежащего парка, где когда-то находились изображения 

русских ведических богов, перед нами — бывшее русское 

святилище, состоявшее из комплекса храмов. 
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А.Зимарев пишет и фотографирует камни после отлива на 

пляже Брайтон-Бич в Нью-Иорке, а В.А.Чудинов в основном 

пишет о Нью-Брайтон-Бич — в Калифорнии, где на месте 

вывезенных обломков славянских Храмов неподалёку от Сан-

Франциско построили Кемпинг для отдыха туристов. 

Мы с Виссарионом останавливались там на ночлег (после 

отказа в гостинице города). 

Согласно концепции В.А.Чудинова [5] русские заселяли в 

древности всю Землю. Но вследствие катаклизмов некогда 

цельный народ разделился на изолированные группы народа и 

языковые семьи. 

«...именно РУССКИЙ, ибо в своё время этот язык был 

выбран основой общения Богов, как форма общения... позволяла 

без слов, только на уровне под-Со-Знания не только находить 

общение, но и формировать МЫСЛЕОБРАЗ!» [6]07.07.14. 

«Да, это Истинная ПРАВДА, что Гиперборея, или 

территория Гипербореев, была и ЕСМЬ ПРАРОДИНА 

современного человечества.» [6], 30.10.14, стих 2 

«Я подтверждаю, что отсюда ЕСМЬ, пошёл род 

Человеческий, и эта Территория ЕСМЬ Начало Начал коренной 

цивилизации Гипербореев-Русов...» 20.09.14, стих 6 

«Нет народов на Планете, которые бы не унаследовали в 

той или иной степени ДНК этой Великой цивилизации» Там же 

«Не забывайте о том, что вы, Гипербореи, Имеете 

Божественное или Космическое Происхождение...» [6]15.06.14, 

стих 10 

 

p.S. 

Неоспоримым подтверждением изложенного выше 

являются исследования Клёсова А.А., который обнаружил гены 

славян не только у народов Европы [7] 
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1.4 О Физике и Природе 

 

физика-это Природа[1] 

Аристотель 

 

Аннотация. В статье рассмотрена роль физики и влияние 

Природы на жизнь людей.Даются прогнозы ряда ясновидящих 

(Эдгара Кейси, Ванги и др.) на будущее Мировой цивилизации. 

 

Пролог 

 

Моими первыми Учителями были Перельман 

(«Занимательная физика») и Жуль Верн.Мы тогда жили в Гродно, 

где я бегал по магазинам и библиотекам в 10-12-летнем 

возрасте.Прочитал «на одном дыхании» о Ломоносове М.В. и 

попросил ещё – мне дали более толстую книгу (не так давно мне 

сообщили, что в одном из воплощений я, Якобы ?, был Им). 

На всём моём жизненном пути я успешно поднимался по 

«Физической лестнице»: физфак ЛГУ, аспирантура в Физ-Техе 

имени А.Ф.Иоффе, защита 1-й диссертации в МФТИ, а затем – 

докторской в Ленинграде (тоже физ.- мат.). 

Потом избран Академиком РАЕН («Рыцарь Науки и 

Искусств»), и потом - - Академиком ПАНИ (Первой Российской 

Академии, учреждённой Петром Великим в 2024 г.). 

 

Эксперименты 

 

Но только сейчас узнал (при приближении к 88-летию 

моему), что физика это Природа, как написал Аристотель в 4-м 

веке до н.э. в своём трактате [1]»Физика». Он определил её цели: 

изучение наблюдаемых явлений в природе, их объяснение и 

предсказаний ещё ненаблюдаемых, но возможных событий. 

Так, физики открыли ряд фундаментальных законов[2]: 

Архимед при погружении в ванну обнаружил «Выталкивающую 

силу», Ньютон после удара яблока по голове – «Закон всемирного 



39 

 

тяготения»., круги на воде от брошенного камушка навели 

Гюйгенса на создание «Волновой теории». Далее - с помощью 

живых объектов (плавающих, прыгающих, летающих) – законы 

механики, гидродинамики и аэродинамики. 

Далее – о курьёзном случае[2] в статье «Зачем физикам 

шампанское?»: для чего физики изучают процесс откупоривания 

бутылки с шампанским (само содержимое их не интересует)? В 

журнале «Physics of Fluids»: 

Громкость хлопка и скорость вылета пробки зависят от 

температуры и внутреннего давления в бутылке. Газовая смесь из 

углекислого газа и паров воды выталкивают пробку (если не 

охлаждать бутылку) со скоростью больше скорости звука (одного 

«диска Маха»), а скорость газовой струи в 20 раз больше! 

Французские учёные (почти из провинции Шампань – 

родины этого напитка) с помощью высокоскоростной фотосъёмки 

определили число «дисков Маха», т.е. сверхзвуковой скорости. 

Здесь есть полная аналогия с извержением вулканов, 

гейзеров и ракетных двигателей. Пуля тоже выталкивается 

пороховым газом. Но гораздо приятнее работать с шампанским 

(можно даже насладиться этим приятным напитком), чем с дулом 

пистолета, что даже опасно. 

Французские учёные сделали компьютерное 

моделирование, что позволило уточнить некоторые тонкости даже 

в первые микросекунды после вылета пробки : её траекторию под 

действием земного притяжения, появлением своеобразной 

«короны» вокруг и деформации пробки – становится 

грибообразной (её не затолкнуть обратно). 

В статье отмечается, что начальные условия в момент 

вылета почти идеально воспроизводят весь процесс, и это 

перспективно для ракетной отрасли и гиперзвука (Россия обладает 

разными высокоточными гиперзвуковыми ракетами, видимо, не 

случайно : учитывая состояние в первые микросекунды). 
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ГЛАВНОЕ 

 

Что касается моего дальнейшего продвижения по 

упомянутой лестнице, то здесь стоит отметить мою статью о 

торсионных волнах и общении с Ноосферой[3]. И вот к чему 

привело меня это общение: оказывается, никакого Квантового 

перехода (Вознесения) никогда не было и не будет (проделки 

Люцифера, что ли?). Я проделал эксперимент: 5 дней подряд 

спрашивал в Ноосфере (в том числе моих Любимых Небожителей - 

Максима и Ниночку), когда будет Вознесение?, и всегда ответ был 

положительным, но ничего не происходило. Мне это надоело, и 

стал спрашивать всех подряд: и в 5-м измерении, и в Высшей 

Сфере Разума – так всё-таки будет ли когда-нибудь Квантовый 

переход? Ответ был однозначный: «Никогда!». Возможен только 

индивидуальный (аналогично Сен-Жермену, Владыке Иисусу и, 

возможно, Бабаджи). Для этого – использовать общение с 

Планетарным Сверх Сознанием, Ноосферой, т.е. как следует 

потрудиться. 

Вот, к сожалению, такие печальные новости. Но переход в 

Шестую цивилизацию всё-таки каким-то образом произойдёт. Так 

что завершаю этот раздел статьи на «положительной Ноте».  

 

Постскриптум 

 

Не могу не обратиться к моей предыдущей статье «От 

Любви – к Бессмертию».[4] Там я отметил роль гениального – 

Вершину Серебряного века Александра Блока.Вот небольшой 

фрагмент о Любви : 

«Была ты всех ярче, верней и прелестней,  

Не кляни же меня, не кляни!» 

Мой поезд летит, как цыганская песня,  

Как те невозвратные дни…». 

А теперь – о другом гениальном поэте (советском, 

российском) Евгении Евтушенко, ставшим Властителем Дум 

нескольких поколений. Сейчас отмечается 90-летие его[5]. Он 
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приобрёл Всемирную Славу не только как поэт, но и сценарист, 

постановщик, организатор (на его пьесу « Бабий Яр» Шостакович 

написал Оперу). Не забывал и о Любви :много стихов об этом 

прекрасном чувстве. Вот 2 слова: «Где Любовь – смерти нет». Они 

так созвучны с упомянутым названием «От Любви – к 

Бессмертию». 

 

Эпилог 

Постскриптум-2 

 

В конце моей статьи о Сибири[6] приведены предсказания 

Эдгара Кейси, сделанные в первой половине19-го века о будущем 

России. Привожу некоторые фрагменты:  

«СССР возродится в совершенно новом виде…Новый 

Лидер России долгие годы будет никому не известен, но однажды 

неожиданно войдёт во власть (слова, как в некоторых Катренах 

Создателя – К.Ф.). Это произойдёт благодаря его знаниям о 

законах природы и силе новых, совершенно уникальных 

технологий…А затем он возьмёт всю высшую власть России в 

свои руки… Его интеллект позволит ему овладеть всеми 

технологиями, …которые позволят ему и его соратникам стать 

фантастически сильными и могучими, как Боги, а его интеллект 

позволит ему и его соратникам – практически бессмертными …Он 

возродит Религию Разума и Единобожия и создаст культуру, 

основанную на добре и справедливости…, будут создавать очаги 

новой культуры во всём мире…Его дом, и дом его новой расы 

будет на юге Сибири (на Алтае ? – К.Ф.). 

Кейси в конце 1901г. с высоты птичьего полёта показали 

Землю в 21-м веке: сплошные руины городов, остатки Японии, 

Северной Европы, Лос-Анджелес, Сан-Франциско, Лондон. 

Но словно бриллиант сверкала и переливалась огнями 

городов Россия, избежавшая катастроф.Такие же предсказания о 

судьбе Европы сделали Реньо Неро и Махатмы Востока, а об 

Америке – Сергей Вронский. 

Ясновидящая Ванга почти повторяет прогноз Кейси: 
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«Новый человек под знаком нового Учения явится в России, 

и он будет править Русью всю жизнь». Она отмечает, что все 

славянские государства соберутся вновь. Вернётся и социализм в 

новой форме. 

Для сравнения приведу несколько фрагментов из Катренов 

Создателя[7]: 

«Он – Ангел Хранитель Святой Руси,  

Никто не знает Его имени. 

Главное, что Он несёт Знания !».09.06.2020 

«Пророк есть, но ещё не проявлен ! 

Неожиданным будет Его появление !» 

«Его Цель – встретить Вас у Порога … 

Ему будет дано Право владеть Миром».12.05.2022. 

Здесь явно просматривается аналогия со сказанным три 

столетия тому назад! Вот такая статья получилась, хотя когда 

начинал её, не знал, к чему приду. Впечатление сложилось такое, 

что как-будто Кто-то водил «моим Пером» из Небесных Сфер. 

Такое уже бывало не раз. 

 

Комментарии: 

 

Надо иметь ввиду, что не все предсказания сбываются (у 

Кейси – 90 %, у Ванги – 80%). Этим объясняется, что Столица 

гуляет по Руси. Всё–таки скорее всего она (по мысли 

Е.Е.Березикова[8]) вернётся в Санкт- Петербург. Упоминание 

Кейси краха Северной Европы, видимо, относится к агрессивному 

блоку НАТО. Нигде нет ни слова о Квантовом переходе! С 7-го 

тома Откровений что-то пошло не так? 

 

Постскриптум-3 

 

После обсуждения статьи с коллегами возник вопрос, 

нужно ли заниматься очисткой Океанов, а теперь ещё и Тверди? Я 

с самого начала скептически воспринял этот Проект. Ведь очистка 
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делается на Тонком плане, где и так чисто. А целые о-ва мусора в 

Океанах и загрязнений на Тверди не исчезают. 

Лучше себя очищать. Сегодня мы слушали Концерт «Песня 

не прощается…1978 год». Нахлынуло такое чувство ностальгии: 

как дружно жили во времена Союза люди разных национальностей 

и стран! Особенно тронула песня Карела Гота из Чехословакии 

«Отчий Дом». Союз, по сути, и был Им для всех народов! 

И тут вдруг меня прямо пронзила шальная мысль, 

навеянная последними Катренами Создателя: 

«Переход в Новую Эпоху – это мгновение! 

Подготовка длилась почти 20 лет!».30.07.2022 

Я сразу же обратился на Небеса к нашему младшему сыну 

Максиму. Он находится в статусе «Владыка Светозар» и в 

Иерархии Света занимает вторую позицию после Владыки Иисуса. 

На мой вопрос, а когда этот Переход может произойти, он ответил: 

«по мере прохождения вашей эволюции это может случиться даже 

довольно скоро – в конце сентября с.г.». Э.Кейси и Ванга 

подтвердили эту информацию. 

И в заключение – слова Создателя: 

«Во главе Планеты станет Мессия !... 

Он выделил Пророка уже на трибуне !».29.07.2022 

Владыка Светозар знает, Кто это будет, хотя пока имени 

Его никто не знает. Это – повторение сказанного в ПС-2. 

Завершая вчера этот ПС-3, прочитал статью в последнем 

№29, стр.19 Еженедельника «Аргументы и Факты»: 

Исследования показали, что «более 90% всего 

атлантического планктона исчезло» из-за химического 

загрязнения. А это – пища для всего живого (рыб, дельфинов, 

китов). Фитопланктон «…подпитывает жизненный цикл океанов и 

в конечном счёте жизненный цикл планеты». 

Вот вам и ответ на поставленный вначале вопрос. А ведь 

кто-то вроде бы уже очищал Океаны. 

Итак, с Молитвой и Надеждой, очищая себя, дружно шагаем 

в Новую цивилизацию. 
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Санкт-Петербург 31 июля 2022 г. 

Комаровских К.Ф. 
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Глава 2. Планетарные процессы 

 

2.1 Торсионные волны как способ общения с Ноосферой 

 

Введение 

 

Ген.дир. МНИИКА им. 

ак.В.П.Казначеева д.м.н. А.В.Трофимов: 

 «В 1989г. … ИКЭМ СО СМН 

СССР под руководством выдающегося 

учёного академика В.П.Казначеева начал 

на Диксоне цикл многолетних 

исследований «пространства Козырева», 

теоретически допускавшего присутствие 

«прошлого и будущего – в настоящем»… 

С применением «зеркально-козыревского 

телескопа», работающего на принципах 

квантовой суперпозиции на сверхдальние 

расстояния особых состояний сознания 

человека, оказывается возможным - 

очень многое.  

www.isrica.ru 

 

В 2011 г. в докладе «Не является ли живая вода приёмником 

и ретранслятором психической энергии?» [1] сделана попытка 

показать на основании наблюдений и опытов, что многообразные, 

до сих пор не разгаданные, проявления свойств воды (этой 

необычайной субстанции) имеют единую природу, единый 

носитель информации. Не исключено, что этим носителем 

является то, что физики называют торсионными полями, в 

православии именуется Духом Святым, а в учении Рерихов – 

психической энергией.  

В 2006 г. нами был начат 3-летний мониторинг состояния 

воды в реках и водоёмах Санкт-Петербурга и прилегающих 

регионов. Это позволило выявить целый ряд аномальных свойств 
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такой необычной субстанции. Наиболее впечатляющие изменения 

некоторых основных характеристик воды начались летом 2006г.: 

резкий рост радиуса биополя и частоты вибраций, 

воспринимаемых водой, видимо, из Космоса, на 3 порядка. 

Основным методом исследований была выбрана биолокация, в 

ряде случаев дополненная традиционными методами (измерение 

электропроводности, поверхностного натяжения, рН и др.) [2]. 

Помимо воды, изучалось поведение пламени огня, биополя 

человека, кристаллов. Основные результаты представлены в 

предыдущих докладах и в монографиях [2,3]. 

Измерялась информационная (внешняя) граница биополя 

L2. Все размеры приведены в условных единицах (см.табл.1,2), 

отнесённых к размеру поля эталонного образца (кристалл яшмы), 

которое не изменилось, в отличие от воды, за время наблюдений. 

Обобщая результаты наших наблюдений, мы пришли к 

выводу, что во всех случаях к передаче и сохранению 

божественной благодатной информации причастна вода (хотя 

здесь не всё до конца понятно): вода содержится и в человеческом 

организме, и в веществе свечи, и даже в некоторых минералах [3]. 

Не случайно ведь Библия начинается с описания процесса 

Творения, когда Дух пребывал над водой, а уже потом возникли и 

твердь, и небо, и всё живое. Значит, Св. Дух через воду несёт 

информацию всему живому, в том числе и Homo sapience’у. Тогда 

становятся понятными и многие необычные проявления этой 

загадочной и многоликой субстанции – воды, обладающей 

сознанием не самого ли Духа Святого (везде сущего и, видимо, всё 

исполняющего). И если в это глубоко верить, то постепенно и 

открываются многие загадки Природы, Вселенной (как глубоко 

верующему Грише Перельману, доказавшему математически 

существование Бога («К.П.», 8.05.2010)), хотя до конца скорее 

всего человеческому разуму не дано постичь всех неисчерпаемых 

глубин, существуют определённые запреты, нарушать которые 

нельзя. Но ведь мы пришли на эту планету не ради только знаний 

(они откроются в нужный момент времени при достижении 

определённого духовного уровня и абсолютной невредоносности 
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человечества), а в первую очередь для постижения и претворения 

главной заповеди Христа: полюбить Бога, себя и ближних своих. 

Помогает же нам в этом отношении вода, воспринимающая 

и передающая человеку и всему живому божественную 

информацию, очищая и структурируя нашу среду обитания. 

Установлено, что биополе крещенской природной воды, а 

также освящённой в различных храмах независимо от места, 

времени и исполнителя этого таинства, имеет протяжённость 

порядка размеров нашей Солнечной системы, т.е. источник 

активации расположен в пределах Солнечной системы. Источник 

активации т.н. «гиперборейской» воды [3], по-видимому, 

находится в центре нашей Галактики.  

 

Торсионные поля и волны 

 

О торсионных полях и волнах и о значении их в нашей 

жизни и всего Мироздания лучше Создателя не скажешь: 

«Люди должны понять, что Материальный Мир – не 

только Плотный Мир. Это, прежде всего, Мир энергии, это Мир 

психической энергии, или, как вы теперь называете, Мир 

торсионных полей, но связанный, безусловно, со всем 

энергетическим Пространством Великого Космоса». [4] 08-

09.10.06, ст.17. 

«Люди живут в Мире энергии и информации, который 

соткан из мыслеформ, из той психической энергии, которую пока 

не удалось точно измерить физическими приборами, но эти 

тонкие Торсионные поля не только существуют, они могут ещё и 

значительно влиять на Пространство Планетарного уровня». [4] 

08.05.12, ст.14. 

«Поверьте Мне, любая мысль человека в Плотном плане 

есть энергия, она обязательно должна и будет материализована! 

Но если в Проявленном плане человеку не всегда дана 

возможность сразу видеть результаты своего мышления, то на 

Тонком плане эта ПСИХИЧЕСКАЯ энергия (или Торсионные поля) 

становится самой настоящей реальностью, изменяющей в ту или 
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иную сторону не только ауру самого человека, но и ауру 

окружающего Пространства». [4] 08.05.12, ст.13. 

А теперь обратимся к выдающимся физикам, которые 

достигли феноменальных результатов в изучении торсионных 

полей. Речь пойдёт о московских физиках А.Е.Акимове и 

Г.И.Шипове (выпускниках физфака МГУ). 

С Анатолием Евгеньевичем автор довольно часто 

встречался, советовался во время поездок в Москву. Он всегда 

охотно приезжал к месту встречи, но никогда не приглашал в 

лабораторию, где велись, по-видимому, закрытые работы в 

интересах обороны, он учил меня биолокации (тогда я не знал, что 

это и есть проявление торсионных волн), давал полезные советы.  

После участия в эксперименте с генератором торсионных 

полей с Э.С.Горшковым в лаборатории ИЗМИРАН в ВОЕЙКОВО 

возникла необходимость приобрести датчик (приёмник) 

торсионных излучений. А.Е.Акимов сказал, что такой датчик 

разработан, но, пока процесс патентования не завершён, не 

поставляется. Сохранилось несколько книг, которые он мне дал. 

Впоследствии понял, что датчиком (приёмником) торсионных 

полей (психической энергии) является вода и маятник как 

индикатор, о чём и сделали доклад [1]. 

Первым человеком, который ввёл понятие торсионного 

поля в 1922г. был француз Картан. Появление торсионных полей 

он чисто математически связал (постулировал) с вращением тел. 

Но считалось, что такие поля настолько слабы, что не могут быть 

наблюдаемы ни в Природе, ни в лабораторных экспериментах. Но 

российские физики поняли, что это не так. И вот слова 

А.Е.Акимова [5]: «Такое понимание торсионных полей имеет 

место только в России… Представители зарубежной науки в 

области теории торсионных полей по-прежнему утверждают, что 

реальных проявлений этих полей, которые можно надёжно 

зафиксировать, нет и быть не может… И опять Россия показывает 

пример продвинутого понимания нового знания о Вселенной». 

А теперь немного теории. 
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Источником торсионных полей является спин (как 

квантовая характеристика элементарных частиц) или угловой 

момент вращения (для массивных тел). Во втором случае поле 

статическое (постоянное, как, например, геопатогенное 

излучение). Если же источник поля спин, то торсионное излучение 

волновое. Кроме того, торсионные поля могут возникать тогда, 

когда самого источника нет, и не было вовсе. Это уже некая 

эзотерическая ситуация. И в эзотерической литературе подобные 

утверждения широко известны как «сотворение проявленной 

материи из ничего» [5]. 

Что же такое «ничто»? В [5,6] рассмотрено понятие 

физического вакуума, т.е. «абсолютного ничто». Здесь же мы 

обратимся к теории Г.И.Шипова. Однажды я по инициативе 

В.П.Аванесяна побывал на семинаре, где выступил Геннадий 

Иванович. Его доклад и исчерпывающие ответы на 

многочисленные вопросы говорили о глубоком проникновении в 

суть сложных необычных явлений. 

Именно Г.И.Шипов обратил внимание на глобальную роль 

торсионных полей. Он вывел систему уравнений физического 

вакуума, из которых вытекает существование трёх миров: Высшей 

реальности, тонкоматериального и грубоматериального. 

Схематично он изобразил основные идеи физического вакуума в 

виде 7 уровней реальности (рис. 1). 
 

Рис. 1 Семь уровней реальности 
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Этот пересказ сложнейшей теории сделан словами Г.И. 

Шипова на основе его беседы с гл. редактором журнала «Другие 

берега» Галиной Гусевой [6]: 

По словам Г.И. Шипова современная наука изучает только 

четыре уровня физической реальности: твёрдое тело, жидкое 

состояние, газы и плазму (в широком понимании – элементарные 

частицы). 

А вот уровень физический вакуум и порождает 

материальный мир, причём не хаотично, а по некоему плану 

(матрица возможного)! Следующий уровень – торсионные поля: 

некие первичные вихри, не представляющие собой материю в 

обычном смысле, потому что не способны переносить энергию, а 

переносят только информацию. Эти информационные вихри и 

информационные поля служат Сверхразуму для формирования и 

управления Вселенной. 

И, наконец, самый высокий уровень - Абсолютное ничто. 

«…всё начинается с абсолютной пустоты, абсолютного 

«ничто» (первый уровень реальности), которое имеет два 

состояния – неупорядоченное и упорядоченное». [7]. 

Операция перехода от первого ко второму лежит (согласно 

Г.И. Шипову) за гранью его теории и происходит как спонтанно, 

так и под воздействием Бога, не поддающегося аналитическому 

описанию [6]. На вопрос, способен ли кто-то из людей 

взаимодействовать с седьмым уровнем – ответ: тибетские монахи, 

посвящённые… «Именно в России возникла наука, которая 

объединяет оба подхода – западный и восточный способы мысли» 

[6]. Эта наука (теория физического вакуума) возникла в 1988г. и 

изложена в книге [8].  

Отмечу, что академику РАЕН Г.Н. Дульневу было поручено 

(кажется, академиками РАН) разобраться: действительно ли 

генератор торсионных волн работает. Он мне подробно 

рассказывал об опытах - своих и П.И. Госькова (г.Барнаул), 

давших положительный ответ. Удовлетворил ли такой ответ 

инициаторов, мне неизвестно (скорее всего – нет), но мои 

сомнения полностью рассеялись. 
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В заключение некоторые выводы из работ этих трёх 

академиков РАЕН (Российской академии естественных наук): 

- на основе опытов Н.А.Козырева и других учёных можно 

утверждать, что торсионными волнами осуществляется 

мгновенная передача информации, 

- торсионные поля проявляют как силовые свойства 

(психокинез, левитация), так и информационные – без затраты 

энергии (телепатия), 

- сознание есть взаимодействие материи с информационным 

полем, т.е мыслеформы – продукт сознания. 

«Всё то, о чём Я говорю вам в последнее время, есть 

необходимая для формирования вашего Со-Знания информация, 

ибо сейчас нет ничего важнее для каждого из вас, как поменять 

Со-Знание и быть готовым к тем Великим переменам 

Пространства, которые надвигаются» [4] 20.05.08, ст.1. 

«Получая от вас энергию в виде мыслей или мыслеобразов, 

Я, в свою очередь, посылаю вам энергию Добра, Любви и 

Гармонии, формируя ваше Со-Знание до своих высот Вечной 

эволюции!» [4] 20.05.08, ст.13. 

«Я вас прошу следить не только за словами, ибо это тоже 

энергия, но особенно – за мыслями и мыслеобразами, ибо ничто не 

пропадает, а возвращается к вам в виде проблем или кармических 

долгов». [4] 20.05.08, ст.29. 

 

Опыты с торсионными излучателями 

Отработка методики 

 

В конце октября 2016г. впервые воспользовался 

пролежавшими у меня более 10 лет картами изобретателей из 

г.Бердска Новосибирской области А.В.Скворцова и 

Е.В.Хмелевской (подарили мне на одном из Конгрессов ГРВ). На 

картах изображены рисунки, генерирующие торсионные излучения 

разной полярности и интенсивности. Поместив маятник над 

центром карты, узнаём направление вращения, а по таблице 

считываем интенсивность излучения I, а значит и – высоту 
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торсионного столба h и его диаметр Ø. Затем на высоте ~10см 

устанавливаю чашку Петри с водопроводной водой (d=5 мм) на 

Δt=10 сек. У карты «Процесс Возрождения» h=+20м (правое 

вращение), а у карты «Совершенство» - 50м. Вода запоминает эти 

характеристики на время t≈≥10 час. 

К сожалению, на начальной стадии было обнаружено, что 

результаты не воспроизводимы. Память сохраняла не только вода, 

но и место расположения карт (так называемый остаточный 

торсионный фон): ведь переизлучение идёт от всех атомов и 

молекул (стола, скатерти и т.д.). Избавиться от этого эффекта 

удалось с помощью подложки в виде алюминиевой фольги (она не 

пропускает торсионные волны, полиэтилен же утратил такую 

способность [3]. 

А можно очищать подложку с помощью Посылов 

(намерений) и КВЧ-излучений из центра ладони! 

Далее мы от карт перешли к моделированию лабиринтов. С 

необычными свойствами лабиринтов мы столкнулись во время 

экспедиции на о-ва Белого моря, изучая артефакты Гипербореи [3], 

а 1.11.2016г. узнали многое на эту тему из книги «Торсионные 

поля» (труды V-й Конференции, состоявшейся в Москве в 

сентябре 2016г.) [9]. 

Сделали макет лабиринта, выложив расходящуюся спираль 

из 12 обычных камушков (левого вращения ּפ). Интенсивность 

излучения I меньше, чем от карты «Совершенство», а диаметр луча 

Ø=3 см. Для запоминания информации водой достаточно Δt≈10с. 

На другом месте стола выложили такую же спираль из 

полудрагоценных камней (аметист, сердолик, розовый кварц, опал) 

правого вращения (ح). Луч с h=20м, Ø=3см, вода запомнила 

информацию при Δ≈10с. Таким образом, результаты почти 

одинаковые. Измерение характеристик воды через 5 час. показали 

уменьшение интенсивности I, а значит и h в 5 раз у обеих проб; 

частота излучения сохранилась (f≈1 кГц ±1Гц). За 26 ч. 

уменьшение в 25раз, но можно проэкстраполировать дальше: через 

3 дня – в 100 раз, через 8 дней – 1000р. И т.д. Важно, что память 

сохраняется при неизменных частоте и величине биополя (L~f). 
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Далее мы решили нарисовать на бумаге изображения 

камушков, а затем – просто провели линию расходящейся спирали 

такого же Ø≈10см, получили такой же результат. Таким образом, 

здесь налицо «эффект форм» и даже линии, рассмотренный нами в 

[10]. 

А что происходит с самой водой? Её биополе возрастает в 9 

раз (максимальная величина) при экспозиции ≥ 10 сек. 

 

Датчик торсионных излучений на основе воды 

  

Далее сделана попытка получить датчик (приёмник) для 

регистрации торсионных лучей. В упомянутых Трудах V-й 

конференции есть описание конструкции датчика на основе идей 

Н. Теслы – очень сложная, громоздкая и дорогостоящая [9]. Вода, 

как показано выше воспринимает и сохраняет информацию. 

Осталось заменить чашку Петри на небольшую линзочку 

диаметром ~3см толщиной несколько мм и заполнить её хорошей, 

очищенной водой. Оболочка линзы – из плексигласа или другой 

прозрачной для торсионных лучей пластмассы. 

Таким образом, наша гипотеза о том, что живая вода может 

быть приёмником и ретранслятором психической энергии 

(торсионных волн) подтверждена. 

 

Информация из Ноосферы о происходящих изменениях 

Пространства 

 

В предыдущей статье сообщается о начавшихся в апреле 

2016г. т.н. чудесах: как следствия преображения Планетарного 

Пространства [4]. Теперь не вызывает сомнения, что эта 

информация получена из высоких измерений (Ноосферы) с 

помощью необычного датчика (приёмника) торсионных волн и 

полей – Воды. 

Далее приведены результаты дальнейшего наблюдения 

(мониторинга) природной воды и расшифровки её информации. 



54 

 

26 сентября мы участвовали в работе 3-го Научного Форума 

в Москве, собравшего несколько тысяч человек. 

В этот день во время мощнейшего Единого Посыла Любви 

(намерения) в Пространство (в Санкт-Петербурге мы научились 

усиливать такие Посылы многократно [11–стр.156]) произошло 

резкое изменение свойств Воды и Пространства: Вода «ушла» в 11 

– е измерение (11 – сакральное число перемен [10]), а её биополе 

возросло в 8 раз (число ОКТАЭДРА [10]). Увеличилась вязкость, 

вкусовые качества, кристаллическая структура (8-гранная) и т.д. 

Кроме того, время (обычно в последние годы наблюдалось сжатие 

[10]) расширилось в 7 раз. Подробно наши исследования воды 

изложены в [3]. 

Что касается Пространства, то произошёл переход в другое 

(1-е) подпространство многослойной «матрёшки». 

Далее события развивались следующим образом: 

Табл.1. Изменения состояния Воды и Пространства после 

Посылов. 

Дата 

в 

2016

г. 

Время

, час. 

n Воды 

(измерен

ие) 

Изменени

я L2 и f
*)

 

Воды, 

кратность 

Подпростра

нство в 4 

измерении 

Примечания 

10.10 13 8 ув.7 2  

25.10 15 8 ув.7 3  

2.11 18 8 ув.7 4 Фотонный 

пояс 

 9.11 18 8 ув.7 5  

17.11 13 8 ув.7 6 Посыл 11ч. 

23.11 18 8 ув.17! 7 - 

последнее 

Состояние 

удерживается 

2,5 дня до 

Посыла 

26.11 13 8 ум.17р. 7 Очень 

неважное 

самочувствие 

людей 
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(«падение» с 

в.ч. на н.ч.) 

30.11 15 8 ув.7 1-е в 5-м 

измерении 

Посыл в 11 

часов 

 4.12 14 8 ув.9 2-е в 5-м 

измерении 

Посыл в 11 

часов 

 8.12 16 8 Ув.10 3-е в 5-м 

измерении 

Посыл в 11 

часов 
*)

 L2 – информационная граница биополя 

f - частота колебаний, воспринятых водой из 

соответствующей n 

n – мерность 

Далее подробнее остановимся на изменениях в Санкт-

Петербурге и на Планете сразу после Посыла 30.11 в 11час.7мин. В 

скобках указано время удержания состояния. 

Помимо L2, измерялись электропроводность, pH и вязкость 

Воды. Это может влиять на изменение вкусовых качеств, что было 

отмечено вечером в Москве 26.09.16. 

-шумановская частота уменьшилась на 2% (5 часов), 

позднее узнали, что изменение шумановский частоты было 

зафиксировано и в Томске, но спектр не очень чёткий: просто 

всплеск.  

- энергетический потенциал участников Посыла возрос в 

среднем в 8 раз. 

- энергетический потенциал людей, не участвовавших в 

Посыле, возрос в СПб в 2 раза (по России – в 1,5 раза) – в течение 

6 минут, 

- «собственная частота» Планеты возросла на 20%. 

Далее аналогичные показатели после Посыла 8.12.16 в 

Москве: 

- Шумановская частота Планеты уменьшилась на 1% (7 ч.) 

- энергетика участников (4т.чел.) увеличилась на 30% 

- энергетика участников (4т.чел.) после выступления Л. 

Казарновской увеличилась на 50% 
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 «Собственная частота» f Планеты увеличилась на 50% (7 

час.) 

Энергетика людей РФ, не участвовавших в Посыле, 

увеличилась на 50% (5 мин.), (в СПб – в 2 раза). 

 

Заключение 

 

Расхожая фраза, что всё в Природе излучает торсионные 

волны, нашла строгое научное обоснование и экспериментальное 

подтверждение [5]. Торсионное поле - это поле кручения 

(вращения). Например, в теле человека вращаются атомы в 

молекулах. Но и все микрочастицы атома (протоны, нейтроны, 

электроны) обладают спином, т.е. угловым моментом вращения. 

Они тоже являются источниками торсионных полей. Все вещества 

(не только живые, а и камни, металлы) излучают торсионные поля. 

Более того торсионные поля могут возникать, например, за счёт 

«эффекта форм»: любой конус (из металла, бумаги и пр.) излучает 

[5]. Источником торсионных полей являются также и 

электромагнитные поля (человек тоже излучает такое поле), при 

этом автоматически возникает и торсионная компонента. 

Неслучайно поэтому ещё в древних Ведах, а затем в более 

близкое время сообщалось другими словами о загадочных 

излучениях. Е.И.Рерих пишет о необычных свойствах психической 

энергии, о своеобразной памяти: «Психическая энергия 

запечатлевает образы на пластической космической субстанции». 

На языке «Откровений» [4] это - матрица физического вакуума. 

И, наконец, об информационном поле: информация 

передаётся без затраты энергии. Суть информационного характера 

торсионного поля в том, что таким полем легко изменяется 

спиновая структура (ориентация спинов или оси вращения) без 

затрат энергии, а это в свою очередь может привести к изменению 

физических характеристик объекта, которые связаны с его 

энергией (например, человека), но это уже вторичный эффект. 

Подтверждающие эксперименты опубликованы в [12]. 
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Наши исследования (опыты с торсионными излучателями) 

приведены, чтобы ещё раз подтвердить результаты академика 

Акимова А.Е. и рассеять подозрения сомневающихся (а их ещё 

немало, особенно за рубежом). 

Как показано выше, приёмником и ретранслятором 

торсионных волн является вода, поэтому далее - кратко о 

некоторых вновь обнаруженных свойствах воды. Измерения 

некоторых характеристик морской воды проведены 13.12.2016. 

Табл.2 
Характеристика Вода 

водопроводная 

Вода 

морская 

(из 

морской 

соли) 

Кровь 

(биолокация) 

К.Ф. Н.И. 

Электропроводность 

σ,µCм 

163 ~3000 ~3000 ~3000 

pH 7,9 6,8 ≤ 7 6,8 

Температура t
0
С 28 26 35,8 36,2 

Величина биополя L2 3L02
*) 

7 L02 7 L02 5 L02 
*)

L0=3км 

Известно, что все мы (плоть) вышли из океана, и поэтому не 

случайно характеристики морской воды и крови человеческой 

близки. Приведённая таблица подтверждает это. 

И, наконец, в завершение приведём некоторые результаты 

опытов о влиянии исцеляющего аппарата ДЭНС.ПКМ на 

характеристики воды. В наше переходное время очень важно 

сохранить хорошее здоровье. Этому будет способствовать (тем, 

кто пользуется таким методом) активация воды: поставить стакан 

воды на аппликатор на 15 мин.Это увеличивает её биополе от 5 

(f=77 Гц) до 15 раз (f=3,6 Гц). Время сохранения такого состояния 

от 4 до 7 часов. Потребление такой воды одновременно с сеансом 

исцеления на этой же частоте усиливает и ускоряет исцеление.  
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2.2 Ноосфера предупреждает: Планета в опасности 

 

Введение 

 

«В ХХ веке происходит скачок в 

энергетике хозяйствования 

человечества в десять в десятой 

— двенадцатой степени раз. 

Произошёл Большой 

Энергетический Взрыв в 

социальной эволюции 

человечества... наступил Предел 

на фоне возросшей энергетики 

хозяйствования 

гармонизирующей функции 

Биосферы» 

А.И. Субетто «Ноосферное 

образование в евразийском 

пространстве», т.V, 2015г., с.24. 

 

В начале 20 века П. Тейар де Шарден ввёл, а 

В.И. Вернадский развил понятие Ноосфера. Ноосфера — это 

обтекающая земной шар «мыслящая» оболочка, связанная с 

развитием человеческого сознания, которое внедряется в биосферу 

(аналог Интернета) [1,2]. Тому, как происходит общение человека 

с Ноосферой с помощью торсионных полей и волн посвящён 

доклад «Торсионные волны как способ общения с Ноосферой» 

(К.Ф. Комаровских, Н.И. Комаровских) на Субеттовских чтениях в 

СПб 28.01.2017 [13]. 

Здесь же рассмотрим, чем вызвано столь серьёзное 

предупреждение. Мы почти 20 лет отслеживаем состояние 

Планеты [3]. 

Впервые мы выступили с докладом «Мир у точки 

бифуркации» в 1998г. [4,5]. С тех пор количество катаклизмов на 

Планете стало нарастать чуть не по геометрической прогрессии. 
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Достаточно вспомнить необычайные жару и пожары 2010 года и 

чрезвычайно снежную зиму 2011 года, утечка радиации на АЭС 

Фукусимы в Японии и т.д. С 2010 г. по всей Планете стали 

появляться огромные трещины и провалы в земле. 

Особенно усилились природные катаклизмы в последнее 

время: в феврале — марте 2015г. на США обрушились сильнейшие 

снежные штормы, высота сугробов достигала роста человека, 

задержаны тысячи рейсов самолётов, люди гибли от сильных 

морозов. Проснулся Йеллоустонский супервулкан, зафиксировано 

более 60 толчков землетрясения (до 4,8 баллов), бизоны покинули 

заповедник. В Европе же - небывалая жара до 500С! А весной — 

потопы. В России на востоке горят леса, а центр России заливает 

потоками воды. 

Причина этих изменений в уходящей пятой цивилизации: не 

только экологическая, но и политическая обстановка резко 

обострились: идут межрелигиозные и информационные войны. 

Планета не может не реагировать на это, чем и объясняется серия 

землетрясений в разных регионах. 

Первые сообщения о том, что Земля входит в полосу 

глобальных катастроф от Высшего Космического Разума (ВКР) 

поступили в 2002г. Затем с 2004г. ВКР регулярно через Послания 

(диктовки, записанные академиком Л.И. Масловым [7]) стал 

оповещать людей о ситуации на Планете, помогая советами, как 

адаптироваться к этим изменениям. И всё это происходит во время 

завершения галактического цикла продолжительностью 26 т. лет, 

чему сопутствуют изменения Пространства, магнитного поля 

Земли, повышение частоты вибраций из Космоса, квантовые 

скачки. Завершится же этот период переходом Планеты и людей в 

новую мерность (4, 5 и др. измерения), т.е. Квантовым переходом. 

 

Часть 1 

 

Я Думаю, что мы, учёные, 

можем сказать: теория хорошая 
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вещь, но правильный 

эксперимент остаётся навсегда. 

Пётр Капица 

 

О квантовом переходе 

 

 

В физике квантовым 

переходом называют 

перемещение (скачки) 

электронов в атоме или 

кристалле с одного дискретного 

энергетического уровня на 

другой при поглощении или 

выделении энергии (рис.1). 

 

Рис.1 Квантовые переходы в 

атоме 

(электрон — это не шарик, а 

электронное облачко). 

 

 

 

В планетарном же масштабе Квантовый переход связывают 

с совершенствованием человека. Впервые ВКР оповестил о 

начинающемся Квантовом переходе в 2006г.: «...настаёт...время 

изменения энергетической ситуации планетарного масштаба — 

наступает Квантовый переход Земли» ([7]13.05.06, ст.9). 

Мы узнали об этом предупреждении через несколько лет, но 

уже летом этого же года (после 07.07.2006) зафиксировали резкое 

увеличение биополя и частоты вибраций воды под влиянием 

космофизических воздействий (рис. 2), о чём сообщили в сентябре 
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этого года на VI Конгрессе по эниологии в Одессе [10], а затем — 

в 2008 г. в Санкт-Петербурге на Конгрессе в МКУ. 

Мы действительно являемся свидетелями и участниками 

очередного весьма значительного этапа «квантового скачка» 

Великого Перехода планетарного масштаба. 
 

Рис.2 Зависимость L(t) 

Таких скачков до 2012 г., по нашим измерениям было 11. 

Новый этап Квантового перехода на сей раз 

Глобального(Галактического) масштаба начинается с 2008 года: 

«1. Праздник Рождества совпал с началом Квантового 

перехода и началом отсчёта двух судьбоносных четырёхлетий, 

когда должна будет измениться судьба и предназначение людей, 

ибо наступает время Великих перемен, отмеченное во всех 

календарях.» [7]. 

Прочитали мы эти слова лишь в 2012 г., но зафиксировали 

(с помощью воды этого всезнающего вселенского информатора) 

сильное увеличение вибраций в эти дни (рис. 3 [9]). 

 
Рис.3 Зависимость L(t) в 2008 г. 
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Об иных мерностях и изменении пространства 

 

Математики и физики давно говорят об 11 и более 

измерениях, хотя пока мы живём в трехмерном пространстве. 

Вот слова академика Маркова МА. [111: 

«...информационное поле Земли слоисто и структурно напоминает 

«матрёшку», причём каждый слой связан иерархически с более 

высокими слоями, вплоть до Абсолюта, и является кроме банка 

информации ещё и регулятивным началом в судьбах людей и 

человечества». 

А вот слова ВКР: «Поймите, Мир состоит не только из 

Плотного плана, Я вам ещё очень давно говорил о том, что Мир 

ЕСМЬ подобие матрёшки и не может одна из матрёшек 

(оболочек) этой Великой матрёшки тормозить единую 

симметрию (единый процесс!)» [7] 04.11.14,ст.6. 

«Я не пугаю, но изменение Пространства, как Я говорил, 

затронет передел карты Мира, который изменится до 

неузнаваемости, и только  

ТерриторияБогаостанетсяНАВЕЧНОосновойНовогомираиНов

оймерности!» ([7] 28.06.2015, ст.4). 

Стабильными для длительного пребывания являются 

нечётные измерения. Что касается 4-го измерения, оно 

подготовительное, промежуточное. На самом деле многие земляне 

уже сейчас пребывают в 4-ом измерении: это люди, обладающие 

ясновидением, яснознанием, интуицией. 

«...ваше Со-Знание (иными словами — ваше энергетическое 

“зрение“) не готово охватить ПОЛНУЮ картину Мира, 

состоящую из МНОЖЕСТВА ПАРАЛЛЕЛЬНЫХ МИРОВ...» [7] 

27.08.09, ст.18. 

«...Я готовлю вас не к новым реалиям Пространства, ибо, 

как Я сказал, Пространство МНОГОГРАННО и МНОГОЛИКО 

было и есть всегда, а к новому для вас видению только части 

этого МНОГОГРАННОГО Пространства!» [7] 27.08.09, ст.2З. 
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«...вы не только находитесь в Плотном плане и в 

проявленном виде, вы одновременно, а значит, параллельно, 

находитесь в Тонких планах…» 27.08.09, ст.26. 

 

На фото, сделанном автором в 

2004 г. в районе Ропши, видим 

мощный поток в месте силы. 

По-видимому, излучение не 

воспринимается глазом, 

поскольку превышает энергию 

фотонов видимого диапазона. 

Фоточувствительность же 

фотоматериалов к таким 

фотонам остаётся высокой. 

Аналогичный эффект был в 

Гиперборее (светлые шары на 

фоне мегалитов [8]). 

 

Творец повышает частоту и мерность Пространства (так, 

как мы в радиоприёмнике поворачиваем ручку для настройки). 

Если мы, работая над собой, повышаем вибрации своих тел, то 

легко попадаем в резонанс и перейдём в более высокие 

измерения. Вода, воспринимающая вибрации из разных 

мерностей, помогает нам адаптироваться к происходящим 

изменениям на Планете. 

 

Интересную диаграмму 

витальности плотного и тонкого 

планов построил В.Н. Волченко 

(см.рис.): для неживых систем 

характерны большие значения 

энергии и малые 

информативности, для живых — 

малая энергия и высокая 

информативность. 
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Именно сквозь потенциальный барьер из Тонкого мира 

(подобно туннельному эффекту, квантовому) просачиваются идеи 

(озарения). 

А вот ещё о влиянии Тонкого мира: 

К.Э.Циолковский в статье «Неизвестные разумные силы» 

М.: «Память,199З (по изд. Г.Калуга 1928г.)» пишет: 

«Очень возможно влияние на нас живых существ, подобных 

нам, только более совершенных... Бесчисленные планеты 

Вселенной, несомненно кишат ими.»  

Материя «могла создать существ нам недоступных, 

невидимых». 

Группа ангелов 

 

В 1985г. Экипаж космической 

станции «Салют-7» из 6 человек 

наблюдали в иллюминатор семь 

гигантских фигур с огромными 

крыльями и ореолами вокруг 

голов. Никто из космонавтов не 

усомнился, что это небесные 

Ангелы. Но на отчёт наложили 

гриф секретности. 

Многократно встречали в Космосе 

Ангелов и американские 

космонавты, а с помощью 

орбитального телескопа Хаббл 

даже удалось их 

сфотографировать. 

(Из книги «Физика Веры» 

Тихоплавов В.Ю. и Т.С.) 

 

По нашему мнению — это Крайон — группа Ангелов, 

создавшая планетарную магнитную сеть. 

 

О торсионных полях и сознании 

 

Создателем генераторов торсионных волн и главным 

организатором и идеологом работ по их применению был 
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А.Е. Акимов. Внимание на глобальную роль торсионных полей 

обратил Г.И. Шипов, который вывел систему уравнений 

физического вакуума. 

Выводы из исследований 3-х академиков РАЕН 

(Дульнев Г.Н., Акимов Е.А., Шипов ПИ.): 

- торсионные волны осуществляют мгновенную передачу 

информации, 

- торсионные поля проявляют как силовые свойства 

(психокинез, левитация), так и информационные — без затраты 

энергии (телепатия), 

- сознание есть взаимодействие материи с информационным 

полем, т.е. мыслеформы продукт сознания. 

Вот слова Творца (ВКР): 

«Всё то, о чём Я говорю вам в последнее время, есть 

необходимая для формирования вашего Со-Знания информация, 

ибо сейчас нет ничего важнее для каждого из вас, как поменять 

Со-Знание и быть готовым к тем Великим переменам 

Пространства, которые надвигаются и достигнут пика в день, 

когда Солнце уйдёт за горизонт!» ([7] 20.05.08, ст.1) 

Таким образом, для успешного перехода в новую мерность 

необходимо расширять своё Со-Знание. 

Здесь уместно вспомнить профессора Анатолия Павловича 

Смирнова, который на своих семинарах так много внимания 

уделял работе с сознанием. 

«Люди живут в Мире энергии и информации, который 

соткан из мыслеформ, из той психической энергии, которую пока 

не удалось точно измерить физическими приборами, но эти 

тонкие Торсионные поля не только существуют, они могут ещё и 

значительно влиять на Пространство Планетарного уровня». [7] 

08.05.12, ст.14. 
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О сердце 

 

 

Сердце является 

мощнейшим генератором 

электромагнитной энергии. Его 

магнитное поле в 5000 раз сильнее 

магнитного поля мозга. 

И оно способно передавать 

информацию в любую точку 

организма на очень большие 

расстояния благодаря психической 

энергии — торсионным волнам. 

Рядом с Сердцем находится 

и Душа, а правее — и анахата 

(сердечная чакра). Благодаря этому 

все мы тончайшими нитями 

связаны с Творцом. 

Подробнее торсионные поля и волны рассмотрены в другой 

статье. 

 

Часть 2 

 

Изменение состояния воды на Планете 

 

А теперь, что «говорит» нам Вода о грядущем. Ведь, Вода - 

главный информатор во Вселенной. 

Здесь уместно ещё раз вспомнить слова Творца: 

Вода «знает» всё об этом Мире... несёт не только 

полнейшую информацию о Мире, но и передаёт её в Космос... она 

есть Божественный природный Компьютер Земли, она есть 

живая Матрица Физического Мира [7] 15.10.06, ст.21, 25). 

Продолжен мониторинг состояния природной воды, 

начатый нами в 2003г. В настоящей работе рассмотрен период с 

лета 2014г. по 2016г. Как и прежде, измерялась протяжённость 

информационного поля воды методом биолокации [8,9]. 
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С 10.08.14 (Суперполнолуние) по 9.09.14 (Суперлуние) L 

возросло в 1750 раз (энтропия водной среды резко упала). На этом 

фоне в ночь с 20.09 на 21.09 началось уменьшение магнитного 

поля Земли вплоть до 1-1=0 (22.0. Магнитной инверсии не 

произошло, и началось восстановление поля. Одновременно 

Планета вошла в Фотонный туннель Фотонного пояса, частота 

вибраций из Космоса, принимаемых водой, за З дня возросла в ≈50 

раз. Эти события завершились 26.08.14 - 10-летие Обращения ВКР 

к человечеству. 

Солнечное затмение 20 марта. Как и 1.08.08, мы 

зафиксировали начало реакции воды ещё накануне, максимум 

торсионного излучения опережал визуально наблюдаемый тоже на 

20 минут. Высота максимума в ≈3 раза больше, чем 1.08.08. 

20.04.15 по утверждению эзотерических источников начался 

переход Планеты и людей в 4-ое измерение (L и частота вибраций 

воды скачком возросли в 7 раз). 

Далее опускаю результаты, изложенные в [12], чтобы 

сконцентрировать внимание на необычном поведении воды в 2016 

году. 

А дальше начались чудеса. Так, в апреле с.г. вода «ушла» в 

8-е измерение (в n=3 L=0). Со времён Пифагора известны 

необычные свойства этого числа (8 - вечность, ∞ - бесконечность). 

Оказалось, что в эти дни под руководством академика 

Л.И. Маслова завершалось формирование необычной структуры — 

3-х уровнего ОКТАЭДРА, состоящего из звеньев по 8 человек (1-й 

уровень из 8, 2-й 8х8=64; 3-й - 512) 

А 21 мая вода «ушла» в 9 измерение («процесс завершён»). 

Оказывается, именно в эти дни в Москве впервые собрались со 

всех концов России 512 (5+1+2=8) участников Духовного 

движения — Воинов Света. 

ОКТАЭДР сформирован так (согласно Программе Высшего 

Космического Разума — ВКР), чтобы Коллективное Сознание его 

участников могло управлять процессами планетарного масштаба 

(Природы и человечества). Главное условие — все люди равны 

перед Богом. 
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26 мая — сообщение ВКР о готовности передать «Право 

формирования Нового человечества» этой структуре, что и было 

совершено в Москве 26 июня в присутствии 7 тыс.человек. И в эти 

дни Вода, конечно же изменилась: n=10 число Бога и резкий 

скачок +L=7Lo ! 

Из книги Друнвало Мелхиседека «Древняя тайна Цветка 

Жизни»: 

«Человеческая зигота примерно в 200 раз больше, чем 

средний размер клеток тела человека. Когда она делится пополам, 

каждая из дочерних клеток получается размером вполовину 

меньше исходной; потом эти две клетки делятся на четыре, и 

каждая клетка — в четыре раза меньше размера исходной клетки. 

Клетки так и продолжают делиться, становясь всё меньше и 

меньше, пока не поделятся 8 раз и не получится 512 (2 в девятой 

степени) клеток. К этому времени достигается средний размер 

клеток тела человека...первые восемь клеток образуют звёздный 

тетраэдр... Эти восемь клеток бессмертны...». Они остаются 

живыми с момента зачатия до смерти, все остальные клетки живут 

пять-семь лет. 

Таким образом, мы находимся при родах Новой (6-й) 

цивилизации. 

Что же ждёт нас, Россию, Планету дальше? ВКР (Творец) 

впервые обозначил временные рамки: окончание Квантового 

перехода Планеты и человечества на более высокие частоты в 

конце 2016г. и в феврале 2017г. — переход в пятое измерение. 

Любопытно, что наши исследования состояния воды ещё в 

2006г. позволили сделать вывод о начале Золотого века в 2017г. 

Конечно же? главное в оставшееся время что надо делать — 

это самосовершенствование (очистка Души и Сознания). 

В условиях Преображения Планетарного Пространства (по 

информации ВКР и географическая карта Планеты может 

измениться) важно сохранить хорошее здоровье. Поэтому не 

случайно Высшие Силы дают различные коды для исцеления, 

например, «379», «Код исцеления» - книга Алекса Ллойда, 

который, по-видимому, наиболее эффективен. В любом случае при 
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использовании кодов желательно побольше пить хорошей 

структурированной воды. 

И, наконец, слова из Обращения Создателя (26 июня 

2016г.): 

1. Человечество, Мир людей, находится на границе Времён 

и этот МИГ МЕГАпреображения давно ждёт не только Мир 

людей, но всё Космическое Пространство. 

4. Планета требует КАРДИНАЛЬНОЙ перестройки! 

Природа готова к этим изменениям и теперь только ваша 

МУДРОСТЬ, ваше СОВЕРШЕНСТВО в Духе способно показать 

всему КОСМОСУ, что Великое ЧУДО преображения в Боги, а 

точнее, ВОЗВРАЩЕНИЕ в Боги (в живые Боги), стало 

ВОЗМОЖНЫМ ![7]. 

 

Заключение 

 

Мы на своём опыте обобщили разные способы 

самоисцеления (см. наши книги «О Квантовом переходе», ч.1- 

2015г. ч.2 — 2016г. [11]). Важны при этом - образ жизни, питание, 

вода, осознание причины заболевания (ведь оно даётся не 

случайно). Но, главное, конечно, позаботиться о своей душе! 

В последний день откроются все тайны, 

И пелена спадет с печальных глаз. 

Тогда поймем: все было не случайно  

В судьбе земной у каждого из нас. 

Николай Гумилев 

 

«02.06.16 Катрен «Февраль» 

« 

Святой Руси скоро родиться  

Видно ЧАС её подошёл! 

 

И Рождение состоится 

Белым снегом накроет 

Февраль!» [7] 

«29.01.17 Катрен 

«Наоборот» 

 

17-й повторится снова!  

Но, только наоборот!  

 

Страна изменится осенью!  

Повторяю, и в то же 
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время» [7]. 

«11.02.17 Катрен «Эндшпиль» 

В феврале началась пульсация! 

Точнее, ритм Сердца Великого!» 

[7] 

 

 

P.S. Согласно нашим измерениям по состоянию на 

12.12.2016 оказалось, что за последние 2 года произошло 

смещение северного магнитного полюса на 8 градусов на запад, а 

Н упало на 50%. Кроме того, в декабре ось Планеты сместилась на 

—2 градуса. 

Прогноз на ближайшее будущее: в феврале 2017г. — 

очередной Фотонный пояс (мы его благополучно прошли) и 

сохраняется возможность магнитной переполюсовки (осенью). 

Информация из Рочестерского университета (9.02.17) [14] 

подтверждает наши наблюдения. 
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2.3. Изменения Пространства Планеты и о грядущих 

событиях 

 

В настоящем прогнозе использованы данные из наиболее 

достоверных источников, а также результаты собственных 

исследований состояния воды и Пространства Планеты в 2016-

2017гг. Разработанная нами методика позволяет оценить 

достоверность информации, уточнить сроки событий, которые 

иногда изменяются в зависимости от состояния социума. 

 

О планетарных космофизических процессах 

 

За истекший год выполнен комплекс работ, позволивший 

получать информацию из Ноосферы (Высшего Космического 

Разума — ВКР, Иерархии Света и др.) об изменениях состояния 

Пространства Планеты и отслеживать воздействие людей на её 

состояние. С этой целью был разработан датчик торсионных волн 

на основе воды [1]. Разработан метод проведения таких 

исследований на основе биолокации: измерялась 

информационная составляющая биополя воды и частота вибраций 

из Космоса [1]. 

Показано, что осенью 2016г. (с 10.1016 по 23.11.16) 

происходил переход Планеты из 1-го до 7-го подпространства 4-

го измерения. 30.11.16 Планета вошла в 1-е подпространство 5-го 

измерения, и этот процесс продолжается: в настоящее время мы 

находимся в 6-м, т.е. предпоследнем подпространстве 5-й 

мерности. Планета готова к Квантовому переходу в высокие 

мерности, но проснувшихся людей маловато, поэтому переносятся 

сроки Перехода. 

26.09.16 в Москве во время 3-го Научного форума 

«Материя, энергия, информация», собравшего несколько тысяч 

человек, был проведён глобальный эксперимент: во время Единого 

Посыла Любви (намерения) произошло резкое изменение свойств 

Воды и некоторых характеристик Планеты. Вода «ушла» в 11-е 

измерение и её свойства изменились (вязкость, вкусовые качества, 
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структура). Уменьшилась шумановская частота Планеты на 2% (на 

5 часов), а энергетический потенциал людей возрос от 0,8 до 8 раз 

(на период 6 мин.). Сотрудники Института «Здоровье сберегающих 

технологий» зафиксировали кратковременное улучшение 

структуры крови и состояния здоровья даже в странах ближнего и 

дальнего зарубежья [2]. 

С 1.02 2017 начался новый этап: запущено Сердце Планеты 

и в настоящее время ритм соответствует одному биению в неделю. 

Такие Посылы проводятся и по сей день сотнями тысяч людей, а 

уменьшение шумановской частоты достигло 19% на период 

примерно 28 дней [6]. 

Двадцать лет назад в 1997г. по приглашению из ООН я 

прилетел в Нью-Йорк с докладом по экологии. Одновременно в 

Сан-Франциско проходил Экуменический собор. Было 

подготовлено Обращение к собравшимся представителям разных 

религий с предложением организовать планетарную синхронную 

молитву, но воплотить эту идею тогда не удалось, поскольку люди 

ещё «не созрели», на что указал мне Виссарион [7]. 

В настоящее же время Силы Света окрепли, и на их Волну 

Любви Планета откликнулась: люди, объединившись в единой 

молитве Любви, могут влиять на состояние Планеты. Посылы 

рекомендуется делать по средам в 11 часов московского времени. 

 

О вероятных грядущих событиях (на основе «Откровений» т 

XlV [4] и посланий Иерархии Света [5]) 

 

1. «...там, где были океаны, станет Великая суша и 

экватор передвинется в противоположную сторону! И так в 

истории Планеты было уже не один раз…» (16.02.2016, ст. 7) 

[4] - (ноябрь 2017 [6]). 

«Океаны изменят свою береговую линию. Некоторые земли 

откроются, некоторые будут затоплены... Откроется много земель 

на крайнем севере, где ранее была Гиперборея... У воды будет 

открыто четвертое состояние — плазма, которая станет питать все 

нужды нового человечества [5] (С марта 2018г. [6]). 
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В сообщениях НАСА уже проскальзывала информация о 

наблюдении новых островов вблизи Северного полюса. 

2. «Испытать изменение, включая переполюсовку 

Планеты, всё равно придётся (09.06.16, ст.3) (ноябрь 2017) [6]. 

Новый мир — не только изменение ландшафта Планеты, 

не только новая ориентировка магнитных полей» (09.06, ст.4) [4]. 

«Бетон станет крошиться и превращаться в пыль... 

Пластические массы станут выделять токсические газы и 

распадаться... Деревянные постройки станут убежищем наиболее 

подходящим.» [5] 

(С конца 2018г.) [6] 

3. «Планета, поменяв свой внешний вид 

(энергоинформационный пояс), снимет тот негатив промысла 

людей, который накопился на Планете за многие тысячелетия!» 

(16.03.16, ст. 7) [4]. 

(С ноября 2017г. до конца 2018г.) [6] 

«Нибиру имеет особенностью то, что она — инфракрасная 

Планета... Нагрев недр Земли даст выплеск практически всех 

вулканов, и землетрясения будут связаны именно с проходом 

Нибиру мимо Земли... Она действительно окажет чрезвычайно 

мощное воздействие на планету Земля, но негативным оно будет 

только для старой системы и его эгрегоров — паразитов.»  

(Конец мая 2017 по ноябрь 2017, mах в конце августа) [6] 

4.» Три дня тишины при переполюсовке Планеты люди 

почувствуют, но, повторяю, изменений, которые принесли бы 

уничтожение биологической формы проявления Высшего 

Космического Разума, не будет...» (16.03.16, ст. 15) [4]. 

(Ноябрь 2017г.) [6] 

5. «Россия первой испытает на себе это удивительное 

время существования ПРОШЛОГО и БУДУЩЕГО в одной точке, 

или в одной координате, и то, что Я говорил о себе, объясняя, что 

для Меня нет понятия времени, ибо ПРОШЛОЕ, НАСТОЯЩЕЕ и 

БУДУЩЕЕ сошлись в одной точке, очень скоро для вас станет 

реальностью проявления Бесконечности!» (09.06.16, ст.9) [4]. 

(С конца августа по декабрь 2017) [6] 
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6. «...последите внимательно за своим состоянием, ибо 

недомогание или Даже боль являются следствием вашей часто 

принудительной адаптации (пусть Даже на короткий срок) к 

Новым вибрациям!» (09.06.16, ст.11) [4] 

 «Трансмутация уже происходит и идёт полным ходом... 

Люди Тьмы — будут болеть массово... и исчезать с поверхности 

Земли... Люди Света станут развиваться, получать 

дополнительные силы...»  

(С конца июля 2017г. до марта 2018г.) [6] 

7. «Посланников не может быть много, но они ЕСМЬ и 

путь каждого (его миссия) решается на Небесах...» (08.02.16, 

ст.8) [4]. 

«...их тоже восемь, но они не известны людям, ибо имеют 

свои особые задания и их время ещё не пришло, но в нужный час 

они будут проявлены...»(08.02.1б, ст.9) [4]. 

(Конец сентября 2017) [6]  

«Плеяды — это Галактическая формация, которая выше 

человеческой на несколько эонов эволюции. Они, как и все 

«старшие братья», по законам Любви, Жертвы, Кармы... призваны 

помогать земному человечеству пройти трудный эволюционный 

этап максимально благополучно. Мы сотрудничаем с Плеядами, 

среди нас есть их представители» [2]. 

(Среди Посланников будет 5 с Плеяд) [6] 

8. На этой же Планете, после её трансмутации, 

останутся лишь те, кто в Боге и кто примкнул к Движению 

Творца (05.08.16, ст.8)[4]. 

(С октября 2017 до конца 2018) [6] 

9 «... туда, куда переходят люди-Боги, невозможно 

передать информацию словами людей, Даже на русском языке, 

языке людей, стремящихся в Боги, ибо язык Богов, хоть и русский, 

но образный язык!» (23.03.16, ст.1) [4]. 

«Молитва — это способ соединиться с Богом... лучше всего 

соединяться в молитве СЕРДЦА, глядя в сторону Солнца... 

Устремление к Солнцу Солнц всем своим сердцем может 

происходить и без слов, только одним огненным устремлением. 
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Постоянная Молитва без слов - это наивысший подвиг, ибо такая 

Молитва создаёт напряженное поле в Пространстве вокруг 

молящегося и наполняет его Благодатью, которая заряжает всё 

вокруг созидательной силой» [5]. 

Ответ на вопрос И.Ниловой «Кто помог изменить карму 

Планеты?»: «Присутствие на Планете Высокого Духа с 

удивительно счастливой Кармой потребовало от существующих 

обстоятельств предапокалипсиса огромных перемен. В дело 

вступили Силы Света Галактики и Вселенной... Эта работа 

проделана благодаря мощному воздействию светлого сознания 

Великого Духа, проживающего в человеческом теле на Земле...» 

[5]. (Скорее всего, речь идёт о первом человеке-плазмоиде 

Е.Е.Березикове [7]. 

P.S. В некоторых Катренах [4], например, Катрен 

«Природа» (17.05.17), звучит подтверждение выше сказанного: 

 

«...Предупреждал, что Природа 

— руки! 

Великие руки Создателя!.. 

 

Природа помотает нервы! 

Особенно, изменение 

полярности!... 

. 

…Вода стимулирует панику! 

Великое народов перемещение!.. 

...Климат изменится на 

обратный! Говорил, где 

зима — лето станет!..» 

Примечание 1. Результаты, отмеченные в [6] получены по 

методике, изложенной в [1]. 

 

О Сибири, Европе и пр. (из летних катренов) 

 

Дополним изложенное информацией из некоторых 

последних катренов. Неудивительно, что очень часто звучат 

предупреждения о природных катаклизмах, а вот впервые за 13 лет 

раскрывается роль Сибири в летних катренах. 

 

Вам делить Мир по Уралу! 

Европа остаётся пока в тени!  
Урал остановит волну! 

Предгорье — граница Мира! 
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Увидит Она на Ямале,  

Восходящей Звезды огни! 

 

Не пропустит Урал ни одну, 

За горами будет Пальмира! 

10.06.17 

Перевернётся Планета 

однажды! 

Ждать осталось немного!  

Это преображение — самое 

важное, 

Где луга были — станут 

отроги ! 

 

Одно место есть на Планете 

! 

Седьмая часть суши, 

Духом русским воспета, 

Великая сибирская глушь! 

 

Не изменится часть Сибири! 

Восстановится Исток 

человечества! 

Пройдёт недалеко Нибиру, 

Человечество станет 

Отечеством  

 

Глушь, ибо от людей 

сокрыта, 

Великая даль предков, 

Сибирь для ВЕРЫ открыта, 

Для Великих Славян деток! 

 

Сибирь подходящее место, 

Готовое — для апробации! 

06.06.17 

 

 

Россия — Надежда Бога! 

Как ни звучит странно!  

Займёт она все отроги! 

Для спасения — это важно! 

 

Сибирь — это Родина 

предков! Нет Там Духовных 

оков! 

Русским Духом Она воздета, 

Родина  

Первых Богов! 

 

Сибирь — это и есть то 

Место, 

Где ждёт вас в Богов 

Посвящение! 29.06.17  

 

  



79 

 

В [7] приведена информация от Крайона [11], что центр 

Сибири (Зиберии-Гипербореи) находился недалеко от 

Новосибирска. Неслучайно, по-видимому, там проживает 

Анастасия, неслучайно также Виссарион создал Эконоосферное 

поселение в тайге в отрогах Западных Саян, а может быть, 

неслучайно и автор там родился? [7], а будущую жену, как и 

многих детей военных лет, в Сибири спасали от войны. Но почему 

именно сейчас зашла речь о Западной Сибири? Сибирь — это 

Родина предков!  

Ведь всё время говорилось о территории от океана до 

океана. Ответ — в катренах! 

Россия — для всех раздражитель! 

Непонятная Сверхдержава !10.06.17 

 

Все на Одной территории! 

Европа погибает в воде! 

За Уралом нет акватории! 

 Гибель по своей вине! 3.07.17 

 

Станет Европа морем внутренним! 

 

Не успеет принять меры! 

Волна поднимется, но не уйдёт! 

В истории много примеров, 

Долго вода не спадёт! 17.06.17 

 

Примечательно, что послания из Созвездия Плеяд в 

основном подтверждают приведённые прогнозы. «Вы можете 

вместе с Землей совершить невероятный скачок из 3-го сразу в 5-

ое измерение» [9]. 

Наши старшие братья и сёстры предлагают свою помощь в 

успешном прохождении Квантового перехода. При проведении 

Медитации безусловного исцеления и омоложения [8] можно 

использовать и медитацию, предложенную из Созвездия Плеяд. 

Для этого надо попросить обитателей Плеяд наполнить нас (все 
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клеточки, чакры, тонкие тела) их высокочастотными энергиями 

Вселенской Любви и Света. 

В заключение — несколько абзацев из послания [10]. 

Следует иметь в виду, что не все результаты многочисленных 

челленгов достаточно достоверны. Приведённые в списке 

литературы ссылки и выбранные фрагменты послания 

удовлетворяют этому требованию [6]. 

«Всех призываю развернуть своё внимание с меня Отца 

Абсолюта на Бога Отца Моего. 

Он старше и многоопытнее, Он и есть тот Творец, который 

вас сотворил и космические миры... 

Кровь свою за вниманием оставьте, ничего не поможет вам 

больше, когда Богиня вместе с Богом Отцом в теле едином 

совершит Квантовый скачок. 

Следите за тем, чтоб до перехода передать все свои дела 

тем, кто останется далее проживать на плотном плане. 

Я Сам управляю всем квантовым экспериментом и за него 

перед Отцом Богом отвечаю. 

Прощение вся и всего,  

покаяние явное,  

принятие и исправление плачевного внутри-семейного 

положения,  

искоренение эго и снобизма,  

при отсутствии детской дури,  

поможет вам подняться выше над матрицей трёхмерной.» 

[10]. 

И, наконец, об августе. Согласно А.Зараеву (астрологу №1 в 

России) этот месяц чреват большими изменениями в ближайшем 

будущем, особенно в интервале от полного Лунного затмения 7 

августа до полного Солнечного затмения 21 августа. Следует 

проявлять осторожность в своих действиях, могут быть сложности 

в реализации планов и проектов. (АиФ,№31,2017). Принятые в 

этот период решения могут проявиться не сразу, а в последующие 

месяцы. 
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Глава 3. Северная столица России 

3.1 Гимн Великому городу - 

Северной Столице России 

 

« Я соберу в Северной столице 

только тех, кто должен будет составить 

Основу Шестой Расы»[1] 25. 06. 13, ст. 18 

 

Аннотация. 

В статье рассматривается роль Санкт-Петербурга как 

Духовного,научного,промышленного,культурного,туристического 

Центра России и даже зарубежья.Сообщается об исследованиях 

допетровского города,но главное – об обнаружении Города Света 

над Санкт-Петербургом. 

 

Введение 

 

Немногим более года т. н. я написал статью о Санкт-

Петербурге, его роли как ведущего Духовного, научного и 

культурного Центра России[2]. За истекший период появилось 

много нового, что заставило меня вновь «взяться за перо».  

Википедия и Ютьюб переполнены информацией о 

допетровском городе. Есть и удивительная статья об Античном 

Петербурге, где обращается внимание на потрясающее сходство 

Казанского собора с аналогом в Риме, Купола Исаакия с аналогами 

в Риме и Вашингтоне и сходство с Парфеноном на Акрополе в 

Афинах здания Биржи на стрелке В.О. Но это не главное.  

 

От подземелья – к Поднебесью. 

 

В средние века на месте Петербурга существовал шведский 

город Ниен в устье р. Охта. Но до шведов здесь жили русские, в 

городах кипела бурная жизнь: были верфи, развитая 

промышленность. Река Охта и Чёрная речка была полноводной, а в 
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её устье шведы построили крепость [3] Ниеншанц, затем – 

Ландскрона. Но когда Пётр Великий разгромил шведов, 

Шереметьев взорвал крепость. [3] 

Автор в 2008г. по запросу из Физтеха в Шуваловском парке 

провёл исследование методом биолокации остатков шведской 

крепости 15-го века, причём дата сооружения крепости с 

точностью до года совпала с летописью[4]. Мы были потрясены, а 

мой заказчик Е. Александрова аж подпрыгнула! 

Многие исследователи сообщают об артефактах. 

подтверждающих существование допетровского города (под 

Дворцовой площадью и Зимним дворцом, на месте строительства 

Лахта – центра и т. д.). Но мне не хочется углубляться в 

подземелья. Существует мнение, что Пётр не строил город, а 

только привёл его в порядок.  

Далее – о Поднебесье. Олег Йошко, побудивший меня 

написать статью[5], напомнил на днях, как мы со «Спасателями 

землян» в 2006г. (мы с супругой тоже участвовали в этом 

движении, даже побывали у руководителя Романа в 

Нижегородской области близ оз. Светлояр) на Марсовом поле 

читали молитвы и делали Посылы (намерения). Ему тогда 

открылось видение: в конце поля вверху находится Город Света.  

Я обратился в Ноосферу и получил подтверждение, причём 

этот город в России единственный! Именно в этот Город Света 

будет происходить Великий Переход в Небеса-(5е измерение). 

Вспомним слова Березикова Е. Е. – выдающегося Космического 

странника 19.10.19 в Санкт-Петербурге[6]: «Вчера Ангел Небес 

сказал, что Санкт-Петербург – Вознесённый город и является 

столицей Вознесения всего Мира, поскольку в этом городе во 

время Великой Отечественной войны 2млн. человек стали 

жертвами. Души этих людей в нужный момент всегда приходят на 

помощь этому Великому городу. И вот очередное чудо: именно в 

этот момент работы над статьёй звонит Евгений Ефимович из 

Подмосковья и поздравляет нас с Новым годом! Напоминая, что 

21.12.20 Сатурн сблизился с Юпитером, что 2000лет т. н. 
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восприняли как Вифлиемскую Звезду, а сейчас, видимо, знаменует 

переход из Эпохи Рыб в Эпоху Водолея.  

 

О главных достижениях в Санкт-Петербурге. 

 

В сжатой форме приведу некоторые фрагменты из [2]. В 

Духовном плане – это Великое Вече Начала Начал, самое 

результативное: 7 т. человек со всей страны и зарубежья (даже из 

Нью-Йорка) собрались летом 2013г. В «Откровениях людям 

Нового века ему посвящено 40стр. [7]Были наречены 

Божественной монархией «Святая Русь» вся территория от океана 

до океана и даже Планета наречена в Тонком плане именем 

«Святая Русь». 

«Но главное : вы одержали Победу над воинством сил 

Сдерживания, а точнее над Самим Люцифером». 

«…вы Свободно и Добровольно поддержали Моё 

единоначалие и Даровали, а если честно, Вернули Мне Право 

управленя Вечностью, как Единым Целым». 

В разделе о Научном потенциале СПб говорится (в качестве 

примера) о достижениях единственного в то время лауреата 

Нобелевской премии Ж. И. Алфёрова и его команды. В своё время 

основатель Физико – технического института АН СССР А, Ф, 

Иоффе воспитал двух будущих нобелеатов: П. Капицу и Н. 

Семёнова. Его же усилиями была создана целая сеть ФТИ: в 

Харькове, Свердловске, Томске, Днепропетровске и др. под 

руководством воспитанников ЛФТИ. Мне тоже повезло быть 

воспитанником Стафеева В. И. (его Алфёров назвал «звездой 

Физтеха»), Гросса Е. Ф., Алфёрова Ж. И., Лебедева А. А.В Москве 

есть МФТИ – элитный ВУЗ (советский Кембридж в 

Долгопрудном).Здесь я начинал свою преподавательскую 

деятельность (ассистент, доцент). 

Эмиссия выдающихся талантов из города на Неве 

происходила не только в области науки и промышленности (И. В. 

Курчатов – создатель ядерного щита СССР, М. Кошкин – 

создатель легендарного танка Т-34 и т. д.), но и в области 
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искусства (особенно балета), спорта, политики, рабочих высшей 

квалификации и т. д. Я по окончании аспирантуры тоже не 

избежал такой участи : ведь там быстро дали хорошее жильё и 

приличную зарплату. Москва, как гигантский пылесос действует.  

Особо следует отметить роль Санкт-Петербурга в 

становлении российского флота, подготовке целой плеяды 

выдающихся флотоводцев : адмиралы И. Крузенштерн, М. 

Лазарева(первооткрыватели Антарктиды), Ф. Ушаков, П. Нахимов 

и мн. другие. Здесь же на верфях строятся боевые корабли, 

субмарины и гигантские ледоколы.  

Даже в области туризма пальма Первенства здесь: обогнали 

Париж, Рим, Лондон и т. д. 

 

О научных изысканиях автора 

 

Они изложены в 7книгах и более 200 научных статей, 9 

изобретений. Здесь же по сути только коснусь последних статей, 

кратко рассмотренных в [2]: 

-о Посылах[8]. Первые Посылы (индивидуальные) мы 

начали делать в СПб в 90е годы. Но: без коллективных Посылов не 

построить Сферу Любви.  

-о Ноосфере и общении с ней[9]. Это – Сфера Знаний, 

информационное поле. Нами была разработана методика, 

позволяющая считывать (с помощью торсионных 

волн)информацию о любых предметах и событиях на Земле. В 

основе – водяной датчик. Ведь «Вода…есть Божественный 

природный Компьютер Земли, она есть живая Матрица 

Физического Мира…» 

-о Сознании[10]: «Главная цель воплощения человека в 

Плотном плане Есть совершенствование сознания». Это 

пространная и довольно сложная статья. Ведь сознанием обладают 

не только человек, но и микрочастицы и даже камни (мы это 

доказали во время экспедиций на острова в Белом море в 2006-

2008годах, где С. В. Голубевым и И. В. Прохорцевым обнаружены 
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артефакты Гипербореи), Планета. Мы же должны достичь Христо-

Сознания (17-й уровень на Земле).  

-о Душе[11]: рассмотрены две концепции, трактующие 

понятие Души по-разному: европейская (берёт начало от 

Аристотеля) и восточная (развивается в Индии и Центрах Брахма-

Кумарис). Рассмотрены способы очистки и развития Души, 

управляющей физическим телом человека.  

-о Любви[12]: «Любовь – Божественный двигатель…это 

основа Вечного движения». Любовь связывает воедино не только 

женщину с мужчиной, но и « Все Галактики в Одно Божественное 

Целое». Начало Эпохи Духовной Любви восходит к Иисусу 

Христу. Даются практические рекомендации, как усилить это 

Божественное чувство. 

-о Матрице[13]: эта статья (наиболее сложная для 

понимания) появилась после написания[2]. В ней рассматривается 

смысл понятия Матрица, начиная от бытового (типографский 

набор шрифта, линейная алгебра) до понимания Создателем, 

изложенным в самом сложном Каноне Вечности МАТРИЦА. 

Основное внимание уделяется исследованию Воды как главной 

матрицы Земли, по мысли Создателя.  

 

Заключение. 

 

У Северной столицы много имён и названий: помимо 

Санкт-Петербурга, Петрограда, Ленинграда ещё: северная 

Пальмира, северная Венеция, Блистательный Санкт-Петербург и 

даже Петрополь (А. С. Пушкин: «И всплыл Петрополь, как тритон, 

по пояс в воду погружён»).  

На Дворцовой площади знаменитый Александрийский 

столп, воспетый А. С. Пушкиным, венчает Ангел (творение 

Монферрана весом37тонн). Высота колонны с протянутой вверх 

дланью больше, чем Вандомской и Трафальгарской колонн. 

Согласно Е. Е. Березикову, это – Ангел Хранитель Санкт-

Петербурга и даже всей России. Видимо, этим объясняется, что во 
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время жесточайших бомбардировок и обстрелов фашистами 

основные дворцы и памятники сохранились.  

Именно благодаря высокому научному и промышленному 

потенциалу, а главное людям, Ленинград – единственный за всю 

мировую историю город выдержал(в отличие от Трои и 

Карфагена) осаду(900 дней и ночей)да ещё поставлял боевую 

технику(танки, катюши, снаряды) в Москву и другие места.  

Хочется отметить, что именно здесь выдающийся 

математик Г. Перельман, доказавший одну из гипотез Пуанкаре, 

отказался от присуждённой ему премии в 1млн. долларов и учёных 

степеней, хотя скромно живёт с мамой на пенсию. Как это 

перекликается с Катреном Создателя о грядущем Посланнике 

(Пророке), который вроде бы проявится здесь же: «В Плотном 

плане Он – бессребренник, Ему доверено сказать: итого…»[1]14. 

07. 20. И там же: «Он – Ангел Хранитель Святой Руси, никто не 

знает Его имени» (09. 06. 20). Такова Северная столица в отличие 

от Первопрестольной, где главенствуют засилье властных структур 

и Мамоны. А уж мы-то знаем это не понаслышке: 14лет с супругой 

проработали в Зеленограде (в НИИ Физических Проблем) и 

Москве. Поэтому и вернулись в Ленинград. А люди-то простые 

очень славные.  

Перечитывая первый том «Откровений людям Нового 

века»[7], начинаешь понимать, почему потерпел фиаско 

эксперимент с Октаэдром. Это – единственный том с 

коэффициентом достоверности 1 (100процентов). Здесь 

неоднократно говорится о Пирамиде власти, Основой которой 

являются 4 камня: Вера, Любовь, Надежда и Мудрость. «…нет 

стройней и справедливей, ведь копия Моя!» (30. 09. 04, ст. 14), «по 

подобию Моего Царства» (13. 10. 04, ст. 21). «А управлять здесь 

будут люди, которые слышат Меня, являются рупором Моим и 

Моими руками» (там же, ст. 28).  

И, наконец, самое главное (по моему мнению): «Мне нужны 

обычные, по понятиям вашим, люди…которые своим поведением 

не выделялись бы из толпы, но которым люди поверили бы, 

услышали голос Мой через них. «. Так что управлять можно и без 
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Октаэдра, да и вряд ли все члены Октаэдра согласились бы не 

выделяться из толпы. Лишь через 10 лет в «Откровениях…» т. 11 

появилась идея создать Октаэдр, но как я показал в статье «Верить 

или не верить?», достоверность последних томов намного ниже, 

чем Первого (Толкования есть Толкования, а не Откровения 

Создателя). 

В завершение – о неизъяснимой притягательной силе города 

на Неве. Сюда ехали даже из южной, тёплой Одессы юмористы, 

поэты, музыканты. Из Беларуси – люди, ставшие Великими 

учёными: В.М.Тучкевич, Ж.И.Алфёров и многие другие. В 

1953г.ушёл из жизни Отец народов и началась Новая Эпоха. Как 

раз я закончил в г.Гродно педучилище с красным дипломом (но он 

давал право на поступление только в ВУЗы педагогической 

направленности), поэтому пришлось окончить и школу с золотой 

медалью. Передо мной были открыты двери в любой ВУЗ страны. 

Меня усиленно уговаривали поступать в МГУ, только что 

открылся высотный корпус на Ленинских горах. Но меня почему – 

то манил Север. Видимо, потому, что там жили мои предки (мама 

об этом не рассказывала мне: в то время это ещё было 

небезопасно) да ещё суждено было встретить мою будущую 

половинку? 
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3.2 Взгляд из Санкт-Петербурга 

на глобальные процессы на Планете 

 

Аннотация  

В статье даётся обзор работ автора и других 

исследователей, посвящённых изучению процессов, связанных с 

переходом человечества в новую (шестую) цивилизацию. Даются 

рекомендации, как сделать этот переход менее болезненным. 

Рассматривается роль Санкт-Петербурга как одного из ведущих 

научных Центров в изучении Космических воздействий на 

состояние Планеты и обратной связи: коллективных воздействий 

(Посылов) на состояние как Планеты, так и людей. Делается 

попытка дать прогноз на ближайшую перспективу. 

Ключевые слова. Посыл, сознание, Ноосфера, Душа, 

научный потенциал, Любовь Духовная. 

 

Введение 

 

В начале 2019 года появилась надежда, что многократные 

переносы Квантового перехода (с февраля 2017) прекратились.  

 «Обсудите на Вече в последний раз! 

Формат встреч уже будет другой!» 06.06.19, ст.19. 

Поэтому неудивительно, что на Вече, которое почему-то 

было трансформировано в очередной Форум, многие без 

энтузиазма восприняли весть о следующем Форуме – в декабре. А 

ведь было сказано: 

«19 число – оно знаковое, 

Проявится на Небесах Видение!» [26] 01.19, ст.6. 

И оно действительно проявилось: флотилии кораблей из 

Созвездия Плеяд [2]. 

Творец в Послании «Пять» говорит о Коренной 

цивилизации, «которая была первой десантирована на 

«искусственную Солнечную систему из созвездия Плеяд» [26] 

17.08.15, ст.5. 
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Какова причина очередного переноса? Как следует из 

доклада Леонида Ивановича Маслова, Октаэдр не удалось 

построить, Посылы Любви не всегда работают, как хотелось бы, 

нет нужного Единения. Начинать надо с нуля, создавать Новое 

Движение, построить Октаэдр., активизировать исследование 

Ноосферы и создать Коллективное сознание.  

Что касается Посылов, то по нашим измерениям, их 

максимальное влияние на состояние людей и Планеты отмечено в 

марте 2018г., а в январе 2019г. резкий спад,  

 

О Великом Вече Начала Начал 
 

В связи с изложенным, конечно же, хочется помочь 

вырваться из этого замкнутого круга. В Санкт-Петербурге прошло 

самое результативное Великое Вече Начала Начал 26 июля 2013г., 

организованное под руководством Анатолия Альбертовича 

Тихомирова. 

В десятом томе «Откровений» [27, с.129] Создатель этому 

Великому Вече посвятил почти 40 стр. Вспомним Его слова. 

«Я соберу в Северной столице только тех, кто должен 

будет составить основу Шестой Расы» [26] 25.06.13, ст.18. 

«…люди, собравшиеся на Великом Вече, правильно решили 

вопрос не только о наречении Божественной монархией «Святая 

Русь» всей территории от океана до океана, но и о наречении 

Планеты в тонком плане именем «Святая Русь» [26] 02.08.13, 

ст.4. 

«вы… одержали Победу над воинством сил Сдерживания, а 

точнее, над Самим Люцифером» [26] 18.08.13, ст.23. 

«Я дарю вам удивительные четыре года для раскрытия в 

вас, в вашем Со-Знании того, что называют ХристоСознанием!» 

[26] 09.07.13, ст.14. 

«вы первые, кто будет проходить трансмутацию, не уходя 

совсем и уходя ненадолго в Тонкие Миры» [26] 06.08.13, ст.19. 

К сожалению, известные события на Украине нарушили эти 

планы. И ещё два фрагмента: 
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«Этот Этнос смог сформировать Коллективное 

Первосознание». 

«…вы Свободно и Добровольно поддержали Моё 

Единоначалие и Даровали, а если честно, Вернули мне Право 

управления Вечностью, как Единым Целым» [26] 18.08.13, ст.22. 

Очень полезно иногда погружаться в «Откровения».  

 

О Научном потенциале в СПб 

 

Санкт-Петербург отличается высоким как Духовным, так и 

научным потенциалом. В нашем Отделении РАЕН, руководимом 

Г.Н. Фурсеем – самая высокая планка: принимают только с 

докторской степенью, сначала в член-корреспонденты (меня 7 лет 

«мариновали»), затем по рекомендации академиков – дальше (в 

моём случае это были В.М. Тучкевич и мои учителя 

Ж.И.Алфёров, В.И. Стафеев). 

Кратко остановлюсь на некоторых направлениях научных 

исследований, представляющих интерес в свете якобы последнего 

7-го Форума. 

Андрияшева Марина Анатольевна – доктор 

биологических наук, изучает влияние информации на состояние 

воды и биологические системы, включая организм человека 

учёных [2,с.31]. Изучено дистанционное воздействие на различные 

биологические объекты, включая кровь человека [22,с.303]. 

Первый отчёт о своих исследованиях совместно с Тихомировым 

А.А. и Дамашканом М.В. был отправлен в Москву (НИИ 

здоровье-сберегающих технологий) ещё в 2015г., но отклика не 

последовало, как и на статью в «Духовный старт». Марина 

Анатольевна работает с клеткой на генетическом уровне с 

применением цифровой технологии (коды Крайона). 

Далее – о некоторых своих исследованиях. 10 лет 

возглавлял кафедру общей физики (экспериментальной) и 

городскую комиссию г. Ленинграда по TV передачам по физике. 

Слова Петра Капицы воспринимаю как девиз: «…теория хорошая 

вещь, но правильный эксперимент остаётся навсегда». 
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О Посылах 
 

Огромное внимание Творец уделяет Посылам: «Посыл – 

это постоянная акция и управление Материей!» [9]. В Послании 

Творец объясняет, что делая  

«Посыл Духовного Единения, вы подниметесь на уровень 

Со-Знания человека – соТворца Космического Пространства» - 

30.01.10, ст.28.  

Ведь без коллективных Посылов не построить Сферу 

Любви и Биологическую Матрицу – веление, прозвучавшее на 

седьмом Форуме. А первые Посылы (индивидуальные) мы начали 

делать в СПб в 1993г. [11, с.12]. 

В статье «Посыл: от единичного к Глобальному» [11, с.12] 

даются рекомендации, как сделать Посылы наиболее 

эффективными. Для этого необходимо предшествующее ему 

Намерение наполнить энергией, и на этой стадии помогает наше 

Творчество: после покаяния – молитвы и не только из 

«Откровений», но и православные: «Царю утешителю…», 

«Богородица, Дева, радуйся…» и т.д., которые читают миллионы 

православных на Планете. 

После Благодарения («Благодарю и Люблю») начинается 

собственно Посыл (на выдохе), когда взамен творчества 

желательна синхронность: 

 «Я Посылаю Любовь всем, как и Ты Посылаешь Любовь 

всем, 

Святая Русь и Создатель Едины!» 

После коллективного Единого Посыла индивидуальный 

Посыл на этой волне поможет легко решить личные проблемы. 

Если вместо слова «Любовь» использовать «Перволюбовь», то 

поток энергии ещё более возрастает - в 7 раз, а если вместо слова 

«Посыл» использовать «Тысячекратный Посыл», то поток энергии 

ещё более возрастёт. Эффективность Посыла увеличивается и при 

использовании мысле-образов. 

Согласно нашим измерениям, слово Посыл обладает 

огромной энергией. 
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Вспомним некоторые катрены Создателя: 

 «Выверенные вами Посылы 

Небывалое в Мире «Оружие»! 18.09.18, ст.17. 

«Посыл распространяется в Бесконечности. 

Другие Планеты начинают внимать!» 18.11.18, ст.17. 

 «Посыл должен объединить людей! 

Сфера Любви – это общее на Руси Знание». 05.07.19, ст.17. 

 

О Ноосфере и общении с ней 

 

Далее остановимся на Ноосфере – Сфере знаний, 

информационном поле. (см. нашу статью «О торсионных волнах 

как средстве общения с Ноосферой» [12, с.130]. 

В 2011 г. мы с супругой сделали доклад «Не является ли 

живая вода приёмником и ретранслятором психической энергии?» 

[13, с.107], где высказали гипотезу, что многообразные проявления 

свойств воды, не разгаданные до сих пор, имеют единую природу, 

единый носитель информации: то, что физики называют 

торсионными полями, православные – Святым Духом, а Рерихи – 

психической энергией. В результате наших исследований эта 

гипотеза была подтверждена. Это удалось сделать благодаря 

углублённому изучению свойств воды в реках и водоёмах Санкт-

Петербурга, окрестностях и далее – Мирового океана [14, с.56]. 

Ежедневный мониторинг основных свойств воды был начат в 

2006г. и продолжается по сей день. Обнаружен ряд неизвестных 

аномальных свойств воды, проявляющихся зачастую в более 

высоких мерностях. 

«Вода… есть Божественный природный Компьютер 

Земли, она есть живая Матрица Физического Мира…». –[26] 

15.10.06, ст.25. 

О торсионных полях и волнах и о значении их в нашей 

жизни и всего Мироздания лучше Создателя не скажешь: 

«Люди живут в Мире энергии и информации, который 

соткан из мыслеформ, из той психической энергии, которую пока 

не удалось точно измерить физическими приборами, но эти 
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тонкие Торсионные поля не только существуют, они могут ещё и 

значительно влиять на Пространство Планетарного уровня» [26] 

08.05.12, ст.14. 

Многие учёные – ортодоксы до сих пор не признают 

существование торсионных волн. Нам повезло общаться с 

выдающимися учёными, достигшими феноменальных результатов 

в изучении торсионных полей: Акимовым А.Е., Дульневым Г.Н., 

Шиповым Г.И. 

Источником торсионных полей является спин (как 

квантовая характеристика элементарных частиц) или угловой 

момент вращения (для массивных тел). Мне повезло: поработал с 

генератором Акимова А.Е. и убедился в правоте Дульнева Г.Н., 

изучившего работоспособность такого генератора по поручению 

академиков РАН (в комиссию входил Ж.И.Алфёров). 

В результате ряда экспериментов нам удалось создать 

датчик торсионных излучений на основе воды и таким образом 

подтвердить нашу изначальную гипотезу [13, с.107]. Отныне стало 

возможным получать любую информацию из Ноосферы, в том 

числе о начавшихся в апреле 2016г. изменениях состояния воды 

вследствие Преображения Планетарного Пространства. Получена 

эта информация из высоких измерений с помощью необычного 

датчика (приёмника) торсионных волн и полей – Воды, следы 

которой находят во всех уголках Вселенной. Переходы в 

Пространстве Планеты (многослойной «матрёшке» - по Маркову 

М.А. или на другой Глобус – их семь – согласно эзотерикам) 

подробно рассмотрены в [9]. В последнее седьмое 

подпространство 5-го измерения Переход произошёл 26.05.17. 

Планета готова к Великому Переходу, а люди?  

«…люди находятся Постоянно в Ноосфере (по 

Вернадскому) или если хотите, в Сфере Разума и Моё 

присутствие ЕСМЬ ВСЁ» [26] 16.06.13, ст.8. 

Любопытные результаты получил в ходе мониторинга 

состояния Воды, - главного информационного Вестника из 

Космоса [14, с.80]. Последние годы она (её информационная 

составляющая) находилась в восьмом измерении n=8. Но с 11 
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апреля 2019г. пребывает в n=5. Более того, согласно информации 

плеядеанцев [21] на смену 3-мерной матрице Земли (в ней 

появились трещины) выстраивается 5-мерная решётка после того, 

как через Солнечный 5-мерный портал к Земле приблизился новый 

флот кораблей с Плеяд, воспринимаемый как 5-мерные облака. 

Таким образом, возможно, на смену квантованию по «восьмёркам» 

(8), пришло квантование по «пятёркам»?.. Согласно нумерологии 

Пифагора 5 – число Любви [16, с.32] (по другим нумерологиям - 

числа другие). И Вознесение произойдёт с помощью Ангелов с 

Плеяд в 5-мерные Небеса. 

 «Приближаются дни Великого Преображения 

Пространства, а точнее Его магнитного каркаса… 

Магнитный каркас Планеты претерпит изменения, 

которые отразятся на многом, но самое главное на Со-Знании 

человека.»- [26] 16.06.13, ст.1, 2. 

Удалось также отслеживать влияние коллективных 

Посылов на состояние как Планеты (изменение шумановской 

частоты, «собственной частоты Планеты»), так и людей 

(энергетический потенциал, время удержания и пр., причём 

показатели в Санкт-Петербурге значительно выше московских – не 

в Мамоне ли дело?). Наконец, оказалось возможным определять 

достоверность любой информации с точностью до долей процента. 

Большинство измерений выполнено с помощью 

биолокации, в основе которой лежит работа с подсознанием: 

«…в вас (людях) имеется ДАР Бога и этот ДАР называется 

Подсознанием, которое может открыть для страждущих не 

только прошлое, причем далекое прошлое, но и будущее, Великое 

будущее!» [26] 17.05.16, ст.9. 

В Смольном институте РАО в СПб А.И.Субетто 

возглавляет перспективное направление «Ноосферное образование 

в Евразийском пространстве (как механизм устойчивого развития 

России в ХХI веке)» [29]. 
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О сознании 

 

«Главная цель воплощения человека в Плотном плане Есть 

совершенствование сознания» [26] 07.07.08, ст.18. 

Наши исследования в этой области изложены в статье «О 

сознании человека и Пространства» (в другой редакции – 

«Сознание: от микросознания – к Сверхсознанию») [15, с.4]. А 

заниматься этой проблемой мы начали под руководством 

Смирнова А.П., проводившего в нашем городе потрясающие 

семинары, на которые приезжали люди из разных городов и даже 

стран. 

Цель статьи – разобраться в следующих вопросах: когда 

возникло сознание, кто и даже что обладает сознанием, в каких 

формах оно проявляется. Каков механизм его функционирования. 

Рассматривается квантово-механическая концепция сознания и как 

повысить уровень своего сознания. 

«Со-знание есть характеристика человека (части Целого), 

определяющая уровень его совершенствования и возможность 

Сопричастности Пространства!» [26], 25.01.08, ст.2. 

«Изменение Со-Знания есть очень трудный 

самостоятельный путь очищения от догм, грехов и пороков 

Материального мира» [26], 07.07.08, ст.23 

Именно способы совершенствования сознания мы и 

рассмотрим кратко (раздел 4 статьи [15, с.4], опуская разделы 

теории, непростые для понимания. 

Некоторые рекомендации мы попытались дать в книге «О 

квантовом переходе. Часть1. Как подготовиться» [16, с.14]. Всего 

уровней сознания во Вселенной 23, на Земле самым высоким 17-м 

является уровень Христо-сознания, где речь идёт об 

индивидуальном человеческом сознании (информация автором 

получена из Ноосферы). Нами была разработана система 

параметров, которая характеризует степень совершенства, в том 

числе и уровень сознания личности. Главными из них являются: 

коэффициенты гордыни, эго, наличие нега-сущностей, осуждения 

и т.д. – отрицательные, а также, конечно, и положительные – 
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совести, Любви, Света, внутренней нейтральности, просветления и 

т.д.  

По мере работы с помощью молитв, Посылов, Намерения, 

общения с духовными Учителями, медитаций нега-показатели 

уменьшаются, а положительные растут. Не только нужно работать 

таким образом, но и можно помочь дистантно улучшить состояние 

определённого субъекта (делая Посылы с Божьей помощью, 

конечно), что и удавалось нам неоднократно [13, с.107]. 

Помимо индивидуального сознания, существует глобальная 

сеть сознания Планеты. Согласно Д. Мельхисидеку [23] у 

Планеты 3 глобальных сети сознания: аборигенный – низший 

уровень, технократический – средний (пятая цивилизация) и, 

наконец, высший. Не за горами переход человечества на этот 

уровень, видимо, о котором Творец сказал: 

«Коллективное Сознание – Бог!  

Бог – творящий Пространство!..» [26] 28.07.17. 

 

О Душе 

 

В процессе очистки сознания происходит и очистка Души 

(«Душа как генератор вибраций высокой частоты» - инициировано 

Свыше [17, с.133]. 

«…в человеке присутствует генератор вибраций высокой 

частоты (Душа человека), соответствующий по 

уровню…частотам Тонких Миров, в том числе и Духовного мира» 

[26], 21,07,06, ст.3 

Существует две разные концепции, трактующие понятие 

Души по-разному: европейская, берущая начало со времён 

Аристотеля и восточная, развиваемая в Индии и многочисленных 

центрах Брахма Кумарис по всему миру. В основном остановимся 

на первой. 

Идея Души как особой бестелесной и бессмертной 

сущности высказывается пифагорейцами и получает развитие у 

Платона. Древние считали, что сердце – вместилище Души, а не 
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мозг, как считают индусы. Это подтверждается опытами по 

пересадке сердца [5]. 

«Главный храм Бога находится в Сердце человека, и Я 

прошу вас жить в этом Храме постоянно…» [26] 29.01.09, ст.10. 

А.А.Тихомиров предположил, что упомянутый выше 

генератор ВЧ расположен именно здесь – в Сердце («Искра 

Божья» в одном из четырех желудочков). Скорее всего он прав. 

Рядом с сердцем находится Душа [5], и она вовсе не 

невидимая, как считают индусы, и более того – не является 

невесомой. Размер светлого шарика зависит от чистоты и развития 

Души, что мы с супругой подтвердили своими фотоснимками в 

экспедиции на о-ва в Белом море под руководством Ильи 

Викторовича Прохорцева [14, с.40]. 

В рассматриваемой статье целый раздел посвящён Ангелам 

– хранителям. Совершенно необычный Ангел венчает знаменитый 

Александрийский столп, воздвигнутый Монферраном на 

Дворцовой площади Санкт-Петербурга. Его вес составляет 37 

тонн, а высота с протянутой вверх дланью больше, чем высота 

Вандомской и Трафальгарской колонны. Согласно 

Е.Е.Березикову [4, с.32] это - Ангел Хранитель России. 

Главное – как развивать и очищать Душу? Этому 

способствует музыка, особенно Духовное пение («Воспарила 

Душа…»), общение с Природой, поэзия, любое классическое 

искусство. Творец рекомендует очищать Душу, как и Со-Знание 

постоянной работой над собой (внутренним миром, где и 

находится Душа). 

Но есть и другой, феноменальный способ, который мы 

испробовали – на основе Раджа-йоги («Королевская йога»), 

помогающая соединиться с Всевышним [6]. Для этого надо 

входить в состояние довольно простой медитации. 

В недалёком будущем Души людей будут сливаться, 

образуя коллективную Душу Единства [20, с.13]. Об этом же 

говорит и Анастасия, пришедшая на Землю из галактической 

системы «Альфа-Омега-Центавра» [3, с.10]. Если на начальном 



100 

 

этапе Великая Душа дробилась, чтобы познать разные Творения, 

то в конце Пути – желанное соединение. 

Создатель советует: 

«Нужно готовить себя к изменениям, 

Это сложнее, чем все события!» [26], 27.03.19, ст.4 

«Планета должна поменять орбиту! 

Ось Планеты изменится тоже!» [26], 27.03.19, ст.9 

 

 

О Любви 

 

Чтобы во всеоружии встретить эти события и создать 

Сферу Любви, управляющую процессами на Планете, обратимся к 

нашей статье о Любви: «Любовь – Божественный двигатель» [18, 

с.18].  

Начало эпохи Духовной Любви восходит к словам и 

Деяниям Иисуса Христа: 

«Заповедь новую даю вам, да любите друг друга; как Я 

возлюбил вас, так и вы любите друг друга…» Гл.13, ст.34 [7.] 

«Как возлюбил Меня Отец, и Я возлюбил вас, пребудьте в 

любви Моей». Гл.15, ст.9 [8]. 

Спустя 2 тыс. лет всесторонний анализ и объяснение 

различных проявлений Любви дал Создатель в «Откровениях 

людям Нового века» [26]: 

«Теперь объясню вам, что такое Любовь. Любовь – 

Божественный двигатель… 

Любовь – это Гармония, это основа Вечного движения, это 

взгляд, направленный только вперёд…» [26], 31.08.04, ст.11-15. 

Создатель подробно рассматривает романтические, 

чувственные грани Любви во взаимоотношениях людей: 

«Любовь есть состояние полёта Души, когда, почувствовав 

свою половину… начнёт ликовать Душа, повышая частоту 

вибраций до высот Тонких Миров…» [26] 02.10.06, ст.6. 
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 «Чувство Любви есть состояние творчества, причём 

творчества не научного или технического, где главенствует 

разум, а состояние творчества Души…» [26] 02.10.06, ст.13. 

«Сегодня самое время вспомнить и прочувствовать 

огромную Бесконечность Любви, связывающую Все Галактики в 

Одно Божественное Целое». – [26] 09.09.09, ст.9.  

Добиться воплощения идеалов Творца помогают 

практические советы Джасмухин, Анастасии, Д.Мельхисидека и 

др. [18, с.18]. 

Джасмухин даёт упражнение «Дыхание Любви» на основе 

медитаций, которое «…усилит ваше Божественное Сердце и вашу 

способность привлекать и излучать любовь» [18, с.18]. 

Анастасия в третьей книге В.Мегре «Пространство 

Любви» [24, с.52] советует: «Каждый человек должен создать 

вокруг себя своё Пространство Любви… Нельзя, преступно рожать 

детей, не подготовив для них Пространство Любви… И если это 

поймёт и сделает каждый, тогда вся Земля станет светящейся 

точкой Любви во Вселенной». Ей удалось создать … такое 

Пространство на поляне близ озера в тайге. 

Такое пространство, оказывается, есть у каждого из нас, как 

сообщает Д. Мельхиседек в книге «Любовь, Эрос и духовный 

путь» [25, с.120]: «…большинство авторитетов считает, что оно 

находится внутри физического сердца. Я тоже так думаю». Автор 

подтверждает это на основании своих ощущений [18, с.18]. 

«Сердце знает только согласие и единство и творит исходя 

из такого видения… В священном пространстве сердца есть 

разные виды любви… Как часто вы целуете горячо любимого 

человека, а минут через десять в пылу… говорите: «Я тебя 

ненавижу!». Это любовь условная» [25, с.120]. Далее Друнвало 

говорит, что в упомянутом пространстве также рождается 

безусловная ЛЮБОВЬ, которая не знает границ и будет 

существовать вечно «…в этом самом священном пространстве мы 

все вместе становимся Одним Целым». 

В статье рассказывается и о нашем жизненном опыте в 

Любви и Творчестве, начавшемся в 1953г., когда мы встретились 
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на физическом факультете Ленинградского гос. Университета, о 

рождении нашей семьи 61 год тому назад (воистину «браки 

совершаются на Небесах») [18, с.18].  

 

Заключение 

 

Здесь рассмотрено лишь несколько наших публикаций, все 

они были отправлены в газету «Духовный старт», но 

опубликованы только две, остальные в архиве. Наши 

рекомендации могут помочь решению некоторых проблем, 

обозначенных на VII Форуме. 

Не вызывают восторга некоторые катрены, например, 15-17 

июля с.г., достоверность которых упала до w ≈0,1 (10%). В связи с 

этим напомню слова Отца Абсолюта [28]: 

«Всех призываю развернуть внимание с меня Отца 

Абсолюта на Бога Отца Моего. Он старше и многоопытнее. Он и 

есть тот Творец, который вас сотворил и космические миры…» 

[28] (речь идет о Вседержителе, создавшем все Мироздание – 

К.К.) 

 Наш город в ответственные моменты (например, в час 

предсказанного конца Света 21.12.2012) посещает Березиков Е.Е. 

(воплощение Иоанна Богослова, написавшего последнюю часть 

Нового Завета и «Апокалипсис»). Под его руководством весной 

2018г. здесь была создана Вселенская платформа Вознесения. 

Возможно, отсюда и начнётся процесс Вознесения?... Он отмечает, 

что были великие города древности как Вавилон, Рим и др., а 

теперь Санкт-Петербург – бриллиант России! 

Напомню слова Творца: 

«На этой же Планете, после её трансмутации, останутся 

лишь те, кто в Боге и кто примкнул к Движению Творца» [26] 

05.08.16, ст.8. 

Далее, отмечая малочисленность Движения, говорит: что 

«единомышленников гораздо больше, исчисляются десятками 

миллионов человек» [26] 26.08.13, ст.21. 
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Сюда следует ещё добавить резерв – детей индиго, уже 

подросших и «Я говорю о современном протестантизме, или о 

попытке 30 процентов населения Планеты найти в себе, в своей 

жизни Бога, как Великого подобия» [26] 26.05.16, ст.10. 

И ни слова об Октаэдре в этих фрагментах. Во время VII 

Форума в Москве в беседе с единомышленниками была высказана 

мысль, что после Вознесения все в Великой Пирамиде займут 

соответствующие места автоматически (по заслугам). 

Мне в своё время понравилось, как Друнвало 

Мельхисидек (он занимает среди Иерархов нашей Планеты самую 

высокую планку) признавался в своих ошибках – ведь при 

проведении экспериментов это неизбежно. 

 

Эпилог: гимн Великому городу 

 

 У Северной столицы много имён и названий: помимо 

Санкт-Петербурга, Петрограда, Ленинграда, ещё: северная 

Пальмира, северная Венеция, Блистательный Санкт-Петербург и 

даже Петрополь (А.С.Пушкин: «И всплыл Петрополь, как тритон, 

по пояс в воду погружен»). 

Не случайно город расположен на пересечении 30 градусов 

меридиана и 60 градусах широты: южнее по меридиану находится 

система подземных пирамид Крыма, а далее – Великие пирамиды 

Египта. Точка же пересечения лежит в зоне Коронной чакры 

Планеты. Замыслом основателя города Петра Великого, видимо, 

руководило Провидение. 

Побывавшая в нашем городе в 2000г. ясновидящая из 

Индии предсказала пробуждение его Души и начало расцвета в 

недалёком будущем, что и наблюдается после празднования 300-

летия. Санкт-Петербург является Духовным центром Планеты, 

Культурной столицей России, её Морской столицей, даже по 

туризму держит мировое первенство. 

Но главное – это научный и промышленный центр России. 

Будучи воспитанником Физико-технического института им. 

А.Ф.Иоффе, я не мог не побывать на конференции в честь его 100-
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летия, где Ж.И.Алфёров в своём докладе [1, с.17] напомнил: папа 

Иоффе воспитал будущих нобелевских лауреатов П.Капицу и 

Н.Семёнова. Благодаря его усилиям вскоре возникли ФТИ в 

Харькове, Свердловске, Томске, Днепропетровске и т.д., причём их 

научными руководителями были воспитанники ФТИ. 

Происходила, можно сказать, эмиссия кадров высшей 

квалификации. В ФТИ им. Иоффе – зарождение советской ядерной 

физики под руководством И.В.Курчатова. 

И мой научный руководитель Виталий Иванович Стафеев 

(его, как и Жореса Ивановича Алфёрова и многих других можно 

отнести к числу Титанов русской науки), которому при защите 

кандидатской диссертации в ФТИ была присуждена докторская 

степень, в возрасте 32 года стал директором НИИ физических 

проблем в Центре микроэлектроники в Зеленограде (Москва). Я 

как раз окончил аспирантуру и был приглашён на работу в НИИ. 

Но после разгрома института и ухода В.И. Стафеева (в результате 

партийных интриг) мы вернулись в Ленинград, где меньше было 

влияние властных структур и Мамоны. Именно здесь 

Г.Перельман, доказавший одну из гипотез Пуанкаре, отказался 

от присуждённой ему премии в 1 млн. долларов, хотя живёт очень 

скромно. 

Именно благодаря упомянутому потенциалу, а главное – 

людям, Ленинград – единственный за всю мировую историю город 

(в отличие от Трои и Карфагена), который выдержал осаду (900 

дней и ночей). Более того – не прекращался выпуск пушек, катюш, 

снарядов, легендарных танков Т-34 (его создатель Михаил Ильич 

Кошкин умер ещё до начала войны при испытаниях танка). 

Надо сказать, что эмиссия выдающихся талантов из нашего 

города наблюдалась и в области искусства (особенно балета), 

инженерии, спорта, политики, рабочих высокой квалификации и не 

только в Москву, но на волне энтузиазма и в другие регионы. И 

особо следует отметить колоссальную роль в подготовке целой 

плеяды выдающихся флотоводцев: адмиралы И.Ф.Крузенштерн, 

Ф.Ф.Беллинсгаузен, М.П.Лазарев, Ф.Ф.Ушаков, П.С.Нахимов 

и многие другие. 
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Лет 20 тому назад я прочитал книгу, в которой автор 

заглянул в далёкое будущее, когда на Земле никого не останется, 

но сохранится на острове самый красивый город -Санкт-

Петербург. Его строения покрыты какой-то прозрачной плёнкой. 

И сюда на экскурсию будут прилетать корабли из разных Галактик 

и Созвездий, чтобы полюбоваться чудесным Творением Начала 

Начал? 
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P.S. 

Так получилось, что как раз накануне предполагаемой 

отправки статьи в печатный сборник мы с супругой были на двух 

праздниках: 17 августа в Центре Брахма Кумарис отмечалась 

очередная годовщина обретения Индией Независимости и 

одновременно – Праздник Нити Чистоты, а 18 августа отмечалась 

очередная годовщина зарождения Движения Виссариона. И, 

поскольку случайного ничего не бывает, появилось это 

Послесловие (PS).  

Нам довелось за 30 лет познакомиться со множеством 

Духовных движений, некоторые из которых рассмотрены в статье 

«Итоги» [19], но главное, что все они повествуют об одном и том 

же лишь разными словами. Ведь Истина едина, как и Создатель – 

Един. Нас в своё время привлекли в Движение Творца [26] слова о 
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том, что оно берёт под своё Крыло представителей разных течений 

(2010год). 

И в завершение – о том, что же нас ждёт в не столь 

отдалённом будущем? Анализ августовских Катренов (с 

коэффициентом достоверности не менее 0,7) подтверждает мнение 

А. Зараева (главного астролога России), что этот месяц чреват 

большими изменениями в ближайшем будущем. Принятые 

решения могут проявиться не сразу, а в последующие месяцы 

(АиФ, №312017). 

 «Природа в конце года удивит», поэтому «Нужно Природе 

посылать Любовь! Необходимо гармонизировать состояние» 

[26,12.08.19]. 

«Всё готово: Я жду только Русь! 

Ей надо сотворить Новую Матрицу!» [26,04.08.19]. 

Коллективное должно быть Сознание! 

Управляемое вашим Посылом,  

В Сфере Разума придёт понимание, 

Что она управления сила!»  [26,01.08.19]. 

. 

Главная задача людей – наполнить Сферу Разума 

Любовью, делая Посылы. 

 [26,20.08,19] 

  

Санкт-Петербург,16.09.19 
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3.3 Пасхальные размышления в Северной столице  

 

27 апреля в очередной раз смотрели Схождение 

Благодатного огня в Иерусалиме (по TV), о котором Создатель 

сказал в Послании «Священный огонь» (24.04.2006 [1]): 

1. «Св. Огонь, который сходит на Пасху, есть проявление 

Божественных сил,… есть напоминание людям о Создателе, о 

Моём Мире и о предназначении человека в этом мире. 

2.…скажу только, что его природа такая же, как и 

природа электрического тока - проявление Моих Сил в 

Материальном Мире. 

28.…несмотря на трагедию Христа, Его смерть на Кресте 

есть торжество Веры, Истины и Вечность, Огонь которой 

тоже вечен!» 

Обращает внимание Единение представителей разных 

религий (православных, католиков, мусульман, арабов и т.д.), 

собравшихся в Храме, но: только православным удаётся «высечь 

искру, из которой разгорится пламя»! 

Возникает вопрос: почему так много осуждения звучит в 

Катренах последних лет? Прислушаемся к словам Иисуса 20 

апреля 2019г. [2] в начале пасхальной недели: «Пожар Нотр-Дам´а 

(рис.1) как символ объединения. 

Религии должны объединиться, а не враждовать 

(мусульмане, католики и пр.). Религия не является злом, если она 

светлая и несёт Любовь и добро всем. Их надо не запрещать, а 

реформировать… Надо всем прилагать усилия к объединению» 

 
Рис. 1 Нотр-Дам 
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Примером Великого Единения (как и во время Великой 

Отечественной войны, когда весь многонациональный народ встал 

на защиту Родины) являются шествия Бессмертных полков не 

только в России, но и по всему Миру. В этом году 9 мая в День 

Победы в Санкт-Петербурге по Невскому проспекту прошло более 

миллиона человек (и мы с сыном и внуками в том числе), в Москве 

– более 700 тыс. Любопытно, что в Москве не удалось провести 

авиационную часть Парада, в Северной же Столице сияло Солнце, 

и такой парад состоялся. 

Ведь Погода чувствует, какой город понёс максимальные 

людские потери. Ленинград – единственный (за всю мировую 

историю – в отличие от Трои и Карфагена) не сдался. Маршал Г.К. 

Жуков был потрясён, увидев, что из блокадного города в помощь 

Москве привезли не только снаряды, но и пушки! Танки и Катюши 

продолжали создавать в осаждённом городе. 

Отмечено Великое Единение и в некоторых Катренах: 

«Показана несокрушимая сила! Вместе – это Победа!» 

(12.05.19, ст.15) 

И даже – в Брахма Кумарис (СПб Центре Брахма 

Кумарис – филиале Всемирного Духовного-Университета) в 

мурли (мыслях Шивы, записанных Старшими Учителями) Мы - 

ангелы Победы прозвучало: «Ангелы – это существа из света, и 

после Дня Победы все должны быть существами из света. 

Встаньте, будем ангелами Победы!» 

Что касается Катренов Отца Абсолюта, то уместно 

напомнить Его же слова [4] (фрагменты в [3]): 

«Всех призываю развернуть своё внимание с меня Отца 

Абсолюта на Бога Отца Моего. Он старше и многоопытнее. Он и 

есть тот Творец, который вас сотворил и космические миры… 

Кровь свою за вниманием оставьте, ничего не поможет 

вам больше, когда Богиня вместе с Богом Отцом в теле едином 

совершит Квантовый скачок. 

Следите за тем, чтоб до перехода передать все свои дела 

тем, кто останется далее проживать на плотном плане. 
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Я Сам управляю всем квантовым экспериментом и за него 

перед Отцом Богом отвечаю. 

Прощение вся и всего, Покаяние явное, 

Принятие и исправление плачевного внутри-семейного 

положения, 

Искоренение эго и снобизма 

при отсутствии детской дури, 

Поможет вам подняться выше над матрицей 

трёхмерной». 

Далее – о своих исследованиях с помощью Ноосферы 

(информационного поля). Когда-то (ранее или позже, скорее всего 

– ранее) Вознесение произойдёт. Всего в России может быть 

спасено от 10 до 20 млн. человек (согласно разным Источникам), 

среди которых будут верующие различных Духовных Движений и 

религий. 

Таблица 1. Предполагаемая доля Вознесённых 

№ Духовное или религиозное 

движение 

% 

Вознесённых 

1 Виссарион 0,5 

2 Л.И. Маслов 2 

3 Е.Е. Березиков 3 

4 Брахма Кумарис (в России) 4 

5 Мусульмане 10 

6 Православные 70 

7 Прочие ˜ 10 

 

Эти результаты подтверждают слова Творца: 

«На этой же Планете, после её трансмутации, останутся 

лишь те, кто в Боге и кто примкнул к Движению Творца» 

(05.08.16, ст.8) [3]. 

Любопытные результаты получил в ходе мониторинга 

состояния Воды - главного информационного Вестника из 

Космоса. Последние годы она (её информационная составляющая) 
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находилась в восьмом измерении n=8. Но с 11 апреля 2019г. она 

пребывает в n=5. Более того, согласно информации плеядеанцев 

[5] на смену 3-мерной матрице Земли (в ней появились трещины) 

выстраивается 5-мерная решётка после того как через Солнечный 

5-мерный портал к Земле приблизился новый флот кораблей с 

Плеяд, воспринимаемый как 5-мерные облака. Таким образом, на 

смену квантованию по «восьмёркам» (8), пришло квантование по 

«пятёркам» (согласно нумерологии Пифагора 5 – число Любви 

[10]). И Вознесение произойдёт с помощью Ангелов с Плеяд в 5-

мерные Небеса. 

Далее – о разных Духовных движениях на Земле и их 

кураторах. 

1). Вначале – об Эллохете («Любовью рождённый») [6]. Он 

– Создатель нашей необычной Солнечной системы (Бог Ра, 

первозванный). Это Он 2 т.л.н. послал на Землю сына своего 

Иисуса. Именно Он даёт просветление людям. На Земле 

Христианский мир (в основном католиков) возглавляет 

Понтифик, в православной России – Патриарх. Е.Е.Березиков – 

выдающийся Иерарх, несущий Свет всему Миру независимо от 

религиозной принадлежности. 

2). Шива и Его посланник на Земле Брахма. Движение 

характеризуется цикличностью с периодом 5 т.л.: Железный Век – 

Ад (подходит к концу), Бриллиантовый – короткий (около 100 л.) 

переходный Век и далее - Золотой, Серебряный, Медный. Но затем 

– опять падение в Ад, что для нас неприемлемо. Цикличность, по-

видимому, отражает вращательное движение Галактики «Млечный 

путь». 

3) Отец Абсолют – Создатель нашей Вселенной. На Земле – 

Его посланник Л.И. Маслов проводит эксперименты по влиянию 

Посылов на состояние крови, здоровье людей и построением 

Октаэдра [11]. 

4) Создатель Мироздания (600 т. Вселенных) – Он же 

Творец, Вседержитель, Первотворец, Хиос-Хио-Койдеш, 

ХиХиКо [7]. В основном с ним общаюсь. Именно ОН подсказал, 

что необходимо написать итоговую статью на прощание с 
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уходящей Цивилизацией. Привлекает эволюционный Путь 

движения в Бесконечность (в отличие от Брахма Кумарис). На 

Планете куратор пока отсутствует, скорее всего им будет Мессия. 

5). Майкл Лав – руководитель флота плеядеанских 

кораблей из созвездия Плеяд (Прародины землян). Они начали 

прибывать в нашу Солнечную систему с ноября 2018г. для помощи 

в процессе Вознесения. [8]. 

В завершение – Напутствие Иисуса (см. «Послание 

Владыки Иисуса в [9] и кратко – в [10]. 

«…главным моментом Моего прихода 2000 л.т.н. в 

Палестину было утверждение в ваших сознаниях возможности 

Вознесения как процесса перехода человека на иной, более 

высокий вибрационный уровень существования. И теперь, в 

особенности, Мне хочется вас разбудить и сказать, что в этом и 

последующих годах вашего нового столетия вы можете повторить 

с достаточной лёгкостью то, что Я продемонстрировал вам своим 

уходом 2000 лет тому назад. И знайте, что то, что Мы называем 

для вас Вознесением, является лишь вибрацией ваших тел, а не 

чем-то запредельно непонятным или страшным.» 

«…Я же хочу сказать главное – необходимо полностью 

менять весь строй своей жизни, питание, совершенствовать своё 

сознание и ещё – высказать чёткое Намерение пройти процесс 

Вознесения. Без этого ничего само собою происходить не будет. 

Если Намерение будет озвучено, и устремление человека к 

Вознесению будет говорить само за себя – Мы во многом можем 

помочь каждому из вас». 

«…при прохождении Портала (в пятое измерение - К.Ф.) и 

слезет с ваших тел остаточная материя, не соответствующая 

высоким вибрациям нового пятимерного пространства. Для вас 

никаких болезненных состояний при этом не будет. Вас встретят с 

любовью те, кто уже давно там живёт и позаботятся о вас». 

«…Я был неоднократно видим и в физическом теле, потому 

что все люди, перешедшие в высшие измерения, имеют 

возможность при необходимости понижать уровень вибраций 
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своих тел и являться в измерениях более низких, например, в 

третьем». 

И, наконец, из одного из последних Катренов Отца 

Абсолюта [11]: 

«Подвести итоги, прежде всего, - покаяние!.. 

Единое целеполагание Важнее всего!»  

14.05.19. 
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11. «Откровения людям Нового Века» за 2004-20016гг. и 

Катрены. 

 
P.S. 

14 мая мы с супругой завершили работу над статьёй, а на 

следующий день Вода из пятого (n=5) перешла впервые в n=10! 

Согласно нумерологии Пифагора 10 – Целое, Бог [10, с.34]: 

«Десять символизирует целостность Универсума (в двух планах: 

метафизическом и материальном), т.к. оно приводит всё к 

единству». А Блаватская добавляет: Декада … заканчивает 

таблицу Пифагора, поэтому является символом Божества 

Вселенной и Человека» 

Возникает закономерный вопрос: не является ли этот 

скачок Воды из 5 в 10 знаком приближения процесса Вознесения? 

Майкл Лав говорил, что это произойдёт весной. 

 

г.Санкт-Петербург, РФ, 16.05.2019 
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3.4 Встречи с Жоресом Алфёровым – Нобелевским 

лауреатом 

 

Аннотация. Настоящее эссе посвящено выдающемуся 

физику и общественному деятелю Советского Союза и России 

Жоресу Ивановичу Алфёрову, с которым автор общался и 

сотрудничал более 50 лет. Последний Нобелевский лауреат России 

оставил неоценимое наследие не только в области физики, но и в 

других отраслях. Его деятельность долго будет служить примером, 

особенно для молодёжи, «обдумывающей жизнь». 

 

Встречи в ФТИ им. Иоффе А.Ф. в Ленинграде 

 

Будучи воспитанником Физико-технического института им. 

А.Ф.Иоффе, я не мог не побывать в октябре 2018г. на 

конференции в честь 100-летия Физтеха, где Ж.И. Алфёров в 

своём выступлении [1] удивился почему в России конференцию 

проводят на английском языке (сам он, конечно, в совершенстве 

владел этим языком) и после доклада своё выступление завершил 

на русском языке. В своём докладе напомнил: «папа Иоффе 

воспитал будущих нобелевских лауреатов П.Капицу и 

Н.Семёнова». Благодаря его усилиям вскоре возникли ФТИ во 

многих городах СССР (Харькове, Томске и др.), возглавляемые 

воспитанниками А.Ф. Иоффе [2]. Поэтому не удивительно, что в 

эту кузницу научных кадров многие старались попасть. Мне 

повезло начать свою аспирантскую работу в лаборатории 

Е.Ф.Гросса, а затем продолжить в лаборатории В.М. Тучкевича. 

В 1962г. как-то поздно вечером в комнату, где я проводил 

эксперименты у знаменитой 3-х метровой вакуумной трубы, 

заглянул Жорес (обычно так попросту его называли) и спросил, 

нет ли у меня нужной ему книги по оптике. Это было первое 

знакомство. Затем - в лаборатории В.М. Тучкевича (моим 

научным руководителем стал В.И. Стафеев, которого 

впоследствии Жорес назвал «звездой Физтеха») мы слушали 
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первое обзорное выступление Жореса по проблеме 

гетеропереходов.  

Далее приведу один из эпизодов, характеризующих 

обстановку в Физтехе тех лет. Во дворе института встречаю 

Жореса и говорю: «Жорес, мне надо сдавать кандидатский 

экзамен по физике полупроводников» (в то время в Институте 

принято было общаться по имени и на «ты»). Он, немного 

подумав, сформулировал два вопроса и предложил прийти через 

день на экзамен. И вот два корифея в области физики 

полупроводников (В.И. Стафеев и Ж.И. Алфёров) устраивают 

мне 2-х часовой перекрёстный опрос, ставят «отлично», а у меня 

остаётся вопрос: «Почему так долго и так дотошно?» 

Впоследствии кто-то пояснил, что в процессе беседы в форме 

минисеминара решаются актуальные на данный момент проблемы. 

В 1960г. в Праге состоялась Международная конференция 

по физике полупроводников. Жорес Иванович рассказывал, что 

он впервые выехал за рубеж и что у него были интересные встречи 

с американскими физиками. Там же Л.Г. Суслина сделала доклад 

по нашей совместной с Е.Ф. Гроссом статье (моя первая научная 

публикация – на основе дипломной работы): «Исследование 

спектров поглощения кристаллов сернистового цинка» [3]. Эта 

работа вызвала сенсацию, (о чём я узнал спустя 50 лет), 

американцы допытывались, как удалось нам это сделать. Но – 

безуспешно: мы «надрали» американцев. Так Жорес Иванович 

сказал о похожей ситуации во время посещения Университета в 

Чикаго. 

В те годы он лихо ездил на работу на мотоцикле. 

 

Встречи в Москве и не только 

 

В1964г. по окончании аспирантуры мы с семьёй переехали в 

Зеленоград (Москва), (создаваемый новый Научный центр 

микроэлектроники) по приглашению В.И. Стафеева, ставшего 

директором НИИ физических проблем. В 1965 вместе с В.И. 

Стафеевым мы прилетели в Ригу на II конференцию по физике 
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полупроводников. Помимо докладов на секции, мне было 

предложено принять участие в работе симпозиума. Ж.И. Алфёров 

руководил секцией контактных явлений. Он предложил мне 

подробно рассказать о результатах исследований, которые вызвали 

интерес и были одобрены. Нам удалось показать, что между 

свойствами контакта металл-полупроводник и работами выхода 

электронов из металла и полупроводника существует корреляция 

[4], что позволило объяснить результаты очень многих 

исследований в мировой прессе. 

В 1966г. полетели в Тбилиси на III Конференцию по физике 

полупроводников. После докладов - банкет, с Аликом Лебедевым 

наслаждались «Киндзмараули», и не только мы. Запомнилось, как 

втроём с физиком из Киева и Жоресом гуляли по вечернему 

городу по пути в гостиницу. Затем были полёты в Одессу (IV 

Конференция – 1970г.), Ташкент и т.д. Стоило тогда это недорого: 

меньше месячного заработка. 

Впоследствии каждые 5 лет Виталий Иванович Стафеев в 

свои круглые даты проводил конференции и приглашал меня 

сделать доклад, причём не по физике полупроводников и 

микроэлектронике, а по моим новым изысканиям (исследования 

воды, космофизических воздействий и др.). Всегда к банкету 

неизменно приезжал Жорес Иванович (после заседания в Гос. 

Думе, видимо) с пламенным тостом. Тогда и прозвучало: 

А.Ф.Иоффе назвал Виталия Ивановича «советским Шокли», а 

Жорес – «звездой Физтеха». 

 

Встречи в Санкт-Петербурге. 

 

После вынужденного ухода В.И. Стафеева из Института я 

ещё продолжал там несколько лет работать, а Ж.И. Алфёров 

приезжал продлить договора, с помощью которых Институт 

поддерживал его работы по гетеропереходам.  

Наступил период деградации Института, и мы в 1978г. 

вернулись из Зеленограда (последние 5 лет я работал в Москве) в 

Ленинград.  
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По возвращении в Ленинград я пришёл к Ж.И. Алфёрову в 

Физтех, и он помог мне устроиться на работу в НПО «Авангард», 

где собирались заниматься микроэлектроникой в секторе В.В. 

Новикова. После защиты докторской диссертации (по 

материалам, наработанным в Центре микроэлектроники, куда 

входил и НИИ физ.проблем) я стал зав. кафедрой физики в Северо-

западном политехническом институте. 

Однажды звонит мне Жорес: «Костя, у тебя хочет 

поработать Ольга Жоресовна», отвечаю «Она уже работает». А 

как-то наш сын Алёша – студент последнего курса в 

Кораблестроительном институте проштрафился: потерял 

секретную тетрадь. Грозило отчисление. Обратился я за помощью 

к Жоресу, он позвонил ректору со словами: «Я хорошо знаю 

родителей Алексея, у таких родителей не может быть плохой 

сын». Это помогло. 

В 1980 г. отмечался Юбилей – 50 лет Ж.И. Алфёрова. В то 

время в городе ещё мало кто его знал. И меня попросил В.В. 

Новиков – председатель секции электроники в Ленинградском 

Доме учёных (на Дворцовой набережной) встретить его и 

представить. Жорес приехал пораньше, и мы с ним в ожидании 

слушателей вдоволь наговорились. А затем – блестящий доклад. 

Жорес – удивительный оратор (оправдывает своё имя – в честь 

основателя французской социал-демократической партии). 
 

В 1991г. впервые я побывал в его кабинете в здании 

Академии Наук, откуда открывается прекрасная панорама на Неву: 

Адмиралтейство, Исаакий (всё позолочено). И вот его слова: 



120 

 

«Такого города, как наш, нет во всём мире. Ни Париж, ни Лондон, 

ни Сан-Франциско, ни Нью-Йорк, ни Вашингтон и близко не 

подходят. Это единственный город, который располагает такими 

потрясающими архитектурными ансамблями» [5]. 

А далее – Катастрофа: рухнул Советский Союз, погиб наш 

младший сын Максим, старшему Алёше пришлось бросить 

аспирантуру. Многие выпускники вузов оказались без работы (что, 

впрочем, и сейчас происходит). Ленинград превратился в Санкт-

Петербург. Ж.И. Алфёров остался верен социалистической идее. 

На различных встречах (и в зале Филармонии) читал стихи В. 

Маяковского о советском паспорте и др., сохранил свой 

партбилет, оставаясь убеждённым коммунистом, но в партию 

Зюганова не вступил, хотя и помогал ему в разных дебатах. 

Главное - наука. Когда я приезжал к нему из Москвы, он 

первым делом вёл меня на семинар. А как-то, узнав, что я приехал 

поступать в Ленинградский университет из Гродно (хотя родился я 

в Сибири), ударился в воспоминания (ведь он тоже приехал в 

Ленинград из Белоруссии) о том, как вместе с Ю.К. Пожелой 

(будущим академиком и Президентом Литовской Академии) из 

Вильнюса они плыли на лодке по Неману и как понравился им 

г.Гродно с древним замком Стефана Батория на высоком берегу 

(во времена моей молодости мы жили на улице Замковой). Беседа 

эмоциональная продолжалась не меньше часа. 

Но вернусь к науке. На одной из встреч в Москве Жорес 

Иванович рассказывал, что современная наука насчитывает не 

более 300 лет, как и город, в котором он живёт. Здесь работали 

выдающиеся учёные из Европы: Эйлер, Бернулли, Струве и др. 

Добавлю, что в 30-ые годы Академию СССР перевезли в Москву 

(Е.Ф.Гросс нам об этом рассказывал). 

Где-то на Васильевском о-ве проводил опыты первый 

русский академик М.В. Ломоносов и его друг Г.В. Рихман, 

погибший от удара молнии. 

Жорес начал делать опыты в детстве: от вспыхнувшего 

пороха ослеп на два месяца. Любопытно, что точно такой опыт в 
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таком же возрасте проводил и я и потом целый месяц прыгал до 

школы на одной ноге, ожог был ресниц и кисти левой руки.  

Работы по гетеропереходам, которым Жорес Иванович с 

сотрудниками (с некоторыми я дружил) посвятил много лет 

(иногда приходилось ночевать в лаборатории), увенчались сначала 

Ленинской, а в 2000г. – Нобелевской премией. Вскоре недалеко 

от Физтеха из полученной премии возник уникальный Физико-

технологический университет (Алфёровский центр), в котором с 

воодушевлением учатся и школьники, и аспиранты. Есть Лицей и 

технологическая линия нанотехнологий. 

Нобелевская премия Ж.И.Алфёрову присуждена за 

создание гетероструктур, применяемых в высокочастотных схемах 

и оптоэлектронике. Гетеропереходы отличаются от обычных p-n-

переходов в полупроводниках (гомопереходов) тем, что на границе 

перехода ширина энергетической запрещённой зоны резко 

(скачком) изменяется. Благодаря его с сотрудниками 

изобретениям, внедрённым в промышленность, появились сотовые 

телефоны, навигаторы, пластиковые карты, Интернет и 

т.д.Помогли гетеропереходы и космонавтике: появились 

радиационностойкие солнечные батареи. 

Во время одной из конференций (в марте 2010г.) в этом 

Центре мне повезло оказаться рядом с двумя Титанами науки: 

моим бывшим официальным научным руководителем 

В.И.Стафеевым и неофициальным – Ж.И.Алфёровым (фото 

Д.Г.Летенко- сотрудника нашей кафедры в СЗТУ). Они вместе с 

академиком В.М.Тучкевичем дали рекомендации для приёма 

меня в РАЕН. 
 

 

 

Более 20 лет мне довелось быть членом диссертационного 

совета по физике полупроводников и диэлектриков, который 
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прежде возглавлял Ж.И.Алфёров, а затем – В.И.Корольков – мой 

друг со времён аспирантуры. 

Не всё безоблачным было в жизни Жореса Ивановича. 

Так, например, после заседания учёного совета ФТИ ему пришлось 

расстаться с родным Институтом, который возглавлял много лет. 

Он очень переживал, когда власти (в частности, Фурсенко – 

бывший его замом по хозяйственной части в ФТИ, возглавил 

Министерство науки) начали гробить РАН. Я как-то говорю ему по 

телефону, что Путин собирается отложить намеченную реформу, 

так что есть надежда. Он в ответ даже закричал: «Костя! Ты 

офонарел, что-ли! В каком государстве мы теперь живём? «. Здесь 

уместно привести его слова [6]: «Я всегда на всех уровнях говорил, 

что здравоохранение, образование и наука должны обеспечиваться 

из бюджета. Если государство сваливает эту заботу на нас самих, 

пусть исчезнет, нам будет гораздо легче!» «Безмерно вырос 

гос.аппарат чиновников на всех уровнях… И живут эти 

чиновничьи структуры не чета науке». 

Иногда я приезжал к Жоресу Ивановичу с радостной 

информацией, чтобы как-то поддержать его, либо в здание 

Академии (Оля Алфёрова, работавшая там, помогала 

договориться о встрече); либо – в Университет (здесь мне о 

встрече помогала договориться его супруга Тамара Георгиевна: 

можно было с Жоресом Ивановичем поговорить, когда он 

выезжал на работу из Комарово и находился в машине). 

А работал он, не покладая рук, с присущей ему энергией 

даже, когда заболел (сердце устало). 

Неизгладимое впечатление осталось от посещения 

нобелевских чтений в здании Академии наук, когда в дни 

празднования 300-летия нашего города академик Ж.И.Алфёров 

собрал 20 лауреатов Нобелевской премии со всего мира [7]. В 

9.00 два первых ряда Актового зала были уже заняты в основном 

седовласыми лауреатами, среди них видел я тех, кто упоминался в 

учебниках, по которым я учился (Ч.Таунс – создатель лазера, 

Р.Мёссбауэр, известный эффектом Мёссбауэра и т.д.) Многим 

было за 80 и даже под 90, но они активно продолжали научные 
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исследования и, как студенты, старательно слушали и что-то 

записывали. На заключительной лекции нашего Нобелевского 

лауреата мне не довелось быть, но позже в поезде прочитал его 

выступление в «Известиях» под названием «Солнце 

приватизировать нельзя!» По его мысли лет через 50 мир в 

основном будет потреблять солнечную энергию – неисчерпаемую. 

Мог бы и Жорес Иванович жить до 90 и более лет, если бы 

не чиновники. В череде министров науки от Фурсенко (он и теперь 

– советник Президента по науке?!) самым зловредным оказался 

М.Котюков – бывший заочник по экономике и, конечно, без 

учёной степени. Неужели в России нельзя было найти более 

достойной личности. Так вот этот чиновник предложил Жоресу 

Ивановичу покинуть пост ректора его детища – Университета, и 

сердце учёного не выдержало такой наглости. Под суд бы 

следовало отдать этого недоумка. 

Завершим это эссе на положительной ноте: «…самое 

главное, что вселяет в меня оптимизм, - это колоссальная 

талантливость нашего народа. Когда надо, он может горы 

свернуть… Кто лидирует в науке, тот лидирует в мире. И мы 

должны создавать условия, чтобы молодёжи было интересно, 

престижно и выгодно заниматься наукой именно у нас. Только 

тогда в России появятся новые нобелевские лауреаты» [6]. 

Вот его фраза, ставшая крылатой: « В России остались 

одни оптимисты, пессимисты уже давно уехали» [8]. 

И совсем из другой оперы: 

«Счастье от любви такое же гигантское, как счастье 

первооткрывателя» [5]. Супруга Тамара Георгиевна была музой 

великого учёного. «Мы оба считаем, что она для меня первая 

женщина на всю мою жизнь, а я для неё первый мужчина». 

Вот как Небеса откликнулись на день рождения Жореса 

Ивановича(15 марта): 

«Русь должна быть страной Гениев!» [10], 15.03.20, 

ст.17=8. 

Ранее было сказано: 

«Учёных тоже в Мире – немного! 
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Настоящих учёных – совсем мало! 

[10], 09.02.2020, ст.1 

 

И вот – о Любви: 

«Есть – Бесконечность времени! 

Есть – Бесконечность Любви!.. 

Таких пар катастрофически мало!  

 [10], 08.03.2020 

 

Послесловие 

 

Далее о том, чему не каждый и поверит. Случайно ли, что 

пути автора и Жореса, потом Жореса Ивановича так часто 

пересекались. Ведь случайного на самом деле ничего в этом мире 

не бывает. За скобками моего рассказа осталось то, что можно 

отнести к эзотерике. Жорес Иванович очень часто приходил во сне 

(пока был жив) и не только во сне [9]. Как-то ясновидящая сказала, 

что мы вместе с ним и Виталием Ивановичем в прошлых жизнях 

во времена Атлантиды тоже занимались научными 

исследованиями. Но почему-то Виталий Иванович не приходил во 

сне. Оказалось (информация из Ноосферы), что мы с Жоресом 

Ивановичем были родственниками. Точно так же мы часто 

общались с нашим младшим сыном после его ухода в мир иной. И 

вроде бы в прошлой жизни Жорес Иванович был моим родителем. 

Что касается Виталия Ивановича, то он был родственником 

Жореса Ивановича. Не случайно они после поступления в 

аспирантуру Физтеха жили в одной комнате (их даже называли 

«молочными братьями») и всю жизнь помогали друг другу. 
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3.5. Стафеев Виталий Иванович – Гениальный учёный и 

Учитель 

 

Аннотация Статья посвящена выдающемуся советскому, 

российскому учёному Виталию Ивановичу Стафееву, с которым 

автор общался более 50 лет. Им был создан НИИ физических 

проблем в Зеленограде, проведён ряд физико-технологических 

разработок, некоторые – в интересах обороны. Его достижения 

отмечены тремя Гос. премиями. Он академик трёх Академий наук. 

Создатель огромной школы, воспитал 27 докторов наук, автор и 

соавтор более 600 научных статей и изобретений, 12 монографий. 

 

Введение 

 

Статью о Жоресе Ивановиче Алфёрове [1] я закончил 

словами: 

Ранее было сказано: 

«Учёных тоже в Мире – немного! 

Настоящих учёных – совсем мало! 

 [2], 09.02.2020, ст.1 

«Русь должна быть страной Гениев!» 

 [2], 15.03.20, ст.17=8 

Одному из таких настоящих учёных Виталию Ивановичу 

Стафееву, у которого мне довелось учиться, и посвящена эта 

статья. В дальнейшем много лет мы с ним сотрудничали. 

Ему, как и Ж.И.Алфёрову, повезло начать свою научную 

деятельность в легендарную для физиков эпоху зарождения «эры 

полупроводников». Настоящий бум, сопровождающийся 

потрясающими научными открытиями, случился как раз в 50-60гг. 

(см. Википедию). 

Первая награда В.И.Стафеева, как и у Ж.И.Алфёрова – 

орден «Знак Почёта» в 1959г. за германиевые силовые 

выпрямители тока для первой атомной подводной лодки (Они оба 

сидели долго в этой лодке без дела в ожидании, когда рабочий 

механик выйдет из состояния запоя). 
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А уже через пару лет Виталий Иванович в возрасте 32 лет – 

доктор физ.-мат. наук, что у экспериментаторов не часто 

случается. 

В Ленинграде полупроводниковой электроникой 

занимались не только в Физтехе, но и в Институте 

полупроводников (ИПАН), поэтому не удивительно, что 

наибольший вклад в эту область науки внесли ленинградцы. 

Среди «Великолепной семёрки» (А.Ф Иоффе, 

Я.И.Френкель, Е.Ф.Гросс, Я.А.Федотов (Москва), А.А.Лебедев, 

Ж.И.Алфёров, В.И.Стафеев) пальму первенства, по моему мнению, 

следует отдать Жоресу Ивановичу Алфёрову и Виталию 

Ивановичу Стафееву. 

 

Встречи в Ленинграде 

 

Впервые с Виталием Ивановичем я познакомился в 1959т., 

приехав в Физтех со своим другом Л.Канунниковым на 

консультацию по поводу измерения характеристик фотодиодов, 

которые я сделал, работая в НИИ Связи после окончания в 1958г. 

физфака ЛГУ. 

Вторая встреча состоялась в 1961г., когда я написал свою 

первую статью об исследовании туннельных диодов [3]. Сначала я 

приехал в Институт полупроводников, чтобы показать свою 

статью на предмет возможности публикации, но там сказали: 

«Поезжайте в Физтех к Стафееву», что я и сделал. Он почитал и 

сказал, что статья нормальная и можно публиковать: благословил! 

Он уже тогда понравился мне не только своими 

профессиональными советами, но и обаянием, которое меня 

сопровождало более 50 лет. 

В 1962г. я поступил в аспирантуру НИИ Связи, а работу 

выполнял в Физтехе: сначала в лаборатории Е.Ф.Гросса, моего 

первого научного руководителя, но после тщетных попыток 

получить какие-то результаты на неудачно сконструированной 

установке сменил научного руководителя – им стал В.И.Стафеев (в 

лаборатории В.М.Тучкевича). На семинарах, где и мне довелось 
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выступать, Виталий Иванович был в центре внимания: сидел с 

карандашом в руках, мгновенно проводил расчёты и задавал 

наводящие вопросы всем выступающим. Он уже был доктором 

физ.-мат. наук, проводил семинары в Актовом зале ФТИ, сюда 

приезжали физики со всего города. Нам повезло: 50-60-е годы – 

расцвет исследований полупроводников. 

 
А началось всё в 1952г., когда по окончании физ.-мат. 

факультета Казахского гос. Университета В.И.Стафеев был 

распределён в ФТИ им. А.Ф.Иоффе АНСССР. Действовало 

распоряжение И.В.Сталина, понимавшего, что самородки 

рождаются не только в Москве и Ленинграде. Здесь Виталий 

Иванович начал блестящую научную карьеру: во время защиты 

кандидатской диссертации Учёный совет присудил ему сразу 

учёную степень доктора физ.-мат. наук. 

И моя работа наладилась. Дело в том, что при переходе к 

В.И.Стафееву и смене темы диссертации мы пришли к 

компромиссному решению. Мне не хотелось расставаться с 

туннельным эффектом, а он настаивал на структурах с S-

образными ВАХ (т.е. с отрицательным дифференциальным 

сопротивлением на вольт-амперной характеристике.) Получилась 

же S-структура с туннельным эмиттером. Для этого пришлось 

провести детальные исследования на вплавных контактах к Ge, 

вначале на примере классической пары Sn-Ge. 

«Контакт металл-полупроводник исследуется уже десятки 

лет, однако, до сих пор картина явлений в ней остаётся неясной… 

https://www.eduspb.com/public/img/biography/s/stafeev_vi1.jpg
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К.Ф.Комаровских удалось выявить ряд новых закономерностей, 

позволивших по-новому взглянуть на природу отрицательного 

сопротивления в целом классе полупроводниковых приборов» - 

слова Виталия Ивановича. В ходе исследования выяснилось, что 

для получения участка ОС на ВАХ не обязательно иметь 3 p-n-

перехода (граница раздела полупроводников с разным типом 

проводимости), а достаточно одного, если в n-Ge вплавить Sn 

(тыловой контакт) и In+Ga. Так появилась новая p-n
+
-n-n

+
- 

структура (впоследствии названная n-p-i), в том числе и с 

туннельным эмиттером. Далее - выступления с Виталием 

Ивановичем на различных конференциях (см. статью о Жоресе 

Алфёрове[1].) 

Но вот в конце 1964 года мы узнаём, что Виталий Иванович 

собирается покинуть Ленинград и загрустили. В 1964г. В.И. 

Стафееву было поручено в должности директора создание НИИ 

физических проблем (В Центре микроэлектроники в г. 

Зеленоград). Ему было 35 лет (см. фото). Мне очень не хотелось 

расставаться с ним. Жена моя не хотела уезжать из Ленинграда, но 

поняла: «Костя жить не может без Виталия Ивановича». Итак, - в 

Зеленоград! 

 

В Зеленограде, в Москве 

 

В конце декабря завершился срок моей аспирантуры. И 

через несколько дней я уже в Зеленограде (1964год) по 

приглашению Директора (по переводу). Наши друзья Сондаевские 

Виталий и Ира тоже приехали по переводу из Физтеха и не только 

они. В 1965г. получил квартиру и приехала жена с сыном Алёшей. 

Зеленоград - под Москвой рядом со станцией Крюково, (где во 

время войны шли бои, в Зеленограде есть Мемориал) и здесь 

строился новый город – город будущего. 

Зеленоград задуман как Центр микроэлектроники.  

НИИФП-НИИ физических проблем микроэлектроники 

задуман как головной научный центр. Была идея создать человека-

робота (искусственный интеллект). 
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Рядом - институты, обеспечивающие воплощение этой идеи 

в жизнь. Позже создали даже специальный ВУЗ МИЭТ 

(Московский институт электронной техники), где не только 

учились студенты. Были там различные курсы повышения 

квалификации для приезжающих с целью перепрофилирования в 

область микроэлектроники. 

Если бы не развал в 90-ые годы, не покупали бы мы 

микросхемы и ЭВМ в США и у китайцев. 

Электрички ездили полные из Москвы в Крюково, а теперь 

из Крюково – в Москву в поисках работы… 

Не просто было создать Институт с нуля, надо было решать 

сотни оргвопросов - создавать лаборатории, отделы, размещать их 

пока в недостроенном здании школы («все мы выросли из 

школы»). Затем переместились в «Клюшку» на другом конце 

города, а в прежнем помещении были развёрнуты биологические 

суперсекретные работы. На первых порах приходилось идти 

практически через лес, часто месить глину в резиновых сапогах. 

В НИИФП я продолжил свои исследования (контактных 

явлений и S-структур), но уже на кремнии. К этому добавилось 

создание нейристорной полураспределённой линии на основе p-n-

p-n-структур [4] (впервые в мире). 

В НИИФП было интересно работать: сохранялся дух 

Физтеха. Виталий Иванович пригласил молодых докторов наук в 

самых разных областях науки: физики, математики, схемотехники, 

биологи и т.д. Так, супруга моя работала в лаборатории 

сверхпроводимости, которая тесно связана была с 

соответствующим подразделением МГУ. 

Плодотворным было сотрудничество с учениками Виталия 

Ивановича: с В.В.Осиповым – отличным теоретиком, 

впоследствии ставшим зам. Генерального директора НПО «Орион» 

по научной работе; с В.П.Сондаевским – блестящим 

экспериментатором, создавшим новое направление физики 

полупроводников на основе эффекта плазменного шнурования 

тока (появились аттенюаторы, фазовращатели, усилители и пр. на 

этой основе). Его работы в значительной степени носили закрытый 
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характер. Были и другие ученики Виталия Ивановича, ставшие 

докторами наук. 

Регулярно проходили семинары под руководством Виталия 

Ивановича. Семинары проходили в очень демократичной форме, 

любой мог покритиковать ведущего (особенно часто выступали 

К.Свидзинский и Р.Сурис). Виталию Ивановичу всегда были 

присущи широта взглядов на явления в самых разных областях 

науки, а также высокий уровень интуиции, что помогало 

проникать в суть явлений. 

Было закуплено современное оборудование: измерительные 

комплексы из Японии, вакуумные установки и печи. К нам часто 

приезжали из Ленинграда сотрудники Физтеха для проведения 

измерений на уникальном оборудовании. 

Ещё во время работы в Физтехе мы много внимания 

уделяли работам А.А.Лебедева по изучению глубоких 

энергетических уровней в кремнии и др. материалах. На основе 

таких материалов и удалось создать S -диодные структуры, а затем 

целую цепочку логических функциональных устройств на основе 

нейристорных и других структур с отрицательным 

дифференциальным сопротивлением (см. нашу монографию 

«Нейристорные и другие функциональные схемы с объёмной 

связью» [5]). Во многом наши работы опережали зарубежные. 

С Аликом Лебедевым мы подружились, даже как-то летали 

на защиту диссертации (с нашими супругами) в Ташкент: у него 

там много было учеников. Его отцом был знаменитый академик 

А.А.Лебедев, о котором подробнее – дальше. А меня в шутку 

называли «заслуженный оппонент Узбекистана». Дважды я 

оппонировал и Алику. Он наотрез отказался писать диссертации 

(«жалко время на это тратить»), и ему разрешили защиту по 

авторефератам. Заседание вёл Ж.И.Алфёров в присутствии 

директора Физтеха В.М.Тучкевича. Он назвал А.А.Лебедева, 

который в прошлом занимался выращиванием кристаллов, одним 

из своих учителей. С Аликом мы взаимодействовали много лет. Он 

приезжал к нам в Зеленоград,, а я к нему в Физтех. Позже, когда 

мы вернулись в Ленинград, приходил в нашу лазерную 
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лабораторию. Она размещалась в подвале (оборудование было 

слишком тяжёлым, но не только по этой причине). Алик 

воскликнул: «Все великие дела совершаются в подвалах!». Кстати: 

я свою научную деятельность начинал в другом подвале (в здании 

ЦНИИ Связи), куда даже заглядывал Патриарх советской физики 

Абрам Фёдорович Иоффе: там велись под его руководством 

работы по термогенераторам. 

Виталий Иванович нетерпим был к несправедливости. Так 

на просьбу свыше поддержать диссертацию, весьма слабую, 

руководителя соседнего Института (НИИМП) он ответил отказом, 

что ему впоследствии припомнили. 

К директору нетрудно было попасть на приём, а после 

рабочего дня и мы, бывшие аспиранты, обсуждали с ним статьи и 

разделы диссертаций.  

Виталий Иванович впервые создал базовую кафедру 

микроэлектроники в МФТИ (Московском Физтехе), где и я 

проводил занятия. Кандидатскую диссертацию я защищал в МФТИ 

на факультете Физической и Квантовой электроники в 1967г., 

официальным оппонентом был директор Физтеха академик 

В.М.Тучкевич. Затем – банкет в ресторане Прага в Москве, после 

которого Виталий Иванович повёз Владимира Максимовича 

Тучкевича показать Зеленоград  

Но пролетели 5 лет, закончилась оттепель, и стали 

явственнее проявляться, особенно, по-видимому, в столице нашей 

Родины, отрицательные черты партийно-бюрократического 

аппарата (СИСТЕМЫ). Пришлось уйти из института В.И.Стафееву 

и ряду его ведущих специалистов.  

Многие научные разработки (несколько НИР и одну ОКР) 

пришлось возглавить мне, чтобы довести их до логического 

завершения. Я ещё несколько лет продолжал работать в НИИФП 

(уже без Виталия Ивановича при новом директоре – Лаврищеве 

В.П.). Затем и мне пришлось перейти на работу в Москву. 5 лет 

работал в Институте биологической направленности 

(микроэлектронику сменил на микробиологию). 
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Виталий Иванович перешёл на работу в Москву в НИИ 

Прикладной физики (ФГУП «НПО «ОРИОН»). По 

совместительству – профессор МФТИ. Но жить продолжал в 

Зеленограде, ездил на работу на машине.  

Следует отметить, что к созданию этого Института, как 

филиала ленинградского ГОИ приложили руку Великие 

Академики С.И.Вавилов и А.А.Лебедев – создатель электронного 

микроскопа и организатор кафедры электрофизики на нашем 

Физфаке ЛГУ. А С.И.Вавилов, будучи Президентом Академии 

СССР, проводил эксперименты в своей лаборатории в ГОИ. 

Напомню, что Санкт-Петербург, Ленинград в течение 300 лет 

эмиттировал в Первопрестольную учёных, идеи, технологии и т.д. 

На новом месте работы под руководством В.И.Стафеева 

были развёрнуты работы по исследованию и организации 

производства совершенно нового полупроводникового материала: 

теллуриды кадмия-ртути (КРТ). На основе этих полупроводников 

были разработаны фотоприёмники и фотоприёмные устройства 

для систем телепеленгации, тепловидения и других применений. 

Эти работы были отмечены Государственной премией РФ в 2000г. 

Широкий комплекс исследований электрофизических 

свойств молекулярных плёнок (плёнок Лэнгмюра) и структур с 

переносом зарядов молекулярными комплексами (жидкие 

кристаллы и др.) провёл Виталий Иванович Стафеев. 

Далее: В.И.Стафеев разработал и поставил 

глубокоохлаждаемые фоторезисторы на диапазон до 24 мкм для 

космических головок самонаведения противоспутниковых систем, 

успешно прошедших лётные испытания (1970-1973гг.). 

Им было предсказано и открыто новое термоэлектрическое 

явление – перенос тепла инжектированными носителями и 

разработан на его основе новый класс термоэлектрических 

охладителей. 

И, наконец, - открытие и исследование нового класса 

материалов – бесщелевых полупроводников и «примесного» 

полуметаллического состояния в полупроводниках. Отмечено 

Государственной премией СССР в 1976г. 
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Ж.И.Алфёров по поводу последних достижений сказал, что, 

если бы Виталий Иванович сделал только это, он уже прославился 

бы. 

Сюда следует добавить исследования свойств «горячих (т. е. 

с повышенной кинетической энергией) носителей» в 

полупроводниках и создание лазеров дальнего ИК диапазона (с 

Л.Е.Воробьёвым, Ленинград); 

Много усилий было положено для получения и 

исследования, а затем и производства кремниевых магнитодиодов 

(в Ленинграде Э.И.Каракушан – супруга Виталия Ивановича 

исследовала такие диоды из Германии). Первые кремниевые 

магнитодиоды были сделаны мною с помощью моего аспиранта 

В.Я.Коварского. Они по своим характеристикам, особенно 

температурному диапазону, намного превосходили германиевые. 

Прибор запатентован, выпускается промышленностью и лучше 

японского аналога фирмы Sony. Будучи соавтором статей и 

авторского свидетельства на изобретение, мы с В. Я.Коварским не 

вошли в число удостоенных Государственной премии. Даже 

началось «выдавливание» меня из Института. Вот такие гримасы 

Судьбы бывают. 

Перечень этих достижений можно найти в Википедии  

В 1978г. мы вернулись в родной Ленинград: в Москве очень 

непросто было работать. Возвращались мы с благодарностью к 

Виталию Ивановичу, с сыном Алёшей и с Максимом, родившемся 

в Зеленограде, а также с материалами для докторской диссертации. 

 

Ленинград, Санкт-Петербург – Москва 

 

По возвращении в Ленинград я во время работы в НПО 

«Авангард» написал докторскую диссертацию и поехал в Москву к 

моему научному консультанту В.И.Стафееву. Читал он мою 

рукопись на даче очень внимательно в течение 3-х дней. Было 

очень жарко (июль месяц), а потом охлаждались, плавая в озере. 

Потом Виталий Иванович приехал в Ленинград на мою 

защиту на Учёном совете в Политехническом институте. Было 
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сказано много хороших слов, а потом и тостов. Виталий Иванович 

всегда произносил интересные тосты и иногда вспоминал, где, 

когда и что сказал кому-то. 

После защиты диссертации я возглавил кафедру общей 

физики в Северо-Западном политехническом институте (СЗПИ). 

Довольно быстро была создана лаборатория, где с помощью ИК 

лазерной интерферометрии можно было проводить 

неразрушающие измерения практически всех электрофизических 

характеристик полупроводников. Вместе с Д.Г.Летенко и 

А.Б.Федорцовым мы исследовали времена жизни в КРТ. С 

докладом на эту тему [6] полетел в 1991г. в Ашхабад, куда 

прилетел и Виталий Иванович. Помню, как сидели втроём за 

столиком в жаркий солнечный день (третьим был физик из Литвы) 

и говорили на самые разные темы: от библейских предсказаний 

вплоть до «Апокалипсиса» (Виталий Иванович всегда 

интересовался необычными явлениями). Когда я приезжал к нему в 

Зеленоград, видел, как он с увлечением смотрел сюжеты по ТВ-3.  

Это был последний полёт на самолёте, дальше началась 

разруха 90-х годов. Рухнул СССР, а вскоре и все наши 

прецизионные лазерные установки выброшены на улицу. 

Прекратилось финансирование, и нечем стало платить за аренду 

помещений. 

«Но нет худа без добра». Отсутствие лабораторного 

оборудования вынудило искать другие методы и объекты для 

исследований. Мне нравится крылатая фраза Виталия Ивановича: 

«Лучшее – враг хорошего». 

Виталий Иванович как-то подарил мне оттиск своей статьи 

«Элементарные структурные единицы конденсированных систем» 

[7]. Я уже начал исследования свойств воды, научился делать это с 

помощью биолокации (особенно после поездок на конференции в 

Одессу). Пришлось расстаться с классической физикой. Виталий 

Иванович поддерживал мои новые изыскания. Накопилось очень 

много так называемых артефактов, которые могли быть объяснены 

нетрадиционными методами. И это удавалось сделать. Как-то по 

приезде уже в Санкт-Петербург он представил меня своему 



136 

 

почитателю как любимого ученика, а это меня ко многому 

обязывало. 

В 1999г. отмечалось 70-летие Виталия Ивановича, и он 

попросил меня сделать доклад на научном семинаре по нашим 

разработкам в НИИФП: «Полупроводниковые аналоги нейронов и 

логические схемы на их основе». [8]. 

В 2004г. я тоже приезжаю с докладом. Сам Виталий 

Иванович делал сообщения очень интересные. Как-то признался, 

что полупроводники его больше не интересуют: всё, что мог, он 

сделал. В этот раз он рассказал, что ещё в юности при обучении в 

Университете в Казахстане задался вопросом, как формируются 

стаи птиц. И вот он теперь рассказал, что в стае птиц (и в косяке 

рыб) обычно определённое число особей и как-то объяснил это. 

И, наконец, самый важный и, к сожалению, последний 

научный семинар был посвящён 80-летию В.И.Стафеева и 60-

летию его научной деятельности. Мне было предложено сделать 

доклад «Вода как индикатор космофизических и 

психоэмоциональных воздействий».  

 
К моему докладу он ещё добавил: 

- О работах А.Л.Чижевского, - как его «поливали» за работы 

по влиянию Солнца на инфекции, психику и т.д., а Константин 

Фёдорович. подтвердил его идеи, 

- Об осуждении работ по телепатии, но доказано, что она 

есть, 

https://www.eduspb.com/public/img/biography/s/stafeev_vi.jpg


137 

 

- Надо (наряду с работами типа КРТ) исследовать 

непонятные и таинственные явления. 

Впоследствии мы написали совместную статью о таких 

явлениях [9]. 

Здесь собрался весь цвет науки: Нобелевский лауреат 

Ж.И.Алфёров, академик Ю.В.Гуляев, А.А.Васенков – бывший 

главный инженер Центра микроэлектроники (Зеленоград) и многие 

другие.  

Жорес Иванович благодарил Виталия Ивановича за 

финансирование работ по гетеропереходам, назвал его «Звездой 

Физтеха»; среди множества его плодотворных идей особо выделил 

теплоперенос носителями заряда.  

Академик Ю.В.Гуляев после пространной и всесторонней 

характеристики Виталия Ивановича сказал: «Если бы Бог 

определял, каким должен быть человек, то под N1 – это Виталий 

Иванович!» 

Я потом (тет-а-тет) как-то утешал Виталия Ивановича (он 

сетовал, что его не приняли в РАН), что есть награды земные, а 

есть и Небесные и что на Небесах он выше многих академиков. 

Потом благодаря Г.Н.Фурсею, Президенту СПб отделения 

РАЕН, мы его избрали почётным академиком РАЕН. 

В сентябре 2009г. мне исполнилось 75 лет, и вдруг (такой 

сюрприз!) Виталий Иванович приезжает в Санкт-Петербург. На 

устроенной по этому случаю конференции в СЗТУ он сказал много 

тёплых слов в мой адрес, как и Г.Н.Фурсей и многие другие (из 

Физтеха и других организаций). 

Остановился он на несколько дней в нашей квартире, и я 

смог наблюдать: вставал он примерно в 6 час. утра и работал над 

очередной статьёй (их у него порядка 600) или книгой. 

Обязательно по приезде в СПб посещал своих земляков из 

Казахстана. 

Ещё раз Виталий Иванович приезжал в СПб на юбилей 

Физтеха. 
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Мы вместе с ним побывали в Физтехе и в Алфёровском 

центре. Д.Г.Летенко зафиксировал наши встречи фотоаппаратом, а 

затем привёз нас на нашу кафедру, где мы хорошо повеселились. 

 

Итоги 

 

Гос. Премии СССР (1976, 1982) и РФ (2000), 

Медаль имени А.А.Лебедева 

Действительный член: 

- Академии Военных наук 

- Академии Технологических наук, 

- Российской Академии естественных наук. 

В.И.Стафеев – глава огромной научной школы. Среди 

его учеников 27 докторов наук и десятки кандидатов наук. Он 

автор или соавтор 12 монографий и более 600 научных статей 

и изобретений.  

 

Послесловие 

 

Почему Виталий Иванович, отличавшийся крепким 

здоровьем, сравнительно рано ушёл из жизни? Удары судьбы 

https://www.eduspb.com/public/img/biography/s/stafeev_vi.jpeg
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следовали один за другим: серьёзные медицинские и 

эмоциональные проблемы в семье уравновешивались его 

добротой, мудростью, чувством юмора; вынужденный уход из 

созданного им Института и полгода без работы, но и на новом 

месте не сразу удалось наладить работу (пришлось писать письма в 

высокие инстанции, что помогло); наконец, потребление водки в 

целебных целях: как он мне объяснял, дед его научил – для 

расширения сосудов добавлять в водку соль, при этом 

артериальное давление понижается. 

В нашей памяти Виталия Ивановича можно образно 

сравнить с могучим ветвистым деревом, где ветви олицетворяют 

многочисленные научные направления, воплощаемые его 

учениками. 
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Глава 4. О самом Светлом 

4.1 Душа как генератор вибраций высокой частоты 

 

Введение 

 

13 марта 2019 г. была разослана по многим адресам 

(порядка 40) моя статья «Любовь - Божественный двигатель», а на 

следующий день получаю сигнал из Ноосферы, что надо ещё 

написать статью – о Душе. И произошло чудо: 15 -го марта 

появилось сразу два Катрена (небывалый случай) [1], в которых 8 

раз упоминаются слова Душа, Дух. 

Расценил это как Благословение Создателя и подсказку. 

В литературе очень много информации о Душе, 

реинкарнации, Ангелах, например, удивительные книги Майкла 

Ньютона «Предназначение Души» и «Путешествие Души» [2,3]. 

Но существует две разные концепции, трактующие понятие 

Души по- разному: европейская, берущая начало со времён 

Аристотеля и других древних греков, и восточная, развиваемая в 

Индии и многочисленных центрах Брахма Кумарис по всему миру. 

Вот что говорит Создатель о наших Душах в «Откровениях 

людям нового века» [1]: 

«Я не один раз говорил вам: какова Душа, вместилище 

ДУХА, - таков и человек…» [1] 28.08.10, ст.15. 

«Поэтому, наряду с низкими вибрациями, или низкими 

частотами, в человеке присутствует генератор вибраций 

высокой частоты (Душа человека), соответствующий по уровню 

или по частоте если не Божественным силам высокой вибрации, 

то уж точно – частотам Тонких Миров, в том числе и Духовного 

Мира. 21.07.06, ст.3. 

…при желании человека и в соответствии с его 

предназначением, частотный диапазон вибраций можно 

расширить до самого высокого уровня, сравнимого со Мной, что 

может сделать отдельных личностей (Сущностей) Пророками 

Вселенского масштаба. 21.07.06, ст.5. 
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Эта возможность может быть предоставлена только 

отдельным личностям, дар которых позволяет сделать то, что 

недоступно обычному человеку, и которые, по Моему 

предназначению, должны рассказать людям об увиденном и на 

этом основании подкорректировать движение, или прогресс, 

человечества». 21.07.06, ст.7. 

 

Учение Брахманизм – религия в Индии 

 

Брахман и Атман вместе выражают одну из основных идей 

упанишад. Атман – индивидуальная душа, субъективное духовное 

начало, «Я». Брахман – универсальная, безличная мировая душа 

(Дух), основа бытия, объективное духовное начало, из уплотнения 

которого возникает весь мир с его элементами. Универсальность 

брахмана достигается им через познание самого себя. 

Согласно индийскому учению Брахмы Душа – это 

сознательная, метафизическая, вечная, бессмертная сущность. По 

форме Душа – точка света, не имеющая физических измерений и 

невесомая. Она настолько мала, что неделима. Эта бесконечно 

малая сияющая точка света расположена во лбу. Она и управляет 

телом подобно тому, как водитель (Душа) управляет машиной 

(телом) [4,5]. 

По сути, Душа – властелин тела, но оно бренно, а Душа 

вечна и меняет тела от воплощения к воплощению, как костюмы. 

Душа контролирует свои органы чувств, обладает духовным 

сознанием (у тела – телесное сознание). По мере накопления 

знаний Душа приобретает духовную мудрость, что называют 

открытием «третьего глаза». 

Души разных людей различаются свойствами 

(способностями): 

- Ум – способность думать, создавать мысли, идеи, 

чувства, эмоции. Но мысли могут быть и хорошие, и не очень. 

- Интеллект – способность Души отфильтровывать всё 

ненужное и принимать решение, на основе которого совершается 
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действие. А оно, в свою очередь, оставляет отпечаток (санскару) в 

Душе. 

- Санскары – это отпечатки (память) действий, которые 

могут создавать новые или углублять прежние отпечатки. В 

конечном счёте формируется личность, характер. 

Все эти 3 свойства действуют вместе и связаны с Законом 

Кармы (законом действия и его результата, в физике 3-ий закон 

Ньютона). 

В зависимости от степени совершенства Души она получает 

следующее рождение (воплощение): хорошее или не очень. 

 

Европейские представления о Душе 

 

Согласно античным представлениям (БСЭ, т.8) «Дух… у 

Платона и Аристотеля является перводвигателем Космоса и 

формообразующим началом. В христианской традиции Дух 

предстаёт как личностный абсолют и личная воля (Бог)». 

Понятие Душа в истории философии осмыслялось через 

противопоставление понятию тела и понятию Духа (Душа как 

индивидуальное проявление единой духовной субстанции). Идея 

Души как особой бестелесной и бессмертной сущности 

высказывается пифагорейцами и получает развитие у Платона. 

Аристотель – родоначальник научного подхода к изучению 

Души. Идеи о бессмертии, индивидуальной неповторимости и 

личностном характере Души были восприняты схоластикой. 

«Древние считали, что сердце – вместилище Души. 

Аристотель, например, был убеждён, что именно сердце, а не 

мозг, играет главенствующую роль в организме.» [6]. 

«Это подтверждается опытами по пересадке сердца, в 

результате которых доктор Д.Пенман предположил, что при этом 

пересаживают и Душу: устанавливается духовная связь 

реципиента с донором. А при имплантации искусственного сердца 

пациенты жили недолго: без Души человек жить не может». [6]. 



144 

 

Немного правее Сердца находится сердечная чакра 

(энергетический центр) – воронка, вращающаяся с бешеной 

скоростью. Создатель сообщает: 

«Откройте Мне свою сердечную чакру Любви, и Я размещу 

там Мою Благодать и открою Свет Надежды каждому из вас, 

несмотря на то, что вы грешили и продолжаете грешить от 

незнания и неверия…» [1] 29.01.09, ст.23. 

«ГЛАВНЫЙ ХРАМ БОГА НАХОДИТСЯ В СЕРДЦЕ 

человека, и Я прошу вас жить в этом Храме постоянно…» [1] 

29.01.09, ст.10. 

Друнвало Мельхисидек пишет: «Ко мне пришло осознание 

того, что душа – это «нечто» намного более важное и значимое, 

чем готова признать любая наука или законы логики. 

Внешний мир – это производное от нашего внутреннего 

мира, который находится в сердце человека…» [7]. 

«Судя по моему опыту, для того, чтобы войти в священное 

пространство своего сердца, не нужно ничему учиться. Скорее, 

нужно постараться вспомнить, потому что на самом деле мы 

знаем, что значит находиться в сердце» [7]. 

 

Рис.1 Сердце и Душа 

Как видно из рис.1, рядом с сердцем находится и Душа [6], 

и она вовсе не невидимая точка. Более того: она не является 

невесомой. Давно было установлено экспериментально как в 

СССР, так и в США, что вес Души составляет ˜3-4 грамма. 
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Известно, что Души как бы притягиваются к Высокодуховным 

личностям. Например, вблизи Виссариона наблюдаются 

небольшие светлые шарики разного диаметра: чем чище и более 

развита Душа, тем больше диаметр шарика. Автор лично 

наблюдал, как во время проповеди вокруг Виссариона витали (на 

видеоэкране) такие образования, как мотыльки. 

Здесь уместны следующие слова из БСЭ [15]: «Лейбниц 

рассматривает Душу как замкнутую систему, монаду». Известно, 

что во время сна Душа (эта монада), как и при уходе в Мир иной, 

поднимается к Создателю для очистки и обмена информацией. 

Особенно большие светлые шары мы с супругой 

зафиксировали во время экспедиции на о-ва в Белом море, где 

изучали артефакты Гипербореи (2006-2008гг.) Это показано на 

наших фотографиях (рис.2,3). У цифрового фотоаппарата Canon 

чувствительность в области ближнего ультрафиолета выше, чем у 

наших глаз. 

 

Рис.2 Рис.3 
Такие шары появлялись неоднократно в разных местах. Мы 

их идентифицировали как проявление Духов Осириса и Изиды 

[8,16]. 

О необычных способностях Души сообщает Анастасия – 

Полномочная Представительница Галактического Совета, но из 
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другой, дружественной Галактической Системы «Альфа-Омега-

Центавра». Живет она в сибирской тайге [9]: 

«Давным-давно… Душа рождалась, чтоб постичь Гармонию 

Пространства своего для познавания Отцом Возможности его 

Творения. Затем она решила раздробиться, чтоб в разные творения 

воплотиться… Разделена она была на множество частей: на 2, на 5 

и даже на 12. А самая Величественная Душа на 144000 Частей 

Великих распадалась!.. в конце Пути они соединялись, на Новую 

ступень поднимались… Сейчас на Матушке – Земле Великий Путь 

стремится к завершению и 144000 - к желанному соединению…» 

Мне повезло наблюдать за жизнью двух близких нам 

людей, в которые вошла 1/5 часть Великой Души. Их поведение 

существенно отличается от окружающих: неосуждение, 

отзывчивость, готовность придти на помощь, Любовь ко всем 

отличает их. 

И другой пример из своей жизни. Душа ушедшего в Мир 

иной близкого человека неоднократно приходила во время сна, 

состояния изменённого сознания или через «третий глаз», чтобы 

помочь в сложных ситуациях, предсказать некое событие или что-

то напомнить [10]. 

 

Об Ангелах – хранителях 

 

Практически все мы знаем, что у нас есть Ангел-хранитель 

(рис.4) 

 
Рис.4 Ангел – хранитель 
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Независимо от того, верующий ты или атеист. Много 

религиозной литературы издано об Ангелах, но хочу рассказать о 

своём опыте. 

Довольно часто попадал в ситуации, когда без невидимой 

помощи мог бы и не остаться в живых. Потом узнал, что число 

Ангелов может быть и больше. 

Подтверждение получил в статье «Математики доказали, 

что ангелы - хранители существуют» [11]: «Кто верит в Бога, тот 

верит и в так называемых ангелов-хранителей. Вроде бы они есть у 

каждого человека. И не по одному». Но материалисты не верят в 

Бога, и вот канд. физ.-мат. наук В.Исаков, занимающийся 

статистическим анализом, пишет: «… за последние 20 лет от 

авиарейсов, закончившихся катастрофами, отказывалось на 18 

процентов больше пассажиров, чем от благополучных» [11]. 

Меня интересовал вопрос, а сколько же Ангелов может 

быть у человека. И вот что сообщили из Ноосферы 

(Информационного поля): у простого верующего человека, как 

правило, три. Когда мы с женой прошли обряд венчания, у нас 

появился Ангел-хранитель семьи. Потом научился сам определять 

количество Ангелов у людей и убедился, что чем более высокий 

Духовный уровень человека, тем больше число Ангелов у него. У 

многих людей из нашего окружения это число достигает 10 и 

более, а у религиозных Иерархов – легионы (тысячи). 

Совершенно необычный «Ангел-хранитель России» венчает 

знаменитый Александрийский столп, воздвигнутый 

Монферраном на Дворцовой площади Санкт-Петербурга и 

воспетый А.С.Пушкиным (рис.5 –см. книгу Е.Березикова[13]). 

 
Рис.5 Ангел на Александровской колонне в Санкт-Петербурге 
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Е.Березиков напоминает, что Ангел на колонне выполняет 

роль Оберега Северной Столицы Святой Руси. 

Не случайно в этой статье рассказываем об Ангелах. 

«Некоторые из них нашли своё предназначение в воспитании и 

образовании Душ» [12]. Кроме того, «Душа представляет собой 

Ангела Света. Она тоже эволюционирует… В будущем Души 

людей постепенно будут сливаться между собой, образуя 

коллективную Душу Единства» [12]. Эта информация совпадает с 

выше приведённой от Анастасии. 

 

Заключение: как очистить Душу? 

 

Главное – как развивать и очищать Душу? 

Известно, что этому способствует музыка, особенно 

Духовное пение («Воспарила Душа…»), общение с Природой, 

поэзия, любое классическое искусство. Занятия музыкой, особенно 

в детстве, способствуют гармоничному развитию обоих 

полушарий мозга, а как следствие, и сознания. В дальнейшем такие 

дети учатся более успешно, чем другие. 

Примером может служить выдающийся скульптор Паоло 

Трубецкой, родившийся в Италии и безмерно любивший Природу 

во всех её проявлениях (море, цветы, звуки волн и птиц). Он не 

получил специального образования, но Душою слившись с 

Природой (по интуиции), создал много шедевров в разных странах 

(в Санкт-Петербурге – памятник императору АлександруIII, 

портрет Л.Толстого и т.д.) 

А очищать Душу, как и Со-Знание Творец рекомендует 

постоянной работой над собой (внутренним миром, где и 

находится Душа). 

Но есть и другой способ очистки и развития Души – на 

основе Раджа- йоги («Королевская йога»), которая помогает 

соединиться с Всевышним («Союз со Всевышним»). 

Первая ступень йоги – Медитация, в корне отличающаяся 

от других форм медитации: вместо мантр используются знания. 

Вторая ступень – Концентрация: поток мыслей ослабевает, 
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наступает сосредоточение (соединение со Всевышним, а не на 

физическом объекте). 

Третья ступень – Осознание: полное сосредоточение на 

Всевышнем, при котором ощущаются силы и качества 

Всевышнего и своя изначальная природа. 

В результате Душа очищается и улучшаются её качества: 

знания (духовные), чистота, покой, Любовь, счастье, 

блаженство, сила. 

Раджа-йогу сравнивают с огнём: она, как огонь, сжигает 

старые порочные санскары, у неё как будто вырастают крылья, как 

у Ангела, ощущает радость и блаженство. В будущем такая Душа 

получает хорошее тело, счастье, здоровье на физическом уровне. 

И, наконец, ещё раз обратимся к Е.Е.Березикову: 23 марта 

2019г. на очередной встрече в Санкт-Петербурге он обратил 

внимание (и помог это сделать с помощью кристаллов) на 

необходимость развития состояния изменённого сознания, что 

необходимо для успешного Вознесения. Это, конечно же, улучшит 

и состояние Души. Он объявил о начале здесь, в Санкт- 

Петербурге, долгожданного процесса Вознесения, что 

подтверждается и информацией плеядианцев [14]! Этому 

событию Небеса салютовали Северным Сиянием в Северной 

столице. Старт дан, когда полнолуние совпало с днём весеннего 

равноденствия - 21 марта с.г., и, возможно, весной начнется 

процесс Вознесения. Плеядианские Силы Света начали прибывать 

на кораблях для помощи землянам в Вознесении с 9 ноября 2018г. 

Ожидают завершения Железного века и короткого 

Бриллиантового века, начавшегося в 1937г., и служители 9 тыс. 

центров Брахма Кумарис по всему миру (130 стран). 

 

Напутствие Создателя 

 

На Руси у каждого в Духе – Создатель, 

Душа мамоной не покалечена! 

[1] 25.03.19, ст.3 

Повторяю, Русь – частица Создателя! 
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Подобие и чистота в Духе! 

[1] 25.03.19, ст.15 

Нужно готовить себя к изменениям, 

Это – сложнее, чем все события! 

[1] 27.03.19, ст.4 

Мерность другая – частоты высокие! 

Материя не устоит под давлением! 

[1] 27.03.19, cт.5 

Планета должна поменять орбиту! 

Ось Планеты изменится тоже! 

[1] 27.03.19, cт.9 

Всё готово! Вопрос – а вы? 

Жизнь изменится кардинально, 

[1] 27.03.19, cт.18 

Вы стоите уже у Моего Порога, 

А, точнее, около Моего Входа! 

[1] 27.03.19, cт.17 

Завтра вы – Небожители, 

Любовь вам – постамент! 

[1] 29.03.19, cт.8 
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 уже здесь! https://m.ok.ru/arkhangela/topic/69283724238986/ 

15. БСЭ, т.8, с.1630, 1648,1972г. 

16. Комаровских К.Ф., Комаровских Н.И. Гиперборея: от 

прошлого – к будущему. М.: Амрита-Русь, 2015. 

 

P.S.: Любопытно, что сегодня, в день завершения работы 

над статьей, появился Катрен, в котором слова Душа, Дух 

упоминаются семь раз! Случайно ли? 

 

Санкт-Петербург, 31.03.2019 

  

https://m.ok.ru/arkhangela/topic/69283724238986/
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4.2 Любовь – Божественный двигатель 

(по мотивам книги «О Квантовом переходе» ч.2 [2]) 

 

Любовь с хорошей песней схожа,  

А песню нелегко сложить. 

Степан Щипачев 

 

 

 

 

Рис.1 Рис.2 Рис. 3 

Поётся в песне: «О любви не говори – о ней всё сказано…». 

Достаточно, например, вспомнить большую серию картин Мориса 

Дени «История Психеи» о том, как Амур, поражённый красотой 

земной девушки Психеи, влюбился, и что из этого получилось: - в 

присутствии Богов Юпитер дарует Психее бессмертие и празднует 

ее брак с Амуром (рис. 1). Затем (рис.2) Амур переносит Психею 

на небеса. 

Сюжет взят из произведения «Метаморфозы» 

древнеримского автора Апулея. А в Летнем саду в Санкт-

Петербурге – выразительная скульптура «Амур и Психея». 

Именно о Любви больше всего говорит Создатель в 

«Откровениях людям нового века» [1]: 

«Теперь объясню вам, что такое Любовь. Любовь – 

Божественный двигатель. 

Это не постельные объятия, это состояние Гармонии и 

внутреннего покоя, когда не надо оборачиваться назад и не надо 

думать, что и кто позади тебя. 

Счастье и Любовь – это высшее достижение Гармонии 

отношений. В этом проявление Любви, как Любви высшей пробы. 
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Любовь – это Гармония, это основа Вечного движения, это 

взгляд, направленный только вперёд, когда всё становится 

понятным, ясным и чистым». [1] 31.08.04, ст.11- 15. 

И это есть начало Канона Любви и Творчества. А далее 

Создатель продолжает: 

«Сегодня самое время вспомнить и прочувствовать 

огромную БЕСКОНЕЧНОСТЬ ЛЮБВИ, связывающую ВСЕ 

ГАЛАКТИКИ в ОДНО БОЖЕСТВЕННОЕ ЦЕЛОЕ. 

Вы же помните новую Молитву и те четыре Слова, 

которые должен помнить каждый из вас, принимающих 

Божественность своего происхождения; и вторым словом, 

формирующим отношение человека к Целому, является ЛЮБОВЬ, 

обозначенная сегодня для людей в виде комбинации трёх девяток!» 

[1] 09.09.09, ст. 9-10. 

«…нужно помнить об основном Каноне Вечности, 

связанном с ГАРМОНИЕЙ встречных волновых потоков, ибо 

Любовь, как проявление Гармонии, несёт в себе 

эмоциональную окраску, а вот Гармония определяет 

характер БАЛАНСА сил приложения Великого Космоса». [1] 

09.09.09, ст.12. 

… нужно помнить, что Миром правит не Любовь 

проявленного плана, а Гармония Тонких Миров, в которых баланс 

сил приложения очень строго соблюдается». [1] 09.09.09, ст. 13. 

«Вспомните, как долго вы храните Любовь в своём сердце, 

вспомните, как долго вы сами генерируете этот ПРЕКРАСНЫЙ 

импульс, и вспомните, наконец, как долго энергия Любви витает в 

вашем Мире, а вспомнив, вы ужаснётесь, ибо в жизни каждого 

человека это ВЕЛИКОЕ ЧУВСТВО занимало в лучшем случае 

года, но чаще – всего лишь часы или минуты! 

Вы проживаете свою жизнь без ЛЮБВИ, а лишь в ЕЁ 

поисках и потерях! Вы теряете ЛЮБОВЬ гораздо быстрее, чем 

находите!» [1], 09.09.09, ст.16-17. 

«Когда Я говорю вам о Духовном Единении Народа, то, 

безусловно, Я даю вам понять о том, что без доброжелательных 
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МОНАД, без ЛЮБВИ к ближнему не может быть никакого 

Единения» [1] 09.09.09, ст.20 

«Источая ЛЮБОВЬ, человек, в свою очередь, наполняется 

ЛЮБОВЬЮ окружающего его Пространства, ибо сказано: 

отдавая ЛЮБОВЬ, ты получаешь МНОГОКРАТНО усиленный 

импульс ЛЮБВИ СОЗДАТЕЛЯ!» [1] 09.09.09, ст.26-28 

В этих Посланиях Создатель в основном освещает роль 

Любви в решении глобальных задач. А вот Его слова о 

романтической, чувственной грани понятия Любви во 

взаимоотношениях людей: 

«Любовь есть состояние полёта Души, когда, почувствовав 

свою половину и испытав великую Гармонию единения, от чувства 

достижения этого баланса начинает ликовать Душа, повышая 

частоту вибраций до высот Тонких Миров. 

Значит, Любовь – это ещё и чувство Гармонии двух Миров, 

двух Начал, когда два Мира, мужская и женская энергии, 

достигают при соединении совершенства!» [1] 02.10.06, ст.6-7. 

«Любовь есть энергетическое объединение двух Начал и 

есть поток энергии баланса сил, выделяемый в Космос в виде 

самой сильной, а значит, и плотной, энергии Созидания! 

В этом отношении сильнее энергии Любви нет ничего на 

Свете: Её поток не только самый мощный, но и самый 

положительный, открывающий кладовые Души человека!» [1] 

02.10.06, ст. 9-10. 

«Чувство Любви есть состояние творчества, причём 

творчества не научного или технического, где главенствует 

разум, а состояние творчества Души, а это значит, внутреннего 

мира человека! 

Чувство Любви есть состояние творчества Тонкого Мира 

в Материальном Мире, потому что творящая Душа, как вы 

помните, находится постоянно “Там”, в Тонких Мирах. 

Четвёртое измерение, или Пространство, с которым 

людям вскоре придётся столкнуться при Квантовом переходе, 

есть Пространство Любви и Гармонии Баланса сил (энергий)!» 

[1] 02.10.06, ст. 13-16. 
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Но пока это – теория, а как добиться воплощения идеалов 

Творца? На эту тему написаны сотни книг и как разобраться в этом 

многообразии? Поэтому, как и прежде, обратимся к уже знакомым 

нам Учителям. 

Известны разные виды Любви. Виссарион [3] называет три 

вида: 1) Любовь Природная (между мужчиной и женщиной; 2) 

Любовь родственная (между членами семьи); 3) Любовь Духовная 

(между человеком и окружающими людьми, животными и 

растительным миром). 

Джасмухин другими словами говорит практически то же 

самое [4]: 

«Любовь выражает себя самыми различными способами во 

всех измерениях, сначала пробивая себе путь звуковыми волнами 

во всей канве жизни, а затем, принимая выражение безусловной 

любви, романтической любви, родительской любви, братской и 

сестринской любви и любой другой любви, которую мы можем 

испытывать на своём жизненном пути… 

Тот, кто рождается в поле любви и получает поддержку от 

семьи и событий, пережитых в детстве, естественным образом 

начинает рано воспринимать Закон Любви и проявлять интерес к 

дальнейшему исследованию свобод, даруемых любовью. Ибо, 

когда человек обладает естественным знанием поля любви, ему 

легче принять дары этого поля, поскольку поле любви само будет 

манить его к себе». 

И, наконец, Джасмухин даёт конкретное упражнение 

«Дыхание Любви» [4]: 

«Шаг Первый: Представьте внутри себя луч чистой любви, 

входящий из сердца Божественной Матери в вашу сердечную 

чакру. 

Шаг второй: Глубоко вдохните эту любовь, повторяя «Я 

есть Любовь» - продолжайте повторять эту мантру с 

искренностью. 

Шаг третий: Выдохните эту любовь из своего тела, 

повторяя с искренностью: «Я люблю», и представьте, что каждая 
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ваша клетка наполняется любовью и изливается из вашего 

аурического поля во внешний мир. 

Одновременно обращайтесь к себе со словами «Я люблю 

тебя. Я люблю тебя. Я люблю тебя» до тех пор, пока не 

почувствуете легкое покалывание по всему телу.  
 

Рис.4 [4] 
Сердечная чакра – внутренние врата, ведущие к источнику 

божественного питания. Соединитесь c неиссякаемым источником 

и излучайте любовь 

Это упражнение сделает ваши клетки и атомы более 

восприимчивыми к чистой любви Божественной Матери, а также 

усилит ваше Божественное Сердце и вашу способность привлекать 

и излучать любовь. Одновременно оно переведёт модель вибраций 

вашего мозга из зоны Бета – Альфа в зону Тета – Дельта. 

Эта техника великолепна ещё и тем, что помогает нам 

ощутить сострадание к тем людям, к которым мы испытываем 

неприязнь и которых мы осуждаем» [4]. 

Вот ещё советы Анастасии в третьей книге В.Мегре 

«Пространство Любви» [5]: 

«Каждый человек должен создать вокруг себя своё 

Пространство Любви, подарить его своему ребёнку. Нельзя, 

преступно рожать детей, не подготовив для них Пространство 

Любви. Каждый человек должен создать вокруг себя маленькое 

Пространство Любви. И если это поймёт и сделает каждый, тогда 

вся Земля станет светящейся точкой Любви во Вселенной. Так 

хотел Он, и в этом предназначение человека. Ибо только человек 

может сотворить такое» (рис.3 из [9]). 
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И ей удалось создать (вернее сохранить – здесь предки её 

жили) такое пространство на поляне близ озера в тайге. В.Мегрэ 

пишет: «Надо же, - подумалось мне, - абсолютно ничего нет на 

этой поляне, а ощущение возникает такое, словно в дом пришёл. 

Видимо, ощущение дома не в том, какая у тебя по величине 

квартира или даже замок, а в чём- то другом. Видимо, и у зверей в 

этом пространстве высоких вибраций Любви возникали такие же 

ощущения, и они охотно помогали Анастасии растить ребёнка» 

[5]. 

А теперь – о том пространстве, которое есть у каждого из 

нас в теле. 

Друнвало Мельхиседек раскрывает Тайну Тайн в книге 

«Любовь, Эрос и духовный путь» [6]: «Прежде всего, это реальное 

пространство в теле, которое различные традиции располагают 

либо в самом сердце, либо совсем рядом с ним. В некоторых 

традициях считается, что оно находится позади сердца, в других 

оно расположено перед сердцем или смещено в сторону. Но 

большинство авторитетов считает, что оно находится внутри 

физического сердца. Я тоже так думаю. 

Одно очевидно. Это не сердечная чакра». 

Могу подтвердить на основании своих ощущений, что это 

место находится в самом сердце: вчера (и не впервые) ощутил 

вибрации в этой области, но сзади. Создатель подтвердил, что это 

Его ритм. 

Но вернёмся к Друнвало: 

«Сердце знает только согласие и Единство и творит исходя 

из такого видения. Сердце никогда не сделает ничего, что будет 

опасно или вредно кому-то или чему-то, поскольку знает, что не 

существует «двух»… 

В священном пространстве сердца есть разные виды любви, 

но обычная любовь между двумя людьми редко исходит из сердца. 

Земная любовь исходит из эмоционального тела и управляется 

правым полушарием мозга… 

Как часто вы целуете горячо любимого человека, а минут 

через десять в пылу (заметьте, что в английском языке слово «пыл, 
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жар» (heat) отличается от слова «сердце» (heart) лишь отсутствием 

буквы r) говорите «Я тебя ненавижу!». Это любовь условная. Она 

непостоянна. 

Но в священном пространстве сердца есть иное 

эмоциональное тело, если можно так выразиться, не имеющее 

противоположности. Так рождается ЛЮБОВЬ, которая не знает 

границ; она безусловна и будет существовать вечно, несмотря ни 

на что… 

С тех пор как мы пали из сердца в ум, мы пребываем в аду. 

И поэтому я молюсь, чтобы вскоре мы нашли это место в своих 

сердцах, ибо в этом самом священном пространстве мы все вместе 

становимся Одним Целым» [6]. 

Но пора вернуться к нашему Компасу («Откровениям»), 

чтобы не заблудиться: 

«Вы всё время забываете, что Любовь – это Возвышение, 

это чувство ПОЛЁТА, которое проявляется только тогда, когда 

две половинки в РЕЗОНАНСЕ ГАРМОНИК увеличивают общую 

ВИБРАЦИЮ и переходят ВМЕСТЕ на более высокую ОКТАВУ 

(ступень) Со-Знания! 

…Я хочу только одного – чтобы вы ВСЕ были подобными 

Мне, вашему Творцу, и могли испытывать чувство ПОЛЁТА 

ЛЮБВИ и ТВОРЧЕСТВА вместе со Мной, ибо ТОЛЬКО В 

СОТВОРЧЕСТВЕ и ЗАЛОЖЕН СМЫСЛ ВАШЕЙ ЖИЗНИ!» [1] 

15.08.09, ст.27. 

А теперь о сокровенном – Творец раскрывает тайну тайн: 

«Человек был разделён на две составляющие только в силу 

условий Мира плотной энергии, когда необходимость 

размножения человека потребовала включения механизма деления 

клетки, что способствовало увеличению этноса и, как следствие, 

Пространства Разума в Материальном Мире, Мире первого 

порядка». [1] 05.06.08, ст.2. 

«Могу вам сказать, что не только продолжение рода было 

основой создания двух полов человеческого этноса, а достижение 

Гармонии, исходя из Канона дополнительности, есть главная 

задача испытаний Материального Мира. 
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Если с первой задачей вы справились успешно, то со второй 

вы не только не справились, но и превратили необходимость 

достижения Гармонии полов в вечные баталии за право 

управления своей второй половиной. 

Должен вам сказать, что права управлять Душами людей 

на Земле не имеет никто, а тем более права управлять своей 

второй, Духовной половиной!» [1] 05.06.08, cт. 8 -10. 

А теперь пора рассказать и о своём жизненном опыте 

(Промысле) – от рождения нашей семьи. И тут нелишне 

вспомнить, что «браки совершаются на небесах» (Творец называет 

эти слова проявлением народной Мудрости – 17.08.06 – ст.9). Так 

сложилось, что по окончании учёбы в Гродно я поехал учиться 

вместо Москвы в Ленинград, а Нина как раз тоже поступила на 

физический факультет ЛГУ, где мы и встретились в одной группе. 

Потом узнал, что в 70% наших воплощений в прошлом мы 

были вместе, а тогда я с радостью и трепетом ждал каждой встречи 

с будущей половинкой. И вот к концу 5 курса состоялось рождение 

нашей семьи в мае 1958 года. В мае, чтобы не маяться, люди 

избегают жениться, и на нашем пути не всё было безоблачно. 

Небеса, видимо, давали возможность прохождения необходимых 

«ступенек». Задачу эту мы, кажется, выполнили, что-то, наверное, 

отработали из предыдущих воплощений. С годами чувства, 

конечно, усиливаются, приобретая новые грани, а Любовь и со-

Творчество неразрывны. 

Родились два сына, которые и привели нас к Богу, есть два 

внука, два правнука. Мы отметили уже золотую, изумрудную и 

бриллиантовую свадьбу, было множество совместных 

путешествий, исследований, статьи, доклады, книги. И, конечно, 

друзья! Не случайно сказал Творец, что первая жена от БОГА. 

Известный специалист Джон Готтман, 25 лет 

занимающийся семейными взаимоотношениями, установил, что 

каждое негативное проявление может быть скомпенсировано 

положительными проявлениями (своеобразное «золотое сечение»). 

Идеальное соотношение – это пять положительных сигналов на 

один отрицательный. В счастливом браке супруги, обсуждая 
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проблемы, говорят друг другу в 5 раз больше приятных вещей, чем 

неприятных. [7, 8]. 

Создатель говорит, что немногим повезло найти свою 

половинку и, конечно, Он устроил так, что так называемые 

«неудачные браки» нужны: решается задача физического мира – 

размножение и Тонкого мира – более сложная задача: дело в том, 

что: 

«Человек пытается познать себя, сделать себя 

гармоничной сущностью, используя практику формирования 

мыслеобразов, проникая неосознанно в другие, более Тонкие Миры! 

И только на этом Тонком уровне и происходит то 

необходимое формирование Гармонии человека – через 

взаимопроникновение мыслеобразов и достижения тем самым 

целостности человеческой сущности». [1]17.08.06, ст.20-21. 

«Человек не ищет свою вторую половину (как кажется из 

глубин Материального Мира), а человек стремится обеспечить 

внутреннее состояние Гармонии, набирая недостающие 

мыслеобразы противоположного пола, проникая в Тонкий Мир 

другого человека» [1] 17.08.06, ст.23. 

«..Более того, Я предполагал, что две Гармоничные 

половины одного человека при слиянии будут давать в Космос 

огромный импульс Любви, который должен достигать максимума 

в момент половых отношений, когда обе половины человека 

“улетают” в Тонкие планы!» [1] 05.06.08, ст.11. 

«Не будьте ханжами! Ведь Мир держится на Любви при 

слиянии двух энергий в Духовной Гармонии! 

Слияние двух половин Единой Божественной Сущности 

есть Богоугодное дело, ибо оно включено в общий энергообмен 

человека и Целого, но нельзя смешивать примитивный быт и 

похоть с моментом достижения Гармонии двух Начал человека в 

Тонком плане!!» [1] 05.06.08, ст.13-14. 

И, наконец, завершающий аккорд: «Парадигма будущего – 

Парадигма Любви»: 

«Поэтому ПАРАДИГМА Божественной монархии не 

может быть выстроена без ЛЮБВИ, ибо творящий рядом с 
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Богом, а значит, СоТворец, ЕСМЬ ЛЮБОВЬ, ибо Бог ЕСМЬ 

ЛЮБОВЬ, а значит, все те, кто спешит к Богу, кто мечтает о 

СоТворчестве с Богом, ЕСМЬ несущие ЛЮБОВЬ, а несущий 

ЛЮБОВЬ сам ЕСМЬ Бог и ЕСМЬ основа Божественной монархии 

Святая Русь – того, что ждёт Планету и Вселенную не ЗАВТРА, 

а СЕГОДНЯ, ибо Врата РАЯ уже открыты для Боголюдей!» [1] 

15.08.14, ст.15. 

 

P.S. 

Приведённый выше раздел книги [2] был составлен в 2015-

2016гг. И поскольку Творец за прошедший период неоднократно 

обращался к теме Любви, особенно в последние месяцы, то 

дополним изложенное в Посланиях цитатами из Катренов: 

Люди не приняли Любви Главенство, Поэтому нет у людей 

достижений! 

Про Любовь говорят не понимая, 

Что Любовь – это Гармония с Богом! 

25.02.19, ст.17 

Христом сказано: Любите всех! 

Люди не услышали слова Пророка, 

26.02.19, ст.12 

Россия для человечества – Любовь, 

Россия – это Святое место! 

24.12.18, ст.7 

Кажется странный Народ, но от Бога! 

… если Любовь, то до гроба! 

28.12.18, ст.10  

Не коснётся Планеты беда, 

Любовь будет вместо монеты! 

09.03.19, ст.19 

Если Любите, значит, вы Боги! 

Размышляете – уже нет Любви! 

10.03.19, ст.16 

Волна Любви по Планете расходится, 

Люди поняли, что «вместе» верней! 
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28.12.18, ст.18 

Любовь и Вера – станут для людей мерой, 

Увеличится людей долголетие! 

31.12.18, ст.15  

Дело, прежде всего, в Любви! 

К Создателю и между собой! 

31.12.18, ст.17 

Равенство перерастёт в Отечество, 

Любовь будет от Края до Края! 

31.12.18, ст.19  

Жизнь – это Любви Главенство, 

Не нужны людям вериги!  

16.01.19, ст.14 

В Новом мире не будет границ! 

Единое Пространство Любви! 

24.01.19, ст.14 

Любовь будет управлять Миром в итоге, 

Отечество будет в одном месте! 

26.02.19, ст.14  

Начинается Любви пиршество! 

Мир не видел Победы такой! 

20.01.19, ст.15 

Святая Русь Европе предстанет! 

…Империей Любви Она станет, 

17.01.19, ст.13 

Планета рельеф свой изменит… 

…Планету Я назову Любовью! 

24.01.19, ст.18 

 На Фрегате поднять паруса!.. 

…Главный парус, конечно, «Любовь»! 

04.02.19, ст.14 

В Новый порт Шестой расы, 

Надуты ветром паруса Любви, 

16.01.19, ст.17 

 На Вече соберутся Народы! 
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Любовь выбрана будет на Царство! 

28.12.18, ст.20 
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4.3 Поэма о Любви нашей 

 

«Ваша семья  

является показательной на  

Небесах…» [1]  

 

Аннотация. Настоящее эссе посвящено необычайно 

светлому, высокодуховному Человеку Нине Моховой 

(Комаровских), подарившей мне более 62 лет счастья. А 

познакомились и подружились с ней в 1953 году. В основе эссе – 

фрагменты из «Воспоминаний» Нины Моховой [2] и других ее 

текстов, а также наших друзей (после трагического ухода) 

 

Введение. [3] 

 

Любовь с хорошей песней схожа, 

А песню нелегко сложить. 

Степан Щипачев 

 

«Любовь — Божественный двигатель. 

Это не постельные объятия, это состояние Гармонии и 

внутреннего покоя, когда не надо оборачиваться назад и не надо 

думать, что и кто позади тебя. 

Счастье и Любовь - это высшее достижение Гармонии 

отношений. В этом проявление Любви, как Любви высшей пробы. 

Любовь - это Гармония, это основа Вечного движения, это 

взгляд, направленный только вперёд, когда всё становится 

понятным, ясным и чистым». 

Теперь пора рассказать и о своём жизненном опыте 

(Промысле) - от рождения нашей семьи. И тут нелишне вспомнить, 

что «браки совершаются на небесах» (Творец называет эти слова 

проявлением народной Мудрости - 17.08.06 - ст.9). Так сложилось, 

что по окончании учёбы в Гродно я поехал учиться вместо Москвы 

в Ленинград, а Нина как раз тоже поступила на физический 

факультет ЛГУ, где мы и встретились в одной группе. 
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Потом узнал, что в 70% наших воплощений в прошлом мы 

были вместе, а тогда я с радостью и трепетом ждал каждой встречи 

с будущей половинкой. И вот к концу 5 курса состоялось рождение 

нашей семьи в мае 1958 года. В мае, чтобы не маяться, люди 

избегают жениться, и на нашем пути не всё было безоблачно. 

Небеса, видимо, давали возможность прохождения необходимых 

«ступенек». Задачу эту мы, кажется, выполнили, что-то, наверное, 

отработали из предыдущих воплощений. С годами чувства, 

конечно, усиливаются, приобретая новые грани, а Любовь и со-

Творчество неразрывны. 

Родились два сына, которые и привели нас к Богу, есть два 

внука, два правнука. Мы отметили уже золотую, изумрудную и 

бриллиантовую свадьбу, было множество совместных 

путешествий, исследований, статьи, доклады, книги. И, конечно, 

друзья! Не случайно сказал Творец, что первая жена от БОГА. 

 

Нина Мохова [2] 

 

Ничто на Земле не проходит бесследно, 

и юность ушедшая все же бессмертна. 

Как молоды мы были, как молоды мы были, 

Как искренне любили, как верили в себя! 

 

Я, Мохова Нина, или Комаровских Нина Ивановна, 

родилась в Ленинграде. Во время войны была в эвакуации с мамой 

и её сестрой (сыновья Юра и Игорь), жили в сибирской деревне. 

Там началась моя школа, вместо тетрадок - газеты. 

Вернулись в 1944 году мы и тётя моя с мальчиками. Был 

получен необходимый вызов, т.к. сохранилось жильё и была 

работа (они обе – учительницы). 

Поступила на физфак я случайно. Собиралась на 

философский, но папа, мой любимый уважаемый папа запретил. 

Теперь я понимаю, что тогда занимались не серьёзной 

философией, а идеологией. Филфак был не в моде, а в моде — 
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физика, техника. И вот — 8 вступительных экзаменов сданы на 

пятёрки, и студенческая жизнь закружилась. 

Оказалось, что на физфак я поступила для того, чтобы 

встретить чудесного удивительного человека, с которым мы уже 

отметили серебряную, золотую и даже бриллиантовую свадьбу. 

Мы оказались в одной группе. Н. выбрали комсоргом 

группы, а К. профоргом. В нашей дружной группе мы и учились, и 

ходили в театры, на концерты, на демонстрации, летом - в колхоз, 

осенью на картошку. Вместе учились два года до распределения по 

кафедрам - К. - на кафедру молекулярной физики, а Н.- на кафедру 

физики земной коры. 

К.Ф. любит рассказывать, что он влюбился с первого 

взгляда на первом собрании нашей группы, а ещё что она 

оказалась «красавицей, спортсменкой, комсомолкой», как в 

любимом нами фильме «Кавказская пленница» (тоже Нина). Он 

так трогательно сиял при встречах, что нельзя было не 

откликнуться. 22 мая 1958г. получили свидетельство о браке. С 

друзьями пошли в популярное кафе - мороженицу на Невском пр. 

И отправились готовиться к защите диплома. 29 мая Н.И. получила 

паспорт с новой фамилией, отныне этот день отмечается как 

второй день рождения. Свадьбу организовал папа Мохов Иван 

Андреевич, 2 июля в Доме учёных им. Горького. 

Наша свадьба заботами папы состоялась в Доме Учёных на 

Дворцовой набережной, и этот дворец стал нам близким - 

семинары, кружки, вечера. Вот недавно весной там был юбилей 

Юры Фурсея. 

Ешё байдарка - по порогам (Мста, Оять), по спокойной 

Плюссе, по Вуоксе с младшим сыном Максимом. Впервые в поход 

на байдарке с сыном Алёшей нас позвал Юра Попов - на реку 

Званку, что между Москвой и Ленинградом. 

Хранится у меня ещё грамота «За I место в специальном 

слаломе на первенстве турбазы «Межгорье» и похвальный лист 

«Атбасарский РК ЛКСМК награждает Мохову Нину за активное 

участие в уборке урожая на целинных землях Казахстана». Вот 

так.После аспирантуры Костя увёз нас в Москву-Зеленоград. 
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Мы вернулись в Ленинград. Я снова в ЛФ ИЗМИРАН (такое 

появилось новое название). Геофизика ушла вперёд, надо догонять 

- новые приборы, моделирование. Снова курсы новые. При отъезде 

из Зеленограда мне подарили книгу по программированию на 

FORTRAN-е, мол пригодится. И правда пригодилась. 

В ИЗМИРАН-е не только ЭВМ. Конечно, опять экспедиции. 

Тянь-Шань в Казахстане, Эльбрус, Грузия. 

Однажды работала в Грузии в ожидании афтершоков после 

землетрясения (2 афтершока испытала и заметила эффект на 

записях самописца) в селении, где я увидела скромный памятник 

Святой Нине (христианской просветительницы Грузии). Меня 

всегда забавляла ситуация, что моя бабушка из семьи 

священнослужителей назвала меня Ниной, а Костя - на четверть 

грузин. 

Интересные были совещания по теме поиска предвестников 

— в Ташкенте, на Иссык-Куле, в Туркмении и т.д., где довелось и 

мне выступать. Помню, после Спитака нам рассказывали 

очевидцы, как собака силой вытащила своего хозяина на улицу — 

и дом рухнул, а крысы с кошками вместе по дороге уходили из 

города. Биологические предвестники — моё новое увлечение. 

Была я секретарём научного семинара института. Были 

конечно статьи, доклады, отчёты. 

Но вот кошмарный 1991-ый год. Сидя на даче, узнаём о 

ГКЧП... и началось... 

Для нас вся политика закончилась 5 ноября - наш траурный 

день. Именно в это безумное карточное время с пустыми 

магазинными полками и безумствующими алкоголиками (талоны 

на алкоголь!) - вечером после концерта в Филармонии во дворе 

нашего дома — черепно-мозговая травма, операция... 25лет — 

чудесный светлый юноша. 

Через год я была у Ванги. Она сказала: «Я вижу его —очень 

хороший, красивый, добрый...», назвала даже имя. «Но есть 

старший сын, его дети — внуки». Она предсказала серьёзные 

события в нашей жизни. 



168 

 

Дальше - контактёры, различные духовные школы — 

Мартынов, Шри-Ауробиндо, Кальки, Крайон, «Спасатели землян», 

Виссарион, Березиков, а теперь вот Маслов «Откровения людям 

нового века»... И конечно — церковь, исповеди, мы обвенчались. 

Люди пытаются постичь тайны божественные, спорят, пробуют 

разные понимания. Но, оказывается, надо, как Пифагор: «Не 

мешайте мне….». 

 
Я в итоге получила онкологию, серьёзную операцию, 

инвалидность. Диагноз сказали только мужу. Костя 3 года терпел, 

ходил со мной по врачам, предупреждая о моём неведении. 

Видимо, это меня и спасло. 

Внуки, дачные заботы, поездки в Гиперборею и по Святой 

Руси - помогают жить. 

Мы оба - действительные члены РГО (Русское 

географическое общество, секция научного туризма), участвуем в 

поездках и в работе конференций, побывали на островах Белого 

моря 

Теперь я на пенсии, пытаюсь осваивать Природное 

земледелие, «работаю» секретарём - машинисткой у мужа, ещё 

иногда - прабабушкой. И конечно домохозяйкой, неважной 

домохозяйкой, но муж меня в этом качестве как-то умудряется 

терпеть, дай Бог ему здоровья! 
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Давайте восклицать, друг другом 

восхищаться! 

Высокопарных слов не надо 

опасаться. 

Давайте говорить друг другу 

комплименты – 

Ведь это всё любви счастливые 

моменты. 

Давайте горевать и плакать 

откровенно 

То вместе, то поврозь, а то 

попеременно. 

Не надо придавать значения 

злословью – 

Поскольку грусть всегда 

соседствует с любовью 

Давайте понимать друг друга с 

полуслова, 

Чтоб ошибившись раз, не 

ошибиться снова. 

Давайте жить во всём друг другу 

потакая, 

Тем более, что жизнь короткая 

такая. 

Б. Окуджава 

 

 
На 100-летии 

Большеохтинского моста, 2011г. 
 

 

Воспоминания Кости Комаровских[2]. (но в основном 

написано Ниной). 

 

Существует два способа  

прожить свою жизнь:  

так, как будто чудес не бывает, и так,  

как если бы всё вокруг было чудом 

А.Эйнштейн 

 

Семья - это в первую очередь жена. «Жена, она, она от Бога 

нам дана, и с ней одной и счастье и покой...», как поётся в одной из 
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наших студенческих песен. Но, как говорится, покой нам только 

снится. Я влюбился в неё с первого взгляда в 1953 г. на первом же 

собрании группы №7 физфака. 

Нина Мохова - геофизик, в её экспедициях я проводил свои 

отпуска - на Тянь-Шане (не раз), в Приэльбрусье, а однажды - в 

грузовике с фургоном ехал с ними от Новосибирска до Байкала. А 

когда в Зеленограде экспедиций не было, в отпуска (как многие в 

то время) ездили в Крым. Люди на пляже загорают, а мы с детьми - 

из Нового света вверх по тропе Голицына (это теперь она ухожена, 

туристический бренд, а тогда ой-ой), из Биостанции по Карадагу, 

тогда доступному, до Планерского (нынче Коктебель), побывали в 

сердоликовой бухте - вверх-вниз. На Селигере на турбазе люди 

отдыхают, купаются, а мы - в поход к истоку Волги (дважды), 

потом на лодках по каким-то протокам и речушкам заросшим, с 

Юрой Поповым на байдарке попали в такие дикие дебри, что 

топорами бобровые заторы пришлось преодолевать, а на третьи 

сутки вышли к запретной зоне. 

Позже Нина с сыновьями - на горнолыжные турбазы ездила. 

Но тут уж я устоял, я на лыжах - лучше - по лесу (с Максимом и 

группой студентов - недельный поход в лютые морозы), по 

спокойной лыжне, а экстрим лучше смотреть в кино - «Серенада 

солнечной долины». Дома у нас поначалу - антрекоты, борщи, 

пироги, потом казахстанские лагманы, чак-чаки, дальше - 

шаталовское меню: проросшая пшеница, печёная картошка, 

семечковое молочко (из подсолнечных семечек), овощи-овощи. И 

не выпить толком. 

Уж и дача есть, сиди себе - нет, едем по островам Белого 

моря, лазаем по горам на восьмом десятке в поисках Гипербореи, 

она что-то там открыла. А нынче летом у меня конференция в 

Коктебеле, едет со мной, в штормовую погоду забираемся на гору 

к захоронению М.Волошина, жуткий ветер хочет нас сбросить в 

море, а ей смешно. 

Купил я ей парник на дачу для спокойной жизни - 6 метров 

на 3 из поликарбоната, хорошо было - огурцы-помидоры, салаты 

там, я потолок в доме утепляю. Но теперь ей надо в Ферапонтово 
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(ах, фрески Дионисия, фрески Дионисия}). Этих фресок разных 

она повидала и в Суздале, и в Ростове Великом, в Костроме, в 

Ярославле, в Новгороде, на Валдае. А Старая Ладога - уже нам 

родная стала. Нет, надо в Ферапонтово, а там по дороге ещё 

Вологда! Оказалось, по семейной легенде у неё дед наполовину — 

цыган. 

Надо отдать должное, когда мне надоело выступать на 

конгрессах с докладами (число их перевалило за 60, в 2012г. 

сделал 6 докладов на 5 международных конгрессах), Нина приняла 

эстафету, сама написала несколько докладов и прекрасно 

выступила (в РГО, СПбГУКИ). 

Теперь ещё компьютер. Когда-то давно она на простой 

пишущей машинке печатала черновые варианты моей докторской 

диссертации. Теперь приватизировала мой компьютер, печатает-

оформляет статьи, доклады, презентации, а я только открываю 

почту и готовые файлы, могу что-то распечатать. Может быть, 

надо бы ещё что-то освоить. 

Но скажу честно, я ни разу в жизни не пожалел, что выбрал 

эту Нину Мохову - «красавица, спортсменка, комсомолка», как 

сказано было в любимом нами фильме 

 

От друзей наших 

 

Сергей Голубев 

Скорблю вместе с Вами, Вечная Память Нине Ивановне. С 

искренним уважением, Сергей Голубев. 

 

Вячеслав Иванов 
Дорогой Константин Фёдорович. Так получилось, что ваше 

трагическое сообщение я прочитал только сейчас, когда начал 

оживать после очередной проблемы со здоровьем, и наконец-то 

включил компьютер и открыл почту. 

Искренне сожалею, что в тяжёлые для вас минуты 

прощания с самым близким человеком не был с вами. Скорблю 

вместе с вами о женщине, которая для близких, друзей и знакомых 



172 

 

была светлым образом и образцом служения добру, правде, делу, 

семье и мужу. Каждая встреча с Ниной Ивановной для меня всегда 

была радостной и я снова и снова удивлялся её мудрости, чистоте, 

любви, гармонии, доброте и скромности, которые излучали её 

глаза, звучали в её словах и которые позволяли вам долгие годы 

быть счастливыми, приумножать радости и легче переносить 

ненастья. 

Молю Господа упокоить её душу и привести в Царство 

Небесное. Светлый образ Нины Ивановны буду помнить, пока 

жив. Вам же, дорогой Константин Фёдорович, дай Бог стойкости и 

мужества. Дай Бог вам силы, мудрости и возможности ещё долгие 

годы быть для нас примером служения Добру и Свету. 

Вячеслав. 

16 апреля 2021 г., 17:50 

 

Алла Борисовна Коренная 

Спасибо, КОСТЯ! Прекрасное высказывание — я 

присоединяюсь! 

Нина такая и в моей памяти с первого курса и встреч у Нади 

Бунтиной. Очень рада, что сложилась и высветилась ваша пара! 

Держись, дорогой! «Стойкости и мужества»! Оставайся 

«Примером служения Добру и Свету». Алла. 

Елена Алексанкина 
Константин Федорович, дорогой, примите мои искренние 

соболезнования! Трудно представить Ваше горе, но Вы 

держитесь!!! Нина Ивановна была очень хорошим, светлым 

человеком. Мы будем вспоминать её с уважение и нежностью, 

которые эта хрупкая, но сильная женщина заслужила в наших 

сердцах! 

Держитесь. Обнимаю. Понимаю. Сочувствую. Лена 

 

Alexander Trofimov 
Дорогой Константин Федорович! 

Уход лучезарной Нины Ивановны с земного горизонта 

жизни - невосполнимая потеря для Вас и всех нас!.... Нашу 
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единственную встречу в Крыму в Коктебеле помнил все годы и 

буду помнить до конца своих дней! Ушел несравненный 

пресветлый Человек! Царствие Ёй небесное! 

Обнимаю, желаю обрести точку равновесия! 

Искренне Ваш 

Alexander Trofimov 

 

Natali Litova 
Здравствуйте, дорогой Константин Фёдорович! 

Когда прочитала об известии, я даже не стала сразу писать... 

я плакала! Примите, мои соболезнования! Нина Ивановна в 

светлых мирах и защищать будет Вас и близких. Для меня, переход 

Нины Ивановны в Тонкий план (как и моей мамы недавно) 

ЗНАКОВЫЙ МОМЕНТ... 
 

Такие ДУХОВНЫЕ личности, как Ваша жена — 

определяют эпоху, ВЕЛИКОЕ время служения стране, НАУКЕ, 

НАРОДУ! 

Константин Фёдорович, пожалуйста, берегите себя! Вы, 

нужны не только своим родным, но, и, НАМ, т. к. на Вас и Вашем 

поколении, особенно, пассионарных и ГЕНИАЛЬНЫХ Учёных, 

ОБЩЕСТВЕННЫХ деятелях — держится страна... низкий 

ПОКЛОН. С Любовью. Наташа 

 

И.В. Прохорцев 

Уважаемый Константин Федорович! 

Выражаю вам глубокое соболезнование по поводу ухода 

Нины Ивановны. 

Сожалею, не смог вас поддержать раньше (узнал об этом 

печальном событии только сегодня). 
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Нина Ивановна была очень хорошим, умным и 

внимательным человеком. Жаль, что её больше не будет рядом с 

нами. Вечная ей память! 

В память о ней посылаю вам нашу общую фотографию из 

2007 года. 

С уважением,  

И.В. Прохорцев  

 

 Galina Rezepa 
Дорогой дядя Костя, здравствуйте, только сегодня мы 

получили скорбное известие о событии, случившемся 31 марта. 

Не могу ни поверить, ни осознать, что тети Нины с нами 

больше нет. Очень, очень Вам сочувствуем, - такой длинный путь 

вы прошли вместе, рука об руку, через все испытания, радости и 

горести!.. 

Удивительный гармоничный союз двух самых - самых 

близких людей! Даже представить себе невозможно тяжесть 

Вашего горя и горя всей большой семьи. 

Хочется верить, что душа тети Нины обрела спокойствие, 

встретившись и с Максимом, и с тетей Валей, и с моей мамой - 

своей двоюродной сестрой, и многими близкими людьми... Иначе 

принять эту потерю вообще невозможно... 

 Никогда не забуду вашу семью, ваше теплоту и свет, ваше 

гостеприимство. 

Рада, что успела познакомить свою дочь Софию с тетей 

Ниной и с Вами. Такие люди - уникальны. Дай Бог Вам силы и 

стойкости духа, долгой жизни в окружении родных и близких. 

Дорогой тете Нине - вечная память и Царствие Небесное. 

С глубокими соболезнованиями, рижане (Галя, Олег, 

София, Станислав). 

 

Инна Ярошевич 
Здравствуйте дорогой Константин Федорович. Только 

сейчас мы узнали об уходе Нины Ивановны. Все мы Гродненцы 

соболезнуем вам. Мы всегда будем помнить прекрасного человека, 
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вашу супругу. И хоть в наших сердцах присутствует грусть, но 

помним Нину Ивановну, как светлого, доброго и заботливого 

человека, и ее красивую улыбку нам не забыть. Мы благодарим за 

свет, который она внесла своей жизнью в наши судьбы, и в мир. 

И душа ее вознесется высоко, от Света в сердце ее. И вам дорогой 

Константин Федорович далее надо держаться и продолжать нести 

благое для мира. Крепко Вас обнимаем ❤. Любящие Вас 

Гродненцы. 

 

Тамара Черкесова 
Костя, только что увидела письмо с печальным известием. 

Скорблю с тобой и близкими. Жизнь как-то немного развела всех 

по своим углам... не общались даже с родней... Ниночку всегда 

помню и уважаю. Много хороших впечатлений и воспоминаний 

связан с вами... Трудно писать. 

Светлая память Нине. Мужества и здоровья тебе, Костя! 

Буду молиться о светлой душе Нины. 

Держись, дорогой! 

Обнимаю. Тамара 

 

Valery Tsaplev 
Глубокоуважаемый Константин Федорович, 

С опозданием узнал от Вас о кончине Нины Ивановны. 

Примите мои самые искренние соболезнования, и позвольте 

пожелать Вам стойкости и мужества. 

искренне Ваш, 

В.М. Цаплев. 

 

Заключение 

 

«Поэма» - конечно, слишком сильно сказано: она не в 

стихах. Это Нина таким даром обладала: как-то ехали на день 

рождения подруги и за 40 мин. в метро написала прекрасное 

стихотворение. Писала отличные стихи мне, Максиму, Вите -

нашему внуку. 
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Многогранными талантами наградила её Природа. Помимо 

упомянутых выше спортивных достижений: она лихо на беговых 

коньках в ЦПКО скользила (мне не угнаться было); по гимнастике 

2й разряд получила. Прекрасно пела, участвовала в 

самодеятельности. Бальными танцами прекрасно владела. 

Неудивительно, что многие ребята на нашем курсе физфака 

влюблялись в Нину Мохову. 

Ещё со школьной скамьи и в Университете Нина была 

комсомольским вожаком: возглавляла или входила в состав 

различных комсомольских бюро. Как-то спасала меня от 

отчисления из Университета. 

Что касается научной деятельности, то у неё материалов 

было на 2 диссертации: по геофизике (за время работы в 

ИЗМИРАНЕ) и сверхпроводниковой микроэлектронике (за время 

работы в Москве-Зеленограде). Но защите предпочла детей и 

наших внучат любимых, совмещая с работой на грядках. И когда 

пишет, что она - моя секретарь-машинистка, то, конечно, лукавит. 

Всё написанное мною - совместное. Очень скромная. 

Нина сама шила свои прелестные наряды. Когда увидел её в 

голубом платьице, гармонирующем с её лучезарными голубыми 

глазами, я воскликнул: «Ты красивее Джины Лоллобриджиды – 

итальянской Первокрасавицы!»(1е фото на стр.9). 

Духовность Высшей пробы Нина проявляла задолго до 

знакомства с Божественным: это – готовность прийти на помощь, в 

случае необходимости, к любому человеку – не только ближнему. 

Должен сказать, что мы с Ниной поменялись ролями, если 

вспомнить «Пигмалиона» Бернарда Шоу: она исполнила роль 

профессора Хиггинса. 

И, наконец, я спросил свою Любимую половинку: когда мы 

соединимся вновь (ведь сказала Людочка Иванова: «Вы 

неразделимы!»)? Ты на Небесах всё знаешь. И был ответ: «в конце 

этого апреля!» 

НИЗКИЙ ПОКЛОН ВСЕМ НАШИМ ДРУЗЬЯМ, 

приславшим письма соболезнования и, безусловно, - вербальным 

сопереживателям. 
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4.4 Отзвуки Поэмы о Любви 

 

Елена Алексанкина 

Прочитала. Поплакала. Прекрасно, светло, чисто, 

достойно!!! На душе хорошо и грустно. 

 

Евгений Аланичев 

Дорогой Константин Фёдорович, здравствуйте!  

Благодарю Вас за истинные, откровенные, сокровенные, 

интимные подробности вашей совместной жизни с Ниной 

Ивановной. Действительно это поэма о Любви. Я признателен Вам, 

за то, что Вы, в общем-то перед чужим для Вас человеком, 

открыли свою Душу. Не скрою, я и моя супруга Галина, когда она 

была в этом Мире, восхищались вашей парой. Примите мои 

соболезнования в связи с потерей дорогого человека, своей 

половины и крепитесь. Я тоже в таком нахожусь состоянии и я Вас 

прекрасно понимаю. Будем держаться ВМЕСТЕ.  

С Любовью, Евгений Аланичев 

 

Тамара Фёдорова 

Ом шанти, Костя! Нина радуется твоей поэме! 

И я рада, что часть моей жизни прошла в общении с вами. 

Видела пример единства семьи. 

Нина была для меня добрым другом, готовым придти на 

помощь. Костя, а ты старался жизнь украсить фейерверком света 

— комната сияла цветущими белыми орхидеями, разными 

подсветками, классической музыкой. Вы прожили жизнь не просто 

как муж и жена, а как 2 прекрасные души, соединенные Богом для 

примера совместного служения и пробуждения других душ к 

творению добра. 

Слава Богу, Отцу нашему Любящему и душам, Его 

помощникам! 

Ом шанти!  
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Ольга Алфёрова 

Дорогой мой Константин Федорович, получила сегодня 

Вашу поэму, узнала о трагедии. Я знала Нину Ивановну совсем 

немного, но я сразу поняла, какой она человек. Такая добрая, 

умница, и какой она Ваш соратник и помощник! Вам повезло, что 

вы были столько лет вместе. Бог позаботится там о ней, мы будем 

помнить здесь. Мужества Вам и сил. Целую Вас, Ваша Оля. 

 

Вячеслав Иванов 

Дорогой Константин Фёдорович! Не могу остановить поток 

душевных чувств и, одновременно, переживаний со слезами на 

глазах (как будто плотину прорвало) после прочтения Ваших 

признаний в Любви не только своей избраннице, но и всему 

Белому Свету. Такое ощущение, что являешься свидетелем 

разговора двух ангелов, сердца и души которых открыты, почти 

что оголены, для всех нуждающихся в помощи. Радуюсь, что с 

этим редким явлением в нашем обезумевшем от нелюбви мире 

Господь позволил встретиться, многие годы согреваться Вашим 

сердечным теплом и учиться мудрости, гармонии и истинной 

Любви к Богу и близким. Эти признания более, чем Поэма о 

Любви. Для меня это Символ Любви мужчины и женщины.  

Прошу Вас, будьте здоровы, продолжайте жить по эту 

сторону ленточки между земным и идеальным, чтобы помнить 

Любимую, чтобы спасать наши души — души родных, близких, 

знакомых и незнакомых. Ведь в библии сказано: «спасёшься сам 

— вокруг тебя спасутся тысячи». И продолжайте быть стойким и 

сильным. Не торопитесь и не пытайтесь перерезать ленточку в 

иной мир: всё в руках Господа.  

Спасибо Вам. Искренне Ваш — Вячеслав. 

 

Наталья Литова 

Дорогой Константин Фёдорович, здравствуйте! 

Поздравляю с весенними праздниками и желаю здоровья, 

открытий, творчества и самовосстановления после событий 
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Судьбы. Честно, даже не привычно писать Вам одному… так и 

хочется подписать …. « и Дорогая Нина Ивановна!». 

Благодарю Вас за историю Вашей ЛЮБВИ, исповеди о 

ДВУХ СЕРДЦАХ! Вы, очень счастливые люди, что нашли ДРУГ 

ДРУГА, и, всегда — на Земле и в ВЕЧНОСТИ ВМЕСТЕ! 

Низкий поклон и огромная признательность! С Любовью, 

Наташа 

 

Алла Борисовна Коренная 

Cпасибо! 9-го Нине 40 дней. Помню. Надо бы помолиться 

за неё в церкви. Благодаря вашим отношениям она при своем 

диагнозе дожила до 85! Слава Богу! 

Алла. 

 

Анатолий Петров 

Костенька! Я позволю себе обратиться к тебе так не из 

фамильярности, а потому, что вы с Ниночкой были всегда для 

меня самыми близкими людьми и друзьями! Я не могу себе 

простить, что иногда, когда вы приглашали меня к себе в гости 

(хотя, всегда я чувствовал себя у вас, как дома!), не всегда имел 

возможность принять это приглашение. Потому, что общение с 

вами и, особенно, с Ниночкой, было не только несравненным 

удовольствием и наслаждением, но и потрясающим уроком, 

который вы, незаметно и ненавязчиво, давали всем, кто был с вами 

знаком! Вы, несмотря на то, что были выдающимися учёными, 

всегда оставались очень простыми и человечными в жизни, являя 

своим примером образец - какой должна быть семья от Бога! 

Именно от Бога, так как, уверен, что не только браки «свершаются 

на Небесах!», но и Семьи! Да, только с большой буквы можно 

было назвать ваш потрясающий союз! 

К сожалению, приходится применить слово «было» (и в это 

не верится!), потому, что с нами уже нет того несравненного 

алмаза, которым являлась для всех нас, знающих её, Ниночки! 

Ведь она умудрялась гармонично сочетать в себе качества и 

человека Науки и верного сотрудника тебе во всех, абсолютно, 
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делах и Матери и Жены и, просто, потрясающей, красивой 

Женщины! Наверняка, ты не смог бы достичь тех вершин в жизни 

и науке, если бы рядом не было бы такой потрясающей 

помощницы и подруги! 

Но и при этих тяжелейших условиях, без Нины, ты, на 

удивление и восхищение всем нам, сохраняешь в себе мужество, 

Веру в Высшее и работоспособность! Я, всегда, буду брать с тебя 

пример, хотя мне страшно «примерить на себя» тот груз, который 

ты, достойно, продолжаешь нести! И, одна к тебе просьба: 

постарайся побыть со всеми нами как можно дольше, чтобы и мы 

были, такими же, гармоничными людьми, как ты! А к Нине не 

торопись! Ведь время условно! 

 

Маша Сажина 

Дорогой Костя! Спасибо тебе за эти письма, которые 

открыли мне Нину. Ведь мы так мало встречались с ней и поэтому 

некогда было поделиться сокровенным. Она была очень добрым 

человеком и глубоко духовным. Я очень ей благодарна, когда она 

поддержала меня после смерти Юры. Она по сути была твоим 

ангелом-хранителем и во всем тебя поддерживала, а поддержка 

вселяет уверенность в свои силы. Она была тылом. Я очень 

сожалею, что не могла посетить ее во время болезни, т.к. сама 

была после инсульта и еле передвигалась из-за не проходящего 

головокружения. Мне помогал Юрин брат Анатолий. Твой 

сегодняшний звонок о смерти Ниночки поверг меня в шок. Я долго 

не могла принять это. Сегодня целый день вспоминаю вас вместе, 

как вы к нам приходили, сообщали что-то новое, статьи, 

обсуждали события. Я вообще сейчас живу прошлым, а также 

сегодняшним днем, т.к. о будущем страшно подумать. Неизвестно 

что нас ждет и поэтому надеемся на Божью помощь. Просим 

Господа дать нам силы пережить всякие невзгоды и огорчения.  

 

18.05.2021 СПб,  
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4.5 О Любви вечной 

 

О любви ещё не все сказано 

 

Аннотация 
В песне поют: «О Любви не говори - о ней всё сказано». А я 

утверждаю, что это не так. На нашем примере прослеживаю весь 

путь от зарождения Любви до перехода в беспрецедентное 

состояние, когда мы оказались по разные стороны Завесы и не 

утратили это Божественное чувство. Даются советы, как его 

сохранить.  

 

Введение 

 

Теме Любви я посвятил две статьи:  

 - «О любви условной и безусловной « [1] 

 - «Поэма о Любви нашей» [2] 

Но Бог троицу любит.  

Творец неоднократно обращался к теме Любви:  

В Каноне Любви и Творчества сказано [3]:  

 «Любовь - Божественный двигатель,  

Это не постельные объятия, это состояние Гармонии и 

внутреннего покоя… 

... это основа Вечного движения…»[3] 

Далее Создатель пишет, что Любовь связывает Все 

Галактики в Одно Божественное Целое, а не только мужчину с 

женщиной.  

В новой Молитве вторым словом стоит Любовь (после 

Веры).  

Создатель в своих Катренах напоминает:  

«Христос сказал: Любите всех!  

Люди не услышали слова Пророка»26. 02. 19, ст. 12 

«Любовь будет управлять Миром в итоге,  

Отечество будет в одном месте»26. 02. 19, ст. 14 

«В Новый порт Шестой расы,  
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Надуты ветром паруса Любви»16. 01. 19, ст. 12 

 «…Отдавая Любовь, ты получаешь Многократно 

усиленный импульс Любви Создателя»09. 09. 09, ст. 28. 

  Добавлю : Там в Небесах Любовь уже всем управляет, как 

рассказывает Ниночка [4].  

 

О зарождении Любви нашей 

 

Это произошло в сентябре 1953-го года. Мы с Ниной 

Моховой встретились в одной группе на физфаке Ленинградского 

гос. Университета (он был единственным в то время). Её избрали 

комсоргом, а меня профоргом. Она пишет, что на физфак 

поступила случайно (папа не разрешил на философский: там в то 

время превалировала идеология).  

«Оказалось, что на физфак я поступила для того, чтобы 

встретить чудесного удивительного человека». Эти слова дорогого 

стоят! Я влюбился в Нину Мохову с первого взгляда на первом 

собрании группы №7. «Она оказалась «красавицей, спортсменкой, 

комсомолкой», как в любимом кинофильме «Кавказская 

пленница» (тоже Нина!).  

Нина вспоминала:  

«Он так трогательно сиял при встрече, что нельзя было не 

откликнуться». Я был очень застенчивым и не решался 

объясниться в Любви до конца 5-го курса. Но все знали, что я 

влюблён в Нину.  

Наконец, 22 мая 1958 г. мы получили Свидетельство о 

браке. 
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Свадьба состоялась в Доме Учёных на Дворцовой 

набережной заботами Ивана Андреевича Мохова – её папы. 

 
 

Начало совместной жизни 

 

Нина как геофизик начала работать в ЛФ ИЗМИРАНа, а я – 

в ЦНИИ Связи, где начал заниматься любимыми 

полупроводниками. Когда мы пришли на вечер встречи в мой 

Институт, все были потрясены: какая у меня жена красавица! А 

когда мы побывали на вечеринке в ИЗМИРАНе, то я увидел, как к 

Нине «прилипали» разные кавалеры. Понял, что Любовь надо 

оберегать и начал уводить её пораньше. Ещё на физфаке видел, как 

многие ребята влюблялись в Нину. Особенно впечатлило меня, как 

во время банкета в ФИЗТЕХе по случаю защиты докторской 

диссертации моим другом А. А. Лебедевым (я был его 

оппонентом) два знаменитых Академика директор ФТИ В. М. 

Тучкевич и Ж. И. Алфёров, уходя с банкета, отвесили поклон моей 

супруге: так хорошо она выглядела!  

 Затем у Нины начались командировки, довольно дальние и 

надолго (до полугодия). Я иногда во время отпуска приезжал к 

ней. Мы добрались как-то по Ангаре до Байкала. А обратно на 

самолёте – в Ленинград. Тогда это было очень дёшево (доступно 

было даже молодому специалисту с зарплатой 110 р.). 
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Не скажу, что начало нашей совместной жизни 

складывалось идеально: 2-3 года шла «притирка». Нина – 

удивительное сочетание нежности, ранимости и в то же время 

необычная активность, а я – хулиганистый. Поэтому она меня 

«тесала, шлифовала, полировала». В общем, исполнила роль 

профессора Хиггинса по Бернарду Шоу. Ей это удалось, по-

видимому: избавила от курения, алкоголизма (в общежитии 

физфака мы этим грешили).  

Командировки закончились, когда родились дети: Алёша в 

Ленинграде, а Максим – в Москве (Зеленограде). Нина недовольна 

была тем, что я мало внимания уделял воспитанию детей, сидел 

всё за столом - писал статьи, когда приходил с работы. А я был 

озабочен тем, что надо кормить семью, зарабатывать деньги. Да и 

занятия наукой меня просто увлекали. В результате защитил две 

диссертации, стал заведующим кафедрой физики. 
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Самое главное 

 

Я подошёл к самому важному: после серебряной, золотой и 

бриллиантовой свадьбы, счастливых лет Истинной Любви – 

жестокий удар Судьбы: уход Нины в иной Мир.  

Друзья отметили, что Нина всё-таки достигла 85-летнего 

Юбилея несмотря на такой диагноз (онкология)! По-видимому, 

Сила Любви помогла. И вот, несмотря на то, что мы теперь 

находимся по разные стороны Завесы, наша Любовь 

продолжается! Друзья говорят о беспрецедентности этого Чуда! 

Мы постоянно общаемся [4] с ней и Максимом - нашим младшим 

сыном, который погиб почти одновременно с развалом Союза. Он 

получил Космическое имя Светозар и как-то сообщил: «Ваша 

семья является показательной на Небесах …». Видимо, это было 

предсказанием о нашем жизненном пути!  

И нет у меня даже в мыслях ещё раз жениться. Ведь сказал 

Создатель: «Первая жена от Бога», а ещё: «Любовь - это не 

постельные объятия». Меня удивляет, что некоторые известные 

личности кичатся тем, что имели по 7 жён (не буду называть их 

имена – их все знают). Яркая иллюстрация «постельных объятий». 

Ночевала ли у таких людей Духовность? 

В статье «Вести с Небес»[4] Я написал о том, как моя 

Любимая Ниночка там в Раю живёт с Максимом. Немного 

дополню. Помимо общения по вопросам науки, Космоса (а 

общаемся с помощью биолокации – «Дар Божий») нас 

вдохновляют совместные прослушивания музыкальных концертов. 

Особенно приятно вспомнить песни нашей молодости, которые не 

стареют (и мы тогда не чувствуем никакой старости!):  

 «Прекрасное далёко» Крылатова и Энтина» 

 «Любовь остаётся» Гаврилина 

 «Бог Любви»А. Бабаджаняна и Р. Рождественского.  

 Сейчас Я пишу эти строки под музыку С. Рахманинова (она 

завораживает). Сегодня Юбилейный Гала-концерт Московской 

Консерватории.  
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И благодаря этому наша Любовь не только не ослабевает, 

но даже усиливается. Парадокс? Ведь музыка активирует правое 

полушарие мозга, а это усиливает интуицию, соображалку. 

Видимо, не случайно меня учили музыке в детстве, и результат 

налицо? 

Наши друзья из Нью-Йорка поняли это. Ольга Шевченко 

пишет [5]:  

«Светлая, Прекрасная Нина Ивановна (ведь Мир Тонкий 

или Духовный – он рядом!!! « 

«Потоком Безусловной Любви! Не говорить о Любви. А 

самим стать этим Божественным Потоком. Вы и Нина Ивановна – 

Поток Безусловной Любви. Вы Светом своих Сердец рассеиваете 

мрак! ! ! «. Как здорово сказано! 

 

Заключение 

 

Я обращаюсь к читателям этой статьи:  

Обязательно обучайте детей музыке, не увлекайтесь 

низкопробной попсой, слушайте классическую музыку (П. 

Чайковского, Н. Римского-Корсакова, С. Рахманинова и др.) и 

прекрасные песни, которые не стареют.  

И ещё: не берите пример с многожёнцев (они ещё и кичатся 

количеством жён или мужей!).  

Ольга Шевченко очень хорошо подметила:  

«…только Сердцем можно постичь Истину!  

Вы очень хорошо пишете про логику, которой без Сердца - 

не постичь всю глубину! Тайна сама находит Вас!».  

Наш Любимый Учитель Друнвало Мельхиседек как раз и 

раскрывает Тайну Тайн в книге «Любовь, Эрос и духовный 

путь»[6]:  

«Сердце знает только согласие и Единство и творит исходя 

из такого видения…» 

Далее он утверждает, что в священном пространстве Сердца 

есть эмоциональное тело, не имеющее противоположности. «Так 

рождается ЛЮБОВЬ, которая не знает границ; она безусловна и 
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будет существовать вечно, несмотря ни на что…». Я думаю, что 

нам с Ниночкой удалось подтвердить эти слова в своём Со-

Творчестве. Ведь Создатель связывает воедино Любовь и 

Творчество.  

А теперь о красоте. Мои университетские друзья считали, 

что в жёны надо брать «метельщицу» (то есть женщину 

простецкую) и ни в коем случае не красавицу: с ней мороки много 

будет. Но это же брак без Любви! В нашем случае всё не так. Во- 

первых, мы испытывали сильное взаимное притяжение, связанное, 

видимо, с тем, что мы были вместе в 70% прошлых воплощений, 

во-вторых, Ниночка характеризуется Высочайшим уровнем 

Духовности. 

 
Результаты нашего научного Со-Творчества наиболее полно 

отражены в нашей совместной монографии «Гиперборея: от 

прошлого – к будущему»[7].  

Не случайно наш друг Анатолий Петров называет Ниночку 

несравненным алмазом, а главред газеты «Духовный Старт» (мне 

это прежнее название нравится больше) Наталья Литова пишет: 

«Вы, очень счастливые люди, что нашли ДРУГ ДРУГА, и, всегда - 

на Земле и в ВЕЧНОСТИ ВМЕСТЕ! «.  
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В Завершение мне осталось поблагодарить Татьяну и 

Виктора Комаровских за помощь в формировании статьи,а также  

Великолепную Троицу :Друнвало Мельхиседека, Ольгу 

Шевченко и Наталью Литову !  
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4.6 От Любви – к Бессмертию 

(с помощью музыки и поэзии) 

 

«Ваша Любовь – это Небесный Мост! 

Осознайте Канон Бессмертия!» 

 [1] 03.06.2022 и 16.06.2022 

 

Аннотация. Это Эссе по сути – продолжение предыдущей 

статьи [2] о том, как сохранить и продлить жизнь людей, только 

иным способом на основе трёх ипостасей – Любви, музыки и 

поэзии. 

 « …её книга [3] стала ажурным мостом из любви и 

надежды от прошлого к будущему, от разъединения к созиданию» 

– К.Кедров. 

Как созвучно это со словами Создателя (спустя более 60 

лет):  

 « Вы энергией оживляете Космос! 

 Телепортация Любви открывает двери! 

 Ваша Любовь – это Небесный Мост!» 

 [1] 13.06.2022 

 

Некоторые поэты Серебряного века 

 

Габриэль Марсель[3]: Любовь дарует бессмертие и 

произнося – «Я тебя люблю», тем самым утверждаешь: «Ты 

никогда не умрёшь». 

Мы со своей любимой половинкой подтвердили это. 

З. Гиппиуc: «Когда любишь человека, видишь его таким, 

каким его задумал БОГ» (как бы просвечивая через их земные 

оболочки). 

Известный поэт Серебряного века Кузмин говорил[3]: 

«Стихи так с неба готовыми и падают, как перепела в рот евреям в 

пустыне». Из всего сказанного видна роль хорошей поэзии.  

Отметим, что не сочиняли, а слышали и записывали начисто 

Великие Бах и Моцарт (видимо, и Пушкин). Они всё видели: 
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прошлое, настоящее, будущее (от Бога). Бетховен же, Гумилёв и 

другие мучительно исправляли написанное.  

Георгий Иванов[3]: «Вдруг появляются стихи, вот так из 

ничего».  

«Ведь любовь – главный источник стихов,  

Без любви и стихов не было бы».  

«По Платону, любовь – одна из трёх главных напастей, 

посылаемых смертным богами» – говорил Гумилёв о своей любви 

к Анне Ахматовой, едва не приведшей его к смерти. 

Ирина Одоевцева отмечала: «Я была уверена, что в жизни 

сбывается всё, чего сильно и пламенно желаешь». Мы с моей 

любимой половинкой того же мнения». А вот, что Создатель 

говорит: 

Главное, человек должен уметь мечтать !... 

 Надо деньги вкладывать не в себя, а в Мечты!».01.07.2022. 

О музыке 

 

Далее переходим к третьей ипостаси – музыке. Вначале 

слова Создателя:  

«Тот, кто с Богом, тот - слышит! 

Эту энергетическую симфонию! 

Он этой энергией дышит,  

Он мелодию Бога выбрал из какофонии!».  

А вот, что сказал Денис Мацуев [4] о целебной силе музыки 

и умении найти гармонию в диссонансе:  

«Приближается 150-летие нашего гениального композитора, 

пианиста и дирижёра Сергея Васильевича Рахманинова. 

Рахманинов, как и Чайковский, входит в топ самых исполняемых 

композиторов. 

Рахманинов – самый лучший терапевт, его музыка 

излечивает, примиряет и вдохновляет. Каждый его музыкальный 

вздох - это и радость, и ностальгия, которая звучит даже в 

произведениях, написанных в России… Его музыка тебя 

поднимает, как на воздушной подушке. Ты словно пролетаешь над 

нашими русскими просторами. А уж когда звучит Третий концерт, 
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перед глазами встаёт его любимая сирень. Он же высаживал и в 

Америке и в швейцарском имении «Сенар». И везде она 

приживалась! Для него сирень была связью с Родиной, …тот же 

Рахманинов - музыка не только красивая, но и глубоко трагичная. 

Даже юношеские его опусы. Он уже тогда предчувствовал 

трагедии, которые разыграются и в России и в его творческой 

судьбе. Его гнали постоянно: и из России после революции он не 

по своей воле уехал, и позже из Швейцарии в Америку, когда 

началась Вторая Мировая. Так что Рахманинов – это не только 

Второй концерт… Рахманинов – это Россия. Это мудрость. Это 

преклонение перед своей землёй и своим народом». 

От себя добавлю, что во время Войны он присылал деньги 

для Красной Армии. И ещё: на Первом Форуме в Москве и в 

дальнейшем звучал этот Второй концерт, как Колокол!  

 

А.Блок – Вершина Серебряного века  
 

Подводя итоги, отмечу, что о Любви пишу уже 5-й раз (ведь 

сказал Создатель: «Любовь – Божественный двигатель»), о музыке 

– тоже, много раз приводил тексты любимых песен. А вот о поэзии 

– впервые. Поэтому привёл фрагменты стихов поэтов Серебряного 

века. Здесь возвышается безусловным Лидером Александр Блок (в 

череде Великих Александров от Македонского, Суворова, 

Пушкина, русских Императоров и т.д.). Ирина Одоевцева 

воспринимала его, как Бога![3]. 

В 1919 г. А.М. Горький писал[5]: «Блоку - верьте, это 

настоящий - волею божией – поэт и человек бесстрашной 

искренности». В.В.Маяковский в 1921г. писал [5]: 

«Блок оказал огромное влияние на современную поэзию… 

Некоторые до сих пор не могут вырваться из обвораживающих 

строк». 

И вот – некоторые фрагменты: 

«Душа молчит. В холодном небе 

Всё те же звёзды ей горят.  

Кругом о злате иль о хлебе 
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Народы шумные кричат.  

Она молчит, - и внемлет крикам 

И зрит далёкие миры…».3.02.1901 

Вот знаменательные слова Блока о своём предназначении в 

1908 г. (ему 18 лет): «…стоит передо мной моя тема, тема о 

России… Этой теме я сознательно и бесповоротно посвящаю свою 

жизнь».  

«О, я хочу безумно жить:  

Всё сущее увековечить,  

Безличное – вочеловечить,  

Несбывшееся воплотить !» 5.02.2014 

Разве не актуальны эти слова и в наше время? Сила и 

страсть Блока – не только в гражданской лирике, но и в его 

несравненных стихах о любви, поистине овеянных «вихрем 

музыки и света».  

«И нет разлуки тяжелей:  

Тебе, как роза, безответной 

Пою я, серый соловей,  

В моей темнице многоцветной»28.05.1902 

«Русь опоясана реками 

И дебрями окружена, 

С болотами и журавлями,  

И с мутным взором колдуна.  

Где разноликие народы 

Из края в край, из дола в дол 

Ведут ночные хороводы 

Под заревом горящих сёл». 24.09.1906 

«Настежь ворота тяжёлые! 

Ветром пахнуло в окно! 

Песни такие весёлые 

Не раздавались давно! 

С ними я в утро туманное 

Солнце и ветер в окно 

С ними подруга желанная 

Входит ко мне на крыльцо». 3 октября 1901 
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«Ей было пятнадцать лет. Но по стуку 

Сердца – невестой быть мне могла.  

Когда я, смеясь, предложил ей руку,  

Она засмеялась и ушла.  

Это было давно. С тех пор проходили 

Никому неизвестные годы и сроки… 

…И в день морозный, солнечный, красный –  

Мы встретились в храме - в глубокой тишине:  

Мы поняли, что годы молчания были ясны 

И то, что свершилось, - свершилось в вышине.» 

16 июня 1903 женился А. Блок на дочери Д. И. Менделеева 

Любе. При входе на территорию Петровских 12-ти коллегий, где 

мы с Ниной учились на физфаке ЛГУ, стоит небольшой белый 

домик, в котором родился Блок. В годы нашей учёбы здесь 

размещались кафедры теоретической физики и геофизики, и Нина 

здесь часто бывала. 

Сергей Есенин писал по приезде в Петербург[6]: «Первый, 

кого я увидел, был Блок… Когда я смотрел на Блока, с меня капал 

пот, потому что в первый раз видел живого поэта …Из поэтов-

современников нравились мне больше всего Блок, Белый и 

Клюев…Блок и Клюев научили меня лиричности». Октябрь 1925г. 

 

Наш семейный вклад 

 

Что касается нашей семьи, то Нина – это как раз тот случай, 

когда стихи с Неба падают, а я больше с музыкой дружил. А вот 

Максим сочетал поэтический дар с музыкальным.Далее – от 

Максима : 

   (в стиле Блока)[7] : 

«О, я хочу бездумно жить: 

С непостижимым согласиться, 

С неотвратимым примириться,  

Всё незабвенное забыть. 

Забыть, что жизнь есть сон без правил,  

Что мой будильник заведён». 
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У него было предчувствие раннего ухода: как-то сказал 

маме, что через месяц умрёт (так ему сказал Бог). Это и 

произошло. 

О ЗАПАДЕ. Ну, живут они лучше. Ну и что? Разве они 

нашли истину? Там тоже бесконечная спираль проблем …На 

Западе изобилие вследствие труда, на Востоке изобилие от 

природы, в России нет изобилия. Изобилие вредно, это 

излишество, извращение». 

МАМА СЫНУ [8] 

«Закатилось солнышко родимое моё,  

Память, только память, больше ничего… 

А где мой мальчик милый,  

Где, на какой планете… 

Где, на каких частотах 

Он перешёл во что-то…. 

И как к тебе дорогу,  

Тропинку отыскать…». Декабрь 1991. 

Теперь они вместе – Создатель помог.(хотел бы и я к ним 

присоединиться). 

 

В завершение – несколько слов от Создателя 

 

«Русь – это Северная Пальмира! 

Такое известие – не режет слух. 

Канон бессмертия теперь в деле … 

Душа бессмертная тянет в Небо».  

23.06.2022. 

Так что, возможно, мои мечты сбудутся? 
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4.7 О Счастье 

(Как его поймать?) 

 

О Счастье! Нашли Вы дорогу 

Одну! Но все время ко Мне! 

[1] 07.10.2016 

 

Аннотация. В статье приведены фрагменты высказываний 

различных людей: от Создателя – и до живущих в нищете (в Индии 

и Бангладеш) о том, как им удалось сделать свою жизнь 

Счастливой и почему потеряли Счастье люди в Африке  

. 

Введение. Счастье Создателя 

 

«Вы пленники Счастья, Любви и Отрады! 

Накрыты хрустальной вуалью Любви!... 

От Счастья в душе распахнулись объятия! 

Великое Время Вечной Любви!... 

Вот оно Счастье! Вот вдохновенье! 

Единство людей и создание вот!... 

… Я Оду пою всем стремящимся в Боги! 

Они, как Икона во тьме! 

О, Счастье! Нашли Вы дорогу 

Одну! Но все время ко мне!». 

 

 

О счастье – друзья. 

 

Наталья Литова:  

Вы ОЧЕНЬ счастливые люди!  

Нашли своё великое предназначение,  

Нашли друг друга, через науку несёте знания 

Об «Откровениях людям Нового века» ! 

Достигли высот в социуме. (13.08.2018) 
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Вячеслав Иванов: 

Вам и супруге Вашей здоровья желаю! 

Веры! Счастья! Любви и Надежды без края!.. 

А внутри у Вас вся Вселенная! 

И в ней столько Света, Мудрости и Любви, 

Что хватит на всех и всю Планету!!! (04.09.2019 – день 

моего рождения) 

Удел счастливых, у которых смех,  

Иль радость светлая вызывают слёзы… 

Печалям места нет. Заботы бытия 

Воспринимаются легко, как жизни проза. 

…И в Новый год под звон бокалов мысль простая 

…Нас осенит: «А жизнь прекрасная такая» (01.2022). 

 

Ольга Шевченко:  

«Очень понравилась Ваша статья «Взгляд из-под Алых 

парусов». Сердце резонирует с вашими Идеями, Мыслями, 

Делами! Здоровья, Света, Радости, Любви, Новых Идей и 

Открытий! (07.08.2019 г.) 

 

Поскольку идею такой статьи о счастье мы давно 

вынашивали ещё с Ниной, то вспомнил о её Юбилее в Эссе 

Н.Сазеевой: 

«Цветком прекрасным родилась 

Неувядаемая Нина!... 

Мужчин – потомков чередой 

На Свет явила Комаровских. 

Во всех делах – опора, друг,  

Так Нину чувствует супруг». 

 

Высший Разум 

 

 

«Нести в Сознание равенство, Любовь в состоянии 

внутренней Радости, что Равенство, Счастье – общее». 
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Ткачевская Г.Д.: 

Третий раз прочитала статью «Взгляд из-под Алых 

парусов» и (мне нравится) можно посылать, куда посчитаете 

нужным. Удачи Вам. С уважением – Г.Д. (31.07.2019) 

 

Березиков Е.Е.: 

«В восторге от статьи «Взгляд…» и - Вы работаете в 

планетарном масштабе!».(06.08.2019). Среди всех поздравлений, 

мы с особой радостью приняли Ваше. Ибо мы вместе с Вами 

находимся в Великом восхождении Планеты и цивилизации в 

Вознесённые миры.Обнимаю!». (в его день рождения 30 августа 

2019 г.). 

 

Вячеслав Иванов: 

«Вновь восхищаюсь Вами, Вашей высокой духовностью, 

глубокой проницательностью, ясностью мысли и неиссякаемой 

Любовью, которые создают условия для единения с Космосом, с 

Богом. Ваш «Взгляд из-под Алых парусов» даёт однозначные, ярко 

выраженные ориентиры в направлении спасения Души и 

уверенности в будущем вплоть до соединения с Всевышним. 

(07.08.2019). 

 

Ольга Шевченко (по поводу дня рождения): 

«Живой огонь снопом из груди бьёт 

Мыслителей, художников, пророков,  

…А гению бывает мало неба:  

Он целый мир готов в себе вместить,  

Он, сын Земли, причастен к силе Феба». 

Радости! Здоровья! Вдохновения! Света! Любви! Новых 

Идей и Открытий! 

Низкий Поклон Вам и Нине Ивановне за Ваш Космический 

Труд!». 

С Любовью из Нью-Йорка – Ольга Шевченко. 
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И – О, Чудо! (писал эту статью под звуки песен 

Е.В.Образцовой) в завершение её Концерта прозвучал романс 

Сергея Рахманинова на слова Фета: «Какое Счастье!». 

 

О счастье богатых и бедных 

 

Существует т.н. «Индекс счастья» ООН. Этот материал 

прочитал в еженедельнике АиФ, где помещена статья 

международного обозревателя Георгия Зотова, побывавшего в 97 

странах и бравшим интервью от Михаила Горбачёва - до двух 

Генсеков НАТО. 

Недавно он посетил г. Калькутту в Индии и столицу 

Бангладеш Дакку. 

Удивился: как можно быть счастливым, не обладая 

деньгами, жильём и пищей в достатке? Согласно «Индексу 

счастья» ООН жители Бангладеш находятся на 11-м месте, а 

жители Индии – 32-м. Богатая Америка разместилась лишь на 105-

й позиции, а Россия, которую нищей никак не назовёшь, и вовсе – 

на 122-й… 

Самое удивительное - это люди, ведущие (на наш взгляд) 

полуголодное существование, улыбаются. В столице Бангладеш 

Дакке тысячи бездомных проводят ночи под открытым небом, 

утром они молятся, благодарят Аллаха за дарованный новый день. 

Район Цветочного рынка в Калькутте - место жутких трущоб. Те, 

кто там живёт, не знают, что такое горячая вода или нормальная 

кровать, а курицу едят раз в год. Питаются в основном варёным 

рисом. 

Амин Хаддади, 40 лет, из Калькутты живёт на подаяния от 

прохожих. Нет, сама не просит – иногда на ходу ей бросят монетку 

или мелкую купюру. Женщина пригласила меня пообедать – 

сварила лапшу с овощами. «Наверное, всем меня жалко. Но хоть 

кто-нибудь спросил меня: а вообще нуждаюсь ли я в жалости? Моя 

подруга год назад умерла – передоз успокоительных. Была 

замужем за богатым человеком, но постоянно нервничала: «Ой, он 

уйдёт к другой, ой, найдёт жену помоложе. Боялась также заболеть 
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раком. А мне ничего не страшно! Недавно вздумала 

попутешествовать. Села в автобус, и меня довезли бесплатно до 

Читтагонга, посмотрела на море. Захочется – уеду из Дакки в 

любой другой город…» У меня есть дочь…предлагает мне деньги, 

но я не беру. Мне нравится не зависеть ни от кого. 

По счетам платить не надо: Кумар в Калькутте работает 

дворником (зарплата 5 тыс. рупий, т.е.3750 р.) и живёт халупе из 

шифера, ест варёный рис с соусом карри. Моется в реке, спит в 

своём «доме». На мой вопрос доволен ли своей жизнью? Отвечает: 

«Конечно, абсолютно доволен!». Не хочет ли машину купить? Нет 

– пробки огромные, лучше на велосипеде. А в ресторан недорогой 

сходить? Нет: как-то сходил и отравился – 3 дня болел. Всё 

устраивает и не надо платить за газ, электричество и воду. Я мог 

бы и больше заработать, но мне это не нужно. Брат мой по 12 час. 

в сутки вкалывает, приходит домой и сразу – в постель. Разве это 

жизнь? Он всё время жалуется. 

Терять нечего. Психолог из Калькутты Раджив объясняет. 

Если вспомнить «Индекс Счастья» ООН, то обнаружим на втором 

месте Вьетнам, на 15-м – Израиль. Во Вьетнаме ведь и правда 

неплохая жизнь и люди позитивные. А в Центральной Африке, 

особенно в Республике Чад, где жизнь – сущий ад (нищета 

невообразимая) «Индекс счастья» ООН на 148-150 месте. Причина 

– люди озлобленные, т.е. другой менталитет, нежели в Индии и 

Бангладеш, где люди живут в радости тому, что у них есть, без 

зависти к богатым. Успешный бизнесмен боится без своих денег 

остаться, а людям из трущоб терять нечего. 

 

Сколько нужно для счастья 

 

Один богатый человек в Бангладеш жаловался мне на 

бессонницу: беспокоится о возможном кризисе – деньги могут 

пропасть, вдруг банк лопнет. Другой (чайный бизнесмен) 

жалуется, что недавно попал в неврологию. Да, у него всё есть, 

зарплата 30 тыс. долларов, огромный дом, но он вечно в раздрае: а 

если бактерии уничтожат чайные плантации? Что делать? 
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Меня в трущобах Калькутты пригласили пить чай. Люди 

здесь не озлобленные, как в бедных кварталах Парижа, Брюсселя и 

др. «Счастье? – задумывается 70-летний Кришна, бывший 

уличный торговец – Конечно, оно у меня есть. Вот приехал в гости 

к моему сыну, потом отправлюсь дальше, в Мумбаи. Могу по 

дороге подработать. Вырастил детей, могу не надрываться на 

тяжёлой работе. Да, я счастливый человек. 

Мне становится прямо завидно. И правда – много ли нужно 

для счастья? Время сейчас тяжёлое. Но, честное слово, обнимите 

своих близких, порадуйтесь своим детям, и вы поймёте, что – ваше 

счастье, возможно, всегда было рядом с Вами. 

 

Заключение 

 

Даже во вчерашнем Катрене Создателя есть Слова:  

«Все люди мечтают о Мировом счастье или Прелюдии,  

Когда людям, наконец, руку предложит Бог!» 

14.11.2022. 

Оказывается, есть Всемирный день Доброты! Отмечался 

совсем недавно – 13-го ноября с.г. 

Пишу эту статью, иногда слушая музыку. Так, 14-го ноября 

в 19 час. Был великолепный Концерт по ТВ Елены Васильевны 

Образцовой. А завершился он романсом Сергея Рахманинова на 

слова Фета. И - О, Чудо! Назывался он «Какое счастье!». 
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4.8 О Красоте 

 

Красота спасёт мир 

Ф. Достоевский[1] 

 

Аннотация. Это эссе посвящено весьма актуальной теме 

нашего времени: как спасти человечество? Развивается идея, 

высказанная выдающимся русским писателем Достоевским Ф.М. в 

романе «Идиот»[1]: « Красота спасёт мир». 

«Красота спасёт мир» - из романа Ф. Достоевского «Идиот» 

- слова князя Мышкина. Эта удивительно Бессмертная фраза 

будоражит умы многих культурных людей. Мы рассмотрим 

различные проявления: от техники и науки – до искусства, 

красивых женщин и т.д. 

Шишкин И.Ф. (мой коллега по работе) « Красота спасет 

мир……науки: 

«Нельзя не приветствовать происходящие в последнее 

время изменения тематического вектора….»[2]. 

 

Красота и наука 

 

«Наука – это просто исследование внутренней красоты 

всех форм и всей жизни. Настоящий учёный, естественно, 

влюбится во всё то, что изучает, потому что настоящий учёный 

путешествует по миру творений Бога. И если наука – это красота, 

тогда красота действительно должна быть»[3]. 

«,,,важным критерием истинности является красота 

решения или конструкции. Известно, что советскому 

авиаконструктору А.Н.Туполеву достаточно было посмотреть на 

модель будущего самолёта, чтобы определить степень 

совершенства этой модели. Залогом же успеха в достижении 

заветной цели на ниве науки является сочетание знаний, интуиции 

и целеустремлённости. (см. нашу Монографию[4]). 

Из многочисленных наблюдений известно, что чем 

девушка, женщина красивее, тем она и умнее, как правило. Пример 
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из Библейской «Книги бытия»[5]: Стать суррогатной праматерью 

(на заре человечества нужно было увеличивать количество людей 

на Земле – К.Ф.) согласилась очаровательная красавица Нинмах. 

После её успехов в роли роженицы за ней закрепляется 

Нинти – «Хозяйка Земли». Нинти соперничала с Инанной (в наше 

время - это Инна). 

Для рождения Адама пришлось делать кесарево сечение. 

Слово « адам» происходит от «Адамах» (Земля) и означает 

«землянин» (т.е. красавица «Хозяйка Земли» Нинти, по сути, 

руководит землянами простыми). 

Сотворение Евы (при необходимости большого количества 

людей, по сути – рабов) произошло, когда у Адама взяли ребро 

(вероятно, генетический или информационный – духовный – 

материал). 

Итак, прародительницей человечества стала Мами, или 

Нинти, со временем располневшая, исполняя роль роженицы. 

Перенесёмся в наши времена. Например, недавно 

отмечалось 85-летие Эдиты Пьехи. Когда мы с Ниной учились на 

3-м курсе ЛГУ, на 1-м курсе появилась то-ли из Франции или из 

Польши Эдита Пьеха, а мы с наслаждением слушали её. Вот что 

пишет о ней её дочь Илона Броневицкая[6]:  

«…она у меня очень красивая и талантливая. Она 

действительно красавица, каких свет не видывал. Выступая на 

«Славянском базаре» Беларуси, узнала, что у её отца Александра 

Броневицкого корни – здесь: он наполовину поляк, а наполовину – 

белорус. 

А вот что рассказывает знаменитый французский модельер 

из Парижа Ив Сен-Лоран, влюбившийся в простуженный голос 

русской красавицы.[7] Он придерживался иного мнения (он как 

никто другой, разбирался в женской красоте). В Санкт- Петербурге 

в Эрмитаже его спросили, какая одежда сделает женщину самой 

красивой, он ответил: «Главное украшение женщины – это 

мужчина, который её любит». В Москве он удивился, что вокруг 

него крутилось много очень красивых девушек. Видимо, КГБ 

подослало? 
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Обо всём этом рассказала последняя из богатейшего рода 

Строгановых Элен, которым принадлежала половина Урала. 

Теперь она живёт в Париже, чем–то очаровала модельера, и он 

сделал её директором Дома мод (в возрасте 28 лет, что воспринято 

было в Париже словно гром среди ясного неба. Обычно 

директорами становились люди в возрасте 50-60 лет). 

А далее я попытаюсь связать как-то события в годы нашей 

учёбы на физ-факе ЛГУ с доисторическими временами. И там,и 

здесь –Нины! Я весь окружён Нинами: 

Сестра моя родная – Нина, в нашей группе №7 на физ-факе 

– 4 Нины! Самая красивая - Нина Богачёва. Она в меня влюбилась 

(написала объяснение на двух листах, но я ответил, что моё сердце 

занято. Потом мы дружили. Но красота красоте – рознь: в первом 

случае «холодная». Меня покорила «с первого взгляда» Ниночка 

Мохова: весёлая, очень активная и умница большая. Она поразила 

меня, когда на семинаре по химии вышла к доске и молниеносно 

написала длиннющие химические формулы. Это как раз тот 

случай, когда красота коррелирует с интеллектом. У Нины 

Богачёвой впоследствии тоже были значительные достижения на 

работе в каком - то Морском Институте. А в студенческие годы мы 

так и ходили втроём, когда я их провожал от Университета до 

конца Невского проспекта, иногда заглядывали, по пути, в 

грузинский ресторанчик. 

Я был «жутким отличником». Как-то по фортепьяно 

известная пианистка из Варшавы обняла, расцеловала меня, 

поставила 5+ и предрекала выдающиеся успехи на скрипке, но я 

уклонился из музыки в физику и к Красному диплому добавил 

Золотую медаль, чтобы поступить на физический факультет, а не в 

педагоги (согласно диплому). 

Повторю (уже как-то писал), в шутку, что Нина выполнила, 

по сути, роль профессора Хиггинса из «Пигмалиона» Бернарда 

Шоу «тесала меня, шлифовала и полировала», за что благодарен 

ей. 

Но и в доисторические времена Нинти была «Хозяйкой 

Земли»[5]. И ещё: тогда она была соперницей Иннаны (в наши 
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времена – Инны). На физ.- факе была Инна Ковалёва, с которой мы 

играли на скрипках и сидели рядышком в университетском 

симфоническом оркестре. Конечно, мы симпатизировали друг 

другу. Она чем-то была похожа на мою Ниночку – тоже 

Красавица. Это можно, видимо, назвать соперничеством в лёгкой 

форме. Я заметил, что всё происходившее в прошлом носит 

«отпечаток» в этой жизни. 

Нам как-то сообщили, что в очень далёком прошлом (в Раю, 

что ли?) мы вдвоём в Био-лаборатории занимались созданием 

новых образцов Флоры и Фауны для расселении по Планете. 

Наверное, не случайно в известной песенке «У Природы нет 

плохой погоды» больше обращаю внимания не на погоду, а на 

Природу: всегда любуюсь цветами, деревами, облаками, 

разговариваю с Водой (в том числе в цветах на подоконнике. Ведь 

сказал Создатель, что Вода – это Матрица Земли. Именно поэтому 

цветы очень многое знают и понимают). 

Хочу отметить, что Именины у Нины моей (день Ангела) 27 

января в честь Равноапостольской Нины – православной 

просветительницы Грузии (от шумерской «Нин» - «Госпожи»). В 

Питере есть Храм в её честь. 

Добавлю из нашей статьи «О Любви»[8]: 

«Амур, поражённый красотой земной девушки Психеи, 

влюбился…и в присутствии богов Юпитер дарует ей бессмертие», 

а Амур переносит Психею на небеса». Создатель отмечает: 

«Любовь – это Гармония, это основа Вечного движения, 

Божественный двигатель»[10]. Должен отметить от себя также, что 

в «Сводах Канонов Вечности»[10] Гармонии посвящены 5 Канонов 

Создателя! И действительно: Как гармоничен этот Мир! 

Вспоминаю свои детские годы. Мы тогда жили на Кавказе, где 

Небо очень тёмное, в отличие от северного - белёсого. И в этом 

тёмном Небе – россыпи разноцветных алмазов, бриллиантов. А 

папа мне объясняет, где находятся ковшы Большой и Малой 

Медведицы, а где – «палец Моисея» и т.д. 

Хотел заканчивать это Эссе, но попалась на глаза статья из 

только что купленного сборника[9] Красавица из провинции: 
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Юлия Мешина родилась на Сахалине. Потом на Камчатке 

её Красота сразила Александра Абдулова наповал. Главный её 

козырь – классическая красота: русалочьи синие глаза, 

правильные черты лица, идеальная фигура. Абдулов пригласил её 

в Петербург – прогуляться по прекрасному городу, но она 

отказалась. 

Завершилась эта повесть на фестивале «Дух огня» в Ханты-

Мансийске в 2006 г., где они поженились. 

 

Постскриптум 

 

В завершение не могу не вспомнить очень важное из 

предыдущей статьи «О физике и Природе». 

«Переход в Новую Эпоху – это Миг! 

Подготовка длилась почти 20 лет!». 30.07.2022. 

«Во главе Планеты станет Мессия !... 

Он выделил Пророка уже на трибуне!». 29.07.2022г. 

О планктоне в Океанах мои коллеги добавили, что планктон 

выделяет много кислорода в атмосферу. Именно по этой причине 

так легко дышится у Воды! 

Что касается моего призыва дружно шагать в Новую Эпоху, 

то, конечно же, шагать никуда далеко не надо. Главное – работать 

над собой и очищать себя. А Новая Эпоха придёт к нам, конечно. 

Но, памятуя, что жизнь – это Движение, обязательно надо 

совершать локальное Движение, а не сидеть на диване. 

Далее – из сегодняшнего Катрена Создателя: 

«Пора поменять старый Мир! 

Нельзя людям от Природы отставать!... 

Люди в состоянии изменить Мир!». 

Вот мы и пришли к началу этого Эссе: Красота поможет! 
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4.9 О Музыке как Голосе Вселенной 

 

Вы должны организовать Мировую Кантату [1] 

30.01.2023 

 

Аннотация. Статья эта разноплановая: от Музыкальной 

терапии до Фантастических сюжетов с Сергеем Рахманиновым и 

ещё больше фантастики в Музыке Моцарта! О вибрациях 

Вселенной и, конечно, недавние Катрены Создателя. 

 

Введение 

 

«Был Великий Союз и… 

Была Богом однополярная ария (16.12.2022) 

Вы готовите свой Спектакль… 

Для Вас – это совсем другая Симфония (23.11.2022) 

Вы должны изменить людей поведение! 

Вы должны организовать Мировую Кантату! (30.01.2023) 

Вечная Гармония двух Знаков!  

Это Высшего Разума Симфония!» (08.10.2020). 

И, наконец: «Надо сотворить Фантастическую симфонию, 

как Берлиоз!». (07.11.2022). 

 

О великом начале[2] 

 

Музыку Небесных Сфер слышал только Пифагор и, 

кажется, что первыми были халдеи, которые осознали, что 

Небесные тела исполняют Космический Гимн по мере их 

движения по Небу. «Которая не пела бы голосами Ангелов» - кто-

то из окружения Шекспира[2]. 

«Всё Небо – в Алмазах» (для настройки на Космос). 

 

Гармония Сфер. Суть Гармонии Сфер в изложении 

Великого грека Аристотеля «Движение светил рождает гармонию, 

поскольку …звучания благозвучны скорости светил». 
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Обратимся к древним грекам: известны Музы[3] (отсюда, 

видимо, слово «Музыка»): Мельпомена, Терсихоре, Клио, Хариты 

(Грации) – дочери Зевса и Океаниды. Все они очень любили 

Музыку. Так, Талия и Эфросина танцуют, слушая Музыку 

Аполлона (Феба), который играет на Кифаре, играет с Музами и 

нимфами. Богини веселья и радости жизни олицетворяли 

изящество и привлекательность. Как Богини прелести и красоты, 

вдохновляли ваятелей, художников и пр. 

Хариты (Грации) – прекрасные девы, несущие счастье. Таис 

Афинская – знаменитая гетера, в которую был влюблён Александр 

Македонский. 

 

Об обучении Музыке [4] 

 

Давно было установлено, что обучение Музыке детей, с 

малых лет, даёт поразительный эффект: кто-то будет успешен в 

гуманитарных делах (не только Музыка), а кто-то успешно 

займётся физикой, математикой, техникой, как произошло со 

мной: стал физиком. Уже прежде писал, что на экзамене по 

фортепиано получил пять с плюсом (подробнее – дальше). 

 

Русская Музыка от древних времён [5] 

 

На Руси водили хороводы с песнями и танцами с древних 

времён. Играли гусляры, глиняные дудочки – прообраз флейты. 

Впоследствии появились барабаны, литавры, горны, а затем и 

духовые оркестры, которые во время войн поднимали Дух 

военных, как «Славянский марш». Вспоминаю, как в детские годы 

бежали вприпрыжку за оркестром. 

Мы, конечно, с удовольствием слушаем итальянскую 

Музыку (от средневековья до наших дней): Россини, Энрико 

Карузо, Санта Лучия, Лучано Поваротти и т.д., а также 

австрийско-немецкую Музыку (Бах, Бетховен, Моцарт и т.д.). 

Далее подробнее остановлюсь на современной русской Музыке. 

 



212 

 

Современная русская Музыка [5] 

 

Её истоком можно назвать Даргомыжского, но подлинного 

Расцвета Музыка достигла с появлением т.н. «Могучей кучки». 

Так назвал пятёрку Музыкантов В. Стасов. Это были математик, 

морской офицер, профессор-химик и т.д. Все они воспитывались в 

дворянских семьях и их Учителями были родители. Системное 

образование можно было получить после создания в обеих 

столицах братьями Рубинштейнами Консерваторий: в Петербурге 

– Антоном, а в Москве – Николаем. 

В пятёрку вошли: Милий Балакирев (он был прямо одержим 

Музыкой), Н.Римский-Корсаков, А.Бородин, Цезарь Кюи и 

Гениальный Мусоргский со сложной судьбой. В. Стасов сказал: 

Россия за 30 лет, благодаря пятёрке, прошла путь, на который 

Европе потребовалось 300-400 лет и подняла Знамя Первенства!  

Эти слова созвучны с созданием, не так давно, Родионом 

Щедриным балета «Конёк-горбунок». Прозвучали слова: русскому 

надо 3 дня, а в Германии 2 месяца, чтобы что-то Сотворить![6] 

Современную (и не только) Музыку мы слушаем вместе с 

моими дорогими Небожителями (Ниночка и Максим) в 

программах: «Романтика романсов», «Абсолютный слух», «Сати-

нескучная классика», «Любимые мелодии». 

Удивительно, что работа над этой статьёй проходит в 

Рахманиновскую неделю![5]. Наш русский Гениальный 

композитор, блестящий пианист и дирижёр! Его в газете назвали 

«Неисправимым романтиком». В честь его 150-летия мы каждый 

день слушаем с наслаждением его Музыку! В этом году ещё весь 

Мир отмечает и 150-летие Фёдора Шаляпина! Они в Америке 

подружились. Но Сергей Васильевич не смог адаптироваться – 

ностальгия по Родине! России есть кем Гордиться! Он даже 

написал письмо в Посольство СССР о том, что хочет вернуться на 

Родину, но, к большому сожалению, вскоре скончался. 

Интересно, что на Выпускном экзамене в Московской 

консерватории П.И.Чайковский за дипломную работу 

С.Рахманинова оперу «Алеко» поставил оценку 5 с тремя 
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плюсами! и дал кое-какие советы: вселил уверенность в свои силы. 

По сути, это - эстафета от одного Гениального Музыканта 

другому! Рахманинов Боготворит Чайковского! Его мнение о 

своих Творениях для него было – Абсолют! 

Худрук Международного конкурса им.С.В.Рахманинова в 

Москве[6] (Композитора, пианиста и дирижёра) Денис Мацуев 

рассказал: родился Сергей в поместье Ивановка Новгородской 

губернии. Рахманинов – самый лучший терапевт: его Музыка 

излечивает, примиряет и вдохновляет тебя, поднимает, как на 

воздушной подушке. Ты словно пролетаешь над нашими русскими 

просторами. А уж когда звучит Третий концерт, перед глазами 

появляется его любимая сирень. Он высаживал её и в Америке, и в 

швейцарском имении «Сенар» и везде она приживалась! Для него 

сирень была связью с Родиной. 

От себя добавлю, что во время войны он свои заработанные 

деньги отправлял в Москву для Красной Армии! Он не по своей 

воле покинул Россию. Его внук Александр Борисович Рахманинов 

сообщал, что когда исполнялись Второй или Третий Концерты 

Сергея Васильевича, то аншлаг был обеспечен. 

 

Музыкальная терапия[7] 
 

Увидел в газетке два заголовка, которые меня 

заинтриговали: «Музыкальная терапия!» и «Срочно включите 

Моцарта!». Когда-то лечил Нину, включая 40-ую Симфонию 

Моцарта. 

О благотворном воздействии Музыкальных звуков на 

человека знали ещё в древности, но только в 20-м столетии 

Музыка стала самостоятельной лечебной методикой. В научных 

работах Бехтерева В.М. и др. учёных сообщается о благотворном 

влиянии звуковой волны не только на психо-эмоциальное 

состояние человека, но и на физиологические функции организма. 

Если человек получил удовольствие от мелодии, приборы 

фиксируют улучшение кровообращения, восстановление дыхания, 

спад возбуждения нервной системы. 
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Специалисты разработали аппаратуру: например, 

акустический излучатель, устанавливают на проекцию больного 

органа. Верно подобранные музыкальные частоты навязывают 

ритм правильной работы органу - в результате его функции 

восстанавливаются. Такими свойствами обладают мажорные 

композиции, в том числе военные марши. А рок и тяжёлый металл 

вредны для здоровья. К Музыкальной терапии относится и пение. 

 

А далее – «Срочно включите Моцарта!»[8] 

 

Французский актёр Жерар Депардье (принял российское 

гражданство) был в отчаянии из-за заикания и плохой памяти, что 

не совместимо с актёрской деятельностью. Приехал в Париж к 

доктору Томатису А. и пожаловался. «Вы пропишете мне, видимо, 

таблетки, уколы или – на операцию?». Через всё это пройдено 

было. Доктор ответил: «Всё гораздо проще: Вы будете слушать 

Моцарта» -неожиданно сказал Томатис. «Два часа каждый день на 

протяжении двух недель». Невероятно, но уже через несколько 

сеансов наступило улучшение (в его Клинике в наушниках): 

прекратилось заикание и память нормальной стала. 

И вовсе фантастический случай произошёл с Маршалом 

Франции Ришелье де Виньеро[9]. Он умирал, высох, как мумия и 

попросил на прощанье: «Пусть придут Музыканты и сыграют 

концерт Моцарта. Мой любимый…». И произошло Чудо! Музыка 

Моцарта прогнала смерть. Старик поправился и счастливо прожил 

ещё 14 лет! 

В Англии заметили, что под Музыку Моцарта коровы дают 

гораздо больше молока! А в Канаде в часы пик на перекрёстках 

появляются оркестры, исполняющие Музыку Моцарта и люди 

успокаиваются, добреют, а движение упорядочивается. Почему так 

происходит? Есть версия, что Музыка Моцарта близка к 

частотам, на которых вибрирует Вселенная. 

Музыку Моцарта используют во многих вузах Мира, 

включая знаменитый МГУ им.Ломоносова. Под влиянием Музыки 
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Моцарта студенты лучше усваивают материал и даже делают 

научные открытия! 

Я очень давно знал, что Александр Сергеевич Пушкин – 

инкарнация Моцарта В.А., что вполне вероятно с учётом их 

обширного благотворного влияния на людей! 

 

О Музыке в нашей семье[10] 

 

Воспитывался я в Музыкальной семье. Моя гениальная 

бабушка Екатерина Григорьевна Гринберг – Хуциева училась в 

Консерватории Санкт-Петербурга и никто не сомневался в том, что 

она получит Высшую награду – рояль. Но ей пришлось бросить 

обучение на 2 месяца раньше: надо было рожать мою Маму. 

Гринберг – это Штабс-капитан фельдъегерского полка (находится 

в Главном штабе на Дворцовой площади). Сам он имел в Германии 

Графское достоинство, а в России получил гражданское 

подданство. Что касается Хуциева (его полное имя Княжеское: 

Менгвенет-Хуцесишвили – Титулярный советник). Это – муж 

Кати. Семья уехала в Харбин для борьбы с холерой (Хуциев - 

ветеринарный врач, окончивший Институт в Дерпте, ныне в 

Эстонии). Затем переехали во Владивосток, где ситуация 

повторилась: Мама моя Софья Виссарионовна Хуциева-Климович 

бросила учёбу в Институте: надо было рожать моего старшего 

брата Юру. 

Видимо, гены Музыкальные попали мне и сестре моей 

Нине, которая родила весьма одарённую дочь Наташу (в трёх 

ипостасях: Композитор, Прекрасный голос и фортепиано). 

Получала не раз Призы на Витебском Музыкальном фестивале! 

Только я уклонился от Музыкальной стези, хотя за экзамен по 

фортепьяно получил пять с плюсом, а по классу скрипки перевели 

сразу через класс и Музыкальную школу окончил досрочно. Во 

время учёбы в Университете участвовал в Симфоническом 

оркестре. Учителя были неважные, поэтому на скрипке играю без 

удовольствия. Из наших детей Максим проявлял интерес к 

пианино с малых лет: услышав мелодию по радио, мог 
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воспроизвести на пианино и легко мог импровизировать, что у 

меня не получается. Алёша освоил гитару и бардовские песни 

любит. 

 

Заключение 

 

С 18 марта в России проходит фестиваль «Страна 

талантов»[11]. Песни и танцы под Музыку разных коллективов под 

руководством итальянца Федерико Арнальди. Россия славится 

бардовской песней. Есть статья: «Бард первого призыва» - о поэте 

и учёном Александре Городницком: известный геолог и океанолог, 

20-го марта отметил 90-летие. Его песня «Атланты» стала 

неофициальным Гимном Петербурга! И лет 5, как официальным – 

Эрмитажа. А далее – Юрий Визбор – полярник, Окуджава, 

В.Высоцкий, супруги Никитины - физики из МГУ и т.д. (всех не 

счесть). 

Поскольку после предыдущей статьи прошло много 

времени, считаю своим долгом напомнить наиболее значимые 

Катрены Создателя[1]: 

«У человека путь только по вертикали и никогда вниз» 

(28.03.2023) 

После восстановления Союза пойдёте к Главной Цели: 

Перед Космизмом пройдёте стадию Коммунизм! (27.02.2023). 

Новый Евроазиатский Союз возникнет! 

Такой Новый Союз реально возможен! (12.03.2023). 

Новая Эпоха Водолея – это Эпоха Руси! (22.11.2022). 

Удивительное сочетание чисел: 11.11.2022 (число перемен 

Крайона – К.Ф.). Люди мечтают связать их с Мечтой! Новая 

власть всё-равно придёт из Питера! 

Президент обратил на молодёжь внимание! Но, прежде 

всего, нужны Учителя Школы! Даже во время революции берегли 

Учителей! Каждый Академик был на счету! 

Страна должна найти Гениев уединённых! (03.12.2022). 

Из последнего необычного Катрена Создателя:  

Создателю нужен только один человек! 
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Кто откроет для человека Новый век! 

Никто не знает, какой придёт человек и с каким именем! 

Первый – это Начальный шаг от Моего Порога! 

Информация через Миры формирует Сознание, а не кровь! 

Главный метод творения – это только Любовь! 

Нужен Атлант в Духе! (30.03.2023). 

Санкт-Петербург  

4.04.2023  

 

Благодарность. 

Дорогая Ольга! БЛАГОдарю за поддержку: «Музыка - 

голос Мироздания Божественного замысла!». Эти Ваши слова 
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4.10 Вести с Небес-2 

 

Аннотация. В этом эссе излагается информация, 

полученная из Пятого измерения от моей супруги почти за 4 

месяца после её ухода. Ежедневное общение осуществлялось 

методом биолокации [1].  

В этой версии кое-что добавлено в конце статьи, в конце 

«Сведений об авторе» и Постскриптум.  

 

Введение 

 

После ухода в Мир иной в конце 1991 г. нашего младшего 

сына Максима (Космическое имя Светозар) я пытался с ним 

общаться с помощью биолокации (в основном – маятником). 

Напомню, что в основе биолокации лежит подсознание, а оно, в 

свою очередь, связано с Высшими сферами, причём точность 

(достоверность) информации гораздо выше, чем челленга[2]. Это 

поистине Дар Божий (в древности только жрецы обладали им). 

Однако, со временем понял, что зачастую от Максима 

информация поступает со значительными искажениями. Дело в 

том, что Максим прошёл очень серьёзную Школу Бога (как он 

сообщил), стал одним из Иерархов Света и чаще находится не в 

Пятом измерении, а в Сфере Высшего Разума, связь с которым из 

нашего измерения невозможна[3]. Этим и объясняется, почему нам 

не удалось встретиться в Плотном плане, несмотря на обещание 

Создателя. 

 

Главное 

 

А вот с моей любимой половинкой Ниночкой (моим 

Ангелом – хранителем) я общаюсь постоянно почти 4 месяца: Для 

этого достаточно мысленно произнести код – «Нина Мохова» 

(девичья фамилия). Маятник сразу реагирует на её отклик. 

Произносить слова вслух – менее эффективно. 
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Таким способом я постоянно общался с Ниной. Она даёт 

мне советы, мы вместе ежедневно слушаем музыкальные 

концерты. Свои последние статьи я постранично показывал 

(экспонировал), а Сверху они легко сканируются. 

В статье «Об имени и судьбе человека»[2] я показал, что мы 

действительно «неразделимы», как сказала Людочка Иванова. 

Сделано это было с помощью нашей книги о Квантовом переходе 

(табл.3.1 на стр.55[4]). 

Наверняка, многих интересует, как протекает жизнь в 

Пятом измерении (называемом в народе Раем). Но должен вначале 

отметить, что переход Нины в Пятое измерение произошёл далеко 

не обычным способом: не так, как это происходит через смерть. 

Хотя мы по традиции и отмечаем 9й и 40й день после ухода, на 

самом деле её тонкие тела не витали под облаками. Но традиция 

хорошая: добрые слова, воспоминания, молитвы, которые Душа 

слышит и видит. Она была Вознесена Создателем мгновенно 31го 

марта с.г. Я не мог смириться с такой невыносимой утратой и уже 

на следующий день начал с ней общаться. Она сообщила, что 

видит нас всех. Встретили Нину родители и её и мои. 

А теперь – о жизни в Раю. Подробности можно прочитать в 

фундаментальных трудах Майкла Ньютона: «Путешествие 

Души»[5] и «Предназначение Души»[6]. Мы в своё время с 

упоением читали эти книги, откуда узнали, что перед отправкой в 

командировку на Землю мы все обсуждали будущий сценарий, и 

даже нам показывали на большом экране грядущие события. Но в 

нашем случае, конечно, есть определённая специфика. Ведь в 

Пятом измерении есть 7 подпространств («Матрёшка»). Нина 

находится в Третьем (я во время путешествия в Крым в 2009 году 

побывал в Первом подпространстве) 

Живёт она в небольшом коттедже с верандой (гостиная, 

спальня, кухня, санузел). Никакой опухлости и изменения размера 

тела (как предупреждали нас в «Откровениях») не наблюдалось. 

Всё произошло так, как предсказано в Послании Владыки 

Иисуса[7]: «…слезет с ваших тел остаточная материя, не 

соответствующая высоким вибрациям нового пятимерного 
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пространства». И далее[8] – «…внешний облик существенно 

изменится: помолодеем лет на 20, исчезнут «болячки», повысится 

чувство интуиции, уровень интеллекта, у некоторых людей 

откроется ясновидение (3-й глаз). Я спросил Нину, открылось ли у 

неё ясновидение? Она ответила утвердительно. 

Домик стоит на берегу озера, в котором купается. 

Местность холмистая, вдали видны горы, растительность южная: 

пальмы, эвкалипты, секвойи, очень много разнообразных цветов, 

приятный щебет разных птичек способствует хорошему 

настроению. Но, говорит, что будет скучать без зимы, без горных 

лыж, которыми увлекалась[9, 10]. 

Книги читает нормальные (бумажные) как художественные, 

так и научные. Направленность та же самая – геофизика, как в 

ИЗМИРАНе. Общается с выдающимися геофизиками, ушедшими 

давно. Я удивился: ведь они давно воплотились. Нина объяснила, 

что Души их здесь, и они могут обрести своё тело. 

Связь здесь не такая, как у нас: достаточно «промыслить» 

(сила мысли велика), и нужный человек откликнется. Часов нет 

(здесь нет понятия «время»). Когда стемнеет, ложатся спать. 

Специальных светильников нет. Иногда Луна появляется на 

небосклоне. 

Магазинов нет, нет и денег. Продукты получают на базарах, 

куда привозят люди, которые любят выращивать фрукты и овощи. 

Здесь всё основано на Любви. Мяса и яиц нет, есть рыба (не 

потому ли, что Иисус и Апостолы рыбу потребляли?), молоко. Но 

в основном пьют разные соки. 

Любопытный эпизод у меня получился недавно. Я 

вспомнил о нашем друге Викторе Розове. Он в былом – морской 

офицер родом из Архангельска, потомок М.В.Ломоносова по 

линии племянника. В своё время жена его Оля спасла Нину от 

онкологии. Нине во сне пришёл Виссарион (он и ко мне иногда 

приходил) и на следующий день Оля Розова забирает Нину в свою 

Клинику, и там успешно делают операцию. Оля давно умерла. Я 

стал звонить Виктору, но ни один телефон не отвечал. Попросил 

Нину узнать, нет ли его там? Оказалось, он давно вместе с Олей! 
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Нина встречалась с родителями своими и моими, хотя они 

давно воплотились. Но Души-то их здесь, которые могут обрести 

своё тело. С моими братьями Юрой и Витей я, видимо, смогу 

встретиться после Вознесения. 

 

Заключение 

 

Здесь в парке есть красивый Храм Единой религии – 

религии Любви, ведь Любовь – главный двигатель Божественный. 

Молитвы читает наши (из «Откровений людям Нового века»). 

Слушает музыку Сфер, даже с Пифагором общалась. Концерты 

классической музыки слушает в парке – на Природе или со мной 

(например, сегодня будем вечером слушать концерт «Романтика 

романса»). 

Друзей не появилось, и с другими ушедшими встречается 

редко. По-прежнему занимается самосовершенствованием – это 

процесс вечный. Ждёт не дождётся нашего Вознесения. 

Кстати: удивительно, что некоторые люди до сих пор 

думают, что Боги обитают на Небесах и имеют человеческий 

облик. Так вот Нина ничего подобного там не наблюдала. Читать 

надо «Доктрину Создателя». 

Максим (Светозар) ещё входит и в Кармический Совет 

Планеты. Я часто обращаюсь к нему по поводу информации из 

Высших Сфер, прошу уточнить достоверность информации из 

других Источников. Теперь общаться стало легче, потому что он 

спустился из Сферы Высшего Разума в 5-е измерение и живёт с 

мамой. Кармой обладают не только люди, но и государства. Самые 

значительные кармические долги – у Северной Америки, 

минимальные - у России. 

Многих волнует, почему начало Квантового перехода 

затягивается? (ведь это самый радикальный способ прекратить 

бойню и спасти тысячи людей). Попросил разобраться в причинах. 

Он подтвердил наше мнение, что дело в недостаточной мощности 

Космической энергии. Да и пандемия, и война на Планете съедают 

много энергии. 
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Попросил определить, будет ли когда-нибудь 

благоприятный момент, когда Звёзды и Галактики сойдутся, и 

Квантовый переход состоится. Максим ответил, что, возможно, это 

произойдёт в ближайшее время (порядка недели). Эдгар Кейси 

подтвердил эту информацию. А Создатель сегодня заявил: 

«Осталось для всего человечества всего месяц! 

Начнётся Великое Преображение!» (26=8.05.2022). 

Вот такой интервал: от недели до месяца получается. 

 

Постскриптум 

 

«Он – Ангел-Хранитель Святой Руси,  

Никто не знает Его имени.(09.06.2020). 

Пророк уже готов для Единения! 

Теперь проявлена Его половина! 

Вдвоём – это значит для людей вместе! 

Это называется: два в одном!(08.06.2021). 

Пророк есть, но ещё не проявлен! 

…Его Цель встретить Вас у Порога! (15.04.2022). 

Проявится Царь Святой другой уже категории! 

Русь первая с Ним - шагнёт в Небо!» (12.05.2022).  
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Глава 5 Самое Важное 

5.1 О Знаниях Космических и не только 

 

Русь подготовила Знания…[1] 06.12.2022 

 

Аннотация. Сей труд посвящён как знаниям Космическим 

– процессам, уходящим в глубокий Космос, так и глобальным 

планетарным процессам, затрагивающим как магнитосферу, так и 

глубинную литосферу. Не забыта и Сфера Любви - по Заветам 

Создателя.  

 

Введение (от Создателя).[1] 

 

- Русь подготовила Знания и Мира Матрицу! 

За себя встанет страна Огромная!  

Три Богатыря всегда впереди! 

Шестая Эпоха – это Её завтрашний Взлёт! 

Россия начинает Вселенский Полет! [1] 06.12.2022 

«Вы Посылом закрепили границы своей страны,  

…Европейцы теперь должны отступить от страны! 

Российская граница теперь непобедимый Форт! 

Теперь всё по-Новому и с Красным флагом! 

…Гимн надо восстановить однозначно! 09.12.2022. 

«Россия открыла глаза с Божественной Идеологией! 

…Москва – Идеологическая Помпея! 

…Россия получила Право управлять этой Вселенной в 

Духе! 10.12.2022. 

18 лет Создатель передаёт людям Знания! 

Создатель готовит Квантовый переход! 

…Посыл на Любовь – это Идеологии главенство! 

И условие Космического Коммунизма обеспечения! 

Бог потребует вернуть территории! 

…Навечно соединятся Камчатка с Аляской! 

10 Заповедей – это основа Космического ориентира 

Вселенная тоже будет другой конструкции! 
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ООН возглавит теперь от Бога Россия!»  

«Никто не заменит Вам от Создателя Книгу! 

Президент обратил внимание на молодёжь. 

Даже во время революции берегли Учителей 

Каждый Академик был на счету! 

…Страна должна найти Гениев уединённых! 

Вы – это связанные Судьбой по Восьмёркам! 

Перед Вами только Любви Главенство! 

…Посылы на Любовь – это Ваш инструментарий! 

…Каждый Посыл – это Программа Неба! 17.11.2022. 

11.11.2022 – «Какое удивительное сочетание чисел! (число 

перемен Крайона – К.Ф.). 

А может, наконец,заглянет к ним счастье? 

Новая власть всё равно придёт из Питера! 

Цифры говорят, что враг будет Побеждён! 11.11.2022. 

Планета существует очень давно. 

Мы обсуждаем период за 26 тыс. лет! 

Человечество было уже не одно! 

…Новая Эпоха Водолея – это Эпоха Руси! 

Все люди мечтают о Мировом счастье или  

Когда, наконец, людям руку предложит Бог. 

Люди очень надеются, что взойдёт всё же Звезда! 

Написано же слово «Бог» в Конституции. 

 

наше Начало 

 

Вспоминаю своё знакомство с Учением Создателя в 2011 г., 

когда получил из Нью-Йорка от Софии Бланк т.1 «Откровений 

людям Нового Века» и был потрясён: 

Оказывается наша Солнечная система – искусственная: 

здесь всё наоборот по сравнению с другими системами, в которых 

к Солнцу ближе расположены большие Планеты, а у нас – самая 

малая Меркурий. Это сделано, чтобы защитить нашу Землю от 

недружественных воздействий. 
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Способствует этому и расположение её на периферии 

нашей Галактики «Млечный путь». 

С этих пор я и «Заболел» Космосом. с упоением читаю 

Послания Создателя в Его Книгах вплоть до 14-го тома в 2016 г.[2] 

Затем Создатель перешёл на стихотворную форму – Катрены. Во 

Введении приведены некоторые Катрены. 

Отмечу, что в советское время с большим интересом читал 

журналы «Знание – сила», «Земля и Вселенная», «Наука и жизнь» 

и др. 

Далее начал проводить исследования как в области 

Космоса, так и на водных просторах Белого моря в поисках и 

исследовании артефактов Гипербореи. По результатам с Ниной 

написали и издали монографию: «Гиперборея: от прошлого – к 

будущему»[3]. 

Вспомнил слова нашего Нобелевского лауреата Петра 

Капицы «…теория – хорошая вещь, но правильный эксперимент 

остаётся навсегда». Это, по сути, и мой девиз. 

О своей статье «О торсионных волнах как средстве общения 

с Ноосферой»[4]: в 2011.г. мы с супругой сделали доклад «Не 

является ли живая вода приёмником и ретранслятором 

психической энергии?», где высказали гипотезу, что различные 

свойства воды имеют одну природу и единый носитель 

информации: физики называют это торсионными полями, 

православные - Святым Духом, а Рерихи – психической энергией. 

Начали углублённое изучение свойств воды, обнаружили 

ряд аномалий и вот Итог: «Вода есть Божественный природный 

Компьютер Земли, она есть живая Матрица Физического Мира» - 

лучше Создателя не скажешь 15.10.2006, ст.25. 

Так что наша гипотеза была подтверждена. Источником же 

торсионных волн является спин (квантовая характеристика 

элементарной частицы). 

Нам удалось создать «датчик торсионных полей» 

(излучений). Отныне стало возможным получать информацию из 

Космоса (Ноосферы Вернадского): ведь следы Воды находят во 

всех уголках Вселенной. 
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Создатель подтверждает: 

«Люди живут в Мире энергий и информации, который 

соткан из мыслеформ, из той психической энергии, которую пока 

не удалось точно измерить физическими приборами, но эти тонкие 

торсионные поля существуют, они могут ещё и значительно влиять 

на Пространство Планетарного уровня. 1.08.05.12, ст.14». 

Здесь я должен сделать оговорку: нам удалось провести 

измерения с помощью биолокации, которая связана с 

подсознанием. И вот – слова Создателя: 

«,,,в вас (людях) имеется ДАР Бога и этот ДАР называется 

Подсознанием, которое может открыть для страждущих не только 

прошлое, причём далёкое прошлое, но и будущее, Великое 

будущее» 1.17.05.2016. 

Любопытную информацию получил в ходе мониторинга 

состояния Воды - главного Вестника из Космоса: к Земле 

приблизился флот кораблей с Плеяд (нашей Прародины), 

воспринимаемых землянами, как 5-мерные облака.  

В недалёком будущем Души людей будут сливаться, 

образуя коллективную Душу Единства. Рассказала об этом 

Анастасия, живущая в тайге (она на Землю прибыла из созвездия 

«Альфа – Омега – Центавра»). На начальном этапе Великая Душа 

дробилась, чтобы познать разные Творения. В конце Пути – 

желанное соединение. 

 

Из различных источников. 

Сумка Богов[5] 

 

В древности люди напрямую общались с Богами. После 7,5 

– 8 тыс. лет т.н. произошёл резкий скачок в развитии цивилизаций 

в различных регионах Планеты одновременно, причём общения 

между ними не было.Часто Боги – пришельцы изображались с 

сумкой в руках. 

Учёные изучали фрески на древних памятниках в разных 

местах и везде видели в руках Небожителей небольшие сумочки, 

напоминающие современные «дипломаты» (чемоданчики). Самым 
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известным стало изображение Бога Кецалькоатля (Виссарион мне 

говорил, что это его прошлое воплощение) на стеле ольмеков. Он 

сжимает в своей руке сумку, словно боясь её потерять. Похожие 

сумки держат в руках представители Мексики (г. Туле), 

Шумерский Гильгамеш и т. д. 

Что же носили Небожители в этих сумках? В Новой 

Зеландии нашли представителя племени маори, который из места 

обитания Богов вместо ответа на вопрос о содержании «корзины» 

пошёл в свою хижину и принёс три корзины, наполненные 

знаниями. В древнем Египте в храме Хетепа тоже была корзина, 

наполненная знаниями. 

Когда французский путешественник Гриоль спросил у 

Жреца племени догонов (находившихся на примитивном уровне), 

откуда у них знания об устройстве Вселенной, он пошёл в свою 

хижину и принёс плетёную квадратную корзинку. 

Учёные пришли к выводу, что древние Боги при передаче 

знаний землянам использовали некие техногенные устройства, 

похожие на современные переносные компьютеры. 

 

Сколько НЛО в Галактике?[6] 

 

Здесь имеются в виду не банальные булыжники, а 

инопланетные Космические корабли. Астрофизики Гарвардского 

университета попытались подсчитать число путешественников в 

нашем «Млечном пути». Их число оказалось равным 4 с 

гигантским количеством нулей. 

В 2017 г. по диагонали Солнечную систему пересёк 

продолговатый предмет с необычными свойствами: 1. форма не 

как у астероидов, 2.поверхность в 10 раз сильнее отражает, чем 

другие странники Космоса, 3. покидая Солнечную систему, он 

набрал огромную скорость, не свойственную обычным камням. 

Учёные сделали вывод, что это - рукотворный (не людскими 

руками сделанный) Космический разведчик. 

После этих наблюдений и возникла мысль о подсчёте числа 

кораблей, барражирующих «нашу территорию». Речь идёт о 
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прибывающих кораблях даже из глубокого Космоса – других 

Галактик. Мы с папой наблюдали «Млечный путь», когда жили на 

Кавказе: там ночное небо очень тёмное и на таком фоне этот путь 

легко просматривается. 

 

Наука о сверхъестественном[7] 

 

В книге британского биолога Бартона «Книга духов» 

собраны более 400 достоверных случаев фантомов (я тоже 

наблюдал фантомы – см. «О Квантовом переходе ч2»). По 

коридорам Михайловского замка в СПб ходит не нашедший 

упокоения призрак Императора Павла 1го. Многие случаи 

подтверждены не только свидетельскими показаниями, но и 

беспристрастными данными приборов видео наблюдения. 

Екатеринбургские фотографы запечатлели на плёнку 

местных парковых привидений, а школьнику из Златоуста удалось 

снять на мобильный телефон небольшой видео ролик с участием 

неизвестного призрака. 

Профессор Вайзман считает, что привидений не 

существует, появление призраков - не что иное как реакция мозга 

на необычные факторы окружающей среды (изменения 

температуры, интенсивности освещения или электромагнитных 

колебаний). 

По-моему, он не прав: это доказывают фотоснимки наших 

русских фотографов в Екатеринбурге и Златоусте. 

 

Внутреннее время[8] 

 

В апреле 1970 г. астронавты из Америки с большим трудом 

смогли вернуться на Землю: вышли из строя 2 из 3-х топливных 

элементов, обеспечивавших электроснабжение Космического 

корабля «Аполлон – 13». На пресс-конференции командир корабля 

Ловелл произнёс слова: «Это был просто какой-то полтергейст». 

После этих слов в альманахе «Галактика» родился миф о «Духах 
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Вселенной», повздоривших с «несчастливым тринадцатым 

экипажем». 

Российский профессор Андрей Гендинович Ли давно 

исследует феномен полтергейста, но так и не понял, что же стоит 

за буйством «шумных духов». 

Канадские геофизики объясняют появление шумных духов, 

способных перемещать даже массивные предметы, физическими 

явлениями тектонического происхождения: волны напряжения 

земной коры. Ещё сто лет назад гениальный учёный из Сербии 

Никола Тесла устраивал в своей лаборатории в Нью-Йорке 

настоящий полтергейст. Для этого он использовал резонанс между 

колебаниями специального генератора и собственными 

колебаниями окружающих предметов. Друг его Марк Твен 

описывал его полтергейст, как фантастическую пляску вещей. 

Тесла был способен устроить полтергейст по всему Нью-Йорку и 

даже расколоть Земной шар. 

Отмечу, что при проведении лабораторных работ мы 

измеряем величину магнитного поля в Теслах – Тл. А книги Марка 

Твена я прямо «Проглатывал». 

Теперь – о внутреннем времени. Психологи считают, что 

оно распадается на биологическое и психическое. Биологическое 

может замедляться в широких пределах: от сонливости вплоть до 

анабиоза. При этом пульс и сердечный ритм замедляются. Время 

организма может и ускориться в моменты сильного возбуждения. 

При этом в кровь поступает адреналин - гормон мозгового 

вещества. 

Психологическое время – это наше субъективное 

восприятие, которое останавливается. А вот в радостные моменты 

мы его просто не замечаем. Некоторые люди входят в 

сверхбыстрый ритм «внутреннего времени». Тут-то и происходит 

передвижение предметов и даже – возгорание. 

По мысли физика и Космолога Алан Гута мир многих 

миров существует – мультиверс (много пузырчатый). И каждый 

пузырёк – это мир, подобный нашей Вселенной. Пространство и 
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время наука связывает в одно целое, поэтому полтергейст может 

появиться из иного пространства, а может и из иных миров. 

 

Учёные назвали «число Бога»[9] 

 

Учёные из лаборатории Бросселя в Париже нашли «Число 

Бога», лежащее в основе Вселенной. Пифагор был прав, сказав, что 

«Всё есть число». Физик Арнольд Зоммерфельд в 1916 г. 

установил, что линии тонкой структуры, излучаемых атомами, 

идут с шагом 1/137. 

Физики быстро поняли, как «постоянная тонкой структуры» 

связана с другими загадочными числами, в том числом «пи». 

Постоянная Планка - меньше её кончаются законы нашего мира и 

начинается микромир. Делим её на 2 пи и получаем постоянную 

Дирака. Затем делим заряд электрона (а это единица) на 

произведение постоянной Дирака и скорости света и получаем 

«Число Бога». Физики говорят, что Вселенных много, но только 

наша приспособлена к жизни. Гераклит говорил «Бог играет в 

кости»: то выиграет, а то проиграет. Но Эйнштейн сказал, что «Бог 

в кости не играет»  

Мне приходилось при чтении лекций в разделе по 

Квантовой физике объяснять студентам эти непростые положения. 

 

Научный триллер: в Космосе вспышка – на Земле 

цунами[10] 

 

Итальянские геофизики наложили график солнечных 

вспышек на график сейсмической активности и увидели 

совпадение. Землетрясения и солнечные вспышки взаимосвязаны: 

не случайно одно следует за другим. Землетрясениям сопутствуют 

вертикальные движения литосферных плит, а они, подскакивая, 

поднимают вертикально огромные массы воды, порождая цунами. 

Известно, что в 2004 г. в Юго- Восточной Азии цунами погубило 

около 200 тысяч человек, потом – в Японии в 2011 г. волны были 

страшными. 
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Любопытно, что о трагедии я узнал, находясь на другой 

стороне нашей Планеты, с помощью биолокации. 

В 1859 г. английский астроном Каррингтон заметил на 

нашем Светиле крупные пятна, исторгавшие ослепительные 

вспышки. Ночь кое-где превратилась в день, вырубился телеграф, 

из аппаратов сыпались искры, поджигая бумагу. 

Если такое случится сейчас, электрические сети сгорят, а 

свет вырубится по всей Планете. Разломы литосферы порождают 

пьезо - эффект и электрические токи. Колеблются магнитосфера и 

ионосфера. 

 

Неандертальцев погубило магнитное поле и нас может 

…[11] 

 

Учёные нашли следы экологической катастрофы, 

случившейся 42 тыс. лет назад из-за инверсии (смены) магнитных 

полюсов Планеты. Процесс переполюсовки Земли длился 

примерно 1500 лет, поле ослабло до уровня 28% от исходного. 

Столь низкий уровень сохранялся 800 лет. Пришёл в негодность 

«магнитный кокон» Планеты – экран, защищавший от 

губительного Космического излучения и ультрафиолета от Солнца. 

Ослаб и озоновый слой на всех широтах. Это удалось определить 

по годовым кольцам в обнаруженном дереве в Новой Зеландии. 

Европейское Космическое агентство со своих спутников 

свидетельствует: Южно-Атлантическая магнитная аномалия ведёт 

себя, как живая клетка – растёт и делится, т.е.размножается. 

Инверсию пророчат учёные Рочестерского университета и их 

коллеги Колорадского: полюса уже смещаются. Северный из 

канадского о-ва Элемир – в Россию (Сибирь). Скорость с 1904 

увеличилась в 4 раза. Антарктический Южный полюс за это время 

вышел в Индийский океан. Магнитное поле за 200 лет ослабло на 

13 %. 

Я наблюдал за изменениями магнитного поля даже в 

домашних условиях: в основном менялось направление 

незначительно. Теперь мы знаем, насколько длителен этот процесс 
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и не стоит ожидать скорой переполюсовки, как предполагалось. 

Гораздо более масштабные исследования проводила моя супруга в 

1959 г.: с группой геофизиков на специальной машине они 

измеряли вариации магнитного поля от Москвы до Байкала. Я во 

время отпуска догнал их в Новосибирске. От Иркутска по Ангаре 

добрались до Байкала. Домой возвращался на самолёте ТУ-104 (он 

только что появился). Нашли какие то аномалии магнитного поля. 

Вредные излучения загнали древнего человека в пещеры. 

Вымерли многие животные: мамонты, крупные обитатели 

Австралии. Пострадали и люди: наши ближайшие родственники 

неандертальцы. Они попрятались по пещерам. Всё равно вымерли. 

Но почему-то не вымерли кроманьонцы? 

 

Заключение 

 

Дорогие друзья! Мы вместе с человечеством вступаем в 

Новый 2023 г. Эзотерики считают, что год Кролика пройдёт под 

знаком Любви. По этой причине уместно определить, какой 

потенциал достигнут был в прошлом. Вспомним слова Создателя, 

что «Любовь – это в Духе Главенство». И ещё: «Посыл на Любовь 

– это Ваш инструментарий». 

Чтобы создать Сферу Любви, управляющую всеми 

процессами на Планете, полезно обратиться к нашим статьям о 

Любви[12]: 

«Любовь – Божественный двигатель», «О Любви 

безусловной», «О любви Вечной», «Поэма о Любви» и просто «О 

Любви», «Любовь – тема неисчерпаемая». 

Следуя Заветам Создателя, подобрал несколько фрагментов: 

Во-первых, «Гимн Любви» Роберта Рождественского. 

Удивительно, что он говорит те же слова, что и я своей половинке 

(он раньше ушёл в Мир иной, чем его Алёнушка): «,,,к тебе приду 

на помощь…просто позови, тихо позови). Я как-то писал, что 

достаточно даже просто прошептать, как мгновенно последует 

реакция из иномирья. Дело в том, что мы совсем пространственно 

рядом, но на разных частотах колебаний. 
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И ещё: «Когда мы любим, то готовы перевернуть 

Вселенную и сами готовы меняться в лучшую сторону ….сердца 

слушателей «Дорожного радио» всегда открыты нараспашку. 

Дорогие мои, любите и будьте любимыми». (АиФ, №50, 2022). 

В завершение Слова Создателя: 

«Шестая Эпоха подошла вплотную». 02.12.2022. 

«Россия получила Право управлять этой Вселенной в Духе». 

10.12. 2022. 

«Вам надо увидеть Космическую определённость… 

Вопрос о Далёком Завтра Планеты встал». 20.12.2022. 

 

Санкт-Петербург 

24.12.2022 
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5.2. Космофизические воздействия на Воду и все живое 

на Земле 

 

Аннотация 

Сделана попытка связать влияние Космоса, Солнца на 

свойства воды, а, следовательно, и на всё живое на планете. 

Основные результаты получены методом биолокации. Показано, 

что вода является приёмником и ретранслятором торсионных волн, 

играющих роль передатчика информации. В качестве примера 

рассмотрено влияние на состояние воды солнечных затмений в 

Санкт-Петербурге. 

 

Ключевые слова: 

Вода, Космос, биолокация, солнечное затмение, торсионные 

волны. 

 

Введение 

 

Выдающийся российский учёный А.Л.Чижевский ещё в 20-

ые гг. ХХ столетия выполнил фундаментальные исследования 

влияния космических и особенно солнечных ритмов на многие 

процессы на нашей планете: урожаи зерна и других культур, 

численность животных в ареалах их обитания, характер и силу 

эпидемий, поведение народных масс (войны, революционные 

движения) и т.д. Основные результаты исследований изложены в 

монографиях «Космический пульс жизни» [8] и «Земное эхо 

солнечных бурь» [9]. Причинами рассмотренных процессов 

являются различного рода излучения из космоса, как 

корпускулярные, так и волновые. И поскольку эти излучения 

воспринимаются живыми структурами (клетками растений, 

животных, людей, микроорганизмов), то возникает предположение 

о наличии какого-то общего для всего живого приёмника этих 

излучений [2, с.74]. 

Александр Леонидович пишет слова, ставшие 

пророческими: «Здесь отсутствует ряд феноменов в органической 
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жизни Земли, связь которых с солнечной деятельностью, вернее, с 

излучением пятен и протуберанцев не может считаться твердо 

установленной. Однако ожесточенные споры, вызванные данной 

проблемой, говорят о том, что современная наука еще не обладает 

достаточными силами, чтобы окончательно разрешить все 

сложные вопросы. Это дело ближайшего будущего, дело науки 

более совершенной, чем современная, более терпимой к новым 

идеям и новым завоеваниям человеческого гения. Можно не 

сомневаться, что предстоят еще замечательные открытия таких 

явлений, которые и не снились нашим мудрецам» [2]. 

«...Для нас весь этот мир - родное существо, 

Столь близкое душе, столь родственно-простое, Что 

наблюдать за ним - для мысли торжество,  

Что радостно будить молчанье вековое. 

В туманностях, во мглах, во глубине земной 

И в электричестве воздушном или звёздном,  

Вскрывать покрытые глухою пеленой 

Перед невеждами - космические бездны. 

Для нас едино - все: и в малом и большом. 

Кровь общая течёт по жилам всей вселенной...» 

А.Л. ЧижевскиЙ «Гиппократу» [10]. 

«Во всем дальнейшем изложении влияния солнечных 

излучений электрических, магнитных или электромагнитных 

явлений в земной атмосфере или коре мы будем опираться 

главным образом не на геофизические данные, а на данные 

астрономические, как более точные и обобщающие, т. е. данные 

наблюдений за солнечными пятнами, так называемые числа 

Вольфа — Вольфера. Нам уже известно, что кривая этих чисел 

повторяется кривыми атмосферного электричества, магнитных 

бурь, северных сияний и многих других геофизических или 

метеорологических феноменов» [2]. В книге «Земное эхо 

солнечных бурь» [2] сообщается также о влиянии Солнца на 

уровень воды в озёрах и морях, грозовой деятельности и т.д. 

Мы же ограничимся лишь влиянием на воду и на всё живое 

на Планете. 
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Метод исследования 

 

Как известно, всё живое непременно содержит в себе в 

больших количествах воду, содержание которой достигает 90 0/0 

живой массы организма. Естественно, интересно попытаться 

связать влияние Космоса, Солнца на свойства воды, а, 

следовательно, и на всё живое на планете. 

Основные результаты в настоящем разделе получены 

методом биолокации с помощью металлической рамки и маятника 

(подвешенного на нити кристалла аметиста). В ряде случаев 

проводились опыты с применением эффекта Кирлиан (метода 

газоразрядной визуализации ГРВ), замораживания проб воды (как 

у Emoto) и др. 

Издавна самым эффективным способом обнаружения 

источников воды под землёй была биолокация (радиэстезия, 

лозоходство): место нахождения невидимого источника 

определяли по отклонению рамки (или маятника) в руке оператора 

при его приближении к месту, где расположен этот источник. 

Оказалось, что как по информативности, так и по точности, а 

также по трудоёмкости и стоимости метод биолокации оказался 

наиболее удобным и эффективным [2, с.34]. 

Кроме того, нам удалось понять, как происходит общение 

людей с Ноосферой и считывание информации. Оказалось, что 

Вода является приёмником и ретранслятором торсионных волн, 

играющих роль передатчика информации. В основе же биолокации 

тоже торсионные волны, связывающие нас через подсознание с 

Ноосферой и Вселенной. Подробно о датчиках торсионных волн на 

основе воды изложено в сборнике «Субеттовские чтения 2017» [3, 

с.464]. 

В настоящей работе измерялась информационная (внешняя) 

граница биополя. Все размеры приведены в условных единицах, 

отнесённых к размеру поля эталонного образца (кристаллы 

малахита, яшмы), которое не изменилось, в отличие от воды, за 

время наблюдений. 

 



239 

 

О влиянии Солнца на воду и на всё живое 

 

Наиболее впечатляющие результаты были получены во 

время солнечного затмения 1 августа (рис.1). Многие наблюдали 

его и в Санкт-Петербурге [2, с.83]. Зная время затмения, мы начали 

пристально наблюдать за состоянием воды, и вот как она 

прореагировала на это событие (табл.1 и соответствующий график 

на рис.1). Если накануне величина биополя водопроводной воды 

равнялась Lo≈1 усл ед. (при чувствительности оператора это ≈1 

км), то 1 августа, в день затмения, величина L начала расти с 8 

часов утра. Как видно из графика, биополе воды (а именно она в 

первую очередь воспринимает эти потоки и информацию из 

Космоса, а через неё - и мы, люди) достигло тах минут на 20 

раньше тах визуального наблюдения затмения в СПб. 

Рисунок 1. Зависимость L(t) во время солнечного затмения 1 

августа 2008г. в СанктПетербурге (тах в 13 час. 55 мин.) 
 

 
Следующее солнечное затмение наблюдалось 26 января 

2009 г. И, хотя на сей раз солнечный диск был закрыт 

незначительно (≈15%), биополе воды достигло mах ещё раньше (Δt 

≈30мин.). В отличие от летнего затмения L(t) имеет другой 

характер: после mах - резкий спад. «Почувствовала» вода 
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излучения из Космоса и во время лунного затмения 9 февраля 

2009г., хотя Луна находилась вне пределов видимости. 

Аналогичные результаты получены и во время более сильного 

солнечного затмения (в Санкт-Петербурге) 4 января 2011г. 20-

минутное опережение в обоих опытах говорит о мгновенной (в 

отличие от электромагнитного излучения) передаче информации. 

Вода «предчувствует» затмения (не случайно и животный 

мир наделён этой особенностью) порой за несколько суток даже за 

пределами видимости, на другой стороне планеты. Так летом 2010 

года во время солнечного затмения в Америке в СПб в 4 раза 

возросло L воды. 

По-видимому, нам впервые удалось доказать, что именно 

вода (чистая и в живых структурах) является датчиком 

информационных сигналов. 

Помимо сказанного выше, остановимся на работе автора [6, 

с.1114], которая будучи сотрудницей СПб филиала Института 

земного магнетизма, ионосферы и распространения радиоволн 

РАН, участвовала в изучении поведения биологических 

предвестников землетрясений. Наблюдения велись в 

сейсмоактивной зоне Кавказа (обсерватория в г.Душети в Грузии), 

В работе был сделан вывод, что одной из основных причин 

необычного поведения живых организмов перед сильным 

землетрясением (рыбы, земноводные, птицы и млекопитающие 

уходят от эпицентра землетрясения за дни-часы до сильного 

толчка) являются ультранизкочастотные электромагнитные 

литосферные сигналы из зоны очага землетрясения. При 

подготовке статьи автор обнаружила, что, по-видимому, Дж. 

Пиккарди был первым, кто предположил, что в основе 

биологического эффекта НЧ ЭМП лежит их взаимодействие с 

водой и водными системами [6.1114]. Через посредство воды и 

водных систем внешние силы способны воздействовать на живые 

организмы, стимулируя образование метастабильных структур, что 

делает систему чувствительной к слабым взаимодействиям. 

2010 год изобиловал разными событиями, на которые вода 

всегда откликалась. Так, во время нефтяной катастрофы в 
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Мексиканском заливе вода в Санкт-Петербурге «почувствовала» 

влияние солнечного затмения над Америкой за сутки до его 

начала, причём биополе возросло многократно, а частота не 

изменилась. 

Далее остановимся на всем известном явлении Крещения, 

когда ежегодно 18-19 января свойства воды чудесным образом 

изменяются. Причина этого феномена не известна. 

Учёные Национальной Академии Украины и Института 

экологии человека на Украине [1, с.145] исследовали влияние 

космофизических факторов (космической погоды) на 

характеристики воды вокруг даты 19 января 2012 г. (т.н. 

«крещенской»). Зафиксированы значительные изменения 

физических параметров (ОВП, электропроводности, концентрации 

растворимых в воде примесей) фасованной (мы её называем 

бутилированной) воды 18 и 19 января. Одновременно с помощью 

крутильных весов (торсинда) исследовали влияние Солнца - 

главного регулятора космической погоды. Обнаружена чёткая 

корреляция изменения параметров воды и резкой реакции 

торсинда 19-20 января (наблюдения проводились с 16 по 22 января 

2012 г.). 

Нами выявлено, что, как правило, состояние воды весьма 

изменчиво, а его изменения непредсказуемы. Так, если в день 

летнего солнцестояния в 2012г. излучение воды было дуальным 

(одновременно фиксировались излучения правовинтовое (L>O) и 

левовинтовое (L<O)), а величина (степень структурирования) не 

менялась, то в 2013г. L было положительным (L>O) и возросло в 6 

раз. 

Накануне мощной вспышки на Солнце 22.09.2012г. начало 

увеличиваться уже 18.09.12 и днём 22.09.12 в 12 часов 27 минут 

достигло 100-кратного увеличения. Во время же 4-х мощнейших 

вспышек на Солнце 22-23.05.201Зг. L возросло в 10 раз, а частота 

излучения (значит и интенсивность) в 16 раз. 

Беспрецедентные изменения состояния воды произошли в 

период максимального сближения солнечной системы с центром 

нашей Галактики (21 декабря 2012г. - день ожидаемого кое-кем 
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Конца Света): уже 20.12.2012г. интенсивность излучения воды 

возросла в 16 раз, а протяжённость биополя — в 260 раз! При этом 

такое состояние вода сохраняла необычайно долго вплоть до 

09.01.2013г. 

 

Об изменении состояния Воды и Пространства Планеты 

 

20 лет тому назад, будучи членом Международной 

профессорской ассоциации при ООН, я был приглашён в эту 

организацию и прилетел в Нью-Иорк с докладом по экологии. В 

это же время в Сан-Франциско собирался Экуменический Собор. 

Тогда у меня появилась идея обратиться к собравшимся 

представителям разных религий с предложением организовать 

синхронную молитву (одновременно до одной секунды) по всей 

Планете. Я подготовил текст Обращения, но эту идею тогда не 

удалось воплотить, поскольку люди ещё не созрели. И, вот, 

наконец, пришло время, когда достаточное количество людей 

«созрело», проснулось, и их становится всё больше. 

26 сентября мы участвовали в работе 3-го Научного Форума 

«Материя, энергия, информация» в Москве, собравшего несколько 

тысяч человек. 

В этот день во время мощнейшего Единого Посыла Любви 

(намерения) в Пространство (в Санкт-Петербурге мы научились 

усиливать такие Посылы многократно [4, с. 156]) произошло 

резкое изменение свойств Воды и Пространства: Вода «ушла» в 11 

- е измерение (11 - сакральное число перемен [4]), а её биополе 

возросло в 8 раз. Увеличилась вязкость, вкусовые качества, 

кристаллическая структура (8-гранная) и т.д. Кроме того, время 

(обычно в последние годы наблюдалось сжатие расширилось в 2 

раза на 2 часа. 

Что касается Пространства, то произошёл переход в другое 

(1-е) подпространство многослойной «матрёшки». 

Далее события развивались следующим образом: 

Табл.2. Изменения состояния Воды и Пространства после 

Посылов.  
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Дата в 

2016г. 

Время, 

час. 

N воды 

(измерение) 

Изменения L2 

и f*) воды, 

кратность 

Подпр

остран

ство в 

4-м 

измере

нии 

Примечания 

10.10 13 8 ув.7 2  

25.10 15 8 ув.7 3  

2.11 18 8 ув.7 4 Фотонный 

пояс 

9.11 18 8 ув.7 5  

17.11 13 8 ув.7 6 Посыл 11ч. 

23.11 18 8 ув.17! 7-

послед

нее 

Состояние 

удерживается 

2,5 дня до 

Посыла 

26.11 13 8 ум.17р. 7 Очень 

неважное 

самочувствие 

людей 

(«падение» с 

в.ч.на н.ч.) 

30.11 15 8 ув.7 1-е в 5-

м изме 

ении 

Посыл в 11 

часов 

4.12 14 8 ув.9 2-е в 5-

м изме 

ении 

Посыл в 11 

часов 

8.12 16 8 ув.1О 3-е в 5-

м изме 

ении 

Посыл в 11 

час. 

*) L2 – информационная граница биополя f- часто 

f – частота колебаний, воспринятых водой из 

соответствующей п n - мерность 
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26.01.2017 Планета вошла в 4-ое подпространство (и 

одновременно благополучно прошла Фотонный пояс), 28.02.2017 - 

в 5-ое и 26.04.17 - в 6-ое и 26.05.17 - в последнее 7-ое 

подпространство 5-го измерения. 

Далее подробнее остановимся на изменениях в Санкт-

Петербурге и на Планете сразу после Посыла 30.11 в 11 час.7мин. 

В скобках указано время удержания состояния. 

Помимо L2, измерялись электропроводность, РН и вязкость 

Воды. Это может влиять на изменение вкусовых качеств, что было 

отмечено вечером в Москве 26.09.2016. 

 шумановская частота уменьшилась на 2 0/0 (5 часов), 

позднее узнали, что изменение шумановский частоты было 

зафиксировано и в Томске. 

 энергетический потенциал участников Посыла возрос в 

среднем в 8 раз. 

 энергетический потенциал людей, не участвовавших в 

Посыле, возрос в 

 СПб в 2 раза (по России - в 1,5 раза) - в течение 6 

минут, 

 «собственная частота» Планеты возросла на 20 %. 

Далее аналогичные показатели после Посыла 8.12.2016 в 

Москве: шумановская частота Планеты уменьшилась на 1 % (7 ч.) 

 энергетика участников (4тыс.чел.) увеличилась на 30 % 

 энергетика участников (4тыс.чел.) после выступления 

Л. Казарновской увеличилась на 50% 

 «Собственная частота» Планеты увеличилась на 50 % (7 

час.) 

 Энергетика людей РФ, не участвовавших в Посыле, 

увеличилась на 50% (5 мин.), (в СПБ-в 2 раза). 

Совершенно новый этап в жизни нашей Планеты начался с 

1 февраля 2017г., когда из Ноосферы пришло сообщение, что 

запущено Сердце Планеты:  

«Великое сердце запущено! 

Отсчёт Нового времени! 

...Февраль и Новые ритмы! 
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Это характеристика времени!.. 

Теперь РИТМ соблюдать важно! 

И это самое главное!» [7]. 

И вот по призыву Свыше в помощь Планете люди числом 

от 20 тыс. человек и более начинают глобальные синхронные 

Посылы Любви: «Я люблю всех, как и Ты любишь всех». И 

Планета откликнулась незамедлительно. 

Первая Волна Любви была запущена 15.02.2017 ровно в 11 

час. и уже через несколько минут шумановская частота 

уменьшилась на ⁓3 % (время удержания —12 час.), а период 

колебаний Т Великого Сердца Планеты вышел на заданную 

длительность 7 суток (с 01.02.17 по 14.02.17 рост Т от 5 до 6 

суток). Частота колебаний (пульсаций), как известно, обратно 

пропорциональна f⁓1/Т, и она уменьшилась, Великое сердце 

успокоилось: 

«Ритм в гармонии с Небом! 

...Сердце Планеты стучит!» [7]. 

Изменились и характеристики людей — детей Матушки 

Земли: энергетический потенциал людей (в среднем) возрос в 

России - в 2 раза, на Планете - в 1,5 раза, в Санкт-Петербурге в 4 

раза, в Москве - 30 % (0,3 раза). Даже диаметр кровеносных 

сосудов и кровоток увеличились на 10-15 0/0. Изменилось и 

состояние воды (через —5 часов): L2 =11 L02 (п=8). 

Следующие волны Любви были запущены 22.02, 1.03, 8.03 

(в резонансе с Великим Сердцем), причём результат последнего 

Посыла 8.03 существенно отличался от предыдущих. Так 

шумановская частота возросла на 4% (Δt≈16 час.), энергетический 

потенциал людей в СПб — в 6 раз, РФ — в 3 раза, в Москве - 0,4 

раза, на Планете - в 2 раза (в среднем), диаметр сосудов (в 

основном капилляров) – до ≥ 30%. 

Совершенно необычные изменения произошли с Водой (её 

информационной составляющей L2 в ⁓13 час. 8.03 Вода перешла из 

n=8, где она пребывала почти полгода в n=11! (число перемен), а 

частота вибраций пропорциональная L2) возросла в 8 раз. В этот 

момент автор почувствовал резкое ухудшение своего 
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самочувствия. А объясняется это, по-видимому, тем, что с 25 

февраля 2017 Санкт-Петербург стал Энергетическим Центром 

Планеты (по сообщению Е.Е. Березикова на встрече в СПб в этот 

день). Этот процесс набрал силу к 3.03.17, когда энергетический 

потенциал территории СПб вырос в 2,5 раз, что и проявилось во 

время Посыла 8.03.17 (Пространство «покачнулось», а время 

расширилось в 1,5 раз на ⁓2 часа). Напомним, что «Вода 

принимает свойства Пространства» (Зенин СВ.) [2, с.9З]). Число 

участников возросло до 50 тыс. 

Кстати Духовным Центром Планеты наш город стал в 

2001г. В конце предыдущего тысячелетия выдающаяся 

прорицательница из Индии предрекала, что больная Душа города 

очистится к началу нового тысячелетия, и начнётся расцвет Санкт-

Петербурга. 

Завершаем этот раздел оценкой из Ноосферы: 

«Важно, Сердце запущено! Открывается и Дыхание'  

Сердце стучит чисто, 

Формируя Новую стать... 

Ритм в гармонии с Небом!.. 

...Сердце Планеты стучит! 

[7, 02.02.17]. 

 

Заключение 

 

Таким образом, вода, а значит и всё живое на Земле 

воспринимает излучения из Космоса, а значит, может влиять на 

состояние и поведение всех живых организмов и всего социума. 

Она реагирует также на психоэмоциональное состояние социума, 

что необходимо учитывать людям в своей деятельности. 

«Невероятно, но факт: эта простая, казалось бы, вода, 

есть хранитель информации Земли, есть та Материя 

Физического Мира, в которой сохранена и накапливается 

информация из всех плотных и Тонких Миров Вселенной... Вода 

«знает» всё об этом Мире, она перекачивает и хранит это, 

одновременно, несмотря на свою, казалось бы, простую 
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структуру, несёт не только полнейшую информацию о Мире, но и 

передаёт её в Космос...Вода создаёт условия жизни, она есть 

Божественный природный Компьютер Земли, она есть живая 

Матрица Физического Мира, силы и возможности которой 

человек ещё не научился использовать, ибо не понимает природы 

её происхождения» [7, 15. 10.06]. 

Остаётся добавить, что Планета готова к переходу в 

высокие мерности, но проснувшихся людей даже в России 

маловато. Этим и объясняются переносы сроков Квантового 

перехода. 

«...Мы дети космоса. И наш родимый дом 

Так спаян общностью и неразрывно прочен, 

Что чувствуем себя мы слитыми в одном, 

Что в каждой точке мир - весь мир сосредоточен...» [10]. 
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5.3. Об Имени и Судьбе человека  

 

Аннотация. Это эссе родилось при чтении статьи «Солнце 

Земли Русской» о Небесном покровителе города на Неве 

Александре Невском, восьмисотлетие которого отмечает в этом 

году Россия [1]. Рассмотрел судьбу других носителей этого имени 

и задумался, что ждет моего младшего правнука Александра? 

 

Введение (факты) 

 

После написания предыдущей статьи [2] прошел почти 

месяц. Очень тоскливо стало жить в нашем Движении без 

движения. Катрены (с достоверностью в основном от 0, 7 до, даже 

0, 3!-о 22.02.2022)[3] ввергают в уныние. В «Доктрине» ничего 

нового вроде бы. Да ещё самочувствие неважное и Коронавирус 

наступает где-то. В общем появилась опасность стать обывателем. 

И вдруг – «Луч Света в тёмном царстве» :эта статья о Солнце 

Земли Русской![1] 

Александр в 15-летнем возрасте стал Князем –Правителем 

Новгорода. К 18 годам успел защитить свои земли от шведов, 

литовцев, ливонцев. Любопытно, что женился он на красавице-

княжне из Полоцка, носившей тоже имя Александра! В 19 летнем 

возрасте он одержал победу в Невской битве над шведами (в устье 

реки Ижора). Через 2 года в 1242г. в знаменитом Ледовом побоище 

наголову разгромил крестоносцев - рыцарей Ливонского ордена, 

причём в схватке лично поразил их предводителя. 

Александр Невский был и прекрасным дипломатом, 

обустраивал Русь. Он отверг предложение Папы Римского принять 

католичество, вёл успешные переговоры с ханом Батыем. Более 

того, он продвинул Христианство далеко на Восток. Пётр Первый 

перевёз его мощи из Владимира в новую российскую столицу в 

1724г., которые хранятся в Эрмитаже. 

Далее я стал вспоминать плеяду носителей этого имени, не 

проигравших ни одного сражения. Это Великий полководец 

древности Александр Македонский, наш российский создатель 
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науки побеждать без поражений Александр Суворов, Император 

Александр Первый, победивший Наполеона Бонапарта (с 

помощью Михаила Кутузова, которого назначил 

Главнокомандующим вопреки возражениям многих). 

И совсем из другой оперы: Александр Пушкин – победитель 

«Пером»! Ему нет равных в Мире искусств. 

 

Попытка объяснения 
 

Пытаюсь понять причину изложенного выше. Для этого 

обратимся к моей книге о Квантовом переходе, ч 1[4].В главе3й 

«Буквы, имя, род» на стр.55 приведена табл.3.1.В графе «уровень 

энергии» первую строчку занимает имя Александр-9 баллов (среди 

женщин - Нина :10б.). В переводе с греческого – «защитник 

людей» (Нина – «Богом милованная», а у шумеров - божественная 

покровительница, «Госпожа»). 

Среди мужчин первую строчку в таблице занимает 

Константин (10 б.), причём мы с Ниной оказались в одной ячейке - 

случайно ли? (на греч. – «постоянный», по латыни – «стойкий»). 

Многие Императоры в древности носили имя Константин, а в 

России – это Великие князья. Мой дед хотя и был князем, но имя 

его Виссарион (на «он» заканчиваются имена таких выдающихся 

Сущностей, как Крайон, Метатрон и др.). 

Согласно[5] имя человека определяет цель жизни человека, 

отчество – отношения человека с предками, а фамилия связана с 

родом. Мой отец Фёдор – « Божий Дар», у Нины - Иван («Милость 

божия», на Иванах Земля русская держится). 

Отмечу, что результаты моих исследований в [4]получены 

методом биолокации, в основе которой лежит работа подсознания, 

а оно связано с Ноосферой. Владеть биолокацией – это поистине 

Дар Божий (в отличие от челленга со значительными 

погрешностями). Биолокация позволяет получать точность до 

десятых долей процента! В древности этим методом пользовались 

жрецы [6]. 
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Благодаря биолокации, я постоянно общаюсь с моей 

любимой половинкой на Небесах! Нина даёт мне советы, мы 

вместе слушаем музыкальные концерты, я согласовываю с ней 

некоторые тексты. Так что не случайно в упомянутой таблице 

наши имена оказались в одной ячейке. Вот и ответ на тот вопрос о 

случайности (ведь сказала Людочка Иванова: «вы неразделимы»). 

Всего в таблице 24 имени. 

 

3.О будущем и заключение 

 

А теперь о будущем.Моего младшего правнука зовут 

Александр. Как сложится его судьба? Вряд ли это будет воин, 

скорее всего, как у А.Пушкина-это мир искусства. Помню, как ещё 

малышом он пытался петь, раскачиваясь в такт, он очень 

эмоционален, хорошо рисует. 

Поскольку старшего брата Сашеньки зовут Сергей, то и о 

нём следует сказать. Любопытно, что в упомянутой табл. их имена 

находятся в одной ячейке-9б. (в переводе – «Мужественный, 

Высокочтимый»). Он более прагматичен, тоже хорошо рисует, но 

совсем по-другому: здесь чёткость прорисовки, а там -

расплывчатость мазков. 

Из наиболее значительных личностей с этим именем на 

Руси - Сергий Радонежский, в России в мире искусств – Сергей 

Рахманинов, С.Прокофьев, С.Есенин. В науке и технике – 

С.И.Вавилов - Президент АН СССР, физик; С.Королёв - создатель 

ракетной отрасли (спутник, А.Гагарин) и т.д. (С.М.Киров, 

С.Лавров-МИД). Таким образом – очень разноплановые 

специалисты. 

Далее вернёмся к таблице. Там в последней колонке 

«количество вариантов»приведены числа, означающие склонность 

людей к общению. Например, у Константина это всего лишь 4. Но 

по жизни меня с детства и по сей день сопровождают Юры 

(Георгий) числом аж 15:мой старший брат Юра, друг детства 

Ю.Прокофьев; в Университете Ю.Васильев, Ю.Суслов, Ю.Фурсей. 

В наши дни это Юра Колпащиков, который неожиданно вчера 
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пришёл. Я ему прочитал черновик статьи, а он кое-что 

посоветовал. Интересно, что всегда они все приходят на помощь, 

даже если я и не просил об этом! Здесь явно просматривается Рука 

Провидения! 

У Александров это число 12. Заодно пополню список 

выдающихся личностей: А.Грибоедов, А.Алёхин - непобеждённый 

чемпион Мира по шахматам. А в наши дни – выдающийся физик 

мой друг А.А.Лебедев (причём традиционно и его отец и сын – 

тоже Александры), мой друг юности – Саша Грешников. 

И, наконец, выдающийся разноплановый (и военный 

инженер, и философ, и учёный, любитель музыки) руководитель 

евразийского Ноосферного Движения Александр Иванович 

Субетто[7]. 

Возникает вопрос :а для чего я написал эту статью? 

Конечно, здесь много личного. Но в этом личном, как в фокусе 

сходятся судьбы как прошлого, так и будущего. «Юноше, 

обдумывающему своё житьё» стоит иметь ввиду: хотя имена его 

детей, видимо, дадут на Небесах, растить и воспитывать в 

основном придётся родителям. 
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Глава 6 Самое Сложное 

6.1 Время – что это такое? 

 

Здравствуй, о время, отныне 

начавшее быть. 

Я погружу в твою толщу спокойно себя 

Максим Комаровских [1] 

  

Аннотация. В статье делается попытка понять природу, 

суть времени. Приведены многочисленные примеры путешествий 

во времени, как в прошлое, так и в будущее, включая и опыт 

автора. 

 

Введение 

 

Наш младший сын ещё в юношеском возрасте задумался о 

времени, а я лишь при приближении к двум восьмёркам (88) решил 

разобраться в его природе, сущности. Побудило меня к этому 

знакомство с трактатом Трофимова Александра Васильевича 

«Горный Алтай в Пространстве Козырева: прошлое – настоящее – 

будущее»[2]. Вскользь этого вопроса коснулся в своей статье [3]. 

Мечта понять природу времени и научиться управлять им 

так же сильна, как и летать к звёздам. И если люди научились 

летать за пределы Земли, то путешествовать во времени по своему 

желанию ещё не могут, только – по чьей-то неведомой воле [4]. 

На заре моей научной деятельности меня восхитило 

открытие Козырева Н.А. «О параллаксе на основании измерения 

разности между истинным и видимым положением звезды», т. е. 

он научился наводить телескоп в точку, где звезды ещё не было, но 

куда она переместится [5]. 

Главное же, гениальное открытие Козырева Н.А. состоит в 

том, что время порождает энергию во Вселенной, и именно это 

вызывает свечение звезды, а не термоядерные реакции. Создатель 

на мой вопрос о правоте Козырева Н.А. ответил утвердительно. Он 

ввёл понятие «поток времени», вместе с Насоновым изобрёл 
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крутильные весы особой конструкции, которыми успешно 

пользовались киевские физики [5]. 

 

Опыты с зеркалами 

 

Но «Зеркала Козырева» изобрёл не он, а другой русский 

гений – Казначеев В. П. (основатель и директор МНИИКА). Я как-

то по пути из тайги в Красноярском крае заезжал к нему в 

Новосибирске. Я почувствовал его необычность: он угадывал мои 

мысли до их озвучивания! Подарил мне свои книги и предложил 

переписываться (заинтересовался моими трудами). 

Зеркала изогнутой формы из металла были сделаны в 

лечебных целях. Побывавшие внутри люди рассказывали, что 

видели, как на экранах, сцены из прошлого и даже из будущего! 

Козырев Н.А. же в своих опытах в Пулковской 

обсерватории [5] создал устройства, способные переносить 

объекты в прошлое, используя обычные плоские зеркала. 

В МГУ им.Ломоносова специалисты создали «Зеркальный 

кабинет». Они убедились, что, находясь в этом кабинете, можно 

получать информацию из других измерений! И в Ленинграде и в 

Москве зеркала были плоскими. 

У меня был небольшой опыт общения с зеркалами[7]. В 

1973 г. понял, что надо быть очень осторожным с зеркалами. Жили 

мы тогда в Зеленограде (19-й район Москвы). Я уронил и 

вдребезги разбил большое зеркало. Через 2 месяца пришлось 

лететь в Гродно на похороны отца. В 1991 г.наши ребята при 

транспортировке разбили зеркало шкафа. Через 2 месяца погиб 

наш сын Максим. Даже появление небольшой трещины на 

большом зеркале совпало с серьёзным заболеванием члена нашей 

семьи. 

Далее несколько слов об эффекте Казимира. (Мы у нас на 

кафедре изучали его - теоретически). Суть его в том, что между 

двумя пластинами (близко расположенными друг от друга) 

изменяется коэффициент гравитации, что ведёт к искривлению 
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пространства и времени. Москвичи доказали, что способствует 

этому проведение опытов в «зеркальной комнате» [6]. 

Должен с сожалением отметить, что судьба Козырева 

Н.А.печально напоминает судьбу другого российского гения – 

Чижевского А.Л. (Мы с супругой побывали в Калуге в доме, где он 

жил и были, конечно, в доме Циолковского). Им обоим пришлось 

побывать в тюрьмах и ссылках за преступления, которых не было 

на самом деле. 

Создатель на днях (17.04.2022) в Катрене отметил: 

«Надо Миру вернуть страну Гениев! 

Жизнь сегодня – крутой слалом!», т.е. ничего не 

изменилось? 

 

Путешествия во времени 

 

Сенсационное сообщение о путешествии во времени 

появилось в 1996 г. в британском еженедельнике [9]. Якобы в этом 

году в Англии совершил аварийную посадку лётчик самолёта ВВС 

США, пропавший в 1944 г. Фото пилота и бортовой номер 

самолёта не вызывали сомнения, что это один и тот же человек. В 

момент исчезновения самолёта с радаров произошла яркая 

вспышка света, и наступила мёртвая тишина. Лётчик едва 

приземлился в полубессознательном состоянии. 

А теперь – о своём опыте. Однажды у сенситива Быстровой 

Л. мне показали (в состоянии изменённого сознания) красивую 

женщину в белых одеяниях с золотой коронкой на голове. Я понял, 

что это Дева Мария. Через некоторое время в польском Кракове в 

одном из сотни Костёлов вижу скульптуру этой Девы Марии! 

Неоднократно видел события на огромном расстоянии 

между Санкт-Петербургом и Красноярским краем (например, 

Алфёрова Ж. и др. хороших знакомых из тайги, а из Ленинграда – 

гибель нашей собачки в селе Можарка). Что касается времени, то 

убедился, что не всегда и не везде время течёт равномерно и 

непрерывно. Многое описано в нашей книге [11] (например, 

«Эффект сжатия времени»). 
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О фотографиях прошлого и будущего 

 

Русский инженер Садков А. создал необычный фотоаппарат 

фотохронос для фотографирования иных времён. Для этого он 

линзы заменил на необычные линзы из горного хрусталя с 

вершины священной горы Воттоваара в Карелии. Мы с супругой 

иногда прогуливались по спиральным тропам. Здесь до 

ледникового периода обитали гиперборейцы, умевшие прозревать 

будущее.  

Наиболее благоприятные для экспериментов – хрональные 

точки (равноденствия, затмения). Первого успеха Садков 

А.добился в Красноярске во время Солнечного затмения 

11.08.1999 г. На двух снимках из десятков хорошо видно 

семейство мамонтов, шагающих на фоне многоэтажек (в виде 

силуэтов) [10]. 

В 2000 г. Садкова А. пригласили в Нью-Йорк на 

конференцию (во время равноденствия). На нескольких снимках, 

сделанных на Манхеттоне, не было башен-близнецов. Его 

обвинили в шарлатанстве. Но спустя 1,5 г. после трагедии 

11.09.2001 им пришлось извиниться! 

Впоследствии геофизик из Воронежа Силанов Генрих с 

таким же аппаратом делал снимки в районе новохопёрской 

аномалии. Очень часто на снимках встречались солдаты и техника 

времён Второй мировой войны. В этих местах шли ожесточённые 

бои. Силанов Г. считает, что прошлое не пропадает., 

т.е.существует «память поля». 

Любопытно, что я без всяких аппаратов наблюдал солдат 

времён ВОВ, когда ехал на поезде в районе Курска (знаменитое 

танковое сражение «Курская дуга»). Они сидели напротив меня на 

второй полке и внимательно всматривались в меня[11]. 

 

О хрономиражах [12] 

 

Моими первыми учителями физики были Перельман Я.И.и 

Жюль Верн. Из их книг я узнал о хрономиражах: загадочных 
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явлениях (фата-моргана). Это и сказочные города и замки на Небе, 

и призрачные армии, марширующие там же. 

Объясняется это явление рефракцией: световые лучи 

искривляются от тёплых слоёв атмосферы в сторону более 

холодных. Это было известно со времён Птолемея и Аристотеля 

(описано в его «Метеорологии»). Жители Сицилии видели 

побережье Италии на расстоянии 150 км. Атмосферная рефракция 

приподнимает предметы, и можно заглянуть за горизонт. 

Чаще всего хрономиражи наблюдаются на холодных 

Небесах. Так, на Аляске наблюдали силуэт Мегаполиса с 

огромными небоскрёбами. Предполагается, что [12] источником 

миража был Сан-Франциско, расположенный за тысячи км. Мы с 

Виссарионом были в Сан-Франциско, но это было в 1997 г., а 

мираж на Аляске наблюдался на столетия раньше, т.е. из далёкого 

прошлого и на огромном расстоянии. Иногда миражи бывают и из 

будущего [12]. 

К «Фантомам дальнего видения» относятся «Летучие 

голландцы». Капитана голландского парусника якобы за 

неблаговидный проступок приговорили к вечному скитанию по 

морям. 

Часто миражи наблюдаются в высоких широтах: например, 

Земля Санникова. Но не менее часто миражи в виде оазисов 

сбивали с пути караваны, которые погибали в пустынях от жажды 

и зноя. Раскалённая почва нагревает нижний слой воздуха. 

Горячий воздух поднимается, а его место занимает более 

прохладный – проявляется рефракция. В приполярных широтах 

всё наоборот. 

 

О попытке пробить пространственно-временной 

туннель 

 

Речь идёт о Коллайдере (Большом адронном коллайдере 

=БАК), созданном в рамках международного проекта ЦЕРН 

(Европейской организации по ядерным исследованиям) [13]. 
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В 2015 г. в Санкт-Петербурге на Международной 

конференции «Физика Большого адронного коллайдера» зам. 

Директора ЦЕРН заявил: «Идеи и инновации, которые привнесли 

русские, а также их научное оборудование не имеют аналогов. 

Директор нашего ядерного центра в Дубне пояснил, что на заводе 

в Тульской обл. произвели чудо оптики: сотни тысяч 

совершенных, прозрачнейших монокристаллов на основе 

вольфрамата свинца. Эти кристаллы, активированные в туннеле 

БАК могут превратить коллайдер в машину колоссальной 

разрушительной мощи. Снайдер Михаэль пришёл к тревожному 

выводу: эти разрушительные силы «могут как открыть портал в 

иные измерения, так и уничтожить всю планету». 

И действительно: наблюдается корреляция запусков 

коллайдера с последующими землетрясениями. Так в августе 2008 

г. проводилась первая серия испытаний БАК, и на Америку 

обрушились разрушительные ураганы, а в Ленинградской обл. на 

небе наблюдалось нечто вроде «луча», описанного ранее [5]. 

Осенью того же года вслед за запуском коллайдера 

произошла серия землетрясений в Японии, Индонезии, Чили, 

Иране. Той же осенью в год начала работы коллайдера скончался 

Крайтон Майкл, который за 10 лет до этого гениально предсказал 

как создание коллайдера, так и возможные опасные последствия 

его использования. Он написал книгу «Стрела времени», по 

мотивам которой в 2005 г. снят фильм «В ловушке времени». 

В книге этого фантаста описаны реальные события: в 1998 

г. группа археологов с помощью квантовых технологий 

перенеслась в Средневековье (во времена столетней войны). Таким 

образом, коллайдер – не только «дверь в иные измерения», но и в 

«иные времена». 

 

Время остановится 

 

Группа учёных в Испании пришла к выводу, что время 

замедляется и, в конце концов, может остановиться [14]. Согласно 

их гипотезе Вселенная расширяется не с ускорением, как 
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считалось, а наоборот – её расширение замедляется. А с 

прекращением расширения Вселенная остановится и время тоже: 

«Всё замрёт в этом мире, как на моментальном снимке». 

Как пример испанские учёные приводят нашу Планету. 

Ведь когда-то Земля вращалась быстрее, чем сейчас. А теперь она 

замедляется и когда-то даже остановится, остановится тогда и 

время. 

Учёные из Кембриджского университета поясняют: « время 

появилось во время Большого взрыва» и может исчезнуть – это 

просто обратный эффект. 

Но согласно современной концепции Мироздания, не было 

никакого Большого взрыва. Я обратился к Создателю Вселенной, и 

Он подтвердил, что мнение англичан ошибочно. 

 

Заключение 

 

Главный редактор сборника «Путешествия во времени» 

Анфимова Елена пишет: «О путешествии во времени люди 

мечтали всегда, но эти мечты так и остались в сочинениях 

фантастов»[16]. Далее она удивляется, что «существуют те, кто 

искренне верят в возможность перемещения во времени, и они 

приводят в свою пользу аргументы, перед которыми трудно 

устоять [16]. 

Одним из путешественников во времени многие считают 

Леонардо да Винчи. Его несвоевременные открытия (танки, 

летательные аппараты и пр.) как раз и объясняются знаниями из 

будущего. 

И Мишель Нострадамус брал свои пророчества из 

будущего, а их загадочность и неясность объясняются тем, что он 

не мог описать их на языке грядущих поколений. 

В моей статье о нашем будущем [15] приведён Катрен 

Создателя «Время» (27.07.2017). Вот несколько фрагментов:  

«Важно внутреннее время,  

Оно – отсчёт существования! 

Время - есть Планетарное! 
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Время - есть в Плотном плане! 

Оба даны для понимания 

Относительности существования!»  

Вот это, по-моему, самое важное: относительность, а как 

ведётся отсчёт (внутренне или с помощью механики) не так важно. 

«Сознание, говорил, - человек! 

Под Сознание – Космический Разум! 

Только за тысячи лет 

Приходит Коллективный людей Разум! 

Сегодня пришло то время!». 

Так что очень важно совершенствовать, расширять своё 

Сознание (см. нашу статью [3]), пока мы находимся в Плотном 

плане, поскольку на Небесах понятия «Время» не существует. 

Завершая статью, отмечу: когда я показал моим родным на 

Небесах Эпиграф из книги Максима «Вещи» и эту, и другую его 

книгу, почувствовал бурное ликование на Небесах! 

Википедия считает «время» одним из основных понятий 

физики и философии. Время – мера длительности существования 

всех объектов. 

 

Постскриптум. (Очень важно!) 

 

Не могу не обратить внимание на пару недавних Катренов 

Создателя, отличающихся от большинства. Напомню, что 

последний Пророк уходящей Цивилизации Маслов Л.И. как-то 

заявил, что он доведёт Движение своё до Порога. И вот появился 

Катрен от 15.04.2022, в котором Создатель сообщает о Пророке 

Шестой Цивилизации: «Его Цель встретить Вас у Порога!». 

«Главное, что будет Гонец от Бога! 

Он примет страной управление! 

Будет назначение самим Богом,  

Неожиданным будет Его появление!»… 

«Пророка Бог присылает вовремя !... 

Мессия проявится скоро везде»… 

Во вчерашнем Катрене от 20.04.2022 звучит подтверждение:  
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«Пророк будет встречать Вас у Порога». 

 

СПБ 21.04.2022 
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6.2 Сознание – от микросознания – к Коллективному 

 

Главная цель воплощения человека в Плотном плане  

Есть совершенствование сознания»  

[1] (07.07.08, ст.18)  

 

Введение 

 

«Со-знание есть характеристика человека (части Целого), 

определяющая уровень его совершенствования и возможность 

Сопричастности Пространству!» [1] (25.01.08, ст.2). 

«Пространство, или Целое, есть действительно огромный 

(информационный) Океан Разума, находящийся в постоянном 

движении»[1](06.02.08, ст.3). 

«Вершиной эволюции сознания является энергетическая 

нейтральность…, в момент достижения нейтральности 

Системы происходит… выделение энергии, которой 

обменивается или питается Пространство в процессе своего 

совершенствования!» [1] (08.04.08). 

«Пространство при более высоких вибрациях вашего Со-

Знания предстанет перед вами уже не плоской картиной резких 

границ, а многоуровневым Миром бесконечного проявления 

встречных волновых процессов» [1] (02.07.08, ст.7). 

«Изменение Со-Знания есть очень трудный 

самостоятельный путь очищения от догм грехов и пороков 

Материального мира». [1] (07.07.08, ст.23). 

Всё сказанное относится к человеку – подобию Творца. 

Цель же настоящей работы – разобраться в следующих вопросах: 

когда возникло сознание, кто и даже что обладает сознанием, в 

каких формах оно проявляется. Каков механизм его 

функционирования, почему в литературе так много разных 

определений понятия «сознание». Рассматривается квантово-

механическая концепция сознания и как повысить уровень 

сознания. 
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Согласно материалистической концепции (Маркс, Энгельс, 

Дарвин, Кант) сознание порождается высокоорганизованной 

материей и до появления человека сознания не существовало. 

Однако, согласно самой древней, идеалистической 

концепции (Платон, Аристотель, Гегель) сознание существует 

изначально до появления материи и человека. Это не противоречит 

словам Творца об огромном Океане Разума. 

Концепция эзотерическая (Блаватская, Рерихи) примыкает к 

древней: сознание – неотъемлемая часть космической субстанции. 

Оно существует вечно, по-разному проявляясь в разных 

материальных формах и имея разные формы развития. 

Философы Д.Чалмерс и Г.Стросон [2] считают, что 

сознанием обладают даже и неживые объекты, а микросознание 

является таким же свойством материи, как масса, заряд, спин. 

Далее рассмотрим разные определения и формы сознания. 

БСЭ, т.24, 1976г.: «Сознание – одно из основных понятий 

философии, социологии и психологии, обозначающее способность 

идеального воспроизведения действительности, а также 

специфические механизмы и формы такого воспроизведения на 

разных его уровнях. Сознание выступает в двух формах: 

индивидуальной (личной) и общественной. Существует множество 

понятия «сознание», что говорит о сложности данного феномена» 

[3]. 

Нас же (вслед за Г.Н.Дульневым) интересует тот факт, что 

человеческое сознание лежит в основе энергоинформационного 

обмена, как показывают эксперименты [4]. Автор [4] (физик) 

сознанием называет способность индивида выделять себя из 

окружающего мира. Процесс познания мира ведёт к появлению и 

развитию мозга, способного мыслить абстрактно и даже изучать 

себя со стороны. «Одним из высших компонентов сознания 

является мышление – способность любого мозга (не только 

человеческого) отражать действительность и использовать 

полученную информацию для выбора образа действий» [4].  

По определению Г.И.Шипова сознание есть 

взаимодействие материи с информационным полем [5]. 
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Попробуем перечислить различные типы (формы) сознания. 

Согласно П.А.Сапунову [5] это 

 – элементарная частица сознания индивидуума 

(микроскопический срез реальности); 

– индивидуальное человеческое сознание, причём перед 

организмом стоит задача постоянного накопления 

информационного потенциала, что является приоритетом 

человеческой жизнедеятельности; 

– глобальная информационная система сознания (Ноосфера 

Вернадского), причём Целостное Макроскопическое сознание 

глобальной цивилизации складывается из множества локальных 

организменных элементов индивидуального сознания (миллиардов 

человеческих жизней). 

В [6] обращается внимание на необходимость (особенно в 

условиях кризиса цивилизации) поиска эффективных способов 

сознательной реализации потенциала самосовершенствования 

личности (иначе мир не изменить).  

Помимо перечисленного, бытуют следующие термины: 

подсознание, Христосознание, Сверхсознание (Суперсознание), 

поле сознания (Дульнев), первичное сверхсознание (Шипов), 

коллективное бессознательное (Юнг), микросознание и сознание 

неживых объектов (Чалмерс), психосфера, дуальность сознания. 

В рамках данной статьи рассмотрим далеко не всё это.  

Поскольку сознание неразрывно связано с информацией, 

остановимся на этом понятии подробнее. Вокруг него до сих пор 

ведутся споры. Впервые количественное определение параметра 

«информация» ввёл Шеннон, связав его с термодинамической 

энтропией S формулой Больцмана. Но при этом не учитываются 

такие свойства информации как её ценность и смысл [4]. 

Классическое определение информации дал Эшби: информация 

есть мера структурного разнообразия. В.Н. Волченко предложил 

следующее определение [18]: информация – мера структурно – 

смыслового разнообразия и степени свободы его выбора. Он ввёл 

понятие проявленной и непроявленной информации: 

«непроявленная информация – это информация «в потенциале… 
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смысл которой скрыт от человеческого сознания» [18]. 

Проявленная же информация – это видимое изображение (на 

дисплее или «распечатка»). 

Приёмником же информации является мозг, 

функционирование которого мы далее и рассмотрим. 

 

О тайнах мозга 

 

«Мозг является невероятно сложной системой, которая при 

работе должна потреблять энергию и, следовательно, безвозвратно 

терять её. Последний процесс количественно характеризуется 

специальным физическим параметром – «энтропией». 

Парадоксально, что заведомо энтропийная система – мозг – 

способна к мышлению, при котором энергия не затрачивается, т.е. 

к безэнтропийному процессу» [4]. 

Ещё одно важное свойство сознания – феномен 

целостности: головной мозг реагирует на раздражение как 

неделимая система. Один из основателей квантовой механики 

Э.Шредингер писал: «Сознание никогда не переживается как 

множественность, а всегда как единое». «Целостность в поведении 

мозга и безэнергетическая передача информации в различных его 

отделах отличает мозг от ЭВМ и других кибернетических 

устройств» [4]. 

Далее расмотрим как устроен и как работает мозг согласно 

информации директора Института мозга человека РАН Святослава 

Медведева [7]. 

Мозг содержит огромное количество нейронов ~100 млрд. 

«Для описания взаимодействия между ними нужен объём 

компьютерной памяти, сравнимый с числом частиц в видимой 

нами части Вселенной. При этом скорость распространения 

информации внутри мозга всего 1400м в секунду» [7]. До сих пор 

непонятно, почему эффективность мозга намного превосходит 

сверхмощные компьютеры. Каким образом нейроны могут 

организовываться при столь медленной работе мозга?». [7]. Как в 

1,5 кг студенистой массы происходит взаимодействие идеального с 
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материальным, а чувства превращаются в биохимию и наоборот? 

По мысли С.Медведева интуиция, шестое чувство связаны с 

накопленным опытом и подсознательным анализом ситуации. «В 

мозге человека есть механизм сравнения реальной ситуации с 

контрольной – то-есть некой матрицей стереотипов». Как будто в 

голове есть дежурный часовой, который следит за отклонениями 

от стандарта и если возникает опасность, то молниеносно даёт 

команду в виде подсказки внутреннего голоса. Далее человек 

должен сам принимать решение, что делать. 

В Институте мозга есть много современных приборов в 

области энцефалографии (различного рода томографы), 

позволяющих определять, какой участок мозга откликается на 

определённые задания. Получен очень важный и интересный 

результат: «Творчество, пожалуй, единственный вид 

деятельности, при котором активизируется весь мозг» [7]. Во 

время беседы работает область мозга у виска. А если слушать речь 

– то чуть-чуть сзади. Последняя книга мамы С.Медведева 

Н.П.Бехтеревой называется «Умные живут дольше». А её сына 

сейчас больше всего занимает вопрос: «Способен ли человеческий 

мозг познать мозг, т.е. самого себя?» [7]. «Прибор» и объект 

одинаково сложны. «Всё, что мы до сих пор исследовали – будь то 

атом или Галактика, было гораздо проще, чем мозг человека». 

Другой исследователь мозга доктор биол. наук проф. 

А.Фролов в дискуссии относительно возможности применения 

киберустройств для сохранения огромных массивов памяти и 

продления жизни высказывает скептицизм [8]. Во-первых, 

поскольку «…анатомия мозга очень индивидуальна. У некоторых 

людей просто отсутствуют некоторые стандартные зоны мозга. 

При этом другие зоны их компенсируют, и человек совершенно 

спокойно живёт и развивается, не замечая дефектов в мозгу» [8]. 

Кроме того, надо учитывать, что 90% работы сознания приходится 

на сенсомоторную координацию, при этом «…память не только 

некий атрибут мозга, но и атрибут всего тела» [8], а основное 

хранилище памяти (по всеобщему мнению – это синапсы, т.е. 

контакты между нейронами). 
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Мы ещё в далёком прошлом [9,10] изучали возможность 

создания электронных аналогов нейронных сетей, создали и 

исследовали нейристоры – аналог аксона (нервного волокна, 

связанного с синапсом), были созданы БИС на этой основе и 

функциональные устройства. Полученный опыт наводит на мысль, 

что скептицизм А.Фролова оправдан. 

И в завершение напомним о многочисленных аномалиях, 

когда люди нормально жили с серьёзно повреждённым мозгом и 

даже при его отсутствии [11]. Приведём лишь один пример: «Вода 

вместо мозга была обнаружена при вскрытии 55-летнего голландца 

Яна Герлинга, умершего в 1976г. … Ян был одним из лучших 

часовщиков в стране». 

По нашему мнению в таких случаях нужно учитывать, что 

информацию могут содержать не только вода, физическое тело, но 

и тонкие тела, а функцию управления берёт на себя, например, 

спинной мозг. 

 

Квантово-механическая концепция сознания 

 

Опираясь на слова Э.Шредингера, Г.Н.Дульнев утверждает: 

«В физических системах удивительным свойством целостности и 

передачи информации без затрат энергии обладают квантово-

механические системы». Учтём также, что другой гениальный 

физик Нильс Бор ещё в 1936г. обратил внимание на возможность 

использования квантовой механики для решения проблем 

сознания. К развитию этой идеи вернулись в семидесятые годы 

прошлого столетия [4]. 

Далее для того, чтобы понять квантово-механическую 

модель сознания, читателю необходимо вспомнить элементарные 

основы квантовой механики, изложенные в наших монографиях 

[12, 16] или в любом учебном пособии. Нам в дальнейшем не 

обойтись без понятия «спин».  

Спин (от английского spin – вращаться) – собственный 

момент количества движения элементарной частицы, имеющий 

квантовую природу [ Физич. энцикл. словарь, с.713,1984] и 
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являющийся характеристикой элементарной частицы наряду с 

массой и зарядом. У электрона, протона, нейтрона спин равен 1/2; 

спин фотона, мезонов равен 1. Каждая вращающаяся частица 

излучает торсионную волну. Частица вращается вокруг своей оси, 

причём вращение в одном направлении схематично 

характеризуется стрелкой, направленной вверх, а в 

противоположном – вниз. Если система (атом, молекула) состоит 

из 2-х частиц, то их спины всегда направлены антипараллельно. 

Кристалл характеризуется суммарным спином всех частиц. 

Пусть молекула из двух атомов с противоположными 

спинами распалась, и атомы разошлись на расстояние, когда 

физического взаимодействия между ними нет. Оказывается, какое-

то взаимодействие всё-таки проявляется при изменении, например, 

спина одной из частиц системы [4]. Объясняется этот парадокс 

следствием целостности системы в результате квантового 

взаимодействия атомов: действия обеих возникших подсистем 

всегда согласованы между собой. Это нашло экспериментальное 

подтверждение [13]: наличие взаимной корреляции в ориентации 

спинов каждой пары гамма-фотонов при распаде π
0 

(пи-ноль-

мезон), удаляющихся с субсветовыми скоростями (т.е. без 

силового взаимодействия). 

Если бы один фотон был в Санкт-Петербурге, а второй в 

Чикаго, то при изменении ориентации одного, сразу же изменится 

на противоположную ориентация второго, но в целом система 

сохраняет прежнюю конфигурацию спинов. Это возможно лишь 

при неэнергетическом взаимодействии между подсистемами (это 

импликативный, т.е. неделимый характер связи, а не физический, 

связанный с энергией). Академик В.А.Фок назвал такие связи 

«несиловыми взаимодействиями», «логическими связями» [4].  

Квантово-механической системой, способной передавать 

информацию без затрат энергии, является физический вакуум 

(эфир), который таким образом обладает свойством целостности. 

Физический вакуум пронизывает всю Вселенную так, что 

Вселенную можно рассматривать как единое целое. 
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(Кстати: в технике известны т.н. спиновые стёкла, 

обладающие свойством целостности.) 

Более подробно о свойствах эфира и физического вакуума 

изложено в работах Шипова Г.И. [14] и Ацюковского В.А.[15]. 

Боуэн предположил, что имеется связь процесса мышления 

со спином элементарной частицы. Целостность в поведении мозга 

с учётом безэнергетической связи событий в разных его отделах 

отличает мозг от кибернетических устройств. Возможно, 

«сознательное состояние» связано с возбуждением нервной 

системы, когда головной мозг начинает функционировать как 

единое целое, а это переживание и есть сознание (по мысли 

Г.Н.Дульнева). И поскольку каждому акту сознания соответствует 

своя спиновая структура в мозгу, то возникает торсионное 

излучение (ведь каждая частица излучает). Таким образом, мозг 

является и приёмником информации и излучателем. 

 

О совершенствовании сознания 

 

Поскольку главная цель воплощения человека есть 

совершенствование сознания [1], то естественно возникает вопрос, 

как это сделать. Некоторые рекомендации мы попытались сделать 

в [16]. 

Всего уровней сознания во Вселенной 23, на Земле же в 

плотном плане самым высоким 17-ым является уровень 

Христосознания (информация получена автором из Ноосферы). 

Следует учитывать, что для повышения уровня сознания 

необходимо приложить большие усилия для 

самосовершенствования, что способствует очистке Души и 

сознания. С этой целью нами была разработана система 

параметров, изложенная в [16], которая характеризует степень 

совершенства, в том числе и уровень сознания личности. 

Главными из них являются: коэффициенты гордыни, эго, 

осуждения, наличие сущности, внутренней нейтральности, 

совести, Любви, Света, просветления и т.д. По мере работы с 

помощью молитв, посылов (намерений), общения с духовными 



271 

 

Учителями и медитаций негативные показатели (негапоказатели) 

уменьшаются, а положительные повышаются. На начальном этапе 

можно ограничиться 5-7 наиболее значимыми показателями, затем 

переходить к другим качествам. Лучше всего эту работу сочетать с 

утренней и вечерней молитвами. Помогает также свеча: свет её 

пламени очищает пространство в радиусе ~2м. В случае 

необходимости можно помочь улучшить состояние определённого 

субъекта дистантно (делая посылы, намерения с Божьей помощью, 

конечно). 

На начальном этапе (80-ые годы прошлого века) мы 

познакомились с наиболее эффективным в то время способом 

совершенствования сознания – Интегральной йогой Шри 

Ауробиндо: учением о пробуждении сознания и его развития. 

Впоследствии Клюев А.В. трансформировал это учение в Путь 

Сознательной Эволюции [19]. Мы побывали на его семинаре в 

Москве. 

Напомним, что изменение Со-Знания есть очень трудный 

самостоятельный путь очищения от пороков нашего мира [1]. Зато 

в случае успеха повышается духовный уровень личности и его 

необычные способности (интуиция, предвидение будущего 

телепатия). 

Творец напоминает: 

«Любовь, пусть неосознанно, но всегда несла людям 

чувство ПОЛЁТА, ВОЗВЫШЕНИЕ СОЗНАНИЯ, ибо только в 

этом состоянии в людях, пусть даже на минуту, но открываются 

ВСЕ КЛАДОВЫЕ СПОСОБНОСТЕЙ ТВОРЧЕСТВА и ЧУДЕСА 

ПРЕВРАЩЕНИЙ, недоступные в обычных условиях воплощения» 

[1] 15.08.09, ст.23. 

«Само Пространство Высшего Разума является лучшим 

доказательством того, что ТВОРЧЕСТВО, ЛЮБОВЬ являются 

основными Канонами Вечности, несущими и Вечную эволюцию, и 

Вечное СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ!» [1] 09.09.09, ст.26. 

«Источая ЛЮБОВЬ, человек, в свою очередь, наполняется 

ЛЮБОВЬЮ окружающего его Пространства, ибо сказано: 
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отдавая ЛЮБОВЬ, ты получаешь МНОГОКРАТНО усиленный 

импульс ЛЮБВИ СОЗДАТЕЛЯ!» [1] 09.09.09, ст.28. 

При достаточно высоком уровне сознания даже возможно 

воздействие на макроустройства [4]. Так Тихоплавы сообщают о 

многочисленных случаях гармоничных отношений человека с 

автомобилем [17], в том числе с автомобилем самого автора. 

Автомобиль как бы чувствует отношение к нему владельца и даже 

предупреждает водителя о возможной аварии. 

 

Заключение 
  

Вернёмся к тому, с чего начали – «Откровения людям 

нового века» [1]. Слова Творца в Катренах: 

Сознание – для человека итог, 

Накопленный в проявлениях!.. 

Сознание, говорил, – человек! 

 ПодСознание – Космический Разум!.. 

(27.07.2017) 

 

Главное, конечно, Сознание! 

Нет ничего важнее!.. 

 

Момент Исторический близок, 

Сознание войдёт в ПодСознание,… 

Коллективное Сознание – Бог! 

Бог – Творящий Пространство!.. 

(28.07.17) 

И, наконец, несколько слов о важном выводе, который 

сделал создатель новой информационно-энергетической (ИЭ) 

модели Мироздания В.Н. Волченко [18]: «…человеческое сознание 

– это неотъемлемая часть Сознания Вселенной как живой системы! 

Кроме того, ИЭ – модель чётко показывает, что всё, окружающее 

нас, и есть… Мир Сознания! Всё творится Сознанием!» [18]. 

Между нашим миром и Тонким миром существует 

информационно-энергетический барьер. Сквозь этот 
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потенциальный барьер на ИЭ – диаграмме (подобно туннельному 

эффекту в квантовой физике) просачиваются идеи (озарение). И 

чем выше Духовный уровень человека, тем больший 

информационный поток он способен воспринять [18]. 

Сошлюсь также на наши исследования [20], 

подтверждающие, что камни тоже живые и обладают сознанием. 

А в [16] и [20] приведены результаты подробных исследований, 

подтверждающих слова Творца о необычных свойствах Воды, 

обладающей сознанием (Послание о воде) [1]15.10.06. 

И в завершение о Березикове Е.Е. – человеке, занимающем 

самую высокую планку среди Иерархов, проживающих на Земле. 

Он неоднократно обращается к вопросам сознания в своих 

многочисленных книгах. Так в [21,22] он говорит о необходимости 

пробуждения и расширения сознания людей, о сверхсознании, 

изменённом состоянии сознания, о том, как Творец соединяет 

наше сознание с Вселенским информационным полем. Впервые о 

том, как добиться единения человека с космическим сознанием он 

рассказал в своей книге «Космическое сознание» [23]. 
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6.3 Посыл: от единичного - к Массовому, Единому 

 

Аннотация В работе рассматривается влияние Посылов как 

на людей (структуру крови, состояние здоровья), свойства воды, 

так и в Глобальном масштабе (на энергетическое дыхание 

Планеты, щумановскую частоту). Цель настоящей работы помочь 

увеличению эффективности Посылов, что и было достигнуто в 

результате экспериментов в НИИ здоровьесберегающих 

технологий (Москва, Ярославль), так и автором (Санкт-Петербург). 

 
Ключевые слова: Посыл, Намерение, Любовь, Духовное 

единение. 

Посыл — это постоянная акция 

И управление Материей! [ ] 

 

Введение 

 

В сложившихся в последнее время условиях роль Посылов 

трудно переоценить. 

Вспомним, например: [4, c.134], Как во время 3-го Научного 

Форума «Материя, энергия, информация» в Москве 26 сентября 

2016г. во время мощнейшего синхронного Единого Посыла Любви 

(намерения) в Пространстве увеличилась вязкость, вкусовые 

качества, кристаллическая структура (8-гранная) и другие свойства 

воды. Даже произошло расширение временного интервала (вместо 

обычного сжатия). Ещё важнее, что шумановская частота Планеты 

на начальном этапе уменьшилась на 2-3 
0
/0, и стабилизировалось 

энергетическое дыхание Планеты. Но особо стоит отметить, что 

состояние людей улучшилось (например, возрос энергетический 

потенциал, и улучшилась структура крови — распались монетные 

столбики). В настоящее время шумановская частота (пульс 

Планеты, ритм её сердцебиения) уменьшается на 15
0
/0, время 

удержания этого состояния - до 17 суток. Эта частота определяется 

бегущей электромагнитной волной в пространстве между 



276 

 

поверхностью Земли и ионосферой. Частота же самой Планеты (её 

сердцебиение) — периодом, равным семи суткам. 

Цель настоящей работы — помочь увеличению 

эффективности Посылов. Любопытно, что когда автор, наконец, 

приступил к реализации своей давней задумки, появился Катрен 

«Единение» [3], в котором Творец даёт подсказки: 

Помогите себе и людям! 

Они стараются измениться! 

Синхронность Сознания -- Дилемма, 

А, оно должно быть явлением!  

Во время Посыла — мысли разные!  

Это важнее даже синхронности. 

Чтобы люди вернулись к Вере, 

Вы должны принести Любовь. 

Но кровь — это информация! 

В ней накоплена и Энергия! [3]09.11.18 

 

От Намерения - к Посылу 

 

В [4, с.1З4] и других работах упоминает: «Посыл 

(Намерение)». Но это не означает идентичность смыслов этих 

слов. 

Согласно словарям С.М.Ожегова и Т.Ф.Ефремовой [6,2]: 

«Намерение — предположение сделать что-нибудь, желание, 

замысел». 

А Посыл согласно Ожегову С. И. - «Действие по глаголу 

послать — посылать (в 3-х значениях); согласно Ефремовой Т.Ф. -- 

даже в 4-х значениях, но наиболее подходит в нашем контексте 

формулировка «Отправлять что-либо куда-либо...». 

Таким образом, можно слова «Посыл (Намерение)» 

трактовать таким образом: делать Посыл после чётко 

сформулированного плана действия (Единого целеполагания). 

Впервые с термином «Намерение» познакомился в книге 

В.Синельникова [7, с.50], хотя практиковал такое действие 

намного раньше. Автор [7, с.65], рассматривая способность 
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человека к подсознательному программированию самого себя, 

отмечает то, что заставляет эту программу работать определённым 

образом наши намерения, наши мысли, обладающие 

специфической (нематериальной) формой энергии. 

«Подсознательная программа – это внутренний разум, 

напрямую связанный со Вселенной, с Богом. Надо научиться 

общаться со своим внутренним разумом». Ведь в подсознании 

хранится вся информация о нашей жизни. А далее на вопрос «Как 

вступить в прямой контакт с подсознанием?» В. Синельников 

советует обратиться к «методу маятника» и даёт подробное 

описание методики и результатов: перечисляет характеристики 

людей (≈50! гордыня, эгоизм, осуждение...), которые и являются 

причинами различных заболеваний. Работая над собой с помощью 

Намерения, в результате перепрограммирования подсознания 

можно убрать их. 

Перечитав эту книгу на днях, с радостью вспомнил, что с 

маятником начал работать в 1993г. 

В книге «Сила намерения» автор пишет о силе мысли и 

Намерения, о том, как найти свой Истинный Путь с помощью 

создания и управления Намерением. «Познав его, вы сможете 

управлять своей жизнью». Но наша задача — гораздо шире: 

решать глобальные проблемы [4, с.1З4]. Нами аналогичная 

работа была выполнена в 1993-1995гг. и частично опубликована в 

[5,с.13]. 

В. Синельников рекомендует чётко сформулировать своё 

Намерение! То есть «иметь чёткое и ясное представление о своих 

целях..., нацеленных на результат». 

Основные правила: 

1)Намерение должно быть сформулировано позитивно; 

2) должно быть сформулировано в настоящем времени 

(только здесь и сейчас) 

З) и от первого лица, т.е.: «Я заявляю...» 

В таком же ключе ещё в ⁓2012г. рекомендовал работать и 

Е.Е. Березиков: после обращения к Высшим силам с 

благодарностью и Любовью попросить помочь в реализации 
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Намерения. Затем — формулировка Намерения в совершенном 

виде (как будто оно уже исполнилось). После этого — «Отче 

Наш…»: Так сделать три раза. 

Отмечу, что если вместо использовать слово 

«Перволюбовь», то поток энергии возрастает в 7 раз, а; если 

вместо слова «Посыл» использовать словосочетание 

«Тысячекратный Посыл», то поток энергии действительно 

возрастает во столько раз. 

Осознав правила работы с Намерениями, можно будет 

приступить к Посылам (см. далее в разделе 4).  

 

О нашем опыте на заданную тему 

 

В 1993г. в начале периода разрухи, когда финансирование 

научных разработок прекратилось, а прецизионные лазерные 

установки были выброшены из нашей лаборатории на улицу, я 

стал задумываться (нет худа без добра!), чем бы заняться. Тогда-то 

выдающийся биофизик из МГУ д.б.н. Е.Н. Мохова (сестра моей 

супруги) подсказала: маятник! Быстро составил таблицы 

радиальной конфигурации (видимо, они у меня в подсознании 

сидели: потом обнаружил, что в многочисленных книгах по 

биолокации они имеют такой же вид). Вскоре (в ⁓1995г. был уже 

составлен перечень качеств личности, но в отличие от 

В. Синельникова как негативных (со знаком минус), так и 

позитивных качеств Личности (со знаком плюс). Кроме того, были 

построены таблицы, позволяющие определять, кем был человек в 

прошлой жизни, степень родства с близкими и родными в 

прошлых жизнях, наличие и характеристики негасущностей у 

человека, количество воплощений на Земле и других планетах, 

таблица Иерархов Света и других Высоких Сущностей вплоть до 

Создателя. 

Мне и в голову не приходило тогда публиковать эти 

результаты. Лишь спустя 20 лет в книге «О Квантовом переходе» 

ч.1[5. с,18] кое-что опубликовал, когда обнаружил, что, работая с 

маятником, можно улучшать характеристики как свои, так и 
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близких людей: избавлять от гордыни, эго,... и даже исцелять. 

Конечно, все эти изменения совершаются не оператором, а по его 

просьбе Высшими силами. Тогда я не знал слов Намерение, 

подсознание, а действовал лишь по интуиции. Это теперь стало 

известно и понятно, что в основе биолокации лежит 

подсознание, а через него – связь с Высшими Силами. Что 

происходит перепрограммирование человека и уход заболевания, 

являющегося сигналом о неправильном поведении. 

В качестве примера можно привести: исцеление от 

онкологии моего сослуживца по кафедре физики после того, как 

удалось увеличить его коэффициент Веры от 0 (физик - атеист) до 

100%. Для этого 5 недель делал Посылы «На Усиление Веры». 

(Это и не удивительно: С.Н.Лазарев в своих книгах «Диагностика 

кармы» приводит примеры исцеления благодаря тому, что больной 

принимает Веру). Все изменения контролировал с помощью 

маятника. 

А вот другой пример. Несколько лет назад мы с супругой 

собрались в Москву и наметили посетить 5 близких нам людей, но 

оказалось, что все они больны (грипп или ОРВИ). Несколько дней 

делал Посылы на исцеление и, когда приехали в столицу, все они 

были в полном здравии, при этом на этапе формирования 

Намерения к основной молитве «Отче наш...» добавлял молитву 

Св.Духу, которой пользуются миллионы православных. 

Кроме того, сейчас, в эпоху Водолея, Россия как женская 

ипостась вошла под благодатный покров Божьей Матери [1, с.2б8], 

и весьма уместна молитва «Богородица Дева, радуйся...». 

 

Подробнее о посылах 

 

В разделе 2 мы в основном рассмотрели информацию из 

разных источников о Намерениях. Здесь же как наиболее 

эффективно делать Посылы. Ведь не случайно Создатель 

неоднократно обращает внимание на важность Посылов: 

«Накапливается Любовь, 

От Посыла к Посылу»  19.09.18 ст.12 
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«Посылы ведут к накоплению! 

Достигните Критической массы» 19.09.18 ст.16 

«Выверенные вами Посылы, 

Небывалое в Мире «Оружие»!» 18.09.18 ст,17 

«Посылы делают своё дело! 

Планета начала движение» 17.09.18 ст.18 

»Посыл распространяется в Бесконечности, 

Другие Планеты начинают внимать!» 18.11.18 ст.17 

«Не пытайтесь управлять событиями, 

Посылы ускоряют Преображение!» 17.09.18 ст.8 

Если оптимальное время Посыла составляет 
⁓
5 мин., то 

подготовительный этап (Намерение) — значительно больше. 

Когда-то давно Создатель в своих Посланиях рекомендовал 

настраиваться в течение 2-3 дней, но с учётом сложившейся 

реальности в настоящее время можно ограничиться от 15 до 5 мин. 

Главная задача на этом этапе — накопить как можно больше 

энергии, Здесь допустимо Творчество, особенно Мыслеобразы, 

обращаться ко всем своим клеткам (а их ≈500 триллионов). Но 

обязательными элементами являются: покаяние, молитва, 

Благодарение с Любовью. Желательно правую руку (ладонь) 

наложить на область сердечной чакры, а левой - на иконку, образ 

какого-либо святого или том Откровений, как когда-то 

рекомендовал Л.И. Маслов.  

А вот на этапе Посыла желательно соблюдать 

синхронность, и слова «Я Люблю всех, как и Ты Любишь всех, 

Россия и Бог едины» начинать с выдоха, стараясь выдержать ритм 

четыре удара Сердца за ⁓4 сек.; на 5-й - вдох, этот ритм 

выдерживается автоматически при коллективном Посыле (входим 

в резонанс). 

И, наконец, чтобы не пропустить очередной Посыл, в 

домашних условиях желательно заводить стационарный 

будильник, а в прочих условиях (на работе, в транспорте...) — 

будильник в мобильных телефонах. На сайте Откровений идёт 

абсолютно точный отсчет времени до Посылов 
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В момент написания статьи в Посылах на Любовь и 

Духовное Единение участвовало (по информации, полученной из 

Ноосферы по методике, изложенной в [4, с.1З4]) ≈500 тыс. 

человек. По нашим оценкам число участников Единых Посылов 

может быть увеличено на 10%, а накопленной Энергии — на 30% 

при выполнении рекомендаций, согласованных с Высшими 

Силами. К сожалению, в дальнейшем наши предположения не 

были реализованы и все показатели пошли на спад. 

 

Заключение 
 

На Великом Вече Начала Начал в Санкт-Петербурге в 

2013г. наша Планета получила название Святая Русь. Вспомним 

Посыл на Любовь и Духовное Единение Народа Святой Руси: 

1.Покаяние 

Отче наш, Отец Небесный, прошу Тебя простить все мои 

прегрешения, вольные или невольные. 

Аминь! 

 

2.Молитва 

Отче наш, Отец небесный, я принимаю Веру Твою, она есть 

мой путь, я принимаю Каноны Твои вечные с Любовью к Тебе 

Делам Твоим. 

Господи, прошу дать мне Надежду на спасение дущи моей и 

даровать мне Мудрость Твою для жизни Моей здесь, на Планете 

Святая Русь, и в Вечности. АМИНЬ! 

3. Благодарение 

Благодарю Люблю 

А далее (по желанию) можно добавить: 

Я Верю, Люблю и Надеюсь на Мудрость Твою; 

Я осознаю себя частицей Целого; 

Я отдаю себя в Руки Твои. 
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Или добавить любую другую молитву (ведь на разных 

континентах Планеты Святая Русь тоже есть участники 

коллективного Порыла). 

И, наконец, самое главное — Посыл на Любовь и Духовное 

Единение Народа Святой Руси (синхронно, на выдохе): 

Я Люблю всех 

Как и Ты Любишь всех, 

Россия и Бог  

Едины! 

На 5-й секунде делаем вдох… 

И вот когда наши единичные потоки сольются в Единый 

Могучий поток, то плотность выделяемой нами в Ноосферу 

энергии Любви возрастёт, и (по словам Л.И. Маслова 11.10.18) 

«...это Отразите на Плотном плане, а значит, Преображение 

Пространства пройдёт по Сценарию Создателя и с нашей 

помощью!». 

После коллективного Единого Посыла хорошо совершить и 

индивидуальный для решения своих личных проблем. 

И как здорово, что написание статьи завершается (как и 

начало) в сопровождении вдохновляющих слов Создателя:  

«Всем дано Право творить! 

Право надо использовать! 

Нужно делать, а не говорить! 

Пора, наконец, Вече совать!» 

Катрен 14.11
.
18 ст. 19 
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P.S. 

После написания этой статьи (14.11.1208) некоторые 

участники коллективного Посыла, по-видимому, стали 

придерживаться предложенных рекомендаций и уже через 2 

недели было зафиксировано Δfш= -16% (18 сут.). 

Более того — число участников возросло на примерно 100 

тыс. за счёт подключения Логоса Земли. А после очередного 6-го 

научного Форума в Москве, когда был добавлен третий 

коллективный Посыл (в 23 часа, кроме 11 и 17 часов), измерения 

Шумановской частоты 15 декабря зафиксировали Δfш= 17 % (19 

сут.) 

Очень важно во время посыла научиться убирать 

«бесполезные» мысли (их количество достигает 90%. Известен 

пример, когда участница Посылов добилась этого, а затем 

избавилась от всех заболеваний. 

Творец добавил: 

«Повторяю, Надежда одна на Россию! 

Посылы, как поплавок в бездне!» 

Катрен 12.12.2018  

Посыл заставил всех улыбнуться, 

Поменял; структуру кровь!» 

Катрен 14.12.2018 
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6.4 Матрица 

 

«Все готово: Я жду только Русь!  

Ей надо сотворить Новую Матрицу» 

[1] 

04.08.2019 

 

Аннотация. Рассматривается смысл понятия Матрица, 

начиная от бытового (типографская печать, линейная алгебра) до 

понимания Создателем, изложенного в Каноне Вечности 

МАТРИЦА. Основное внимание уделяется исследованию Воды, 

как главной матрицы Земли. 

 

Введение 

 

«Самое трудное сотворить Матрицу! Такого не 

получалось ни разу! 

11.08.19 

Испытание – это построить Матрицу, полная гармония 

двух знаков… 

Матрицы Новой – уже есть очертания! Октаэдр – это 

только исток! 

16.08.19 

Медленно, но Русь входит в порядок! Порядок сегодня – это 

завтра Матрица!» 

04.10.19, ст.14 

В самых разных сферах мы читаем, слышим это слово 

«Матрица»: от свинцовых шаблонов в книгопечатании до так 

называемой Виртуальной реальности (VR). Мы еще несколько лет 

назад в лаборатории нашего внука Виктора, надев виртуальные 

очки, погружались в сказочный подводный мир, который 

существовал при зарождении Планеты (см. в Интернете на сайте 

Виктора Комаровских) в настоящее время [2] созданы 

образовательные программы, позволяющие заглянуть в нейроны 

мозга или увидеть молекулы и процесс химических реакций. 
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На ТВ-канале «Санкт-Петербург» есть передача «Матрица 

науки». 

Е.Е. Березиков провозгласил создание «Вселенской 

платформы Вознесения» (тоже виртуальной) в Волгограде, 

Санкт-Петербурге и других городах России и за рубежом. 

Матрицей можно назвать и эту платформу. 

В нашей статье о торсионных волнах [3] сообщается: «Е.И. 

Рерих пишет о необычных свойствах психической энергии, о 

своеобразной памяти: 

«Психическая энергия запечатлевает образы на 

пластической и космической субстанции». На современном языке 

«Откровений людям Нового Века» [4] это – матрица 

физического вакуума. К этому вопросу мы еще вернемся далее. 

 

Матрица и числа. 

 

Что же такое Матрица? Согласно словарю, Матрица (от лат. 

Matrix: матка, источник) – основное понятие линейной алгебры; 

таблица расположенных в виде прямоугольника каких-либо 

математических объектов (чисел, алгебраических выражений и 

т.д.). 

Рассмотрим трактовку этого понятия в справочниках по 

математике [5]. Ведь Создатель напоминает слова Пифагора 

«Миром правит число» [6]. Матрицей называют прямоугольную 

таблицу из mn элементов, расположенных в m строках и n 

столбцах: 

a11 a12 a13….. a1n 

А= a21 a22 a23….. a2n 

……………… 
am1 am2 am3….. amn 

 

Минором матрицы порядка k называют определитель, 

составленный из k
2
 элементов, лежащих на пересечении каких-

либо k столбцов и k строк этой матрицы (порядок элементов 
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сохраняется). Рангом матрицы ||A|| называют наибольший порядок, 

который могут иметь её миноры, не обращающиеся в ноль. 

Определитель (детерминант) n-го порядка 

a11 a12 a13….. a1n 

D = a21 a22 a23….. a2n 

………………  
an1 an2 an3….. ann 

cодержит n
2
 элементов, расположенных в n строках и n 

столбцах. 

Мы не будем углубляться в математические дебри, 

ограничившись лишь основной терминологией и будем следовать 

принципу: от простого – к сложному. 

Главное – руководствоваться Канонами чисел и строгой 

геометрией Пространства: «…Миром правит число (энергия числа) 

и постижение этого Мира есть принятие числа, есть принятие 

геометрии Пространства. 

Геометрия представляет собой строгую гармонию чисел, и 

потому любое отступление от этого порядка чисел приводит к 

дисгармонии, к хаосу. 

Всё, исключительно всё, включая и людей, есть Порядок 

чисел, есть геометрия Пространства и есть геометрия Энергии». 

[6] 17.12.06, ст. 6, 8,10. 

В развитие указаний Создателя обратимся к информации 

Эль Мориа [7]: 

«В Планетарной Кристаллической Решетке есть Кристалл 

Мелхиседека. Одно из проявлений этого Кристалла – Планетарная 

Биоматрица «Мелхиседек», представляющая собой совокупность 

тонкоматериальных биоматриц физических тел людей Земли. Эта 

матрица сейчас качественно трансформировалась и представляет 

людям новые возможности – как в условиях Перехода из вашего 

мира в высший мир, так и в условиях Перехода из высшего мира в 

ваш мир. Биоматрица «Мелхиседек», в частности, несет новые 

возможности для того, чтобы люди высших миров могли 

приходить в ваш мир с готовыми физическими телами. Она сейчас 
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развивает возможность для вознесения людей вашего мира вместе 

с физическими телами». 

 

Вода как Главная Матрица Вселенной. 

 

В 2003г. мы начали проводить постоянный мониторинг 

состояния природной воды (см. монографию «Гиперборея: от 

прошлого к будущему» [8]). 

Наши наблюдения за 2-3 года показали, что за столь 

короткий период вода преподнесла много сюрпризов, а перечень 

ее аномальных свойств значительно пополнился. К таковым можно 

отнести следующее: 

 наличие тонкой структуры энергоинформационной 

характеристики L (радиус биополя), 

 беспрецедентное увеличение L на три порядка и рост 

частоты вибраций, принимаемых Планетой из Космоса в период с 

07.07.2006 по 03.09.2006, а также с 07.01.2007 по 18-19.01.2007, 

 кажущееся исчезновение биополя (L≈0) сразу после 

солнечного затмения 01.08.2008, означающее, что измерение L 

надо проводить на более высоких частотах и мерностях; 

 увеличение биополя в 5-10 раз под действием 

положительных, радостных эмоций социума в Санкт-Петербурге и 

уменьшение до минимума - состояния бидистиллята, под влиянием 

негативных действий, 

 вода воспринимает излучение из Космоса раньше 

визуального наблюдения солнечного затмения в телескопы. 

В монографии приведены результаты наших исследований 

до января 2014 года. Здесь в основном ограничимся лишь их 

перечислением, некоторых– на грани фантастики. 

Вода «предчувствует» затмение (не случайно и животный 

мир наделен этой особенностью) порой за несколько суток даже за 

пределами видимости на другой стороне Планеты (летом 2010 года 

во время солнечного затмения в Америке в СПБ L воды возросло в 

4 раза). 
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Наиболее впечатляющие результаты были получены во 

время солнечного затмения 01.08.2008: если накануне биополе 

воды L0≈1 у.е., то 1 августа L начало расти с 8 часов утра и 

достигло максимума на 20 мин. раньше максимума визуального 

наблюдения в СПб. В ночь на 2 августа L≈0. Т.о. информация из 

Космоса распространяется практически мгновенно, а Вода 

является датчиком сигналов. 

Напомню, что Библия начинается с описания процесса 

Творения, когда Дух пребывал над водой, а уже потом возникли и 

Твердь и Небо, и все живое. Значит Святой Дух через воду несет 

информацию всему живому, в том числе и хомо -сапиенсу. Тогда 

понятно, что вода обладает сознанием, быть может, самого Духа 

Святого («вездесущего и все исполняющего»). 

Начиная с 11.11.11 (тройное число перемен Крайона) 

впервые излучение воды (водопроводной, из природных водоемов) 

иногда стало приобретать дуальный характер (одновременно 

фиксировались излучение правовинтовое L>0 и левовинтовое 

L<0). Измерения проводились в более высокой мерности. Обычно 

такие периоды сопряжены с аномальными событиями на Планете 

(Крещение, Святое Рождество) или в Космосе (солнечное 

затмение). Происходит гармонизация Пространства. По мнению 

С.В. Зенина на самом деле мы имеем дело с изменение свойств и 

структуры Пространства (её Матрицы), а вода воспринимает и 

ретранслирует эти изменения так же, как и излучение из Космоса. 

Вот, наконец мы и подошли к Матрице и попытаемся разобраться, 

что же это такое. 

Только в январе 2014 года мы прочитали Послание Творца 

«О воде» (15.10.06 [4]), где объясняются необычные свойства этой 

Божественной МАТРИЦЫ Земли – хранителя жизни на Земле. С 

одной стороны, это Послание помогло многое понять в поведении 

этой таинственной, непредсказуемой сущности, а с другой – мы 

убедились, что работаем в правильном ключе. 

Итак, некоторые фрагменты Послания: 

«… сейчас огромное количество ученых всего мира, 

наконец, обратили внимание на уникальные свойства воды и 



290 

 

сконцентрировали свои усилия на исследовании ее, как физической, 

плотной и мыслящей Материи. (ст.9). 

… всё на этой Планете есть вибрационный ряд разных 

частот, и поэтому все сущее есть живое, различие между 

которыми заключается лишь в диапазоне частот вибрации. (ст. 

10). 

… всё информационное Пространство Земли заполнено, 

что позволяет Мне и Высшим Божественным Силам знать или 

иметь всю информацию о том, что происходит на Земле. (ст.11). 

… сейчас Я хотел бы кратко… объяснить, что такое вода 

и что даст Вам информация о ней для построения Мира и 

Истины. (ст.17). 

Невероятно, но факт: эта простая, казалось бы, вода есть 

хранитель информации Земли, есть та Материя Физического 

Мира, в которой сохранена и накапливается информация из всех 

плотных и Тонких Миров Вселенной. Поэтому вода несет 

информацию обо всем, в том числе о человеке, который на 80 

процентов состоит из воды (ст. 18). 

Вода есть все на Земле, только она создаёт условия 

выживания всего сущего на Ней. Всё состоит из воды, вода есть 

память Земли обо всем и о каждом (ст.19). 

Вода «знает» все об этом Мире, она перекачивает и 

хранит это, одновременно, несмотря на свою, казалось бы 

простую структуру, несет не только полнейшую информацию о 

Мире, но и передает ее в Космосе, являясь главной Матрицей 

Земли (сь.21). 

Вода создает вибрационную платформу Земли, ей дано 

право и обязательство хранить МИР, защищать его от 

жесткого излучения Космоса и обеспечивать существование 

различных форм Материи (ст.22»). Здесь еще раз можно 

вспомнить о платформе Вознесения Е.Е.Березикова. 

И, наконец., завершающий аккорд Гимна Воде: 

«Вода создает условия жизни, она есть Божественный 

природный Компьютер Земли, она есть Живая Матрица 

Физического Мира, силы и возможности которой человек еще не 
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научился использовать, ибо не понимает природу ее 

происхождения (ст.25) 

Поймите, что Природа и Система Миров созданы Мной, и 

все то, что вы изобретаете, давно есть на Земле! (ст.26)» 

В дальнейшем мы уже действовали более осознанно, 

вооруженные знаниями Творца. В опубликованной в 2018г. статье 

«О торсионных волнах» [3], приведены результаты опытов с 

торсионными излучателями, которые завершились созданием 

датчика таких излучений на основе воды. А начиналось все с 

нашего с супругой доклада «Не является ли живая вода 

приемником и ретранслятором психической энергии» [9], о 

попытке доказать, что многообразные, до сих пор не разгаданные, 

проявления свойств воды (этой необычной субстанции) имеют 

единую природу, единый носитель информации. Не исключено, 

что этим носителем является то, что физики называют 

торсионными полями, в православии именуется Духом Святым, а 

в учении Рерихов – психической энергией. 

Здесь уместно вспомнить слова Создателя: «Люди должны 

понять, что Материальный мир – не только Плотный мир. Это, 

прежде всего, Мир энергии, это Мир психической энергии, или, как 

вы теперь называете Мир торсионных полей…» 08.10.06, ст.17. 

 

Канон Создателя МАТРИЦА [6] 

 

«Матрица – это многоуровневая система, вектора которой 

могут быть представлены по-разному, в зависимости от 

плоскости наблюдения.[6] 25.01.08 ст.15. 

Пространство имеет структуру МАТРИЦЫ, состоящей 

из многих миллиардов ячеек энергии не только разной плотности, 

но и разного знака, ибо только гармония плюса и минуса дает 

Свет (ток). 02.02.08 ст.16 

…. человек есть тоже Матрица, есть Сущность 

матричного строения, имеющая миллионы ячеек памяти, давно 

заполненных и открывающихся вам озарениями в экстремальных 

ситуациях». (там же, ст.18). 
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Известны случаи, когда человек во время аварии, 

катастрофы за доли секунды успевал принять верное решение и 

спастись от гибели. 

«Ваша Матрица или, лучше сказать, ячейки вашей 

Матрицы (вашего Со-знания) при рождении наполнены всей 

необходимой вам информацией о Мире. В зависимости от 

желания или обстоятельств, вы можете всегда воспользоваться 

всем тем, что в Ней хранится» (10.03.08, ст.13). 

У животных тоже все это есть. В отличие от людей никто их 

не обучает, а они живут так, как будто обучены. 

«Но открыть кладовые вашего Со-Знания, вашей 

Матрицы, может тот, кто, во-первых, желает этого, а, во-

вторых, кто понимает меру ответственности за Знания, ибо 

знания есть Ключ, есть инструмент познания Целого и 

реализация всех (подчеркиваю: всех) мыслей (желаний) человека. 

Матричная структура Пространства (Я подчеркиваю: 

Божественного Пространства) не есть простая решетка, а есть 

Пространство, разделенное энергетическими центрами 

кристаллизации для передачи энергии (в реальном масштабе 

времени) и для гармонизации всех уровней и граней Пространства 

в Одно Великое Целое» (01.08.08., ст.10). 

Добавим, что о роли кристалла «Мелхиседек» сообщается и 

в информации от Эль-Мориа (см. выше). 

«Человек, как органичная часть Целого уже при рождении 

получает свой личный Код в виде цифр дня, месяца и года 

рождения, и этот Код является Ключом к получению информации 

Космоса в том объеме, который соответствует ячейке 

Матрицы, определенный для каждого человека.» (10. 09.08, ст.10) 

Люди давно почувствовали влияние знаков Зодиака на их 

индивидуальность: Весы или Водолей, например; Скорпион или 

Дева – огромная разница. 

«…у каждого человека или этноса есть своя ячейка 

Матрицы, в которой накапливается информация от начала до 

Вечности, но в этой ячейке эта информация имеет тысячи 

вариантов развития событий, и ваша задача выбрать 
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оптимальный путь эволюции, а значит совершенствования Со-

Знания»(11.09.08, ст.6). 

В Дополнении к Канону МАТРИЦА появляется слово 

ПРАМАТРИЦА: 

«ПРАМАТРИЦА Пространства и Каноны Вечности – 

совсем не десять Заповедей – служат ориентиром только для 

людей-Богов! Все остальное неприемлемо, ибо ЕСМЬ строгая 

Программа Преображения Пространства…»(09.07.13,ст.26). 

И. наконец, в завершение: 

«…Матрица Пространства всегда Управляется не мыслью 

и не, тем более, словом, а только ЧИСЛОМ!»(09.09.09, ст.2).» 

Именно поэтому статью начал с математики (алгебры – см. 

раздел2). Можно теперь сопоставить эту простую линейную 

матрицу с представлением Создателя о Матричной структуре 

Пространства (01.08.08., ст.10), которое является многоуровневым. 

и многогранным. Линейной матрицей можно назвать, видимо, и 

пчелиные соты. Кстати, муравьи и термиты строят пирамиды. Так 

что Природа тоже создает Подобие по замыслу Творца. 

Завершая эту работу, можно сделать вывод, что наши 

эксперименты удивительным образом ложатся на Матрицу 

Создателя. А объясняется это тем, что автор давно осознал: все 

делается с Богом и Высшими Силами [10]. По сути все наши 

действия, если жить в Боге, есть воплощение Божественных 

замыслов и мы занимаемся Со-Творчеством (именно поэтому, 

наверное, автор пишет «мы», а не «я»). В ст. [10] автор 

перечисляет Иерархов Света, с которыми удалось общаться: 

Крайон, Владыка Иисус, Анастасия, Светозар, Создатель. Но 

чаще всего автор общается с Водой и Св. Духом – их информация 

наиболее точная, по понятным теперь причинам. 

Остается акцентировать внимание читателя на некоторых 

моментах, оказавшихся за рамками повествования: 

- Экспериментально удалось показать, что капля 

структурированной воды структурирует не только бочку, но и 

любой водоем и даже Мировой Океан. 
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- Вода сохраняет память о структуре и биоактивации с 

помощью кристаллов на протяжении многих лет. 

- Вода вездесуща: ее следы обнаружены на просторах 

всей Вселенной (не только в Кометах или других космических 

телах), а также, помимо флоры и фауны, даже в минералах и 

камнях. 

- Серьезными исследованиями воды мы с супругой (а 

иногда и с внуками Егором и Виктором) занялись, когда через 

несколько минут после ТВ- передачи «Великая тайна воды» в 

апреле 2006 г. величина биополя водопроводной воды резко 

возросла. Кстати, Егор создал мастерскую, в которой творит 

чудеса из «живого» стекла, напоминающие сказки из 

«Малахитовой шкатулки» П. Бажова» (см. в Интернете 

«Стеклодувная мастерская Егора Комаровских»). 

- Структурируя воду на севере Ладоги, мы затем 

получали пробы воды с такой же степенью структурирования из 

разных точек Планеты: двух рек в Индии, из Нью-Йорка и др. 

(точек Планетарной Матрицы?). 

- Начинали мы первые измерения свойств воды с 

помощью приборов с В. Боровиком в 2003 г. И в этот момент за 

окном появилась маленькая пичужка золотистой окраски и 

заглянула к нам. Мы восприняли это как Благословение Свыше. 

В 2006 г. нам подарил свою книгу «Вода – наместник Бога 

на Земле « Ю. А.Андреев, с которым мы подружились. Она 

изобилует множеством необычных, интересных фактов. 

- Активируя воду с помощью кристаллов из Гипербореи. 

найденных по подсказке И. В. Прохорцева [8], удалось получить 

поразительный целительский эффект (см. о совместных 

экспериментах с Софией Бланк, живущей в Нью – Йорке [8]). 

Не только с Небесными Иерархами Света автор общался, но 

и с живущими на Земле. Вначале – с Виссарионом, когда с 

распадом Союза и гибелью сына хотелось бежать на край света. 8 

лет мы ездили в тайгу, где приобрели много друзей, с которыми и 

сейчас общаемся. В тяжелую минуту они первыми приходят на 

помощь. С Виссарионом побывал и в Америке: Нью- Йорк, Сан-
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Франциско, Лос-Анджелес, Филадельфия, Бостон (пентакль?), но 

результат был почти нулевой. Америка не увеличила число 

последователей. 

В настоящее время регулярно общаемся с Е.Е. 

Березиковым. Ему нет равных на Планете: активно действует 

практически во всех точках Планетарной Матрицы, отмаливает 

места, где по каким-то причинам (войны, катаклизмы и др.) гибли 

люди. В первую очередь - это Санкт-Петербург (Ленинград) и 

Волгоград (Сталинград). 

Наконец, Друнвало Мельхиседек, живущий на другой 

стороне Планеты и занимающий самую высокую планку в 

рейтинге Иерархов Света. Ему автор передал с Т. Черкесовой 

кристалл из Гипербореи, по поводу которого он сказал: «в нем 

много золота», имея в виду информацию [8]. В ответ получил 

кристалл из Большого Каньона из Атлантиды. 

В завершение несколько слов о ноябрьских Катренах 

Создателя. Они вдохновляют, особенно: 

«Построение в группы-это бессилие! В Духе не надо 

рядов.27.11.19., ст.14 

Готовили вчера еще Октаэдры! 

Почти принудительное построение» (там же ст. 15) 

Таким образом, подведена черта под неудачным 

экспериментом, о чем мы писали неоднократно. И далее; 

«Печальными для людей будут итоги 

Двадцатый год будет прощальной датой!19.11.19, ст, 18 

Двадцатый год – Новое исчисление! 

От прошлого одни воспоминания!16.11.19, ст. 18 Уже 

Центр намечен и для этого град, 

Народ в будущем сам безупречен.»29.11.19, ст. 9 Можно и 

погадать, где этот град расположен [12]. 

С реализацией призыва о Единении всех Сил Света (в 

статье «Действовать или ждать?» [10]), Создателю легче будет 

осуществить Его планы. 
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Глава 7 О нашем Будущем 

7.1 Ещё о предсказаниях (Ванга и нумерология) нашего 

Будущего. 

 

Миром правят числа… 

 Великий Космос есть строгое 

 геометрическое пространство. 

[1], 16.10.06,ст.16. 

 

Аннотация. В статье рассматривается сложившаяся в 

России ситуация, позволяющая надеяться на начало процесса 

Вознесения в ближайшем будущем. Это делается на основании 

нумерологии, предсказаний Ванги и главное – Посланий и 

Катренов Создателя. 

 

Введение 

 

Передача 4.02.20 по 1-му ТВ-каналу о предсказаниях 

Ванги, сделанных в 1995г. и раскрытых её родственниками и 

помощниками только сейчас в Москве, всколыхнула 

общественность: во-первых, в связи с возникновением 

коронавируса в Китае, во-вторых, с загадочными датами, 

включающими 5 двоек. 

Возникла мысль разобраться, насколько верны 

предсказания и чего следует ожидать в недалёком будущем, тем 

более, что автор давно интересовался нумерологией, а в последних 

Катренах Создателя упоминается роль Ванги и неоднократно – 

роль чисел, в том числе упомянутой комбинации двоек и 

Геометрии Пространства. 

 

Пифагор о числах [2,3] 

 

Именно Пифагор впервые сказал, что миром правят числа, 

и он сократил число цифр больших чисел до десяти от 0 до 9 
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(корневые числа). Числа считались живыми сущностями, 

отражающими свойства Пространства, энергии или вибраций. 

«Нечётные числа божественны, чётные являются 

земными… Пифагорейцы ненавидят двойку» [3] (она является 

началом дисгармонии, дуальности). 

Нечётные числа начинались с Триады - числа 3 (Единица – 

андрогинна). Троичность, Троица присутствует во многих 

традициях, особенно в Христианстве играет позитивную роль. 

Число 5 (Пентада) – союз Неба и Земли (3+2). ПЯТЬ 

символизирует человека, здоровье, любовь, свет (прямая 

пентаграмма – звезда). 

Число 7 считалось священным (соединение 3 – божества с 4 

- человеком). В природе символизирует порядок – цвета радуги, 

число тонов в музыке, дней недели и т.д. 

Особую роль играло число 8: вечное и спиральное 

движение циклов 8, в том числе Вселенной. 

К числу 9 – двоякое отношение: с одной стороны как 

завершение коренной серии чисел символизирует «завершение 

процесса», с другой – «при некоторых условиях это плохой знак, 

потому что это перевёрнутая 6» [2]. 

Число 10 символизирует целостность Универсума (в 

материальном и метафизическом планах), она своим 

совершенством способна исправить другие числа (даже 2 и 5). 

«Соединённые в десятки они теряют свой дурной характер» Далее, 

спустя 2,5 тыс.лет мы вернёмся к этой комбинации цифр. Согласно 

Блаватской Декада является символом Божества, Вселенной и 

человека. 

Наши исследования показали [2], что максимальной 

частотой вибраций в новое время характеризуются числа 10, 8, 5 в 

порядке убывания частоты. 

Платон развил учение о геометрических свойствах чисел: 

«Бог всё время геометризирует» [3]. Он выделил 6 строительных 

блоков Вселенной, впоследствии названных Платоновыми телами. 

Наши исследования [2] показали, что max энергией вибраций 
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обладает сфера (17 у.е. …- корневое число 1+7=8), у Октаэдра – 10 

у.е., у куба – 3 у.е. (min число). 

 

Автор о своей работе с числами 

 

Впервые автор стал обращать внимание на числа и 

особенно на сумму цифр многозначных чисел в 1995г., когда 

познакомился с участниками одного из Духовных движений. 

Складывая цифры номера телефона или адреса (дома и квартиры) 

до однозначного (коренного) числа, обнаружил, что, как правило, 

это было 7, реже 5 или 3. Затем стал обращать внимание на сумму 

цифр в билетах на поезд (номера поезда, вагона и места) и вскоре 

обнаружил, что степень комфорта в поезде как-то связана с 

числом: если это 6 или 13, а иногда и 9, то жди какой-то 

неприятности. Так появились любимые (7,5,3) и менее любимые 

(6, 13) числа. Последние начал воспринимать с благодарностью за 

предостережения, стараясь быть более внимательным, ведь это 

Вселенная (Пространство) дает знаки (подсказки). 

В школе из всех разделов математики мне больше всего 

нравилась стереометрия. И случайно ли, что в дальнейшем, по 

окончании физического факультета Ленинградского 

государственного университета по кафедре Е.Ф.Гросса (физики 

твёрдого тела) свою научную деятельность связал с физикой и 

технологией кристаллов. Подробно о свойствах кристаллов и о 

своих исследованиях некоторых из них изложено в [2] и [3]. 

Кстати: структурой октаэдра обладают квасцы, а тетраэдра 

(октаэдр образуется сложением 2-х тетраэдров) - очень многие 

кристаллы. 

 

О предсказании Ванги 

 

Итак, Ванга в 1995г. предсказала, что в начале 2020 года 

Мир будет поражён новой страшной болезнью, которая проявится 

где-то на Юге, причём упоминались люди желтоватые. Кроме того, 

в день Пятерых двоек возможна глобальная катастрофа 
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(астероид?). Многие люди считают, что не стоит всерьёз 

принимать Вангу. Мы так не считаем. Вот слова Ванги после 

гибели нашего младшего сына Максима: «Я вижу его: молодой, 

красивый, очень хороший, добрый, он будет часто вас посещать». 

Максим действительно часто приходил во сне, иногда 

предсказывая предстоящие события. В дальнейшем, приняв имя 

Светозар, стал помогать не только нам [10]. 

Широко известны предсказания Ванги о роли Сирии в 

судьбе России, которую Владимир приведет к Величию. 

«Придёт день, и все религии исчезнут! Новое учение придёт 

из России. Она первая очистится. Учение распространится по 

России и начнёт своё шествие по миру. Случится это через 20 

лет….Через 20 лет соберется первый большой урожай» [5]- 1978г. 

 

И, наконец, слова Создателя в Катрене 29.12.19:  

«Ванга рассказала, что ждёт Россию! 

Время – приблизительная величина!  

Но Она не сказала ничего про Мессию. 

Ванга говорит всегда Истину! 

Слова Ванги рассказали Правду 

Когда в Духе соберутся все, 

Преображение может произойти Завтра». 

 

Создатель о геометрии Пространства и числах 

 

Итак, спустя 2,5 тыс. лет Создатель по сути подтверждает 

учение Пифагора. Приведём лишь некоторые фрагменты Канонов 

Вечности: 

«Все Галактики подчинены строгой геометрии, и 

перераспределение энергии (информации) между Знаками есть 

гарантия и основа развития Вечности… ([1] 10.09.08.ст.17). 

Когда Я говорю о строгой геометрии Пространства, Я ни 

в коей мере не упоминаю о Системе, как о неподвижной строгой 

геометрической сфере, - Я как раз подчёркиваю вам ГИБКОСТЬ 
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этой Системы, которая постоянно совершенствуется, 

эволюционируя… (там же, ст.3). 

 Я вам уже говорил о фрактальном подобии, подчёркивая, 

что только при строгой геометрии порядка возможно создание 

Систем, подобных Целому, и такое распространение (эволюция) 

подобных ячеек есть основа строения и развития Матрицы 

Вечности.» (там же, ст.19). 

А теперь – о числах: 

«Я вам уже говорил, что Миром правит число (энергия 

числа) и постижение этого Мира есть принятие числа, есть 

принятие геометрии Пространства» ([1] 17.12,06, ст.6).  

Вы только подошли к пониманию цифровой системы 

информации и Знаний, и вам ещё предстоит понять основы 

геометрии Пространства, но первым кодом к пониманию Мира 

высоких энергий есть вы сами со своим личным Кодом, 

полученным вами при рождении. ([1] 26.12.06, ст.23). 

Всё, исключительно всё, включая и людей, есть Порядок 

чисел, есть геометрия Пространства и есть геометрия Энергии». 

[1], 17.12.06, ст.10. 

А далее – фрагменты из последних Катренов Создателя: 

«Цифры подчёркивают Судьбу 

Цифры не лет, а дня рождения 

Для любой Судьбы есть отдача, 

Восьмёркой Бесконечность Бог отметил! 

Преподобный Сергий ушёл восьмого! 

В этот день Эстафету принял другой! [1] (13.12.19) 

Начало, когда сойдутся все двойки, 

Но это промежуточное состояние… 

Двойки в этом году – ориентир! 

Цикл закончится в 16 лет! [1] (03.01.20) 

Тьма стала трещать по швам! 

Подтвердят это – пять двоек!». [1] (10.02.20) 
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Очередной прогноз 

 

Делать прогнозы – неблагодарное дело [6,7,8], но всё-таки 

хочется надеяться, что, наконец, Создатель поставит жирную 

точку, после которой и начнётся Великий Переход. Надежду на 

Светлое Будущее (недалёкое) вселяют Катрены Создателя за 

последние пару месяцев. 

«Начало на Планете – Весна! 

Осталось вам немного ждать!.» [1] 10.02.20 

И, видимо, не случайно в этом году столь ранняя весна, а 

зимы почти и не было. Даже сурки в Ленинградском зоопарке 

проснулись на месяц раньше обычного. 

«Весна -Великое очищение Света! 

Вы скоро поймёте это!.. 

Ещё остались Любви потоки, 

Скоро начнётся Золотой век!»  [1] 10.02.20 

А далее Создатель по сути вспоминает Пифагора: 

«Начало, когда сойдутся все двойки, 

Но это – промежуточное состояние. 

 

Цикл Эволюции закончит Август! 

С чего началось, тем закончится! 

Двойки в этом году – ориентир! 

Цикл закончится в 16 лет!» [1] (03,01.20) 

И сказано это было в самом начале этого судьбоносного 

високосного года – за месяц до 4 февраля, связанного с 

предсказаниями Ванги. 

Как же будет происходить этот долгожданный Переход? 

Создатель объяснил (напомнил) 30.01.20: 

Людям предназначено перейти при жизни! 

Так не было никогда в веках! 

При переходе не будет смерти! 

Теперь при жизни меняется человек навсегда! 

Люди «Ушедшие» помогут «Живым»! 

Русь позвала их, чтобы усилить Мощь!» [1] 30.01.20 
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Приготовление подходит к концу! 

Русь избрана Богом – Новым Истоком!.. [1] 29.01.20 

«Заниматься собой надо! 

Нужна высокая частота Энергии! 

Человек, если один – мало Энергии! 

Если Вместе – есть резонанс!» [1] 02.02.20 

«Теперь у Меня два Октаэдра! 

Мне ближе, конечно, в Духе! 

Здесь отсутствует словесная чехарда, 

В Душах не бывает разрухи!» [1] 18.12.19 

Мы с единомышленниками давно пришли к такому же 

мнению. Когда же всё-таки начнётся Переход? 

«Первый звонок уже прозвучал! 

Создатель ожидает три!» [1] 03.02.20 

Видимо, речь идёт о начале февраля. 

«Немного остаётся ждать! 

Второй звонок через недели!» (там же), 

(т.е. 22.02.20 –Пять двоек.) 

«Три дня тишины – подготовка! 

Изменение частоты вибрации!» 

Обычно такие дни связывают с магнитной переполюсовкой 

и глобальными катаклизмами («Людям поможет Природа -

Мать»). 

Эти события скорее всего произойдут в другой день Пяти 

двоек: 22.12.20. 

Осталось дождаться прихода Мессии, который и принял бы 

эстафетную палочку от Бога для управления Планетой Святая 

Русь: 

«Спаситель готов и ждёт команды! 

Я решу, глядя на вас!» [1] 13.12.19 

«Всё – готово и все – готовы! 

Сложились все обстоятельства! [1] 19.12.12. 

Теперь вы все в Духе – Едины! 

Хотя в Материи все разные! 

Теперь все поколения Руси «Вместе»! 
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Я не позволю никому вмешаться!» [1] 19.12.12  

 

Заключение 

 

Подводя итоги, отметим, что никакого Астероида не будет 

22.02.20. Крайон подтверждает эту информацию, так же, как и то, 

что 3 дня тишины и переполюсовка магнитного поля Земли вполне 

вероятна 22.12.20 с последующими катаклизмами. 

Что же нам делать для приближения Светлого Будущего? 

Ответ – в Катрене за 13.02.20: 

«…создать Великое Целое! 

Или Сферы Любви – основание! 

Задача Руси – сотворить Сферу! 

Промысел людей – Единение!» 

Для этого дан простой и очень эффективный инструмент – 

Посылы Любви. 

Ведь « 

Построение в группы - это бессилие! 

В Духе не надо рядов 

Готовили вчера ещё Октаэдры! 

Почти принудительное построение.»  27.11.19 

Остаётся напомнить некоторые фрагменты из предсказаний 

Э Кейси и Ванги о будущем России [7]: 

«…после 2010г. прежний СССР вскоре возродится, но 

возродится уже в совершенно новом виде. Именно Россия 

возглавит возродившуюся цивилизацию Земли… Новый Лидер 

России долгие годы будет никому не известен, но однажды 

неожиданно войдёт во власть. Это произойдёт благодаря его 

знаниям о законах природы и силе новых, совершенно уникальных 

технологий… Он создаст уникальные новые машины, которые 

позволят ему и его соратникам стать фантастически сильными и 

могучими почти как Боги, а его интеллект позволит стать ему и его 

соратникам практически бессмертными. Он возродит Религию 

Разума и Единобожия и создаст культуру, основанную на добре и 

справедливости…» 
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И ещё – от Ванги: 

«В Россию вернётся социализм в новой форме, в России 

будут крупные коллективные и кооперативные сельские хозяйства, 

и снова восстановится бывший Советский Союз, но союз уже 

новый… Россия вновь станет сильной и могучей настоящей 

империей, и вновь станет называться по старому древнему имени 

Русь». 

Следует отметить, что упомянутые предсказания, особенно 

Э.Кейси, нуждаются в некоторой корректировке. Здесь приведены 

наиболее достоверные фрагменты. 
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7.2. О текущем моменте и нашем Будущем. 

 

Надежда—мой Компас земной 

Добронравов Н. 

 

Аннотация. В статье даётся прогноз на ближайшее 

Будущее на основании как информации из разных источников, так 

и с учётом ситуации в России. Оценивается Баланс сил “за” и 

“против” Вознесения (перехода в пятое измерение). 

 

Введение 

 

После написание предыдущей статьи «О текущем моменте 

и нашем прошлом» [1] прошло меньше месяца. Но ведь если есть 

статья о нашем прошлом, то непременно должна появиться и о 

нашем Будущем (и это важнее), тем более, что время подстёгивает: 

«Времени очень мало – промедление это смерть!» – Слова 

Создателя [2] 

Это на Небесах понятие «время» не существует. Здесь же – 

всё не так. К этому мы ещё вернёмся (чтобы не прерывать цепь 

рассуждений – в Постскриптуме). Создатель говорит о «здесь», 

хотя все события совершаются на Небесах. Возникает 

естественный вопрос: а сколько ещё времени до Вознесения 

(Квантового перехода) осталось? 

Согласно Березикову Е.Е. – от 20 до 40 лет, а некоторым 

Катренам Создателя - несколько месяцев. 

По мнению некоторых людей Вознесения никогда не будет. 

Бесконечные переносы сроков этого процесса наводят на эту 

мысль иногда и меня. Речь идёт о массовом Вознесении. 

Одиночные известны на Востоке (в Индии – например, Бабаджи), в 

Европе – Сен-Жермен (я как-то просил его помочь мне 

соединиться с моей любимой половинкой на Небесах, но почему-

то не получилось).Может, потому что все друзья просят меня не 

уходить? 
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Попробуем разобраться : что мешает этому процессу, а что 

идёт в помощь ?Но прежде этого надо определить Баланс: убыль и 

прибыль за истекшие годы. Информацию черпал как с Небес, так и 

с Земли (Воды). Ведь сказал Бог ещё в древности: «Даже волос с 

вашей головы не упадёт без Моей на то Воли» (11.11.08, стр.224, 

ст.23)[3]. 

Что касается Воды, то напомню Слова Создателя о её 

феноменальных свойствах: «Вода знает всё об этом Мире, она 

перекачивает и хранит это, одновременно…она есть Божественный 

природный Компьютер Земли, она есть живая Матрица 

Физического Мира»[4]. Мы с супругой и обоими внуками (Нина 

Ивановна, Егор и Виктор) начали изучение свойств Воды в 2003г. 

И не удивительно, что информация Небесная и земная полностью 

совпадают, поэтому я иногда обращаюсь к Святому Духу, а иногда 

– к Воде. О Воде можно рассказывать бесконечно, результаты 

наших многочисленных экспериментов изложены в нашей 

монографии.Скажу лишь об одном разительном эксперименте, за 

который меня ругал мой бывший научный руководитель 

гениальный Стафеев В.И. Я как-то активировал Воду Невы пробой 

определённой структуры и был уверен, что активировал весь 

Океан. Виталий Иванович даже рассердился и стал ругать: «не 

смеши людей и никому не рассказывай». Но я попросил в Нью-

Йорке Софию Бланк прислать мне небольшую пробу 

водопроводной Воды. Её структура оказалась такой же, как в 

Питере. Более того : мне привезли пробы Воды из двух рек Индии 

– результат такой же! 

 

О Балансе в Движении Создателя 

 

А теперь о Балансе: на одной чаше весов убыль из 

Движения Создателя и сочувствующих, на другой – рост. Из 

нашей небольшой группы умерли 5-6 человек, а в целом по 

России: от старости 10%, из-за разочарования (чего стоят 

некоторые Катрены, как приведённые в моей статье «Верить или 
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не верить?»[5]) – 5%, от Пандемии - 10%, т.е. всего 25%. Видимо, 

этим вызваны слова Создателя в начале статьи о «смерти». 

Прибыль можно ожидать только от молодёжи, о чём 

Создатель пишет в нескольких последних Катренах, особенно – о 

детях Индиго[6]. Я начал изучать детей Индиго лет 30 т.н., а книгу 

«дети ИНДИГО»[7] приобрёл в 2003г., но раскрыл её только 

сейчас. Произошло то же самое, что с биолокацией: нарисовал по 

интуиции нужные таблицы ещё до того, как приобрёл книги на эту 

тему. Видимо, информация хранится в Под Сознании. Как раз 

сегодня посмотрел фрагмент фильма о М.Ломоносове (он тоже 

занимался биолокацией для поиска руды, даже опубликовал 

статью на эту тему). Мне сообщили, что в одном из своих 

воплощений я был им, якобы. 

В лихие 90е годы, будучи профессором кафедры физики, я 

решил помочь своим внукам в школе, где не могли найти учителя 

физики на нищенскую зарплату. Мой младший внук Витя провёл 

меня по кабинетам физики и удивил меня тем, что обладает 

опережающими знаниями (по программам следующих классов), а 

это-главный признак Индиго. Лишь 2 года спустя понял, что внуки 

мои - Индиго и начал измерять коэффициент индигости (придумал 

такую величину). По моим подсчётам Прибыль за счёт Индиго 

составляет примерно 30%, т.е. Баланс неплохой. К вопросу об 

Индиго мы ещё вернёмся. 

 

Попытка прогноза нашего Будущего 

 

Спрогнозировать Будущее очень не просто. После 

написания предыдущей статьи обращался к нескольким провидцам 

(помимо упомянутых Ноосферы и Воды): к гениальному Эдгару 

Кейси, Матери Мира, моим Ангелам-Хранителям (моей любимой 

половинке и младшему сыну на Небесах). Все они говорят одно и 

то же, в том числе – будут ли ещё переносы процесса Вознесения? 

Никто этого не знает, кроме Создателя. По этой причине надо 

внимательно проанализировать последние Катрены, не забывая 

Его Слова, что многое зависит и от нас – людей. Все они как бы 
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находятся на одной волне – в резонансе. Ответ был, что переносов 

больше не будет, но Увы? 

Итак, далее – разбор полётов хронологически: 

«Принудительная вакцинация – это давление!... 

Власть забыла, что люди Создателя проявление… 

Пророк – проявленный план Создателя! 

Собрать страну вместе – это Его Миссия… 

Битва с властью закончится скоро!» (12.11.21) 

Так и получилось, но об этом – дальше… 

«Бесшабашность – это характер России! 

Большое терпение и резкий конец! 

В последний момент Русь взорвётся! 

Тогда никому не удержать Её! 

Квантовый переход уже по Сценарию! 

Время старта определяет Создатель!»(13.11.21.) 

Именно Создатель 600 тыс. Вселенных, а не кто-то иной! 

«Пандемия – это выверенное решение мировой власти,  

Но Создатель в последний момент прислал Своего Мессию! 

Задача Шестой Эпохи – это Вселенные! 

Это Творение Новых Миров в Со Творчестве!» 

Мне это не понятно: скорее всего – это очень далёкая 

перспектива. Нам бы свой Мир обустроить сначала! 

«Нерусские развязали эту войну… 

Нерусские – это Люцифера явление! 

Но Создатель подарил России Гонца… 

Теперь вместе, Бог, Пророк, и Народ» (14.11.21) 

Об этих нерусских я объяснял в статье «Началось, 

наконец»[10]. 

Далее - очень грустный Катрен: 

«Ушло поколение, которое в Духе! 

Тьма растлевает молодые Души! 

Русь – это страна в Духе! 

Не ищите её на карте  

Русь ожидает своё время для старта! 

…Это страна, живущая в Небе!». 
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И ещё страшнее дальше: 

Эпидемия уносит жизни,  

Главное, она уносит Сознание! 

Уходят Целые поколения!». 

Прямо, как в Блокаду в Ленинграде! 

«На помощь был дарован Мессия! 

Без России погибнет Мир! 

Скоро – Руси выходить на Сцену 

Спектакль подготовил Создатель!»(17.11.21). 

Некоторые Катрены с достоверностью менее 70% (а есть 

даже с 30%!) опускаю. 

 

Оптимистичный прогноз 

 

Но вот наступил Великий Перелом (я его почувствовал на-

днях). Из Катрена «Мир уже перешёл границу Эпох»(18.11.21): 

«Нерусские теперь остаются в дали,… 

Они всё равно переходят в Небыль! 

…Пандемии приходит конец!» 

И действительно – это совпадает с информацией во всех 

СМИ: в последние дни число заражённых в России снизилось от 

42тыс. в день до менее 34! Далее – Катрен «Русь никогда не 

согнуть!» (20.11.21): 

«С чистого листа начинать проще,  

Это называется - Преображение! 

Время Духовного Преображения! 

Никто Русь не собьёт с ног! 

Она начинает к Богу движение! 

Русь - это Народ в Духе! 

Соглашаясь с властью, Он думает о своём!... 

Русь – это странный для Европы Народ! 

Потому что это не люди, а Боги! 

Русь соберёт людей со всех мест! 

Русь – это Мекка Новой Эпохи!». 
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Когда мы с супругой ездили в тайгу на Юге Красноярского 

края (даже дом купили там), прозвучало предсказание Друнвало 

Мельхиседека о том, что в Сибирь приедут спасаться до 300млн. 

человек![14]. Нам там очень нравилось: «Школа жизни», которую 

мы там прошли, помогла повысить наш Духовный уровень. 

Виссарион в то время по сути был Духовным Лидером России, как 

подсказал мне К.Коротков (он по ночам звонил в Нью-Йорк во 

время подготовки нашего визита в Америку). 

«Русский воссияет на Небе Крест! 

Русь – Спаситель открывает Новые сроки!» 

А теперь вспомним древнее предсказание Великого 

Парацельса (1493-1541)-врача и философа (см., например, нашу 

книгу о Квантовом переходе, ч.1[8].Иногда консультируюсь с ним 

при недомогании): 

«Есть один народ, который Геродот называл Гипербореями. 

Нынешнее название этого народа – Московия. Нельзя доверять их 

страшному упадку, который будет длиться много веков. 

Гипербореи познают и сильный упадок, и огромный расцвет…В 

этой стране гипербореев над униженными и отверженными 

воссияет Великий Крест!». И разве изменилось что-то в России за 

истекшия столетия?! 

«Людям должно быть известно, что есть Бог» (21.11.21)[6]. 

Это, на мой взгляд, наиболее важный Катрен – как раз о 

нашем Будущем. 

«Бог в Шестую Эпоху поведёт за Собой Молодёжь! 

Люди забыли, что молодёжь – это дети Индиго!... 

Они при рождении уже Боги, а не дикие!... 

Мудрость взрослых очень нужна детям! 

Дети Индиго подтолкнут Русь к действию». 

Дополню сначала из книги «дети Индиго»[7], которую 

приобрёл лет 20 т.н., а раскрыл только сейчас: «Песня, в которой 

«всё, что тебе нужно – это любовь», верна не только для 

Индиго…Эта песня должна стать задачей номер один для всей 

планеты, потому что любовь - это то, за чем мы сюда пришли». 
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А ещё - из предыдущей статьи[1]и «Экспромта 

небольшого»[9]: «47% американской молодёжи хотят жить в 

СССР», о котором так часто вспоминает Создатель, а не только 

мы. А ещё у нас ширится движение волонтёров, особенно в связи с 

эпидемией. Это - значительная прибавка в потенциале! Конечно, 

это Индиго. Моим внукам уже за 30. Тем не менее, у старшего 

Егора коэффициент индигости (такую величину я придумал) 70%, 

а Виктора – 90%. Их поведение подтверждает особенности 

Индиго, приведённые в книге[7]: «она перемещалась из класса в 

класс, как будто ей давно всё это было известно» стр.260. 

Далее очень актуальный Катрен: 

«Надо сплотиться и поддержать молодёжь!»(22.11.21): 

«Создатель подготовил хорошие Вести!... 

Приступает к действию от Бога Мессия!». 

Хотелось бы, конечно, знать: когда? Потом разберёмся. 

«Вам надо приблизить Новое время!... 

В Вас сохранился опыт Социализма! 

Теперь вокруг страны Духовный забор!...  

Но Вы в Духе – непобедимая сила! 

Надо сплотиться и поддержать Молодёжь!... 

Вы же сами из Духовной стали!» 

И это вполне реально: пандемия вызвала дополнительные 

потоки волонтёров – повторяюсь. 

  

Заключение 

 

В качестве Заключения очень оптимистично звучит Катрен 

Создателя: 

«Для Со Творчества открыты все двери» (19.11.21). 

«Пандемия – неудавшаяся игра! 

Человечество выиграло эту битву!... 

Русь окрепла уже Духовно! 

Интерес проявила уже молодёжь! 

Русь открыла Новый портал!» 
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Видимо, имеется в виду 11.11 с.г. – число перемен Крайона. 

(крутой поворот, о котором писал выше). 

«Русь приняла свой Исторический Крест !... 

Оптимизм Руси заряжает ! 

Страна очень скоро изменится! 

Проявится, наконец, и Мессия!»,  

О котором говорится с мая 2020го года[5]. 

«Человечество давно ждёт Спасителя! 

Люди ждут одинокую Личность! 

Теперь Матрица Пространства – Россия! 

Впереди Единой России – Мессия,  

Повторяю, это Создателя акция! 

Люди шагнут в Небо при жизни! 

Бог предупреждал об этом давно!» 

Конечно же, возникает вопрос: когда шагнём? Из 

упомянутых выше источников получил ответ – скорее всего в 

первой половине декабря с.г. Никакой гарантии при этом не 

предвидится…Но: «Надежда умирает последней». И вот - ответы 

Создателя на Вече «Надежда»26.08.2015г.[11]: 

-о Надежде на спасение: 

«Надежда… - последний аккорд перед каким-то Великим 

Событием…, которое определяет не только, кто спасён будет, но и, 

самое главное, кто перейдёт в новое качественное состояние!». 

-о количестве спасённых: 

«…буду ориентироваться на Вас, тех, кого Сам выбрал. И 

от Вас во многом будет зависеть, сколько людей спасутся, ибо Вы 

для многих людей Планеты…ЕСМЬ «Духовный Ноев Ковчег», 

плывущий к Небесам, к Будущему Шестой расы!». 

-о Праматрице и Перволюбви : 

«Перволюбовь ЕСМЬ не только основа Первоматрицы, но и 

всего Мироздания, ибо без Перволюбви Гармонии Небес не 

достичь!». 

 И, наконец, в завершение Катрен (стихи) «Счастье 

Создателя»(07.10.16) : 

«Вы пленники Счастья, Любви и Отрады,  
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Накрыты хрустальной вуалью Любви! 

От Счастья в Душе распахнулись объятия! 

Великое время Вечной Любви! 

Я Оду пою всем стремящимся в Боги! 

Они, как Икона во тьме! 

О Счастье! Нашли Вы дорогу 

Одну! Но всё время ко Мне!». 

Когда-то эта Ода всколыхнула нас, а в этом году я написал 

Эссе «О Любви Вечной»[12]. 

Мы обычно втроём с супругой и младшим сыном (они на 

Небесах) слушаем по радио музыкальные концерты «Любимые 

мелодии». И вот как-то прозвучала песня из далёкого детства: 

«СПОЙ НАМ, ВЕТЕР» из любимого фильма «Дети капитана 

Гранта» (много раз бегал в кинотеатр): 

«А ну-ка песню нам пропой, весёлый ветер,  

Весёлый ветер! 

Моря и горы ты обшарил все на свете 

И все на свете песенки слыхал…». 

А далее – Припев: 

«Кто привык за победу бороться,  

С нами вместе пускай запоёт: 

Кто хочет – тот добьётся,  

Кто ищет, тот всегда найдёт!». 

Думаю, эта песня прибавит Оптимизма читателям! (см. 

Ютуб). 

Написал В.Лебедев-Кумач, музыка И.Дунаевского (1936г. – 

год рождения Нины Моховой – будущей моей любимой супруги). 

Как жаль, что нет радио во многих, особенно новых, домах. Ведь 

по ТВ почти нечего смотреть (кое что - только на канале 

«Культура»). 

 

Постскриптум 

 

Многие меня, как физика, спрашивают: что такое «Время»? 

Лучше Создателя никто не объяснит. 
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Катрен «Время» (27.07.17) 

«Важно внутреннее время,  

Оно – отсчёт существования! 

Время - есть Планетарное! 

Время – есть в Плотном плане! 

Оба даны для понимания 

Относительности существования!». 

Вот это – самое важное: относительность. А как ведётся 

отсчёт (внутренне или с помощью механики) не так важно. 

«Время - много и его нет –  

От уровня зависит Сознания! 

Время- в Плотном плане Завет: 

Выход на уровень Под Сознания!». 

О себе скажу: не смог бы писать такие статьи, если бы не 

было этой «Копилки» - Под Сознания. Всё время что-то всплывает 

(особенно по ночам, во время работы над статьёй). Люди 

жалуются, что с годами память ухудшается, а у меня почему-то 

обратный процесс: несколько лет т.н. заметил улучшение памяти. 

А далее – ещё более важные Слова Создателя: 

«Сознание, говорил, - человек! 

Под Сознание – Космический Разум!... 

Только за тысячи лет 

Приходит Коллективный людей Разум! 

Сегодня пришло то время! 

У каждого свой времени срок! 

Время, когда Сознание и Разум 

Сходятся в одной точке… 

Люди шагнут, наконец, в грядущее,  

Время начнёт отсчёт правильный!». 

Это пока ещё в Плотном плане, так что очень важно 

совершенствовать, расширять своё Сознание, чему посвящена моя 

статья «О Сознании человека и Пространства»[13]. 
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Постскриптум-2 

 

Уже после завершения статьи увидел странные Катрены о 

Волге (Создатель ли писал ?-сомневаюсь).Поскольку коэффициент 

достоверности лежит в пределах от 0,7 до 0,3, то не принял их 

всерьёз. Наша семья с Великой русской рекой общалась 

неоднократно. Лет 20т.н., будучи на Валдае, мы с 8-летним 

Максимом дважды (так ему понравилось, хотя путь не малый: 

20км.в один конец) сходили к Истоку Волги (там над родничком – 

часовенка). Получили значки «Турист СССР». А до Устья Волги 

добралась на корабле (в 1954г.после 1го курса физфака) Нина 

Мохова – моя будущая любимая супруга. Кроме того, в детстве мы 

с мамой из г. Гродно съездили в г. Сызрань на Волге. Случайно ли 

всё это? Не знаю. Далее- несколько фрагментов из последних 

Катренов: 

«Мы готовим с Вами гирлянду чудес! 

Новый год- это уже Наш Праздник» (25.11.21)  

Как понял я, это означает, что к Новому году мы будем на 

Небесах! 

«Климат изменится очень быстро! 

Европа замёрзнет – Русь расцветёт!»(там же). 

И далее: «Ещё несколько дней для подготовки! 

Вы в Духе никем непобедимы!»(28.11.21)». 

Раз коснулись Нового года, то (в качестве юмора): 26.11.21 

получаю приглашение посетить Дворянское собрание Санкт-

Петербурга - новогодний бал. При открытии Полонез, затем – 

хрустальный вальс, кадриль и пр. Потом – Концерт на тему 

«Грустить не надо» (Дунаевский, Милютин, Гаврилин,…).Но мы 

сюда очень давно не ходили, а на балы - ни разу. 

Этот день у меня какой-то необычный (26е число=8?). 

Завершающий аккорд: сообщили об избрании меня академиком 

Петровской Академии Науки и Искусств (ПАНИ). Завершаю же 

статью 28 ноября с.г. (2+8=10-)Целое. 

 28.11.2021  

СПб  
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7. 3. Началось, наконец? 

 

Пора действовать [1] 

  

Аннотация. В статье излагается информация как от 

ясновидящих (Васелины и Ванги), так и из последних Катренов 

Создателя (от 23.09.2021 – по 3.10.2021) о начале Глобальной 

перестройки Планеты, в первую очередь – в России. 

 

Прелюдия (Введение) 

 

Хорошие мысли приходят во сне (или в изменённом 

состоянии сознания). Я начал читать Катрены Создателя за 

последнюю неделю сентября[2] и очнулся: их характер изменился! 

Им можно доверять (в отличие от в статье «Верить или не 

верить?»[3], сопоставляя с Событиями на Планете, особенно в 

России. 

Цитатам из Катренов с их разбором предпошлю Послание 

сибирской провидицы Василины Игнатьевны[4], подтвердившей 

прогнозы знаменитой Ванги, которую моя супруга посетила в 1992 

г. после гибели нашего сына Максима. «Сентябрь 2021го года 

станет для россиян переломным месяцем…вижу некую новую 

силу, которая принесёт в Россию изменения…откроет новую 

эпоху…вижу связь с числом 4 (а я как раз родился 4го сентября в 

Сибири), ищите этот знак в повседневной жизни (а у меня 4го 

октября пенсия и в Метро на днях при входе высветилось число 22. 

Если сложить, то 4). 

Ванга 30 лет назад: «Великую страну ждут перемены. Здесь 

появится новая сила…в конце 2021г. Россия войдёт в новую эпоху. 

Положительные преобразования – будут набирать обороты к 

осени. Осеннее полнолуние (6 октября - К.Ф.) явит миру силу, 

которая удивит всех». 

Советы Василины: Не бойтесь нового, пустите его в свою 

жизнь; Цифра 4. Она поможет изменить всё. Ищите «четвёрку» на 

своём пути; Ориентируйтесь на новых прорывных людей. 
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А далее обратимся к Катренам Создателя. 

 

Главное 
 

23.09.2021: 

«Начинается последний отбор,  

Или Квантовый начинается переход! 

В последний момент Я извещение дам! 

Серией больших землетрясений! 

(вроде бы началось – с Пакистана – К.Ф.) 

У людей с каждым днём недомогание! 

Вибрации нагонят страха!  

Вакцина – это пустое действие! 

Недомогание людей от этого!» 

Подтверждаю примером моих родных: привитые заболели, 

а не привитые (как и я) не болели. 

Великое Очищение коснётся всех! 

Поверьте, это не Ад, а Начало!» 

24.09.2021 

«Очищение в Духе ожидает всех! 

Нельзя перейти в Шестую с грехами! 

Ваш Портал – это лицо Нации! 

Взявшей на себя грехи человечества! 

К этому нечего добавить. 

25 09.2021 

«Русь понимает ответственность! 

Уничтожить грехи поколений! 

Помните, что Вы – есть Вечность! 

…Вы, и как Бог – Бесконечность…» 

Я это подтвердил в своей статье «О Любви Вечной»[5]. 

«Вы определились: Посыл утверждён! 

Он начал формировать Пространство!» 

Здесь я посоветовать могу книгу С.Кунерта «Отмаливание 

свечой»[6]. 159 стр. посвящено этому процессу. Приведу лишь 

фрагмент Молитвы (стр. 90): 
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После известной молитвы «Царю Небесный, 

Утешителю….» Сергей пишет: «Пусть через эту молитву 

неупокоённые души моего рода упокоятся. И спаси, Блаже, души 

их» (со свечой и лучше - в Храме). 

26.09.2021 : 

«Переход коснётся всех стран вместе! 

Разрушение Планеты коснётся всех! 

Только Русь останется одним местом,  

Где люди-Боги будут жить без помех! 

Союз не надо было никому трогать! 

Он был готов к Божественной Монархии! 

Но Ельцин решил Союз разломать,  

Это он привёл эту страну к анархии! 

Новая Дума не просидит и года! 

Создатель начинает Новый спектакль! 

…На сцене Истории пропадёт Пентакль! 

Вулканы соберут людей в одном месте! 

Поменяется Планеты размерность! 

(уже началось на Гавайях – К.Ф.) 

Народ, Пророк и Создатель – втроём! 

Нового Пространства уже Создатели!» 

27.09.2021 

«Время Квантового перехода подходит! 

…Вы могли бы сделать это быстрей! 

Создатель каждый раз вынужден переносить срок! 

Время перехода уже определено! 

(мы с супругой неоднократно испытывали эти переносы на 

себе[7]; что касается Времени перехода, то по моей информации из 

Ноосферы это может произойти через месяц). 

Отступать больше нельзя! 

Создатель в Новый Мир Вас ведёт! 

Вы уже прошли все испытания! 

Сроки Квантового перехода срывают люди! 

…Сегодня Создатель сказал: Прелюдия! 

Пора человечеству подводить итоги!». 
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«Главная религия пошла из Израиля! 

Она написана в угоду одному народу! 

Есть упоминание об Отце Основателе,  

Люцифер сотворил таких людей породу!»-28.09.2021 

Этот Катрен я должен прокомментировать. Евреи в 

большинстве своём очень талантливый и честный народ. У нас 

много друзей среди них! Здесь речь идёт о торгашах, ростовщиках, 

мамоне. Эту тему подробно разобрал Виссарион в своей книге 

«Время перемен[9]. 

Далее я прерываю череду этих вдохновляющих Катренов по 

причине появления (как бомба с Неба!) совершенно 

беспрецедентного Катрена Создателя: 

2.10.2021: 

«Святая Русь - Начало Начал» 

«Создатель начинает Своё управление,  

Его проявление на Планете – Пророк! 

Будет он от Создателя правлением! 

…Наступает Великое очищение! 

Но только через глубокое покаяние! 

Грядут серьёзные и очень события! 

Скоро будете знать в лицо Престола держателя! 

(Создатель о нём пишет в Катренах с мая 2020го года). 

Пророк подскажет людям Бога Причал,  

Квантовый переход станет, как блиц! 

Ждать чего- то уже невозможно! 

Наступил Исторический Миг! 

Люди дождались, наконец, своего срока! 

Планетарное начинается Преображение! 

Главное для людей - будет явлен Монарх! 

Или проявленный план Создателя! 

Монарх – это руки самого Создателя! 

…Создатель откроет для Вас в Небо двери! 

Монархия – это Любовь и Равенство!». 

После такого Прорывного (даже Взрывного) Катрена 

Создателя пора  
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Переходить к: 

 

Заключение 

 

Напомню, что информация о грядущем Пророке (Мессии) 

появилась в Катренах Создателя в мае 2020го года и изложена в 

моей статье «Верить или не верить ?»[3]. 

К теме о Преображении Планеты добавлю из АиФ в статье 

«Как турецкий волк покусывает Русского Медведя»[8]. Испокон 

Века (с захвата турками Константинополя в средние века) Россия 

постоянно воевала с Османской Империей. И сейчас Эрдоган не 

признаёт возвращения Крыма в Россию и создаёт подобие 

Османской Империи (Союз тюркских государств). НО: согласно 

информации из Ноосферы совсем скоро Стамбул вновь станет 

Константинополем (ведь Планета в ходе Преображения очистится 

от нечисти и врагов Святой Руси). 

 

И, наконец, последнее: предсказанный Василиной приход 

Новой Силы автор испытал на себе. Вечером 1го октября 

почувствовал сильное головокружение (чуть не упал) с 

закручиванием справа – налево. 

До скорой встречи на Небесах, Дорогие Друзья! 
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4.10.2021 

СПб  

Постскриптум 

 

Написанию статьи этой предшествовали События очень 

странные. Во-первых, я лишился своего смартфона и бумажника 

(обокрали?), во-вторых, По пути к Нотариусу (истекал 

полугодовой срок после нашей Семейной Драмы, и должны были 

разблокировать нашу Сберкнижку) я так грохнулся лбом на 

асфальт (не заметил металлическую решётку на пути), что очки 

врезались дужками в нос, и кровотечение не мог остановить долго, 

даже дома. Сижу без связи и почти без денег. 

Но ведь ничего случайного в этом Мире не бывает. 

Обратился к Создателю. Он объяснил это тем, что я заблудился в 

трёх соснах: накануне был у индусов в Центре Брахма Кумарис, а 

до этого – у виссарионовцев, где мне очень понравилось 

(«Грустные размышления после дня рождения» [10]). Вот таким 

способом меня направили на Путь Истины вновь после колебаний 

[10]. Поэтому, видимо, я и начал читать Катрены Создателя. А 

нести информацию от Создателя в разные Движения можно и даже 

нужно (не погружаясь), чем мы и занимаемся много лет. 

4го октября, наконец, получил пенсию и смогу с помощью 

внуков приобрести новый смартфон (вроде бы информация ещё 

сохранилась). А полученные раны ещё залечиваю. 

И ещё: журнал «Оракул», где на последней страничке была 

помещена информация об Астропрогнозе и от Васелины, я не 

читал уже очень-очень давно!, а тут вдруг « рука сама потянулась» 

и купил! 

Вот Так! 
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Постскиптум-2: 

Меня многие спрашивают, как здоровье, принести 

лекарства? 

Дорогие друзья! Я не жалуюсь на его состояние. Есть такой 

тест на определение биологического возраста: чем дольше человек 

простоит в позе Цапли на одной ноге, тем он моложе. Я простоял 

10 секунд, что соответствует 60ти годам. На 88м году жизни это не 

плохо. 

Вчера мы с внуком Егором ходили покупать новый 

смартфон (взамен утраченного; 4го октября получил пенсию). Он 

удивился, что я хожу довольно быстро, а могу и пробежать 

вдогонку за трамваем. Так что не так уж всё плохо. Ранки от моего 

падения постепенно заживают. Я всегда по утрам делаю зарядку: 

для суставов и для шеи (это обязательно надо делать тем, кто 

сидит за компьютером) – элементы по Шиунову. 

В предыдущем постскриптуме я рассказал, как под 

влиянием Новой Силы (предсказанной Василиной) едва удержался 

на ногах (головокружение было связано с закручиванием влево). 

Сегодня же утром на фоне Лунного затмения головокружение 

было в обратном направлении и я по дороге в Офис упал (на 

правой руке появилась небольшая ранка). 

Сегодня, наконец, произошло долгожданное Событие: 

разблокировали наши средства в Сбербанке. Можно начинать 

нормальную жизнь, а не «сидеть на диване»: куда-то съездить, что-

то приобрести… До сих пор за пределы Весёлого Посёлка 

Невского района не выбирался. 

Ещё раз БлагоДарю всех друзей за поддержку! 

Приведу пример того, как мы общаемся с супругой и 

сыном, которые на Небесах. Обычно мы в 14ч. слушаем по радио 

«Любимые мелодии». Но сегодня в это время я находился в 

Нотариальной конторе. Сообщаю им мысленно, что радио 

включено и начинается Концерт, который они послушали. 

Далее я добавлю к приведённым выше Катренам Создателя 

фрагменты из 05.10.2021 «Русь прошла уже все испытания»: 

«Людей ожидают события! 
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Создатель решил, что пора! 

(прямо, как в самом начале статьи!) 

Начинается процесс активации,  

Такое в первый раз и уже навсегда! 

Создатель хранит Святую Русь! 

…Бог принял весь Её грех и очистил грусть… 

Пророк - это Богу человек верный, 

Он начинает в Шестую движение!» 

И, наконец, не могу не вернуться к моей статье «Об имени и 

судьбе человека». Не перестаю удивляться тому, что, например, 

имя Александр проявляется у наиболее продвинутых деятелей. У 

нас - это : губернатор Санкт-Петербурга Беглов, губернатор 

области Дрозденко, новый председатель Законодательного 

Собрания Бельский! Все – носители имени Александр! 

 

8.10.2021 г.  
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7.4. Верить или не верить? 

 

Ваша роль сегодня -  

Глашатаи [1] 29.11.20   

 

Аннотация. В статье показано, что некоторые объекты 

информации (книги, Катрены и т.д.) недостаточно достоверны, так 

что при чтении следует проявлять осторожность. Основная часть 

статьи посвящена выяснению роли и характеристики как личности 

предрекаемого Нового Лидера России. 

 

На днях Олег Йошко позвонил и сказал, что по его 

ощущениям частота вибраций от первых Посланий Создателя 

(первые тома «Откровений…») выше, чем в последних, причём 

идут они с уровня ниже, чем от Отца Абсолюта (Саваоф?). В своей 

книге «О квантовом переходе», ч.1 [2] показал, как можно 

определять уровень вибраций от различных книг (и не только 

книг). Впоследствии нами была разработана и методика 

определения степени достоверности источника информации [3]. 

И вот что показали мои измерения 29.11.20. Частота 

вибраций от различных томов «Откровений людям Нового века» 

действительно уменьшается по мере увеличения номера тома: 

максимальной частотой вибраций обладает т.1, а далее – у т.VI на 

50% ниже, у т.XII на 30% ниже, чем у предыдущего, у т. ХIY – ещё 

на столько же и, наконец, y т. YI (Катрены Создателя) – тоже на 

30% ниже. В итоге с 2004 до настоящего времени частота 

вибраций уменьшилась примерно в 5 раз. 

А далее я коснусь другой проблемы – степени 

достоверности различных Катренов. Она согласно моим 

измерениям колеблется от 0,9 (90%) до 0,5 (50%) и даже ниже. 

Вначале напомню, как определяется степень достоверности [4]. 

Нами разработан датчик торсионных волн на основе Воды 

(см. статью «О торсионных волнах как средстве для общения с 

Ноосферой» [5]), который позволяет с помощью биолокации 

считывать информацию из Ноосферы (информационного поля 
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Планеты) с точностью до 0,1%. Известно, что Ноосфера содержит 

информацию о состоянии всего, что находится на Планете вплоть 

до малейшей частицы. (И сказал Бог: даже волос не упадет с 

головы…). Этот метод позволяет определять и достоверность 

информации. Иной раз приходится сканировать все фрагменты 

источника, чтобы выбрать наиболее достоверный. 

Приведу несколько примеров. Катрен от 7.10.20 «Переход 

начался – остальное неважно!» характеризуется коэффициентом 

истинности (достоверности) Кист примерно 0,9. 

«Переход может затянуться на месяц! 

В худшем случае даже на два!» 7.10.20. 

Но в Катрене от 22.11.20 сообщается: 

«Всего через несколько лет! 

Перехода люди поймут актуальность, 

И продиктованного Богом Завета!» 22.11.20. 

А вот Катрен от 15.11.20 ещё круче:  

«Питеру за команду придётся платить! – 

Небо решило его удалить…» 

Здесь Кист. равен примерно 0,7. 

Ещё ранее в Катрене с К примерно 0,5 утверждалось, что 

Питер уйдёт под воду. 

Между тем, Е.Е.Березиков – выдающийся космический 

странник, утверждает: «город Санкт-Петербург – Вознесённый 

город и является столицей Вознесения всего Мира…»(см. статьи 

[4] и [6]). В статье [6] мы подробно осветили роль Санкт-

Петербурга в России и на Планете. 

Далее обратимся к Катрену от 29.11.20  

«Люди спросят Вас про Второе Пришествие»: 

«Спасёт Русь Бог и Его Посланник! 

Посланник принял Крест на себя! 

Это – Его Судьба: Вечный Странник! 

Принявший Крест не жалеет себя!» 

Меня в данном случае заинтересовал Катрен от 20.09.20 

«Бог желает вернуть Историю», где сказано: 

«Не получается без Пророка! 
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Пророк это Мои глаза и уши!.. 

Бог готовил его много веков! 

Пророк – проявленный план Создателя… 

Пророк должен передать Слова!» 

Кто же этот загадочный Пророк, Посланник, Гонец, Гончар, 

Вечный Странник, Мессия, Царь? Обратился к Ноосфере, 

перечислив известных мне духовных лидеров России: Л.И.Маслов, 

Е.Е.Березиков, Виссарион, Патриарх Кирилл, Владимир – Сын 

Анастасии. Ответ отрицательный. Тогда решил просмотреть все 

Катрены, начиная с первого упоминания весной этого года 3.05.20, 

чтобы люди смогли, во-первых, распознать его, а во-вторых, 

подготовиться к встрече: ведь пока его не позовут – не придёт. 

Итак, 3.05.20: 

«Поле людей формирует Лидера! 

Чтобы самый Мудрый, как Бог! 

Я могу сотворить на Своём примере, 

Он тысячу лет был Служитель Небес!» 

13.05.20: 

«Люди скоро будут готовы! 

 К ожидаемой с Пророком встрече…» 

20.05.20: 

«В России уже подготовлен Мессия, 

Чтобы всех объединить смог! 

Наступают совершенно иные века, 

Кто в Вере, соберутся вокруг Спасителя!» 

25.05.20: 

«Спасёт от общей беды Мессия, 

Носитель кровавого на себе Венца!» 

Далее на ту же тему Катрены 30.05, 01.06, 08.06. 

В Катрене от 07.06.20 звучит:  

 

«Я трудности России понимаю, 

Вступится за Неё Мой Мессия! 

Вы пройдёте сквозь муки мрака, 

Творец впереди Пророка поставит!» 
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Далее – наиболее подробный Катрен о Посланнике, из 

которого можно узнать об его особенностях как личности 

(09.06.20): 

«Не смотрите, какие у Него звания! 

Для Неба Плотный План ни о чём! 

Главное, что Он несёт Знания! 

Он с Любовью пришёл и Мечом! 

Он – Ангел Хранитель Святой Руси, 

Никто не знает его имени, 

Кого из Истории ни спроси. 

Отметина есть на Его темени! 

Придёт время, когда люди «Вместе», 

У края пропасти – Единение! 

Посланник встанет у этого места, 

Не допуская уничтожения! 

Вовлекайте людей массы, 

На разногласие наложено вето!» 

Далее – из Катрена от 28.06.20: 

«Кризис власти и в кризис жизни: 

Вот условия Его проявления! 

Он появится в конце тризны, 

Когда остановится любое движение! 

Так бывает в тысячи лет только раз! 

Для Планеты наступает мгновение! 

Небом дан уже Пророку приказ, 

Есть на это Создателя повеление!» 

Вот Катрен, характеризующий Его как личность (14.07.20): 

«Он от Бога – не предаст никого! 

В плотном плане Он – бессеребренник, 

Ему доверено сказать: итого, 

Повторяю, для Планеты, Он – Странник! 

Человек в Боге – бессмертен! 

Никому не удастся остановить движение, 

Поводырь будет скоро известен, 

Духовное вокруг него окружение!» 
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Ещё очень подробный Катрен – в конце августа (21.08.20): 

«Нужен был, кто готов объявить Весть!  

Первое условие – из Руси Великой! 

Второе условие – из науки! 

Третье условие не из «банки, где пауки»! 

Божественность подтверждается ликом. 

…Жизнь его - незабвенная. 

Четвёртое условие – нет в Душе тины! 

Должен быть готов принять. 

Небесную власть от Самого Создателя. 

Взглядом должен людьми управлять. 

Вокруг ни одного обывателя! 

Есть в жизни, но нет во власти! 

Создатель проявляется в нём! 

Бог в Конституции – в жизни Пророк! 

Он Бога Самого – Представитель! 

Подходит этот Исторический срок. 

Он Канонов Неба - хранитель! 

На Небе всё давно решено! 

Бог поставит его над Россией! 

Это Новый от Бога сказ. 

Это Бога на Престол восшествие!» 

 

Далее – несколько стихов из Катрена от 27.08.20: 

«Прощение должны просить через Него. 

Это Он врата в Рай Вам открывает! 

Пророк всегда стоит у Моего Порога! 

Он подводит общий итог! 

Пока не попросили люди – Он Человек! 

Попросили прощения – Он Пророк! 

Он человек уже Небесного рода. 

Он для людей – Учитель!» 

 

Далее коротко – из Катрена от 13.09.20: 
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«Предлагаются в прессе гадания. 

Ожидается.что придёт Новый Царь… 

Подходят к концу Мои ожидания! 

Мои Слова озвучит скоро Посланник! 

Для людей важнее всего Знания. 

И Историческое Моё Послание! 

Бог начинает свою Партию! 

Посланник переходит в Пророки!» 

 

Далее опускаю Катрен от 20.09.20 (повтор) и вот один стих 

из Катрена от 08.10.20: 

«Восемь и Пророк есть одно и то же! 

Бог готовил Его тысячи лет! 

Подтверждаю. Переход Руси возможен. 

В руках у Пророка – Билет!» 

 

Из Катрена от 18.10.20 возьмём пару стихов: 

« Вам на подготовку примерно месяц! 

2 декабря – Начало Начал! 

Это будет для Тьмы конец. 

А для Света Белого – будет Причал! 

Результаты проверим через неделю! 

Пост должен помочь Вам! 

Бог через Пророка придёт. 

Чтобы не случилась беда!» 

 

Совершенно необычен следующий Катрен от 25.11.20: 

«Русь всегда выбирала Царей! 

Ей понятнее Царские власти! 

Царь – это Помазанник Неба! 

Люди сами проведут пробу, 

Что Посланник несёт Знания! 

Люди теперь стремятся к Богу! 

Только Он доверяет Посланнику. 

Бог откроет Святой Собор, 
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Это очищение в Духе – Парад!» 

 

И, наконец, последний осенний Катрен от 29.11.20: 

«Пробный шаг надо в декабре сделать! 

Пора объявить о Втором Пришествии! 

Ваша роль сегодня – глашатаи! 

В этот год только Благая Весть или Прелюдия! 

В следующий год будет людей к Вам внимание! 

21 год – это шаги в Небо! 

Обстоятельства и Бог - Вам помогут! 

Люди спросят Вас про Второе Пришествие! 

Только не Христа, а от Бога Посланника? 

По Канонам Неба начнётся Его Восшествие, 

Гончара, для Руси – Великого Странника!» 

 

И, наконец, первый зимний Катрен (01.12.20) и 

долгожданные слова: 

«Начинается Преображение! 

Посланник сказал, что три недели, 

Всего три до Начала Преображения, 

Вам никак нельзя медлить, 

Через три недели начнётся к Богу движение! 

Русь сквозь тернии рвётся к Звёздам! 

Но не в Материи, а в Духе! 

Три недели - это поступь полубогов! 

Спасение их в Знаниях!» 

Любопытно, что появление в России такого Лидера в 

первой половине ХIХ века предсказал Э.Кейси [7]: 

«…Новый Лидер России долгие годы будет никому не 

известен, но однажды неожиданно войдёт во власть. Это 

произойдёт благодаря его знаниям о законах природы и силе 

новых совершенно уникальных технологий, которых более ни у 

кого не будет, чтобы ему противостоять. Его интеллект позволит 

ему овладеть всеми технологиями, о которых вся раса людей 

мечтала на протяжении всего своего существования; он создаст 
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уникальные новые машины, которые позволят ему и его 

соратникам стать фантастически сильными и могучими почти как 

Боги, а его интеллект позволит стать ему и его соратникам 

практически бессмертными… Он сам и его новая раса будут 

создавать во всём мире очаги новой культуры и новой 

технологической цивилизации». 

Ванга: «Новый человек под знаком Нового Учения появится 

в России, и он будет править Русью всю жизнь…Новое Учение 

придёт из России – это самое древнее и самое истинное учение 

распространится по всему миру…» 

И, наконец, совсем недавно Вольф Мессинг предсказал, что 

в 2021 году в России появится «спаситель».  

 

Заключение  
 

Достоверность (истинность) информации (книги, Катрены, 

камни и т.д.) определяется как объективными, так и 

субъективными факторами. Коэффициент достоверности можно 

определять по методике автора или по интуиции. В нашей 

монографии [8] (раздел 2.2,с.34) показано, что в основе 

биолокации лежит подсознание оператора так же, как и в основе 

интуиции (подсознание же связано с Космическим сознанием). 

Что касается грядущего Посланника Бога, то мы с 

единомышленниками несколько лет тому назад пришли к выводу, 

что им может быть Сергий Радонежский, спасавший Русь от 

недругов, или Император Александр Первый, ушедший (по 

легенде) из власти. Возможно, кто–нибудь из читателей статьи 

предложит иную личность. 

Тот факт, что совпадают давние (Э.Кейси, Ванга) и 

недавние (Катрены Создателя, В.Мессинг) предсказания 

свидетельствует о неминуемости глобальных изменений в нашей 

жизни в самом ближайшем времени. Не исключено, что сей 

високосный год 2020й завершится тремя днями тишины после 

инверсии магнитных полюсов в день 5 двоек (22 декабря). 
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7.5. Боги и Пророки 

 

Аннотация. В статье после анализа нескольких томов 

«Толкования откровений людям Нового века»рассказывается о 

неудачной попытке перехода в Пятое измерение и причинах этого. 

Рассматривается взаимоотношения Богов и роли Посланника в 

дальнейших событиях. 

Эта статья появляется при согласии и поддержке Бога. 

Вызывает удивление (недоумение), почему обещания Бога 

не исполняются? Начну с анализа Толкований «Откровений людям 

Нового века»[1].Как показал в статье «Верить или не верить?»[2] 

частота вибраций и коэффициент достоверности последующих 

томов значительно ниже, чем самих «Откровений…» (т.1й). 

Например, во 2м томе[3] (14.07.05): «…три года даю на 

формирование Движения» и даже «примерно в два 

трудных…года». Этот и 3й том - по сути играют роль учебного 

пособия для формирования Л.И.Маслова как Пророка, Мессии. 

Впервые о Квантовом переходе прочитал в 3м томе[3] 

(28.06.06): «Начинающийся Квантовый переход…не есть Судный 

день». Но в дальнейшем оказывается Судным?! 

И ещё: «Бог един…»(там же). Но на самом деле это не так. 

К этому потом вернёмся. 

В 4м томе[3] (16.09.07): «…максимум Квантового перехода 

вы ощутите в 2012м году. Кто-нибудь ощутил это? И далее: 

«События Квантового перехода постепенно затухнут к 2018г.». 

Сравните это предсказание с Катреном о переходе этого ожидания 

с 2020 в 2021 г. 

Далее: «…скоро не узнаете своей страны, которая…из 

вечного изгоя превратится в цветущий сад, а значит, в Рай»[3] 

(01.12.07). Сколько таких обещаний уже было! 

Перейдём к 5му тому. Здесь говорится о досрочном 

прекращении Программы Божественных сил, «…ибо часть из 

вас…доказала возможность самостоятельной эволюции и может 

быть допущена в Единую Программу эволюции Высшего Разума» 

(25.11.08) ст.27. 
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Не рановато ли? Ведь это только лишь начало 2008го года. 

А далее очень важные слова, к которым мы в дальнейшем 

вернёмся: «Слова Мои должны передаваться через человека, канал 

которого подготовлен принимать Мою Информацию, не искажая 

не только смысл Моих Слов, но и, что очень важно, не искажая ни 

единой буквы Моего Обращения…»[3](29.08.08.ст.6) 

Таким же образом я проанализировал все книги 

«Толкований…» и пока на этом остановлюсь. 

Далее о Катренах Создателя. Я о степени их достоверности 

писал неоднократно, но здесь приведу фрагменты из статьи 

«Верить или не верить?» Катрен от[4] 7.10.20 «Переход начался - 

остальное не важно!» имеет коэффициент достоверности 0,9 (все 

Катрены см. в [4]). 

«Переход может затянуться на месяц! 

В худшем случае даже на два» 7.10.20. 

Но в Катрене от 22.11.20 сообщается: 

«Всего через несколько лет! 

Перехода люди поймут актуальность, 

И продиктованного Богом Завета!»22.11.20. 

А вот Катрен от 15.11.20 ещё круче: 

«Питеру за команду придётся платить!- 

Небо решило его удалить…» Здесь достоверность 0,7. 

Ещё ранее в Катрене с коэффициентом 0,5 утверждалось, 

что Питер уйдёт под воду. 

А между тем, Е.Е.Березиков – выдающийся космический 

странник, утверждает: «город Санкт-Петербург – Вознесённый 

город и является столицей Вознесения всего Мира» 

Наконец, о нашей с супругой попытке перейти в Пятое 

измерение (ненадолго) способом, изложенным Владыкой Иисусом 

в Послании [5]и наших статьях[6], [7].Дело в том, что супруга 

после тяжёлых операций не может придти в нормальное состояние, 

а пребывание в высоком измерении (недели 2) позволило бы 

избавиться от недугов и даже якобы помолодеть. Но увы – не 

получилось почему-то. На следующий день повторили попытку, но 

безрезультатно. Стал разбираться в причинах. Оказывается, в 



338 

 

одном случае меня тормознул Создатель, а во втором – 

ПервоТворец. Это – к вопросу о Едином Боге. Далее я к этому ещё 

вернусь (о всех Богах). А в данном случае Создатель не хотел 

моего Вознесения, чтобы отложить ещё на год Квантовый переход. 

Я пытался убедить Его, что надо это сделать скорее: многие 

пожилые люди из Движения стали умирать, а другие – покидают 

Движение из-за недостоверной информации. Вроде бы удалось 

уговорить. 

Помимо этого, внёс свою лепту в процесс торможения и 

ПервоТворец. В числе помощников Вознесения был наш сын 

Максим (Светозар – его космическое имя после ухода в Мир 

иной). Но его ПервоТворец не отпустил: Там он Ему нужнее. 

Только теперь мне стало понятно, почему за 30 лет после 

ухода Максима нам не удавалось с ним встретиться. На мои 

приглашения он всегда отвечал согласием, но, увы, Эллохет в 

начале 1992го года обещал, что мы обязательно встретимся с 

Масимом в плотном плане. 

Далее я хочу рассказать о Богах подробнее. Эллохет 

(«Любовью рождённый», «Отец Эллохет Первозванный»). Он 

создал нашу Солнечную систему. Это Он послал на Землю Сына 

Своего Иисуса, с приходом которого началась Эпоха Духовной 

Любви. Находится Эллохет в 7м измерении. 

Отец Абсолют – создал нашу Вселенную. Он – Духовный 

Учитель Л.И.Маслова, передаёт ему информацию в виде Посланий 

и Катренов Создателя. Порой трудно разделить совместное 

Творчество (видимо, происходит согласование с более Высокой 

инстанцией). Не исключено, что в процессе адаптации 

информации иногда возникают погрешности (А Создатель требует 

точности до каждой буквы).Отец Абсолют находится в 9м 

измерении. 

Создатель (Творец, Хиос-Хио-Койдеш, Яхве, Вседержитель, 

Высший Космический Разум - ВКР). Он – Создатель 600тыс. 

Вселенных. В 2004г.решил начать Преображение нашей Планеты, 

в первую очередь России – полигон для подготовки людей-Богов 

(см. «Откровения людям Нового века»). По Его инициативе 
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организовано Движение Творца под руководством Л.И.Маслова. 

Он же подготовил Посланника (Пророк, Мессия, Царь). Создатель 

находится 17м измерении. 

Очень важно, что в Его Учении главенствует Любовь: 

«Любовь – Божественный двигатель», причём Любовь Он 

рассматривает не только Духовную (в понимании Иисуса),но и в 

более широком смысле: Любовь связывает воедино как Галактики 

Вселенной, так и женщину с мужчиной. 

Далее – ПервоТворец (Бог-Отец-Мать).Ему чуждо понятие 

Любви. Он более прагматичен и даже грубоват. Мы не испытали 

восторга, когда по совету Романа Зарипова посмотрели видеоролик 

о Нём. Одно время я считал Его «главнокомандующим на 

Планете», пока не понял тормозящую роль. Он находится в 21м 

измерении. 

А «Главнокомандующим» на Планете и во всём 

Мироздании, оказывается, является Святой Дух! Он превыше 

Всех, поскольку располагается в 27м измерении (вибрации 

супервысоких частот!). Все Ему подчиняются беспрекословно. 

Любопытно, что Он иногда присылает белых голубков 

(символ Духа Святаго). В последние дни, с 24 по 27 января, (после 

длительного перерыва) я их часто встречал. Это означает, что в 

ближайшие дни что-то важное произойдёт. Именно 27.01 (день 

ликвидации блокады и именин Нины) начал писать эту статью. 

И, наконец, в завершение о т.н. «Форуме Богов»,который я 

осмелился провести 26.01.21. Почему осмелился, объясню ниже. 

Опросив Каждого, единогласно решили: 1)на Планете Св. 

Русь Главным является Создатель (Он Любви отдаёт Главенство и 

инициировал создание Движения Творца). 2)ПервоТворец 

управляет другими Галактиками Вселенной и не вмешивается в 

дела нашей Планеты. 3)Светозар переводится от ПервоТворца под 

Крыло Эллохета. 

А теперь – почему я решился на такие действия? Читатель 

наверняка удивляется: да кто ты такой, чтобы в дела Богов 

вмешиваться и Форумы проводить? И вот тут я должен 

приоткрыть тайну (вряд ли буду публиковать эту статью, она 
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только для членов нашего Движения). Создатель давно 

уговаривает меня на роль Посланника (Пророка, Гонца, 

Спасителя…). Но это слишком тяжёлое бремя и огромная 

ответственность. 

По сути этой теме посвящена моя статья «Верить или не 

верить?». Приведу несколько фрагментов, из которых следует, что 

речь идёт обо мне. 

«Он – Ангел Хранитель Святой Руси, 

Никто не знает Его имени, 

Кого из Истории ни спроси, 

Отметина есть на Его темени!» (09.06.20) 

Действительно, ни в СМИ, ни на экранах не засвечивался. А 

об отметине жена мне сказала, удивилась, когда поженились 62 

года т.н. 

«Он от Бога – не предаст никого! 

В плотном плане Он – бессребренник. 

Ему доверено сказать: итого, 

Повторяю,для Планеты,Он – Странник!» (14.07.20). 

Живём на пенсию да ещё иногда внукам помогали. Летали 

почти по всем республикам СССР и даже Америку всю с 

Виссарионом облетели. 

«На Небе всё давно решено! 

Бог поставит Его над Россией!» (21.08.20) 

«Прощение должны просить через Него, 

Это Он врата в Рай Вам открывает!» («27.08.20) 

«Предлагаются в прессе гадания, 

Ожидается, что придёт Новый Царь» (13.09.20) 

«Бог откроет Святой Собор, 

Это очищение в Духе – Парад!» (25.11.20). 

«Царь – это Помазанник Неба! 

Люди сами проведут пробу, 

Что Посланник несёт Знания!» (там же) 

«Кризис власти и в кризис жизни: 

Вот условия Его проявления! 

Он появится в конце тризны, 
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Когда остановится любое движение!» (28.06.20) 

«Главное, что он несёт Знания! 

Он с Любовью пришёл и Мечом!!» (07.06.20.) 

«Восемь и Пророк есть одно и то же! 

Бог готовил Его тысячи лет!» (20.09.20). 

«Мои Слова озвучит скоро Посланник! 

Для людей важнее всего Знания!» (13.09.20). 

Завершу статью на положительной ноте: сегодня 29.01.21г в 

0ч.30м состоялась беседа со Святым Духом. Вот что поведал Он 

мне: Вознесение произойдёт в конце марта с.г.после Инверсии 

магнитных полюсов Планеты (в середине марта).Святой Собор 

состоится через месяц вроде бы в Санкт-Петербурге.. 

Что касается лично меня, я не принял решения, хотя и 

сказано, что  

«Посланник принял Крест на себя» (29.11.20). 

И ещё Круче: «Спасёт от общей беды Мессия, Носитель 

кровавого на себе Венца!» (25.05.20). 

Моё решение зависит от того, удастся ли сформировать 

команду единомышленников, которые взяли бы на себя 

организующую роль. Создатель поставил два условия: только из 

нашего Движения и не из Октаэдра. Речь идёт по сути об 

оргкомитете. 

 

P.S. 

К предсказаниям Э.Кейси и Ванги [8] добавлю (очень 

кратко): 

-Лаврентий Черниговский: «Снова Царь придёт на Св. Русь 

и станет Империей…». 

-Василиса Володина: «…решить все проблемы России 

сможет её новый лидер, который, не исключено, появится в год 

Белого Быка». 

-Вольф Мессинг: «…в России после 2020-2021г.г.появится 

некий великий Пророк, который создаст новую общемировую 

религию…Под руководством Пророка лидеры государств создадут 

новый мировой порядок…Наступит эпоха процветания и 



342 

 

благоденствия, о которой мечтали тысячи лет (интересно, что это 

предсказание почти в точности повторяет слова Э.Кейси). 
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Глава. 8 Разное 

8.1.Новогоднее Эссе 

 

Люди в сотворчестве – есть Рай[1] 

  

Наша уважаемая, дорогая, Любимая Ольга Шевченко 

написала из Нью-Йорка: «Благо Дарим… за Ваш Семейный 

Космический Труд…» А получается всё это, благодаря Музыке (Я 

уже писал о «Песне о Весёлом Ветре» [2]). И, как раз, в 

сегодняшнем Катрене Создатель написал: «Всё спокойно, когда 

одна Идея! Когда под одну музыку – вместе!»[1]. (Ведь Он 

считывает наши мысли). 

На сей раз, по радио, (слушали, как всегда, втроём: с 

Ниночкой и Максимом, которые на Небесах) прозвучала песня 

«Золотые города». Её исполнял Борис Гребенщиков с гр. 

«Аквариум». Мы часто, со ст. сыном Алёшей, ходили на его 

концерты. 

«Под небом голубым есть город золотой,  

С прозрачными воротами и яркою звездой,  

А в городе том сад, всё травы да цветы,  

Гуляют там животные невиданной красы: 

Одно, как жёлтый и огнегривый лев,  

Другое вол, исполненный очей,  

С ними золотой орёл небесный,  

Чей так светел взор незабываемый. 

А в небе голубом горит одна звезда,  

Она твоя, о ангел мой, она твоя всегда. 

Кто любит, тот любим, кто светел, тот и свят. 

Тебя там встретит огнегривый лев». 

Далее – мой комментарий: когда я в 2009 году в Крыму 

совершил путешествие в Пятое измерение[3], мне показали точно 

такого же льва и других сказочных персонажей А.Грина. А ещё 

наш Максим, перед уходом из этой Жизни, сказал мне трижды: 

«папа, слушай «Золотые города», что я и делал, конечно. И тогда 

передо мной возникал его образ, и я слышал, как мне казалось, его 
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шаги в квартире. А как-то однажды он проявился на остановке 

автобуса. Я вчера спросил его, действительно ли так было? Он 

подтвердил. 

Затем прозвучала песня А.Зацепина (слова Л.Дербенёва) 

«Есть только миг» из фильма «Земля Санникова» (первоначально 

– для оперетты «Золотые ключи»): 

«Призрачно всё в этом мире бушующем,  

Есть только миг – за него и держись,  

Есть только миг, между прошлым и будущим,  

Именно он называется жизнь. 

Вечный покой для седых пирамид,  

А для звезды, что сорвалась и падает,  

Есть только миг – ослепительный миг. 

Пусть этот мир вдаль летит сквозь столетия,  

Но не всегда по дороге мне с ним. 

Чем дорожу, чем рискую на свете я –  

Мигом одним – только мигом одним…». 

Как созвучны эти слова с информацией от Создателя, 

например: «Для Природы человек – это Миг!»(28.12.2021). А в 

полёте вдаль, сквозь столетия – со Словами Создателя о Переходе, 

когда-нибудь, в Шестую Расу. Дело в том, что поэты, музыканты, 

люди творческие, весьма восприимчивы к «Музыке Небесных 

Сфер», как сказал Пифагор[4]. 

Следующая песня посвящена покорителям Космоса (авторы 

Давид Тухманов и Р.Рождественский). 

ПритяженьеЗемли (Дети Галактики): 

«Как безмерно оно – притяженье Земли,  

Притяженье полей и печальных ракит,  

Всех дорог, по которым мы в детстве прошли,  

И дорог, по которым пройти предстоит. 

Припев: 

Там горы высокие,  

Там степи бескрайние,  

Там ветры летят, по просёлкам пыля. 

Мы – дети Галактики,  
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Но самое главное, -  

Мы дети твои, дорогая Земля!». 

Я прочувствовал всё это в детские годы, когда мы жили на 

Кавказе в г.Клухори, на высоте примерно 900 м., а вдали – ещё 

более высокие горы. А потом переехали на равнину в г. Гродно 

(Беларусь), где степи обширные. 

«Притяжение Земли, притяжение садов,  

И закатов, и сосен в пушистом снегу,  

Небольших деревень и больших городов,  

И ночного костра на пустом берегу. 

…И настигнет меня, и припомнится мне 

Притяжение Земли, притяжение друзей». 

Я, как раз сейчас, пишу третью часть своих Мемуаров «О 

друзьях наших». 

В сегодняшней передаче по ТВ, Ванга сказала, что не 

случайно Храмы строят в виде ракет, устремлённых в Небо (и 

рядом с её обителью построили такую Церковь): через них люди 

(их Души), и она тоже, будут улетать вверх. 

На днях в России с северного Космодрома «Плесецк» 

запустили супер-ракету «Ангара»: в небе она превратилась в 

яркую Звезду. 

В тайге, на юге Красноярского края, куда мы с Ниночкой 

часто ездили, тоже есть гора - Сухая. Её высота примерно 700 м. 

Здесь расположено Ноосферное поселение виссарионовцев, а 

вдали видны горы неописуемой красоты со снежными 

вершинами[5]. 

На следующий день Создатель в своём Катрене (29.12.2021) 

сообщил: 

«Ваш путь – это путь в Небо! 

Набравшись Энергии, вернётесь вновь !.» 

Для поднятия настроения - ещё одна шуточная песенка из 

Любимого фильма «Кавказская пленница» (авторы А.Зацепин и 

Л.Дербенёв, главная героина – тоже Нина). 

Вертится быстрей Земля. 

«Где-то на белом свете,там, где всегда мороз 
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Трутся спиной медведи о земную ось,  

Мимо плывут столетья, спят подо льдом моря,  

Трутся об ось медведи, вертится Земля… 

Крутят они, стараясь, вертят земную ось,  

Чтобы влюблённым раньше встретиться пришлось. 

Чтобы однажды утром, раньше на год иль два, 

Кто-то сказал кому-то, главные слова.  

И для двоих счастливых много-много лет 

Будут сверкать зарницы, будут ручьи звенеть». 

Это, уже про нас, с моей половинкой! 

В завершение, поделюсь своим опытом и наблюдениями. 

Наши гости всегда удивляются и восхищаются тем, что цветы на 

подоконнике (8 горшочков) цветут в любое время года, кроме 

зимних декабристов. Особенно, восхищают орхидеи. А 

объясняется это тем, что я разговариваю с ними и посылаю им 

свою Любовь. Как-то, спросил Царицу цветов Орхидею: как часто 

надо поливать? Ответила, что раз в неделю. 

И – о Музыке: я так БлагоДарен своей Маме за обучение 

меня в детстве игре на фортепьяно (5+ поставили на экзамене). Я 

уже писал неоднократно[3-cтр.142], для чего надо детей обучать 

Музыке. Всем, кто желает послушать упомянутые песни, надо 

обратиться к Ютубу или Википедии. 

Поздравляю Всех с наступающим Новым 2022-м годом, 

желаю Всем Крепкого Здоровья и Творческих Успехов! И, 

наконец, из сегодняшнего Катрена Создателя: 

«Следующий год - год Победы! 

Всё будет по Сценарию Бога!». 

 

Рождественский Постскриптум 

 

Шутки – в сторону и завершить в наступившем Новолетии – 

лучше всерьёз (такая мысль пришла в бессонную Рождественскую 

ночь - видимо, Сверху?). И всплыла в памяти детская («Будьте, как 

дети» сказал Господь) песенка «Прекрасное далёко» из 

кинофильма П. Арсенова «Гостья из будущего». Это научно-
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фантастический детский фильм о встрече с пришельцами из 

созвездия Альфа Центавр. 

Но главное – это чудесная песня Е.Крылатова и Ю.Энтина 

«Прекрасное далёко»: 

«Прекрасное далёко, не будь ко мне жестоко,  

Не будь ко мне жестоко, жестоко не будь. 

От чистого истока в прекрасное далёко,  

В прекрасное далёко я начинаю путь. 

Слышу голос из Прекрасного Далёко, 

Голос утренний в серебряной росе. 

Я клянусь, что стану чище и добрее 

И в беде не брошу друга никогда. 

Слышу голос, и спешу на зов скорее 

По дороге, на которой нет следа». 

Здесь можно вспомнить слова Создателя «Проведите Волну 

от Истока до Устья» (25.112021). Я уже писал о том, как я с 8-

летним Максимом дважды сходил к Истоку Волги, а Нина 

добралась до Устья этой Великой реки (случайно ли?). 

И ещё: от шуточной оси земной и медведях – к нешуточным 

словам Создателя: «Русь стоит у Небесной оси! 

Это там сохранена вся Энергия» (06.01.2022). 

 

Постскриптум – 2 

 

Этот постскриптум в основном - для участников Движения 

Творца. 

Я Новогоднее поздравление разослал по разным регионам 

(примерно 70 адресатам) и получил много хороших, порой, 

удивительных, откликов, но ни одного от питерских участников 

Движения Творца. Речь идёт о Вашингтоне, Нью-Йорке, 

Новосибирске, Ярославле и, конечно, в основном родном городе. 

Такое уже было ранее[6]. 

Раз наше семейное Творчество не интересует упомянутых 

людей, то больше не буду посылать им ничего. Нет худа без 

Добра: я осознал, что мне не по пути с Творцом, и, покидаю это 
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Движение. Это решение одобрено моими Учителями: Отцом 

Абсолютом и Создателем. Я постоянно общаюсь с ними без 

посредников. А иногда ещё – с Эллохетом, Матерью Мира, Духом 

Святым, Крайоном, Владыкой Иисусом, Парацельсом и др. Все 

Они вместе со Светлыми Душами ушедших в Тонкий мир (как моя 

Любимая половинка и сын) и есть мыслящая и всё знающая 

НООСФЕРА Вернадского В.И., откуда я получаю информацию. 

Все Боги и Высокие Сущности по сути составляют Ядро этой 

Сферы. Мне разрешили пообщаться с Владимиром Ивановичем: 

меня интересовало, прав ли я в такой трактовке? Он согласился. 

Отмечу ещё, что коэффициент достоверности сегодняшнего 

Катрена (09.01.2022) равен 0.5. Опять сроки Вознесения 

переносятся: вместо февраля-марта – на осень. Верно ли это, мы 

узнаем 22. 02.2022. Я, правда, оптимист: возможно, Прекрасное 

Далёко не такое уж далёкое? По моей информации, всё-таки, 

раньше осени.  

Поздравляю всех со всеми январскими праздниками: ст. 

Новый год, Крещение, д.р. Виссариона. Кстати: я более 

комфортно себя чувствую у последователей Виссариона – у них на 

Первом плане ЛЮБОВЬ - Божественный двигатель, …основа 

Вечного движения. И не случайно в Каноне Любви и 

Творчества[7] Создатель с Любовью связал Творчество, чем мы и 

занимаемся. 

10.01.2022 г. 

 

Небольшой Постскриптум-3 

 

Собрался рассылать Эссе, но перед этим прочитал Катрен 

от 12.01.2022, и удивился: характер Катрена существенно 

изменился. Прежде утверждалось, что Союз не нужен, а здесь – 

наоборот; о речном проекте – лишь мельком (я сразу выразил 

сомнение в необходимости такого проекта). Об огне и воде: «Оба 

процесса очищают Пространство…Два потока сойдутся в Мире». 

На эту тему я давно написал статью – «Огонь и вода: что между 

ними общего?»[8]. Из Вашингтона отметили её гениальность 
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(якобы). Обратился к Отцу Абсолюту: в чём дело? Оказывается, 

Творца (ПервоТворца) отправили в другую Галактику, потому что 

Он нарушил решение Форума Богов. Это событие происходило 

26.01.2021, и описано в моей пока неопубликованной статье «Боги 

и Пророки». Кое-кому я дал текст этой статьи. Было решено,что 

Первотворец не вмешивается в дела нашей Планеты, а занимается 

другими Галактиками. В сегодняшнем Катрене уже ни слова о 

реках, а достоверность со вчерашнего дня, видимо, будет 

максимальной. 

 

P.S.-4 

Но не получилось, поэтому после Крещения приходится 

кое-что разъяснить. Мои измерения показали, что от 19-го по 21-е 

января энергетика Воды – величина её биополя (я исследовал 

пробы водопроводной Воды) возрастала ежедневно двукратно, что 

совпадает с информацией от Ольги Шевченко из Нью-Йорка: наши 

древние предки знали о том, что «сила Воды» достигает 

Максимума на третий день. «…все три дня вода считалась 

Светоносной, но по разному : с 18 на 19 января окунаются, смывая 

все старые программы, …набирают мёртвую воду …С 19 на 20 

января окунаются…ради подвига и счастья в Яви …С 20 на 21 

января окунаются во славу Богов и обретения силы Духа…В этот 

день Вода меняется на всей Земле…набирают Живую Воду…даже 

в кране становится целительной …Свет побеждает Тьму и Солнце 

набирает свою силу. 

Естественно, что и во всех реках происходит то же самое. 

Что же касается «Речного проекта», то должен разочаровать: 

участником Движения Маслова Л.И. Провёл измерения изменений 

энергетики в Устьях Волги, Днепра, Дона и Северной Двины: 

эффект нулевой. Я почему-то сразу скептически воспринял этот 

проект. Мои Учителя Отец Абсолют и Создатель подтвердили 

полученные результаты. К слову: достоверность последних двух 

Катренов (21.01.22 и 22.01.22) составляет примерно 0,7 (70 %). 

Хотя Творца и отправили в ссылку, кто-то продолжает Его дело. 

Этот проект предназначен для затягивания начала процесса 
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Квантового перехода. В условиях жесточайшего давления на 

Россию Коалиции западных стран и гибели людей от Пандемии 

это крайне контрпродуктивно. Добавлю, что коэффициент 

достоверности я всегда согласовываю с О.Абсолютом, а иногда 

даже Он Сам называет число. 
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8.2. Экспромт небольшой 

 

Напомню, что в моей статье «Об имени и судьбе человека» 

[2] упоминал выдающихся носителей имени Александр: А. 

Македонский, А. Невский, А. Суворов, император Александр 

Первый, Александр Пушкин. Здесь я дополню эту плеяду 

выдающихся деятелей. В дополнение к питерской триаде [1], ещё: 

А. Колчак, А. Градский, А. Малинин, А. Вертинских, А. Лебедевы, 

А. Субетто, А. Запесоцкий, А. Грибоедов, А. Алёхин, А. Глазунов 

и т.д. 

Аналогичная ситуация и с носителями имени Сергей [2]: 

Сергий Радонежский, С.Вавилов, С.Королёв, С.Рахманинов, 

С.Прокофьев, С.Киров, С Есенин, С.Лемешев, С.Лавров, 

С.Голубев, С.Ульянов и т. д. 

Не пора ли мне дать Нобелевскую премию за это Открытие? 

Я, конечно, шучу. Таких Открытий у меня не мало, но я их не 

патентую, не регистрирую, а пускаю в свободное плавание по 

всему Свету. 

Во второй части Экспромта хочу отметить удивительное 

совпадение слов в Катрене Создателя[3] за 13е октября и в 

Еженедельнике «Аргументы и Факты» за 13 число [4] (кстати: 13-

это 1+ 3 =4). 

В Катрене Создателя: 

«Молодёжь поняла Равенства преимущество! 

Новое поколение желает Союз вернуть! 

Для этого не надо иметь интереса в имуществе! 

Надо вглубь человека только взглянуть!» 

В А.Н. в статье «Советские штаты Америки»[4]: 

Летом 2021г. в Филадельфии прошла 100-тысячная акция 

партии «За социализм и свободу». Юджин Пурьер - « Идеал это 

Советский Союз: «Бесплатные учёба, лечение, даже квартиры 

давали – сказка же». 

47 % молодых американцев хотят жить в СССР. 

В заключение – мой Девиз. Это слова А.Эйнштейна: 

«Существует два способа прожить свою жизнь: так, как будто 
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чудес не бывает, и так, как если бы всё вокруг было чудом». 

Конечно же, я весь – в чудесах! 

 

Литература 
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8.3. Фрагмент о Гродно 

 

Дорогие гродненцы! Я так часто вспоминаю Гродно и 

друзей! Хотя родился в далёком сибирском селе Колывань, 

родным мне стал Ваш город. Хотелось бы побывать у вас ещё. 

Ведь здесь я провёл детские и юношеские годы. Жили мы на ул. 

Замковой близ древней крепости Стефана Батория на высоком 

берегу р.Неман. Когда я сказал об этом Ж. Алфёрову, он с 

восторгом стал рассказывать о том, как с Ю.Пожелой на лодке 

плыли из Литвы и были очарованы вашим городом. 

Я так полюбил белорусов, их язык! Помню. как в 

педучилище на первом курсе за диктант по белорусской мове 

получил жирную красную единицу! А на выпускном экзамене из 

примерно 100 человек (в основном белорусов) только мне 

поставили «отлично». Видимо, потому, что я запоем читал книги 

на белорусском языке (надо сказать, что белорусы предпочитали 

читать книги на русском языке). Увлекался спортом (разряды по 4 

видам. Любил плавать в Немане от ж.-д. моста до другого 

(примерно в километре вниз по течению). 

Окончил музыкальную школу. По фортепьяно знаменитая 

пианистка (профессор из Варшавы) расцеловала меня и поставила 

5 с плюсом (вместо одного произведения исполнил семь). Мы 

тогда жили в музыкальной школе и мне очень нравилось играть на 

пианино. Это был 1й класс. А по скрипке перевели из 1го в 3й 

класс. По окончании педучилища - Красный диплом и 

одновременно окончил заочную школу с Золотой медалью. Мама-

пианистка и учительница литературы (я прямо был влюблён в её 

уроки, так интересно она рассказывала) были очень расстроены, 

когда узнали, что я собираюсь посвятить себя физике. 

А потом – частые поездки из Ленинграда :вначале на 

каникулы к родителям, а потом – встреча с Виссарионом. Был 

свидетелем того, как он провозгласил Праздник 14 апреля: день 

Пробуждения Природы и Единения! Гродненцы помогли мне в 

сборе средств для поездки с ним в Америку. 
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В Гродно похоронен мой папа Фёдор Яковлевич (мама 

Софья Виссарионовна – в Гомеле).В Полоцке живёт моя сестра 

Нина. Моя племянница Наташа Четверикова пошла по стопам 

предков-пианисток и достигла значительных успехов: композитор, 

пианистка и прекрасный голос (видимо, гены знаменитой бабушки 

сказались). 

Получился фрагмент моих Мемуаров. Наверно, пора уже 

писать: ведь не за горами, когда исполнится 87 лет (4.09.21). Я 

глубоко признателен Вам за отклик в трагические дни после ухода 

моей любимой супруги Нины в Мир иной. 40й день после ухода 

приходится на 9е мая – День Победы (над смертью?). Я 

постоянно общаюсь с Ниной (ведь сказано было: «Вы 

неразделимы»). 

 

4.05.21  

СПб 
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8.4. От Вячеслава Иванова 

 

Дорогой Константин Фёдорович. Так получилось, что ваше 

трагическое сообщение я прочитал только сейчас, когда начал 

оживать после очередной проблемы со здоровьем, и наконец-то 

включил компьютер и открыл почту. 

Искренне сожалею, что в тяжёлые для вас минуты 

прощания с самым близким человеком не был с вами. Скорблю 

вместе с вами о женщине, которая для близких, друзей и знакомых 

была светлым образом и образцом служения добру, правде, делу, 

семье и мужу. Каждая встреча с Ниной Ивановной для меня всегда 

была радостной и я снова и снова удивлялся её мудрости, чистоте, 

любви, гармонии, доброте и скромности, которые излучали её 

глаза, звучали в её словах и которые позволяли вам долгие годы 

быть счастливыми, приумножать радости и легче переносить 

ненастья. 

Молю Господа упокоить её душу и привести в Царство 

Небесное. Светлый образ Нины Ивановны буду помнить, пока 

жив. Вам же, дорогой Константин Фёдорович, дай Бог стойкости и 

мужества. Дай Бог вам силы, мудрости и возможности ещё долгие 

годы быть для нас примером служения Добру и Свету. 

Вячеслав. 

16 апреля 2021 г., 17:50 

 

Дорогой Константин Фёдорович! Не могу остановить поток 

душевных чувств и, одновременно, переживаний со слезами на 

глазах (как будто плотину прорвало) после прочтения Ваших 

признаний в Любви не только своей избраннице, но и всему 

Белому Свету. Такое ощущение, что являешься свидетелем 

разговора двух ангелов, сердца и души которых открыты, почти 

что оголены, для всех нуждающихся в помощи. Радуюсь, что с 

этим редким явлением в нашем обезумевшем от нелюбви мире 

Господь позволил встретиться, многие годы согреваться Вашим 

сердечным теплом и учиться мудрости, гармонии и истинной 
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Любви к Богу и близким. Эти признания более, чем Поэма о 

Любви. Для меня это Символ Любви мужчины и женщины.  

Прошу Вас, будьте здоровы, продолжайте жить по эту 

сторону ленточки между земным и идеальным, чтобы помнить 

Любимую, чтобы спасать наши души — души родных, близких, 

знакомых и незнакомых. Ведь в библии сказано: «спасёшься сам 

— вокруг тебя спасутся тысячи». И продолжайте быть стойким и 

сильным. Не торопитесь и не пытайтесь перерезать ленточку в 

иной мир: всё в руках Господа.  

Спасибо Вам. Искренне Ваш — Вячеслав.  

 

«Вновь восхищаюсь Вами, Вашей высокой духовностью, 

глубокой проницательностью, ясностью мысли и неиссякаемой 

Любовью, которые создают условия для единения с Космосом, с 

Богом. Ваш «Взгляд из-под Алых парусов» даёт однозначные, ярко 

выраженные ориентиры в направлении спасения Души и 

уверенности в будущем вплоть до соединения с Всевышним. 

(07.08.2019). 
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8.5. От Натальи Литовой 

 

Вы ОЧЕНЬ счастливые люди!  

Нашли своё великое предназначение,  

Нашли друг друга, через науку несёте знания 

Об «Откровениях людям Нового века» ! 

Достигли высот в социуме. (13.08.2018) 
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8.6.От Ольги Шевченко 

 

«Очень понравилась Ваша статья «Взгляд из-под Алых 

парусов». Сердце резонирует с вашими Идеями, Мыслями, 

Делами! Здоровья, Света, Радости, Любви, Новых Идей и 

Открытий! (07.08.2019 г.) 
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8.7. От Анатолия Петрова 

 

Костенька! Я позволю себе обратиться к тебе так не из 

фамильярности, а потому, что вы с Ниночкой были всегда для 

меня самыми близкими людьми и друзьями! Я не могу себе 

простить, что иногда, когда вы приглашали меня к себе в гости 

(хотя, всегда я чувствовал себя у вас, как дома!), не всегда имел 

возможность принять это приглашение. Потому, что общение с 

вами и, особенно, с Ниночкой, было не только несравненным 

удовольствием и наслаждением, но и потрясающим уроком, 

который вы, незаметно и ненавязчиво, давали всем, кто был с вами 

знаком! Вы, несмотря на то, что были выдающимися учёными, 

всегда оставались очень простыми и человечными в жизни, являя 

своим примером образец - какой должна быть семья от Бога! 

Именно от Бога, так как, уверен, что не только браки «свершаются 

на Небесах!», но и Семьи! Да, только с большой буквы можно 

было назвать ваш потрясающий союз! 

К сожалению, приходится применить слово «было» (и в это 

не верится!), потому, что с нами уже нет того несравненного 

алмаза, которым являлась для всех нас, знающих её, Ниночки! 

Ведь она умудрялась гармонично сочетать в себе качества и 

человека Науки и верного сотрудника тебе во всех, абсолютно, 

делах и Матери и Жены и, просто, потрясающей, красивой 

Женщины! Наверняка, ты не смог бы достичь тех вершин в жизни 

и науке, если бы рядом не было бы такой потрясающей 

помощницы и подруги! 

Но и при этих тяжелейших условиях, без Нины, ты, на 

удивление и восхищение всем нам, сохраняешь в себе мужество, 

Веру в Высшее и работоспособность! Я, всегда, буду брать с тебя 

пример, хотя мне страшно «примерить на себя» тот груз, который 

ты, достойно, продолжаешь нести! И, одна к тебе просьба: 

постарайся побыть со всеми нами как можно дольше, чтобы и мы 

были, такими же, гармоничными людьми, как ты! А к Нине не 

торопись! Ведь время условно! 
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8.8.От Ольги Алфёровой 

 

Дорогой мой Константин Федорович, получила сегодня 

Вашу поэму, узнала о трагедии. Я знала Нину Ивановну совсем 

немного, но я сразу поняла, какой она человек. Такая добрая, 

умница, и какой она Ваш соратник и помощник! Вам повезло, что 

вы были столько лет вместе. Бог позаботится там о ней, мы будем 

помнить здесь. Мужества Вам и сил. Целую Вас, Ваша Оля. 
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ЗАКЛЮЧЕНИЕ 

 

9.1 Пора действовать 

 

  

 «Пора осознать, что вы – есть Боги 

…Надо Творить себя, а не ждать!» 

17.10.2020 [1] 

… «Надо действовать незамедлительно»  

18.10.2020 [2] 

 

 

Ровно год назад нами был поставлен (вслед за Крайоном) в 

статье [ 3 ] вопрос «Действовать или ждать?» 

Теперь после появления Катрена «Переход начался – 

остальное не важно!» стало очевидным, что пора действовать. Ещё 

год назад мы повторили Слова Создателя «Пора бить в набат!» Но 

тогда это было скорее предчувствие (на интуитивном уровне). 

Сейчас же последние Катрены (с достаточно высокой степенью 

достоверности) отличаются конкретикой, рекомендациями для 

подготовки к Переходу. Они в том же ключе, что изложенные в 

нашей статье [ 3 ] – в основном от Владыки Иисуса, Крайона и 

других Иерархов Света. 

 Переход начался – остальное не важно: 

« Переход может затянуться на месяц, даже на два! 

Магнитных полюсов - разворот! 

Переворот: Север-Юг состоится! 

После трёх дней, проснётесь, как заново! 

Планета поднимет вибрации!» [4] 

С Божьей Помощью всё одолеете [1] 

«Быт и питание измените, 

Ждёт Новая жизнь, а не упокоение! 

Пост держать придётся! 

Начнёте по разу в неделю! 

Начнём постепенно по средам! 
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Пока только простая пища, 

Переход в Энергию – это Победа! 

Весь день на окне – свеча» 

Материя формируется Духом. 

«Вам на подготовку примерно месяц! 

22 декабря – Начало Начал! 

Это будет для Тьмы конец, 

А для Света Белого – будет Причал! 

Cо среды начинаем тренинг!.. 

…Результаты проверим через неделю!» [2].  

В подтверждение того, что на сей раз эти Катрены не просто 

слова, (многие встретили их со скепсисом – ведь бывало и такое) 

можно привести экспериментальные подтверждения начавшегося 

Перехода. 

Автор наблюдал за изменениями магнитного поля Земли в 

2014г. (см. статью «Ноосфера предупреждает: Планета в 

опасности» [5 ]). 

Осенью 2014г. ожидалась магнитная переполюсовка и 3 дня 

тишины. На самом деле в ночь с 20.09.14 на 21.09.14 началось 

уменьшение напряжённости магнитного поля Н Земли до нуля 

(22.08.14), магнитной инверсии не произошло. и началось 

восстановлении поля. Тогда этот процесс проходил на фоне 

прохождения Планетой Фотонного пояса. Частота вибраций из 

Космоса, принимаемых Водой, за 3 дня возросла в 50 раз. Процесс 

завершился 26.08.14. 

Далее мои измерения 12.12.16 показали, что за 2 года 

произошло смещение северного магнитного полюса на Запад на 8 

градусов, а Н упало на 50 процентов. 

А теперь – в наши дни: после начала Перехода (см. Катрен 

от 7.10.2020) Н уменьшилось на 10% (утро 17.10.20), а спустя 

сутки – ещё на 20% - экспонента? Утром 19.10 – ещё на 40%, 

причём стрелка компаса не шелохнулась?! Но: 20.10 – лишь 10 

процентов. Крайон (возглавляет магнитную службу Планеты [7]): 

скорее всего инверсия произойдёт в первой половине ноября. 



363 

 

Далее – как процесс Перехода отразится на состоянии 

людей. Этому посвящены статья [3] и последние Катрены. 

Дополним эту информацию фрагментами из Посланий 

Создателя о трансмутации биологической оболочки. К этой теме 

Создатель обращается неоднократно. Например, 29.11.11 

отмечено: 

«Люди, конечно, будут испытывать боль трансмутации… 

Люди испытают трансформацию, или переход в другую 

(астральную) оболочку, обеспечивающую жизнь… в Новых, более 

жёстких условиях Космоса; 

 … в условиях высоких вибраций (высоких частот) 

межатомное расстояние несколько увеличится и люди немного 

как бы распухнут и тоже увеличатся в размерах, при этом 

значительно помолодев… 

 …Ещё в прошлом году Я предупреждал людей о том, что 

им придётся изменить свой рацион питания (исключить 

животную пищу – К.К.Ф.)… 

…Поверьте Мне, новая небелковая оболочка уже 

формируется внутри вас…». 

02.08.13 Создатель добавил: 

«Трансмутация всех ваших оболочек началась, выводя 

многих из вас за рамки Плотного плана прошлой реальности!». 

 

Далее для тех, кто не читал нашу статью [ 3 ] приведу 

некоторые отрывки. 

Крайон поясняет: «Полное вознесение означает 

окончательный уход с Земли и возвращение домой. Вам же дано 

разрешение на «вознесение вибраций», что позволяет творить 

следующую жизнь, не покидая своего физического тела».  

В Послании Владыки Иисуса [6 ] отмечается: 

«- Я приходил именно для того. чтобы вам показать 

возможность неумирания; 

-…главное – необходимо полностью менять весь строй 

вашей жизни,питание, совершенствовать своё сознание ; 
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- Все люди, перешедшие в высокие измерения, имеют 

возможность при необходимости понизить уровень вибраций своих 

тел и являться в измерениях более низких. например. в третьем». 

И Крайон, и Иисус обещают помочь желающим пройти 

процесс Вознесения. Иисус допускает возможность Вознесения 

вне группы. Для этого необходимо высказать чёткое Намерение.  

Анастасия (таёжная кудесница), пришедшая на Землю из 

галактической системы «Альфа-Омега-Центавра» тоже выразила 

готовность помочь в процессе Вознесения. 

И, наконец. наш младший сын Максим, ушедший в мир 

иной в 1991г., выразил такую же готовность помогать людям. 

Кстати, он сказал: «Я и Бог будем осветлять просторы Санкт-

Петербурга» (записала Людмила 15.12.2002г.). И это ощущается в 

последнее время (по солнечным дням). 

Главное требование ко всем желающим успешно пройти 

процесс Вознесения - быть с Богом (в Боге). 

Березиков Е.Е. – выдающийся космический странник. 

заявил 19.10.19 в Санкт-Петербурге: «Вчера Ангел Небес сказал, 

что город Санкт-Петербург – Вознесённый город и является 

столицей Вознесения всего Мира, поскольку в этом городе, 

единственном в Мире, во время Великой Отечественной войны 

стали жертвами 2 млн. человек. Души этих людей в нужный 

момент всегда приходят на помощь этому Великому городу. В 

Интернете появился фильм «Молитва о России», которую 

произносит Евгений Ефимович (и мы вместе с ним). 

И, наконец, из области мистики: с месяц тому назад мне во 

сне впервые пришла моя мама. Мы обнялись, расцеловались. А на 

днях так же чётко увидел во сне Ж.И.Алфёрова. Он крепко пожал 

мою руку. На мой вопрос. что бы это значило, получаю ответ из 

Ноосферы: вскоре встретитесь. 

Завершая статью, вспоминаю, как почти 30 лет тому назад 

люди начали мечтать о Переходе в Рай (Золотой Век). Скорее 

всего, наконец, этот процесс начался.  
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9.2 Еще раз о Музыке 

 

Аннотация. В этом эссе рассматривается влияние Музыки 

не только на состояние человеческого тела и Души, но даже на 

государственное устройство со времён древних греков и китайцев 

по сей день. Особое внимание уделено самому исполняемому в 

Мире русскому композитору П.И. Чайковскому.  

К своей статье « О Музыке, как Голосе Вселенной»[1] 

решил кое-что добавить – появился интересный материал.  

Древнегреческие рукописи (Платон) гласят: «Музыкальное 

воспитание – самое мощное оружие, поскольку ритмы и гармония 

проникают в самые сокровенные глубины человеческой Души». В 

глубокой древности люди понимали – нарушение законов 

музыкальной гармонии деформирует Душу и разрушает тело 

человека. В древнем Китае композитора, который писал музыку, 

нарушающую гармонию, даже казнили. 

Платон писал: «Нужно избегать введения нового рода 

музыки - это подвергает опасности всё государство, так как 

изменение музыкального стиля всегда сопровождается влиянием 

на важнейшие политические области». 

Почти до конца 19-го века в мире в основном существовало 

три направления музыки: народная, классическая, Духовная. Эта 

музыка несла гармонические ритмы, содействующие миру и 

гармонии в Душе, высшему порядку и саморазвитию. Например, 

классическая музыка имеет ритмы и звуки, присущие жизненным 

ритмам человека, природе, Вселенной. Слушая классическую 

музыку, мы можем ощущать чувство соприкосновения с 

прекрасным, наполняемся чистотой, покоем, добротой и 

мудростью. 

Мощное воздействие на образ мышления имел И.С. Бах. С 

момента начала распространения музыки Баха в немецком народе 

значительно увеличилось количество интеллектуалов. Это время 

величайших мыслителей Германии: Кант, Гёте, Фейербах, Гегель, 

Ницше, Шопенгауэр, Вебер и др. 
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Особым свойством музыки Бетховена является её 

способность возбуждать в людях сострадание. Под влиянием его 

музыки усилилось проявление сочувствия к другим, увеличилось 

число благотворительных учреждений, наказание смертью стало 

находить всё большее сопротивление. 

Совершенный звук и ритм, свойственный сердцу, имеет 

ритм вальса. Даже так можно и назвать: вальс – музыка сердца. 

Извращение музыкального ритма изначально было 

проявлено в ритмах вуду, которые используются в колдовстве и 

чёрной магии, на чём у меня нет желания останавливаться. На 

Гаити, где культ Вуду был официальной религией, в 2010 году 

произошло катастрофическое землетрясение, унёсшее 3 миллиона 

жизней. Второй центр культа вуду по значимости в Мире был в 

Новом Орлеане (США). И после сильнейшего урагана этого города 

практически не стало.  

И ещё о музыке: в 1885 году чернокожий Бадди Болден из 

Нового Орлеана придумал особый ломаный ритм – джаз. Он 

вызывает нисходящее движение энергии, в то время как 

классическая музыка, наоборот - восходящий поток энергии. 

Вначале джаз был музыкой публичных домов, а потом его 

разрешили на танцплощадках и в барах. 

Появление рок – музыки в 50-х годах прошлого века 

вызвало вспышку самоубийств и привело к сексуальной 

революции – стало всё дозволено (нравственные запреты сняты). 

Учёные установили: рваная, с искажёнными ритмами, 

музыка замедляет не только рост растений! Но влияет на состояние 

спинномозговой жидкости человека, на работу желёз, состояние 

крови (возникают кровоизлияния, отёки и пр.). О наркотическом 

влиянии рок - и поп – музыки с тревогой заговорили европейские 

врачи. 

«Разрушение любого государства начинается с разрушения 

его музыки. 

Не имеющий чистой и светлой музыки народ обречён на 

вырождение» - Конфуций.  
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Далее перейдём к светлому. России повезло. Ритм человека 

задаётся сердцем (60 - 70 ударов в минуту). Для классической 

музыки характерен именно этот ритм, который приводит нас в 

состояние покоя и возвышенных ощущений. А в искажённой 

музыке – ритм от 90 до 150 ударов – экстаз, человек входит в 

транс, сродни наркотическому воздействию (даже изменяется 

структура мозга). 

Гармоничная музыка, как и все энерго - информационные 

потоки в нашей Вселенной, имеет волновую природу, она вечна и 

Божественна. Звук управляет нашими телами, эмоциями, разумом, 

настроением. Он может успокаивать, вдохновлять, возвышать, 

уравновешивать или возбуждать. 

Музыка, в которой звуки, ритм и музыкальный рисунок 

подчинены законам гармонии, обладает мощной исцеляющей 

силой. Это мы испытали на себе. Когда моя супруга Нина болела, я 

включал 40-ю симфонию Моцарта, и это помогало. 

Учёными выявлен феномен воздействия музыки Моцарта: 

вибрации его произведений совпадают с вибрациями здоровых 

нейронов клеток. 

Вибрации, содержащиеся в Музыке Величайших 

композиторов – классиков, способны нейтрализовать негативные 

вибрации, внедрившиеся в Сознание во время просмотра 

телепередач и прослушивания той дисгармоничной музыки, 

которая заполняет пространство России в последнее время. Всё 

зависит от нас с Вами. 

Необходимо объяснять детям, молодёжи о вреде музыки с 

рваным ритмом и прививать Любовь к классической Музыке, 

оздоравливающей тело и Душу. 

Используйте любую возможность бывать на Природе. 

Слушайте звуки Природы. Смотрите на облака и птиц и слушайте 

их пение. Смотрите на деревья. Слушайте тишину! 

 В основном, взято от Людмилы КИЧАЕВОЙ из 

БАШКИРИИ (Откровения людям Нового века. Вести. 2015 г., 

номер 6, стр.14).[2] 
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 Далее в качестве примера Автора самой исполняемой в 

Мире классической музыки остановлюсь на деятельности 

Великого русского композитора Петра Ильича Чайковского. 

Его Музыка отличается удивительной красочностью, 

романтичностью (как и другого Выдающегося русского романтика 

Сергея Рахманинова. Он преклонялся перед Чайковским), 

неповторимой глубиной и какой-то особенной русскостью. 

Родился Пётр Ильич в 1840 г. в небольшом городке-заводе 

на Урале Воткинске. Его детство прошло в атмосфере Любви и 

сердечности. По вечерам звучали народные песни в исполнении 

рабочих завода и крестьян. С детства Петруша проникся 

неизъяснимой красотой русской народной Музыки. Он был очень 

восторжен и бесконечно влюблён в русскую Природу, Матушку, 

гувернантку Фанни, кошку, Бога. Слушая Моцарта или Шумана, 

он мог расплакаться. Именно тогда Чайковский навсегда «заболел» 

Музыкой! 

Испугавшись за крайне неустойчивую психику ребёнка, 

родители отправили его в Петербургское училище правоведения, 

решив, что Музыка вредит ему. Однако он продолжал учиться 

Музыке и в училище. 

Когда ему исполнилось 14 лет, умерла от холеры его горячо 

Любимая Матушка, которая в 5 лет научила его игре на 

фортепиано (в 8 лет уже свободно читал ноты и даже записывал 

свои первые Музыкальные произведения). 

Окончив ненавистное училище, Чайковский стал ходить на 

службу, как обычный клерк. Но внутри бушевала 

неудовлетворённая страсть – желание сочинять Музыку, ибо 

только в этом он видел своё призвание. Но на обучение нужны 

деньги, а их не было (денежные дела отца всё только ухудшались). 

И всё-таки Пётр Ильич променял службу на Музыку. В 

сентябре 1862 г. его (О, Чудо!) приняли сразу на второй курс 

Петербургской Консерватории! По причине крайней бедности, 

Петру Ильичу приходилось на занятия ходить пешком. 

В 1866 г., сразу по окончании Консерватории, Пётр Ильич 

был приглашён в Московскую Консерваторию, открытую в том же 
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году братом своего Учителя Антона Рубинштейна Николаем, на 

должность профессора гармонии. Он много сочиняет, но 

подвергается критике. 

Перелом, наконец, наступил после написания им 

Увертюры «Ромео и Джульетта». Сразу появилось много 

поклонников, среди них - загадочная Надежда Филаретовна 

фон Мекк. 

Петра Ильича тяготили обязанности Профессора (они 

отвлекали от Музыки) и поэтому финансовая помощь Надежды 

Филаретовны, которая влюбилась в Музыку Гениального 

Композитора, позволила сосредоточиться на Музыке. Благодаря 

ей, появились многочисленные шедевры: Оперы, Балеты, 

Симфонии, Романсы и пр. Равных ему на Свете нет. 

Написано, в основном, по мотивам статьи Людмилы 

НЕГАНОВОЙ из Удмуртии «Роман в письмах» (Откровения 

людям Нового века. Вести.2015 г., шестой номер, стр.15).[3] 

В нашем городе живёт необычный композитор Юрий 

Касьяник. Приведу некоторые фрагменты из его статьи «Музыка 

– это всё»[4]:  

«Музыка – божественный вселенский дар. И не известно, 

кто был первым – поэт или композитор. Скорее всего, композитор, 

музыкант, потому что сначала явлен был звук, а потом – слово … 

Музыка – это всё. В молекулах, атомах – везде 

музыка…Музыка способна настроить общество либо на созидание, 

либо на разрушение». Музыка способна ускорить или замедлить 

процессы в биосфере и Ноосфере. 

Конфуций сказал : « Дайте мне послушать музыку любого 

народа и я скажу, как он живёт…все творцы (художники, 

музыканты, поэты) меняют Мир… 

Гении всегда знали или хотя бы предчувствовали, что 

Музыка – глубокая наука. Первый её теоретик – Пифагор. Звуки 

натурального звукоряда и расстояния между планетами 

существуют по одним и тем же законам». 

Как-то на ЛенТВ прозвучало:  
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«Эта троица – Каравайчук, Курёхин и Касьяник, три «К» 

Петербурга – главные импровизаторы города». Всё развивается по 

спирали, идеи летают в мире…что с этими идеями делать дальше : 

облагородить наш Мир и обрести себя ? в своё время это удалось 

Сергею Курёхину.[5] 

Как говорил Кортасар: « музыканты – единственные люди, 

которые напрямую разговаривают с Богом». 

Наш младший сын Максим, который увлекался Музыкой 

разговаривал (по его словам) с Богом и предупредил нас с Ниной, 

что через месяц его заберут на Небеса, что и произошло. 

 

ПОСТСКРИПТУМ 

Удивительный случай произошёл у нас на днях. Обычно 

вечером в 21 час я говорю Цветочкам на подоконнике « Спокойной 

ночи» и закрываю шторы. Но в этот раз, впервые!, они не 

согласились, потому что в нашей любимой передаче « Любимые 

мелодии»(по радио) зазвучал 1-й фортепианный Концерт П. И. 

Чайковского.! 

И в завершение – несколько слов от Создателя, который в 

Октябре собирает Великое Вече в Москве:  

«Сегодня вся Надежда на Историческое Вече! 

Люди России Сталину очень верили,  

Америка должна России очень большие богатства! 

На Вече Правда от Создателя прозвучит, как гроза! 

Людям очень нужна Историческая встреча с Богом! 

Вече – это не просто Форум, а это Создателя Откровение! 

Вам надо открыть глаза на свою страну! 

Вам пора принять, что Русь – это Центр Вселенной! 

Но Создатель увидел, что Россия уже готова! 

Принять на себя Крест Спасителя! 

У русского человека уже нет никаких оков! 

Он может остановить Тьму даже взглядом! 

Взято из Катрена Создателя за 10.08.2023 г. 

«Создатель всю откроет на Вече Правду». 

СПб 31-го июля 2023 г. – 12 августа. 
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